Dimitri Bolyev

L’Ingénue
lubrique

Illustrations par
CÉCILE VALLONOUX

Dans les années 60, dans un coin perdu du nord de l’Angleterre, un pensionnat au régime sévère dans la plus pure tradition… Est-ce la faute de Mary Wallace, seize ans révolus, si tout un chacun s’intéresse à elle ? Elle est la plus jolie fille de l’établissement, elle ne sait pas dire non, et quand personne ne se charge de la faire jouir, eh bien… elle s’en occupe fort bien elle-même. C’est peut-être une pauvre innocente, mais, en plus de la beauté du diable, elle a le feu à un endroit que la décence interdit de nommer ; résultat : elle fait saliver tout le monde autour d’elle. Il y a Vanessa, sa voisine de dortoir, une rousse très combustible elle aussi, et puis Miss Coolidge, la surveillante, une dépravée sadique sous ses airs austères, le professeur de sciences naturelles, un connaisseur en matière de fruits verts, et encore le jardinier du parc, qui, disons-le d’un mot, a quelque chose d’un âne, sans parler du directeur, un pasteur qui a foi en la vertu suprême des châtiments corporels, et même la bienfaitrice de l’établissement, une lady qui, elle, a carrément le diable au corps.
Tout ça fait beaucoup, même pour la pensionnaire la plus sensuelle. Excédée, Mary finit par s’évader de Whitehall. La voilà sur les routes, seule, en petite robe et sans argent… C’est fou, le nombre de mauvaises rencontres qu’on peut faire dans ces contrées excentrées. Les camionneurs, les voyageurs de commerce, les paysans et leurs chiens, et même les sages pharmaciens s’intéressent aux infortunes de Mary et à ce que révèle sa robe trempée de pluie. Et quand elle abandonne la route et ses aléas pour prendre le train sans billet... elle attire les contrôleurs lubriques !
Et si tout était de sa faute ?

CHAPITRE I

LE PENSIONNAT DE WHITEHALL

Lorsque miss Coolidge poussa la porte entrebâillée du dortoir B, toutes les pensionnaires se précipitèrent au pied de leur lit dans un froissement d’étoffes. Elles prirent la position habituelle pour l’inspection du soir. Malgré la chaleur lourde, inhabituelle au climat britannique, qui régnait en ce début du mois de juin, le règlement très strict de Whitehall imposait aux jeunes filles, outre le port de leur chemise de nuit en épais coton blanc, celui de « sous-vêtements de nuit » : une culotte assortie et un soutien-gorge sévère.

Le dortoir B était celui des « moyennes » : une vingtaine d’adolescentes de seize ans, correspondant aux classes de troisième et de seconde. Le dortoir A, quant à lui, regroupait les « grandes », jusqu’à dix-neuf ans. Il existait de même trois dortoirs de garçons, situés dans une aile opposée du vaste établissement qui accueillait un total de près de cent cinquante pensionnaires des deux sexes.

Miss Coolidge passa entre le double rang des demoiselles qui se tenaient sagement alignées, les mains derrière le dos. Elle rajusta un col par-ci, reboutonna une chemise par-là, n’hésita pas à relever la robe de certaines pensionnaires pour vérifier si elles portaient bien leur culotte…

En cette année 1969, le pensionnat de Whitehall, isolé dans une région déshéritée de collines et de landes à une trentaine de miles de Liverpool, avait une solide réputation de vertu et de respect des bonnes mœurs. Sa riche propriétaire, lady Rebecca Abbot, avait fondé cette charitable institution huit ans auparavant, lorsque son mari, sa sœur et son beau-frère eurent tragiquement disparu dans un accident de voiture. N’ayant eu, elle-même, aucun enfant, lady Abbot due recueillir les deux malheureux bambins que lui laissait sa sœur, un garçon de cinq ans et une petite fille de deux ans. La pieuse veuve se voua dès lors à la cause des orphelins et créa de toutes pièces ce modèle de bienfaisance qu’était devenu Whitehall. Même si son directeur, le rigide révérend Jason Mac Gregor, y faisait régner l’ordre et l’austérité à l’aide d’un règlement d’une extrême sévérité, recourant aux châtiments corporels pour lutter contre les péchés de tous ordres (à commencer par celui de la chair) qui auraient pu corrompre les âmes des plus faibles. Cette rigueur d’un autre âge n’était pas sans avoir fait naître dans la région de déplaisantes rumeurs sur le pensionnat. Certaines mauvaises langues laissaient entendre que le révérend n’était rien de moins qu’un vieux sadique à la moralité dépravée, qu’il exerçait sur lady Abbot une emprise néfaste et que des turpitudes inqualifiables se commettaient dans l’enceinte de Whitehall. On murmurait que plus d’une pensionnaire y avait perdu sa virginité dans des circonstances inavouables. Cependant, la grande majorité des gens, faisant peu de cas de ce que l’on considérait comme des ragots mal intentionnés, gardaient une confiance totale dans la respectable institution.

Miss Coolidge retourna d’un pas décidé vers la porte par où elle était entrée et donna le signal du coucher. D’un seul mouvement, les jeunes filles se glissèrent sous leur drap ; la surveillante générale éteignit la lumière, plongeant le dortoir dans une moite pénombre. Elle laissa la porte entrouverte en attendant que le petit chahut cesse, que les chuchotements complices et les rires étouffés s’éteignent graduellement pour laisser place à un calme propice au sommeil. Alors seulement, miss Coolidge referma la porte.

Dans son petit lit de fer aux draps lourds, Mary se tournait et se retournait sans parvenir à trouver une position qui la satisfasse. Elle avait si chaud que la sueur lui collait la chemise de nuit à la peau. Machinalement, elle défit tous les boutons qui fermaient de haut en bas son vêtement inconfortable, et l’instant d’après, avec un profond soupir de soulagement, elle s’en dégagea prestement, le faisant glisser le long de son corps. Pour finir, elle le repoussa des pieds au fond du lit, et le roula en boule comme un insignifiant tas de chiffon.

Elle goûta alors la fraîcheur relative du lit sur sa peau luisante de transpiration, mais ses sous-vêtements lui firent vite l’effet d’une entrave intolérable. Elle lutta, pourtant, contre l’envie de s’en débarrasser, en songeant au règlement qui le défendait formellement.

Mais la tentation était trop forte. « Après tout, se dit-elle, qui le saurait ? Si elle libérait son corps de ces étoffes désagréables à la peau, où donc était le mal ? »

A plat ventre, les mains repliées dans le dos, elle trouva l’attache du soutien-gorge, y fit jouer ses doigts – comme on joue avec le feu. Ceux-ci, comme mus par une volonté propre, défirent l’agrafe avec un léger déclic.

Mary n’eut qu’à se retourner pour se débarrasser du soutien-gorge qu’elle envoya rejoindre la chemise de nuit à ses pieds. Alors, ses mains se posèrent avec un plaisir ineffable sur les jeunes seins trop longtemps captifs, qui semblaient se gonfler du bonheur de se sentir libérés. Elle massa doucement les globes fragiles, déjà magnifiquement formés pour une jeune fille de seize ans. Elle avait plus d’une fois surpris les regards admiratifs que sa poitrine aimantait, tant on la devinait généreuse sous son chemisier bien tendu. Mary recevait les œillades concupiscentes comme autant d’hommages à sa beauté. Elle en tirait autant de trouble que de fierté.

Les frissons d’un plaisir déjà moins innocent la parcouraient, au fur et à mesure que les pointes de ses seins se hérissaient. Mary joua longtemps avec les bourgeons impertinents qu’elle taquinait du bout des doigts, les faisant durcir sous ses tendres attouchements. Elle les sentait si tétanisés, si ardents, qu’elle alla jusqu’à mouiller son index de salive pour humidifier les mamelons qui dardaient avec insolence, dont elle était incapable de calmer la fièvre.

Et puis, l’incendie se propagea. Un feu dévorant s’alluma aussi entre ses cuisses, guidant sa main vers le havre secret d’une jouissance aussi séduisante que défendue. Ses doigts se posèrent sur le doux renflement, massèrent le sexe vierge à travers le tissu trempé. N’y tenant plus, Mary transgressa le dernier interdit en baissant à mi-cuisses sa culotte, dernier rempart de sa nudité. Puis, ondulant voluptueusement du corps, elle l’ôta, la rejeta au fond des draps avec un frisson de contentement. Enfin, elle était nue, affranchie des chaînes qui bridaient sa sensualité. S’étirant avec lascivité, comme un jeune chat, elle appréciait le contact un peu rêche des draps sur sa peau tendre. Etourdie de sa nudité, tremblante d’avoir contrevenu au règlement de Whitehall, elle n’osait plus se toucher. Elle avait l’esprit tourmenté par cette initiative déraisonnable qui ne lui ressemblait pas, tant elle avait l’habitude de se montrer obéissante.

Cependant son excitation ne faisait que grandir. Fière d’éprouver une audace dont elle ne s’imaginait pas capable, elle voulut oser davantage. Se redressant à demi, dans un geste de défi, elle repoussa le drap qui la recouvrait encore et qui retomba au pied du lit. Cette fois, écartant bras et jambes avec une impudeur rebelle, elle se sentit absolument nue, offerte, vulnérable, troublée par le moindre courant d’air qui frôlait sa peau, et par la présence proche de ses voisines de chambrée. Si elles la voyaient alanguie, que penseraient-elles de son extravagante obscénité ? Elle croyait percevoir leur regard réprobateur. Malgré l’obscurité qui régnait dans le dortoir, grâce à l’infime clarté lunaire qui filtrait au travers des volets, elle pouvait deviner ses formes luisantes dans la chaleur capiteuse. Et cela augmenta encore d’un degré son ravissement. Elle devait faire un effort extrême pour ne pas se caresser, pour résister au désir ignoble qui la tenaillait. Elle redoutait la jouissance qu’elle en tirerait, jouissance que les sermons du révérend Mac Gregor ne cessaient que vilipender chaque dimanche. Victime de cette influence puritaine, non dénuée d’hypocrisie, Mary était en proie au tourment intérieur d’une infâme culpabilité qui, curieusement, semblait ajouter à son excitation.

Elle allait succomber à ses envies coupables lorsqu’il s’en fallut de peu qu’elle laisse échapper un cri de surprise et de frayeur.

En effet, ce qu’elle s’interdisait, une main étrangère venait de le faire, en se plaquant sur son sexe brûlant ! Une voix familière lui chuchota dans un souffle rassurant :

— N’aie pas peur, ma chérie ! Ne bouge pas, c’est moi, Vanessa ! Laisse-toi faire… Tu es si belle, comme ça !

Le cœur de Mary, qui s’était mis à battre furieusement, se calma peu à peu. La jeune fille se détendit, s’abandonna aux mains de sa voisine de chambrée qui, jouant de son corps comme d’un instrument soumis à sa volonté, déclenchait en elle les vagues d’un plaisir torride.

Vanessa était une ravissante rousse de seize ans, souvent partenaire de Mary lors de jeux défendus auxquels les deux adolescentes se livraient depuis peu. Elles découvraient avec toute l’innocence de la jeunesse les secrets interdits d’une sexualité qu’on cherchait à étouffer. Cela avait commencé par des cajoleries furtives sous la douche ou dans des recoins discrets. Ensuite, bien que Vanessa soit un peu plus jeune, c’est elle qui avait entraîné Mary dans des rendez-vous coupables, soit dans les W.-C., soit dans la remise du jardinier, où les deux ingénues pucelles s’étaient dénudées, avant de découvrir le corps voluptueux de l’autre. Elles avaient alors appris les premiers gestes équivoques, essayé les postures scandaleuses, expérimenté les contacts troublants, exploré les zones érogènes, les orifices tabous. Tout cela avec la franche impudeur de l’innocence. Elles s’étaient mutuellement enflammées de caresses clandestines, partageant enfin, quoique avec maladresse, l’émoi du premier orgasme.

Pour l’heure, la main encore inexpérimentée de Vanessa s’activait sur la fente de son amie aux anges. Mary se mordait les lèvres pour ne pas trahir son extase, les cuisses largement ouvertes, ondulant du bassin pour s’offrir plus intimement aux manœuvres de la jolie rousse. Celle-ci ne manquait pas de caresser également la poitrine de son amie, de faire rouler sous ses doigts les pointes roses. Elle lui malaxait les seins avec d’autant plus d’ardeur qu’elle en était secrètement jalouse, elle qui n’avait encore que des tétons trop petits à son gré.

Le plaisir submergeait Mary comme une houle grandissante. Au moment où ce plaisir éclatait dans un feu d’artifice, la secouant de soubresauts incontrôlés, la porte du dortoir s’ouvrit ; le rayon lumineux d’une lampe-torche balaya les lits rigoureusement ordonnés.

Vanessa n’eut que le temps de rejoindre son lit, mais son mouvement précipité attira le faisceau de lumière qui inspectait la salle. Mary, qui reprenait à peine ses esprits, tenta vainement de se recouvrir de son drap avant que sa nudité ne fût révélée par le rayon inquisiteur. La surveillante laissa échapper un juron étouffé. En un instant, elle se retrouva au pied du lit de l’infortunée fautive, braquant sa lampe sur le visage de Mary qui feignait de dormir profondément. Malheureusement, cet espoir s’évanouit quand miss Coolidge, d’un geste rageur, rabattit le drap qui masquait le corps effrontément dénudé de la jeune dévergondée. La surveillante ramassa les vêtements, les prit sous son bras et ordonna, à voix basse pour éviter de réveiller les autres, mais d’un ton sans réplique :

— Mademoiselle Wallace ! Suivez-moi immédiatement… dans cette tenue !

CHAPITRE II

MISS COOLIDGE

Toute tremblante, éperdue, le visage baigné de larmes, Mary emboîtait le pas de la surveillante générale à travers des couloirs déserts. Terrifiée à l’idée de la sanction qui allait lui être infligée, elle redoutait par-dessus tout que son inconduite soit ébruitée dans le pensionnat, ce qui ferait d’elle la risée de tous. Elle en rougissait de honte à l’avance…

Après avoir gravi un petit escalier, miss Coolidge ouvrit une porte, fit signe à la jeune fille d’entrer. C’était la chambre de la surveillante, une petite pièce sobrement meublée d’un lit de fer, d’une commode supportant un chandelier à deux branches, d’un secrétaire en bois verni, d’un large fauteuil sans accoudoirs. La femme impitoyable referma la porte derrière Mary penaude, jeta les vêtements sur le carrelage, s’installa dans son fauteuil, en rajustant les pans de sa robe de chambre.

Debout au milieu de la chambre, Mary cachait sa nudité du mieux qu’elle pouvait, la main crispée sur son sexe, le bras replié sur sa poitrine en un geste aussi maladroitement vertueux que séduisant, la tête baissée, secouée de sanglots. La voix dure de la surveillante la fit sursauter :

— Dis donc, petite cochonne ! N’essaie pas de me faire croire que tu as honte à présent de t’afficher toute nue ! Quand une jeune dépravée se déshabille dans son lit, en bafouant le règlement, c’est que ses mœurs dissolues l’entraînent aux pratiques les plus obscènes et à l’exhibition la plus vile. Tu vas me faire le plaisir de te montrer puisque tu apprécies cela. Croise tes bras sur la tête… plus vite que ça !

— Miss… hoqueta timidement Mary, je vous assure que… je n’ai fait que…

— Assez ! Je ne t’ai demandé aucune justification… De toute manière, mon opinion est faite : tu es une petite vicieuse qui a besoin d’une leçon. Et puisque tu aimes t’exhiber, écarte un peu les jambes… Allez ! Davantage encore… Voilà ! Parfait ! Garde la pose, c’est celle qui convient à une polissonne comme toi.

Miss Coolidge, renversée contre le dossier du fauteuil, détaillait les charmes de l’effrontée qu’elle allait devoir châtier.

La beauté de Mary Wallace n’était un secret pour personne au pensionnat. Ses longs cheveux blonds comme les blés, ses yeux d’un vert lumineux, aux longs cils délicats, son visage angélique, la finesse de sa silhouette, la grâce naturelle qu’elle dégageait, tout concourait à faire d’elle la plus jolie fille de l’établissement.

Mais si elle tournait la tête des garçons, sa timidité l’avait toujours tenue éloignée d’eux. Et comme elle fuyait ses soupirants, la belle blonde inaccessible faisait fantasmer ses admirateurs, qu’ils soient condisciples ou enseignants. Jeremiah Tilburn, par exemple, son professeur de sciences naturelles, n’était pas indifférent à la séduction qu’exerçait l’exquise enfant. Il ne perdait pas une occasion de poser les mains sur elle, de jouer avec ses cheveux d’or, de lui masser la nuque. Et la jeune innocente, n’y voyant aucun mal, le laissait faire sans protester. L’aurait-elle fait, d’ailleurs, que cela n’aurait abouti qu’à lui attirer davantage de désagréments. Les pensionnaires étaient tenus à une obéissance totale envers le personnel de Whitehall, plus particulièrement les enseignants, sous peine de sanctions d’une sévérité exemplaire.

Cet assujettissement intransigeant donnait lieu à des dérapages de la part des adultes qui abusaient de leur autorité. Sans jamais en avoir été victime elle-même, Mary avait plusieurs fois assisté à des scènes. Par exemple, lorsque le vieux Bentham, son professeur d’histoire, avait « corrigé » l’une de ses élèves, accusée d’avoir copié. La pauvre Melinda avait d’abord dû ôter sa jupe et sa culotte devant toute la classe, ce qui était déjà un châtiment pénible aux yeux de Mary. Il faut préciser que si, à Whitehall, garçons et filles logeaient dans des bâtiments séparés, la mixité était de règle pour toutes les activités quotidiennes. Se déculotter devant les garçons était autrement plus humiliant que devant des filles. Mais ce n’était rien à côté de la fessée qui fut ensuite infligée à Melinda, pliée en deux sur le bureau de Bentham. Après avoir asséné une série de coups sonores sur le jeune cul joliment présenté, le professeur sollicita la participation de la classe entière. L’un après l’autre, tous les élèves eurent la possibilité de donner deux claques à leur condisciple, une sur chaque fesse. Ce n’est qu’à la fin de ce petit jeu cruel que Bentham accorda son pardon à la fautive, la gratifiant alors, sous prétexte de la consoler, de quelques caresses libertines : il palpait le derrière meurtri, comme s’il avait voulu apaiser la brûlure cuisante, sa main s’égarant jusqu’à ausculter le renflement du sexe. Et ce qui ressemblait à d’impures manœuvres passa aux yeux innocents de Mary comme une preuve de sollicitude, comme l’attention bienveillante d’un professeur sévère mais juste.

Plus d’une fois, Mary avait imaginé les mains de Tilburn se poser de cette manière sur ses fesses et les tâter avec autant de fermeté que de savoir-faire. Mais Tilburn s’était seulement contenté d’attouchements furtifs, de frôlements ambigus, auxquels la candide adolescente ne prêtait aucune arrière-pensée.

Miss Coolidge elle-même n’était pas insensible au charme qui se dégageait de la belle pensionnaire. En la voyant nue, elle fut subjuguée. Elle réalisa à quel point les formes de la jeune fille étaient d’une absolue perfection.

Mary était en effet une créature de rêve. Ses seins fermes et pleins, gros comme des pamplemousses, pointaient insolemment. Sa taille étroite, bien marquée, faisait ressortir la rondeur de ses hanches. Son ventre velouté, au mignon nombril, semblait n’attendre qu’une langue gourmande. Son sexe impudemment fendu, proéminent, rehaussé de boucles dorées, s’ornait d’un bouton de fleur caché. Ses cuisses étaient galbées, ses jambes longues, fuselées. Tout son corps était une ode à la beauté en même temps qu’une invitation à l’amour.

La surveillante se racla la gorge, lança un nouvel ordre d’une voix qu’elle essaya de garder froide, pour ne pas trahir son émoi :

— Tourne-toi, sale vicieuse !

La jeune fille obéit ; miss Coolidge découvrit la partie la plus voluptueuse de son anatomie : un cul divinement rond. Mary se tenait naturellement cambrée ; son dos harmonieux, le long duquel coulait sa chevelure, creusé au niveau des reins, faisait d’autant mieux saillir sa croupe aux courbes provocantes, d’une parfaite fermeté.

Décidément, se disait la surveillante, cette fille a tout pour elle : la jeunesse, l’innocence, des appas propres à damner un saint. Et la délicieuse ingénue se trouvait à sa merci, prête à subir la punition qu’elle choisirait de lui infliger. Ces formes admirables, elle les convoitait déjà comme un trésor qu’elle aspirait à piller. Comment pouvait-on résister à tant de grâce ? Le sens du devoir, des limites à respecter, les règles de la vertu, les lois de la justice étaient balayées…

Miss Coolidge était, à trente-cinq ans, une belle femme d’agréable prestance. Mais ni le tailleur strict qu’elle portait en toute occasion, ni le chignon sévère qui tirait ses cheveux très noirs ne la mettaient en valeur. Restée célibataire, elle passait pour une vieille fille, froide, voire frigide. Peut-être est-ce pour cela qu’elle conçut une jalousie certaine envers le corps trop parfait. Elle fut dévorée par l’envie de châtier cette chair pécheresse pour son insolente beauté, de punir cette orgueilleuse lascivité qu’elle voulait plier à sa volonté. Ces seins insolents, elle voulait les martyriser ; ce sexe virginal, elle désirait s’en rendre maître ; ces fesses superbes, elle exigeait de les meurtrir ; ce corps de rêve, elle devait en jouer à sa guise.

Férocement excitée à ces pensées libertines, miss Coolidge se leva, posa ses mains sur les hanches de Mary, qui lui tournait le dos.

— Tu sais que tu es une vilaine fille… qui s’est très mal conduite ?

— Oui, miss, admit la naïve jeune fille qui sentait les mains descendre lentement sur son ventre.

— Je devrais t’emmener chez le directeur, continua la surveillante dont les doigts jouaient avec les boucles blondes du pubis, et te livrer à lui, dans la nudité indécente où tu te trouves, pour un châtiment exemplaire !

— Oh, pitié, miss ! gémit la ravissante enfant qui, les jambes impudiquement écartées, devait livrer son sexe aux investigations de la femme implacable.

Elle en rougissait de honte, mais moins, toutefois, qu’à l’idée de devoir se présenter nue devant le révérend Mac Gregor.

— Je vous en supplie ! Je… je vous demande pardon, je ne le ferai plus ! Mais pas le directeur… Pas ça !

— Je devrais pourtant te remettre entre ses mains…

Miss Coolidge poursuivit secrètement en elle-même : « Je le ferai peut-être, oui… mais pas avant de m’être un peu amusée avec toi, petite garce ! »

Elle sépara délicatement les lèvres du vagin de la candide demoiselle en fleur, y fourra un doigt qui glissa dans les replis onctueux. Puis, changeant de ton :

— Cependant… si tu es sage et soumise… si tu acceptes gentiment de faire tout ce que je t’ordonnerai, je pourrai peut-être me charger moi-même de ta punition. Qu’en penses-tu ?

— Oh, oui, miss ! accepta Mary qui se laissait tripoter la chatte avec un trouble naissant. Je… ferai tout ce que vous voudrez. Je vous promets d’être très obéissante !

— C’est bien… Je constate avec soulagement que tu es encore vierge, lança miss Coolidge dont le doigt éprouvait l’intégrité de l’hymen. Je vais donc t’accorder une chance de te racheter… et te corriger sans en déférer au directeur. Je crois qu’une bonne fessée s’impose, mais j’aimerais que tu me la réclames toi-même en avouant que tu n’es qu’une petite vicieuse. Je t’écoute !

— Je… Je suis une petite vicieuse qui… mérite une bonne fessée…

— Sois plus convaincante, ma belle garce !

La femme s’était emparée des jeunes seins qu’elle pétrissait avec une délectation sadique, tirant sur les mamelons sensibles.

— Avoue que tu es une sale cochonne qui se tripotait à poil dans son lit… Je veux que tu me supplies toi-même de te corriger pour tes turpitudes… avant que je fasse vraiment mal à tes insolents nénés !

— Je… suis une sale cochonne, gémissait Mary sous les tourments infligés à ses seins. Je vous supplie de me punir comme je l’ai mérité… Oui, c’est vrai, je… me suis caressée. Je suis une vilaine fille… une sale vicieuse. Oh, s’il vous plaît… donnez-moi la fessée !

Miss Coolidge reprit place dans son large fauteuil et d’un geste, fit signe à la jeune fille de s’allonger en travers de ses genoux, le cul offert à sa convoitise. La femme se délectait à l’idée de fustiger le postérieur si orgueilleux. Elle commença, pourtant, par le caresser, savourant l’élasticité et le grain des chairs tendres et ambrées. « Un cul de rêve, pensa-t-elle, fait tout exprès pour la fessée. » Elle abattit sa main sur les jolies fesses veloutées qui tressautèrent sous les claques.

Elle s’y prenait avec art, marquant la divine croupe de traces écarlates. Elle savait si bien mêler la sensualité des soufflets à la cuisante douleur, savamment dosée, qui les accompagnait, que Mary se surprit à éprouver une excitation perverse mais bien réelle. C’était une véritable révélation ! Elle se sentait offerte, vulnérable, soumise à la volonté d’autrui. Cet état d’abandon, loin de lui déplaire, faisait naître en elle des frissons voluptueux qu’elle s’efforçait à grand-peine de dissimuler. Si les coups avaient été plus forts, le charme, sans nul doute, aurait été rompu, mais la surveillante était trop habile pour commettre cette erreur. La souffrance qui émoustillait Mary, à la fois légère et mordante, était si facile à supporter qu’elle ne blessait que son amour-propre.

L’humiliation qu’elle subissait ne faisait qu’augmenter son plaisir, un plaisir sale et trouble qu’elle ne parvenait pas à s’expliquer, mais bien réel, cependant. Une jouissance qu’elle tentait désespérément de ne pas trahir, en se mordant les lèvres. Mais la surveillante ne s’en était-elle pas rendu compte ? Car après la quinzaine de claques appliquées avec délices, sa main s’attarda sur le mignon petit derrière, pour le masser lubriquement, en tâter la ferme douceur.

Le plaisir grandissant submergea la jeune fille. Elle priait intérieurement pour que la femme continue à la peloter et interprète ses gémissements étouffés comme des signes de repentir.

Miss Coolidge n’était pas dupe. Sa main se fit plus hardie, s’immisça dans le sillon fessier, à la grande et honteuse satisfaction de la jeune fille. Celle-ci se trouva dans un état second quand elle sentit un doigt forcer avec précaution l’entrée de l’anus. Mary ne put réprimer un petit cri étouffé ; son souffle rauque trahissait le plaisir fou qu’elle prenait. La femme était trop avertie pour ne pas se rendre compte de l’effet que la caresse obscène provoquait chez cette vierge étonnamment inflammable. Elle cessa de titiller le petit trou sensible de la fille, qui ne put retenir une plainte de frustration. Puis, glissant la main entre les cuisses de la jolie blonde, miss Coolidge constata avec jubilation l’état dans lequel était le sexe :

— Petite cochonne ! Ton minou dégouline de mouille ! Ça t’a plu, hein ?

— Oh, oui, miss ! reconnut Mary, incapable de dissimuler cette ivresse inconnue, cette réaction imprévisible de sa chair qui la bouleversait. C’est tellement bon ! Votre main sur ma fente ! Miss… Je vous en prie… Continuez !

— Sale garce ! Alors, c’est bien vrai que tu es une petite salope, hein ?

— Oui… oui… je suis une petite salope ! Mais je ne le savais pas… Oh, que ça fait du bien ! Oh, miss… jamais ça n’a été aussi bon !

Mary était sincère. Les caresses habiles de la surveillante qui lui maniait diaboliquement le clitoris n’avaient rien de comparable avec les manœuvres maladroites de Vanessa ou les siennes propres.

Miss Coolidge reprit ses claques précises, mais continua, de l’autre main, à palper la moule de l’incroyable pucelle. Un flot de mouille inonda ses doigts. Décidément, la petite avait des tendances masochistes indéniables.

— Ma belle garce ! Figure-toi que je peux te faire jouir quand je veux. Il me suffit de te tripoter un peu, sale vicieuse ! Je suis sûre qu’on peut facilement faire de toi une jolie poupée dressée pour le sexe. Tu as des capacités surprenantes. Oui, tu ferais une bonne petite esclave, prête à se livrer corps et âme, à condition qu’on te prenne en main sans plus tarder. Si tu es prête à me faire confiance, je me chargerai de ton initiation et tu sauras ce qu’est le véritable ravissement des sens. Autre chose que tes petits attouchements sordides, sous les draps. Mais pour cela, il faut que tu acceptes de te donner tout entière. Qu’en dis-tu ?

— Oh, oui, faites de moi ce qu’il vous plaira ! piaulait la jeune exaltée, incapable de refuser quoi que ce soit dans l’état de béatitude où elle se trouvait.

— Réfléchis. Cela signifie que tu t’abandonnes à ma volonté. C’est plus que de l’obéissance que je te demande. C’est un véritable acte d’amour. Sans quoi, ton plaisir ne serait qu’imparfait.

— Je… Je vous aime ! répondit simplement Mary, heureuse de s’offrir à la promesse de découvertes sensuelles, encore bouleversée par la jouissance intense qu’elle venait d’éprouver. Je suis tout à vous !

— Tu m’appartiens, jeune fille ! triompha la femme, ivre du pouvoir qu’elle exerçait sur Mary. Je veux disposer de ton corps à ma guise. Dis-moi que tu me l’offres et je te ferai jouir !

— Oh, miss… Je vous donne mon corps. Faites-en ce que vous voudrez… Je veux jouir entre vos mains ! Etre initiée par vous. S’il vous plaît, apprenez-moi !

— C’est bien, ma petite chérie… Alors, jouis, maintenant ! Décharge bien !

Miss Coolidge redoubla d’activité. Elle retourna à demi le corps de la jeune fille qui s’abandonnait plus que jamais en travers de ses genoux, plaqua une main sur la toison légère du pubis et, les doigts incrustés dans les poils dorés, tira vers le haut pour décapuchonner le clitoris. Le bouton sensible se dévoila entièrement, comme une bille rose que la femme manipula avec un art consommé, tout en claquant plus fort les fesses de sa main libre. Le clitoris de la vierge s’érigea presque douloureusement. Mary fut alors emportée dans une extase interminable, secouée par un orgasme étourdissant qu’elle n’aurait jamais cru possible d’atteindre.

Elle retomba aux pieds de son initiatrice, épuisée, pantelante, mettant de longues minutes à reprendre ses esprits, tandis que miss Coolidge lui rassemblait ses cheveux épars, en les caressant tendrement. Mais cette dernière voulut immédiatement mettre la jeune fille à l’épreuve en vérifiant l’ascendant qu’elle pensait avoir gagné sur elle. Il lui fallait assurer son emprise, commencer sans attendre le dressage de la belle enfant si elle ne voulait pas qu’elle lui échappe. La saisissant par le bras, elle l’attira contre elle :

— La petite esclave doit remercier sa maîtresse, à présent !

— Merci, Maîtresse !

— C’est tout ? Dis-moi si c’était bon, si tu as aimé ce que je t’ai fait.

— Oh oui, Maîtresse ! déclara Mary avec de la vénération dans le regard. Vous m’avez fait tellement de bien ! C’était délicieux ! Je… Est-ce que vous… recommencerez à me le faire ?

— On verra… si tu es sage. Montre-moi que tu es bien apprivoisée, que tu n’as rien à me refuser : donne-moi ta bouche, mon cher ange !

Dans un élan, Mary offrit ses lèvres à celle qui lui avait révélé des plaisirs insoupçonnés. Elle lui vouait à présent une reconnaissance et une admiration démesurées.

Miss Coolidge s’empara de la jolie bouche candide, sa langue se fraya un passage entre les lèvres innocentes qui n’avaient jamais encore été profanées. Mary la laissait faire avec curiosité. La langue étrangère s’agitait dans son palais, à sa grande surprise, lui procurant un émoi inconnu, particulièrement agréable.

— Mmm… susurra la surveillante, il te faudra apprendre ce qu’est un vrai baiser d’amour. Tu es aussi ignorante là-dessus que sur le reste. Tu dois ouvrir davantage la bouche, et ta langue doit venir à la rencontre de la mienne. Mais tu as le temps d’apprendre. Maintenant, je dois m’absenter pour ma ronde et je te réserve une dernière épreuve pour renforcer ta docilité. Pour vérifier aussi certaine inclination que j’ai cru déceler chez toi. N’aurais-tu pas un goût réel pour la sodomie ?

— Que… voulez-vous dire ? interrogea Mary en ouvrant tout grand ses yeux rêveurs.

— Ma petite oie blanche ! sourit la surveillante. Tu as vraiment beaucoup à apprendre, mais c’est tant mieux ! Sache simplement que si ton petit cul apprécie de se faire fourrer, c’est un penchant qu’il serait intéressant de développer. Mets-toi à quatre pattes ! Je désire que tu attendes mon retour dans la position que je vais t’indiquer : penche-toi bien en avant, le dos creusé, le front posé sur tes bras repliés. Là ! Comme ça. Ecarte davantage les jambes… Voilà, c’est bien ! Prosterne-toi sans pudeur, comme une esclave obéissante. Je veux que tu le dises et que tu m’appelles « Maîtresse » !

— Je suis votre esclave, Maîtresse ! Je vous appartiens, assura Mary avec flamme.

Miss Coolidge s’approcha de la commode où se trouvait le chandelier qu’elle souleva pour en détacher une longue bougie de cire rouge. Après une hésitation, elle ouvrit un tiroir dans lequel elle fureta à la recherche d’un flacon d’huile solaire dont elle enduisit l’extrémité de la bougie. Puis, se plaçant derrière la jeune fille courbée, nue et offerte, dans une indécente attitude de pénitente, elle écarta les fesses de sa jeune proie pour bien dégager l’orifice interdit.

— Ce cierge va te rappeler ton état de dépendance, en même temps qu’il te préparera à des pratiques délectables que je compte t’enseigner. Décontracte-toi ! Laisse-toi faire, ma petite cochonne adorée !

Ce disant, elle pointa la bougie à l’entrée du petit trou, força le passage en la tournant sur elle-même, comme un tire-bouchon. Mary ne put refouler des petits cris de douleur et de honte mêlées. La surveillante, croyant y déceler les indices d’une excitation trouble, poursuivit l’intromission avilissante jusqu’à ce que le bâton de cire s’enfonce dans l’anus étroit de la pucelle. Puis, elle enflamma la mèche et se fit menaçante :

— Tu as intérêt à garder la pose sans broncher ! Si à mon retour, la flamme est éteinte, gare à toi !

La jeune fille entendit la porte se refermer dans son dos, puis les pas de miss Coolidge s’éloigner silencieusement dans les couloirs du pensionnat endormi.

Elle demeura dans cette posture dégradante, sodomisée pour la première fois, et honteusement consciente du plaisir intense qu’elle y prenait. Se pouvait-il donc qu’elle éprouve une volupté malsaine à être avilie, souillée ? Elle aurait dû se sentir méprisable, pleurer de dégoût ! Or la chaleur humide qui dévorait son sexe l’obligeait à admettre que cette pose ignominieuse lui plaisait, que la honte ne faisait qu’attiser sa félicité. Cette bougie qui comblait son petit trou, elle savourait sa présence, dure en elle, comme une baguette magique qui l’aurait ensorcelée…

Quand la surveillante générale revint, la bougie brûlait toujours. Et sur le carrelage, entre les jambes de la jeune fille, s’étalait une petite flaque, témoin du plaisir insensé qu’elle avait pris.

— C’est bien, ma petite enculée ! Je constate que tu as été sage.

La femme s’accroupit derrière Mary, souffla la flamme qui faisait reluire les fesses où perlait la sueur, puis passa une main entre les cuisses ouvertes. Elle palpa les lèvres satinées du sexe qui ruisselaient de désir.

— Ta moule fond comme une motte de beurre… Je vais la faire couler comme une fontaine.

Elle n’eut qu’à la tripoter tout en extirpant la bougie du petit cul serré qui se contractait comme s’il voulait la garder plus longtemps en lui, qu’à pincer le clitoris tout neuf, pour que la jeune fille ait de nouveau un orgasme. Mary s’affala sur le carrelage, haletante, agitée de spasmes, et ne se calma qu’après de longues minutes, sous les yeux admiratifs de miss Coolidge qui caressait les fesses à peine rougies par la correction.

— Qu’est-ce qu’on dit, ma chérie ?

— Oh, merci, Maîtresse ! Vous êtes si bonne ! Je vous aime tellement !

Pleine de gratitude, elle se jeta dans les bras de son initiatrice à qui elle offrit ses lèvres comme il lui avait été enseigné. Les deux amantes échangèrent un long baiser humide, tandis que miss Coolidge serrait contre elle, câlinait le jeune corps.

— C’est bien, ma petite garce ! Je sens que tu seras parfaite dans ton rôle d’esclave. Mais sache que ton dressage ne fait que commencer. Tu devras apprendre à t’offrir entièrement, et à te complaire à cette servitude. Il te faudra recevoir avec ferveur les caresses, mais également les rendre.

— Je… suis prête à apprendre, Maîtresse.

— C’est parfait. Demain, vendredi, c’est mon jour de congé, mais ce week-end, nous serons tranquilles. Samedi soir, je reprendrai mes… leçons. Rhabille-toi, à présent, et retourne te coucher. C’est assez pour cette nuit !

Quand Mary eut quitté sa chambre, miss Coolidge fit un rapide bilan de la situation. Cette fille au corps sublime était une perle rare. D’une nature docile et malléable, elle prenait un plaisir évident à la soumission, voire à l’humiliation. Elle n’était pas réellement masochiste, ni nymphomane, mais sa sexualité exacerbée, sa réceptivité phénoménale aux caresses en faisaient un sujet de choix pour ce qu’elle avait l’intention de faire avec elle. Et d’avance, elle en frissonnait de jubilation.

CHAPITRE III

CHANTAGE POLISSON

Mary s’endormit très vite, mais son sommeil fut plutôt agité, peuplé de visions lascives où elle se voyait toute nue dans un cachot humide, enchaînée, le cou et les poignets immobilisés par un pilori, et fouettée par des mains invisibles tandis que des individus anonymes profitaient de son impuissance pour s’amuser à lui mordre les fesses. Elle se réveilla deux fois avant l’aube, le corps en nage, le sexe inassouvi, sans parvenir à calmer la fièvre qui embrasait ses sens.

Au lever, elle eut du mal à s’arracher de son lit, mais sa toilette lui fit du bien, quand elle aspergea copieusement son visage d’eau fraîche. Vanessa ne manqua pas d’interroger sa copine sur ce qui lui était arrivé, mais cette dernière éluda ses questions, évoquant seulement d’une manière évasive la réprimande sévère, mais finalement pas très méchante, qu’elle avait subie. Rassurée, Vanessa trouva qu’elle s’en était tirée à bon compte et ne revint plus sur ce sujet.

Mary endossa rapidement la tenue réglementaire : sous-vêtements de coton blanc, socquettes blanches et souliers noirs vernis, chemisier rose fuchsia, cravate rayée, jupe plissée bleu marine, blazer assorti portant l’écusson de Whitehall : une rose blanche ornée d’épines d’or.

Elle coiffa ses beaux cheveux dorés en deux mignonnes couettes qui lui donnaient un air irrésistible de « petite fille modèle ». Mais à l’intérieur d’elle-même brûlait un feu dévorant qu’elle ne savait plus comment éteindre. Qui aurait pu s’en douter en considérant son regard angélique d’un vert si tendre ?

La matinée se passa comme un songe éveillé, au cours duquel la jeune fille ne fit que se remémorer les événements de sa nuit de folie. Elle se revoyait nue dans les bras de sa maîtresse, comblée par les caresses expertes de celle-ci comme par ses doux sévices. Dire qu’il lui fallait attendre deux longues journées avant de s’abandonner de nouveau à la volonté tellement grisante, de se livrer aux caprices si délicieux de son initiatrice ! A force d’y songer, le désir la tenaillait toujours plus, long supplice qui devenait intolérable. Quand vint le cours de mathématiques de l’après-midi, Mary sut qu’il lui faudrait absolument calmer ses sens exacerbés. Qui d’autre que sa chère Vanessa pourrait le faire ? Après ce cours, il y avait une récréation de trente minutes, suivie de l’heure de sciences naturelles du vieux Tilburn aux manières pas très nettes, et enfin, les pensionnaires disposaient, avant le dîner, la veillée puis le coucher, d’une pause de deux heures qu’elle pourrait mettre à profit pour son projet libertin. Pendant que miss Clayton, expliquait la résolution d’une équation au tableau noir, Mary rédigea donc fébrilement un petit mot à l’attention de son amie :

« Rendez-vous à 17 heures 30 précises, dans la remise du jardinier. D’accord ?

Ta Mary qui t’aime. »

Elle plia avec soin le message, attendit le moment opportun. Vanessa était assise au pupitre placé immédiatement devant le sien et lui tournait donc le dos. Mary n’eut qu’à lui tapoter discrètement l’épaule pour lui transmettre à la dérobée le papier plié en quatre.

Personne ne parut s’apercevoir de quoi que ce soit… mis à part son voisin. Les pupitres étaient à double place ; Mary partageait le sien avec William Baker, un grand garçon qui venait d’avoir dix-sept ans, maigre et dégingandé, au visage ingrat couvert de taches de rousseur, aux yeux de fouine qui scrutaient en permanence. Il travaillait mal, ayant déjà un an de retard dans ses études, mais semblait s’en ficher superbement. De plus, son mauvais caractère ne lui rapportait que mépris de la part de ses camarades. Ceux-ci ne lui enviaient que sa place en classe, à côté de la tant admirée Mary Wallace. Mais ils se consolaient en se disant que le garçon n’avait aucune chance de lui plaire.

Le seul ami de William était Robert Field, un gros garçon rougeaud que tout le monde surnommait Bob, et sur lequel il semblait avoir une grande influence. Lui non plus n’avait pas grand succès auprès des autres, et encore moins vis-à-vis des filles qui le rejetaient impitoyablement, non seulement à cause de son physique disgracieux, mais aussi en raison de son manque d’intelligence joint à sa vulgarité.

Au bout d’un moment, Vanessa se retourna furtivement et rendit à Mary son message sur lequel elle avait noté sa réponse :

« O.K., mais sois à l’heure.

Ta Vanessa. »

Le cœur de Mary bondissait de joie tandis qu’elle avalait le papier qu’elle avait déchiré en petits morceaux. Bientôt, elle noierait les flammes de sa passion charnelle dans des étreintes qui la rassasieraient enfin. Mais que cette heure tardait à venir ! Le cours semblait s’écouler avec une lenteur désespérante. La jeune fille ne vivait plus maintenant que dans l’attente dévorante de son rendez-vous secret. Elle pensait avec impatience au moment où elle se jetterait dans les bras de sa jeune amante. Elle imaginait le corps dénudé de la jolie rousse, couché devant elle, les jambes écartées, offrant impudemment sa toison de feu dont elle aimait tant respirer les parfums. Elle rêvait des caresses qu’elles se dispenseraient, des baisers passionnés qu’elles échangeraient. Et Mary songeait déjà à sa langue qui irait fouiller la bouche adorée, comme miss Coolidge le lui avait appris.

Dans son amour transi, et pour tromper une attente intolérable, elle se surprit à griffonner un nouveau billet brûlant pour sa petite amoureuse :

« Vanessa, ma chérie,

j’ai hâte d’être dans tes bras

et de couvrir ton corps de doux baisers.

Ma bouche a soif du jus salé

qui coule de ton sexe.

Ta Mary qui t’aime. »

Elle plia son message toute exaltée de son effronterie, et attendit que miss Clayton ait le dos tourné. Une fois de plus, elle ne put s’empêcher d’admirer le visage régulier de son professeur préféré qui parlait d’une voix si douce. Miss Clayton, les cheveux blonds coupés court, le corps gracieux, mis en valeur par un tailleur sexy, était tout juste âgée de vingt-sept ans. Sous le charme, Mary faillit laisser passer le moment où l’enseignante se tourna face au tableau. Au moment précis où, vite, elle tendait le bras vers Vanessa, la main ferme de William lui saisit le poignet et l’attira vers lui. La jeune fille crut défaillir de surprise et d’angoisse, comme si le ciel, soudain, s’était abattu sur sa tête. Elle tenta bien de résister, se débattit silencieusement, mais il était difficile de lutter sans provoquer l’attention de miss Clayton. Le garçon lui tordit méchamment le bras, la forçant à desserrer ses doigts graciles. Elle dut capituler devant le voyou qui s’empara du papier froissé avec un cri étouffé de victoire.

Tout en frottant son avant-bras endolori, la piteuse pensionnaire tremblait de terreur à l’idée de ce que comptait faire William de ce billet compromettant. Elle se maudissait intérieurement d’avoir été si imprudente, et n’osait imaginer la réaction du garçon à la lecture des mots doux qu’elle avait eu le malheur d’écrire. Jetant un coup d’œil rapide en coin, elle surprit sur les lèvres du garnement un rictus sardonique qui ne présageait rien de bon.

Elle passa le reste du cours dans une anxiété effroyable, un sentiment de déshonneur mortel. Mais quand la cloche sonna, elle se décida à réagir. Il lui fallait à tout prix récupérer cet écrit, trouver un moyen de convaincre William de le lui rendre. Peut-être saurait-elle l’apitoyer avant qu’il ne divulgue son secret à quelqu’un. Oh, s’il faisait cela, elle en mourrait !

A la sortie, elle attendit qu’il se trouve un peu à l’écart dans le couloir pour se diriger vers lui et l’aborder en confidence :

— William, il faut que je te parle… je t’en prie… au sujet du…

— Ouais ! coupa le garçon, on a des choses intéressantes à se dire. Mais pas ici ! Suis-moi à distance, sans te faire remarquer.

William quitta le bâtiment des salles de classe et traversa la cour encombrée de groupes d’élèves ; Mary le suivait de loin sans le quitter des yeux. A un moment, il ouvrit une porte de service dans une aile secondaire où elle pénétra à son tour, inquiète. Le garçon l’attendit au bout d’un couloir avant de descendre un escalier qui conduisait aux sous-sols. Là, il sortit de sa poche un passe-partout qu’il avait dû se procurer Dieu sait où et ouvrit une porte métallique donnant sur un local destiné au personnel d’entretien qui y disposait d’un vestiaire et d’une douche.

William referma la porte qui émit un cliquetis sonore derrière la jeune fille. Celle-ci frissonna comme une biche prise au piège.

— On vient souvent ici, avec Bob, lança le garçon en ouvrant un petit réfrigérateur situé dans un coin de la pièce. Il y a même de quoi manger et boire. Tu veux du chocolat ?

— William, fit Mary en refusant la tablette que l’adolescent lui tendait, il faut absolument que tu me rendes ce papier ! C’est trop important pour moi.

— Ça, je veux bien le croire, ricana William. Qui aurait dit que la belle Mary Wallace était une vraie cochonne, une sale gouine prête à tout pour goûter quoi déjà ? Ah, oui, le « jus salé » qui coule d’une chatte ! Ce papier, comme tu dis, c’est une petite bombe ! Une grenade qui ferait du bruit si je la dégoupillais !

— S’il te plaît… Je ne t’ai rien fait ! Tu ne me veux pas de mal ?

— Au contraire, je ne te veux que du bien… beaucoup de bien même, ironisa le garçon qui mesurait de mieux en mieux l’étendue du pouvoir qu’il détenait. Je veux bien te le rendre ton papier… si tu es gentille avec moi.

— Que… que veux-tu dire ?

— Simplement que tu dois m’offrir quelque chose en échange. C’est donnant-donnant.

— Mais… Quoi ?

— Eh bien… disons… un baiser ! Sur la bouche, bien sûr.

Mary eut un sursaut d’étonnement. A aucun moment, la naïve jeune fille n’avait envisagé que les exigences du garçon prendraient cette tournure. Elle n’hésita pas longtemps. Après tout, c’était peu de chose. Un petit baiser, et fini le cauchemar ! Bien sûr, ce salopard ne lui plaisait vraiment pas, mais elle était prête à le faire, pour sa réputation et celle de Vanessa.

— Entendu ! accorda-t-elle, si ça peut te faire plaisir !

Avec un sourire de triomphe William se colla contre elle ; ses petits yeux mauvais la fixaient avec une arrogance insupportable. Mary se laissa enlacer et lui tendit sa bouche qu’il pressa sur la sienne. Mais comme elle ne voulait pas desserrer les lèvres, il s’énerva :

— J’ai dit un vrai baiser ! Avec la langue ! Alors, ouvre la bouche !

Toute honte bue, Mary se résigna avec un dégoût profond, tandis que le garçon fouillait son palais d’une langue vorace. Il jubilait : voilà qu’il embrassait goulûment la plus belle fille de la classe ! Si les copains le voyaient, ils seraient verts de jalousie !

Quand il lui palpa le derrière à travers la jupe, la jeune fille le repoussa vivement :

— Pas ça ! Tu as eu ce que tu voulais. Nous sommes quittes. Alors, donne-moi le message !

Le garçon la regarda de haut, d’un air moqueur. S’il avait jamais eu l’intention d’en rester là, il venait, en ce cas, de changer d’avis. Mary était en son pouvoir, alors pourquoi se priverait-il du plaisir d’humilier cette superbe fille qui l’avait toujours méprisé ? Il était curieux de voir jusqu’où elle irait pour récupérer son fameux papier et se dit qu’il n’avait rien à perdre à tenter d’obtenir davantage.

— C’est ça que tu appelles être gentille ? Je n’en ai pas encore fini avec toi, figure-toi !

— Tu… tu veux dire que…

— Que maintenant, j’ai envie de voir tes jolis nichons !

— Quoi ? s’affola-t-elle. Tu es fou ! Il n’en est pas question !

— Très bien ! Dans ce cas, tu l’auras voulu ! Tu vas le regretter quand tout le pensionnat saura que tu t’envoies en l’air avec ta chère Vanessa. Celle-là aussi, elle cache bien son jeu. Bientôt, tout le monde connaîtra ton billet doux par cœur, jusqu’au révérend Mac Gregor !

Il se mit à rire méchamment en récitant les propres mots de Mary : « Je veux couvrir ton corps de doux baisers… »

— Salaud ! Tu es ignoble ! ragea l’adolescente. Tu oserais faire ça ?

— Je vais me gêner, peut-être ! A moins que tu me sortes ta paire de miches. Depuis le temps que j’en rêve ! Allez ! Fais voir tes lolos de gouine !

— Salaud ! répéta-t-elle, humiliée de son impuissance. Ça va ! Je veux bien te les montrer, mais après, jure-moi que tu me rendras le papier !

— C’est juré ! fit l’heureux maître chanteur, une lueur de triomphe dans les yeux.

La jolie fille se débarrassa de son blazer qu’elle accrocha à un portemanteau. La cravate et le chemisier, qu’elle ôta avec des gestes mal assurés, suivirent le même chemin. Alors, elle se retourna, autant par pudeur que pour ne pas affronter le regard insolent du garçon, et dégrafa son soutien-gorge qu’elle posa sur un banc. Après un instant d’indécision, elle se retourna lentement, à contrecœur, et offrit aux regards admiratifs de William son orgueilleuse poitrine aux mamelons dressés.

— Ça alors ! s’extasia-t-il. Putain, qu’ils sont gros ! Dis, tu veux bien me laisser les toucher ?

— Ce… ce n’est pas ce qui était convenu…

Mary, qui ressentait une vanité bien légitime devant l’enthousiasme qu’elle provoquait, se dit qu’elle n’avait pas vraiment le choix. Si elle refusait, le garçon aurait un nouveau prétexte pour continuer son odieux chantage. Mieux valait le laisser mettre ses sales pattes sur ses seins et en finir une fois pour toutes.

— Ce n’était pas prévu, poursuivit-elle d’une voix douce, mais… d’accord, touche-les… C’est vrai qu’ils te plaisent ?

— Sûr ! siffla-t-il en prenant les globes laiteux à pleines mains. Ils sont fantastiques ! Plus beaux que ceux des filles à poil qu’on voit dans les revues cochonnes ! Oh, putain, comme ils sont doux… et chauds !

L’heureux veinard malaxait les seins fermes et ronds qui roulaient sous ses doigts. Il les comprimait, les étirait, les tyrannisait, provoquant chez la jeune fille conquise des frissons voluptueux qu’elle essayait vainement de refouler.

— Doucement ! pria-t-elle. Tu me fais mal. C’est… c’est pas de la pâte à modeler !

— J’adore jouer avec !

Malgré elle, Mary était émue à l’idée de plaire au garçon, de se sentir convoitée. Le fait de devoir se livrer à ses caprices, d’être prise dans les filets d’un chantage l’humiliait et la troublait en même temps. Une chaleur sale l’envahissait. Ses mamelons se durcirent. C’était, à présent, avec une joie secrète qu’elle se laissait ignoblement manipuler. Elle s’en voulait du plaisir infâme qu’elle prenait, furieuse contre elle-même d’obtempérer aussi facilement aux exigences du salopard. Le petit vicieux se servait d’elle comme d’un simple objet, se permettait de poser ses mains moites sur elle, de lui tripoter les seins… Oh, mais que c’était bon ! Que c’était excitant ! Incapable de protester, elle se sentait fondre de délectation sous les caresses.

Pourtant, quand le fripon se mit à lui passer sa langue sur un sein, puis à suçoter le bout avec une salace gourmandise, elle se dégagea brusquement.

— Ça suffit, maintenant ! Tu vas trop loin. Je t’ai accordé tout ce que tu as voulu, et même au-delà !

— Ta gueule ! éructa le voyou qui avait décidé de jouer ses cartes à fond. Tu vas me donner plus ! Tu n’as pas encore pigé le topo, il me semble, alors je vais mettre les choses au point : ton billet doux, jamais je ne te le rendrai ! Si tu fais tout ce que je veux, j’ai bien dit tout, personne ne saura rien de tes petites cochonneries avec ta copine. Mais si tu refuses de m’obéir, alors tant pis pour toi ! Je n’hésiterai pas à publier ton joli papier dans tout Whitehall ! Imagine ta honte ! Même si tu n’es pas renvoyée, sans parler des sanctions qui t’attendent, tu seras la sale gouine qu’on montre du doigt, la petite pute de tout le pensionnat… au lieu d’être juste la mienne !

Il ricana de plus belle avant de poursuivre sur le même ton implacable :

— A toi de choisir, mais décide-toi vite… dans un quart d’heure, on a le dernier cours.

La jeune fille, figée par la surprise, incrédule devant tant de scélératesse, se mit à sangloter. Elle était prise au piège. Si elle n’acceptait pas de faire les quatre volontés du petit salaud, ce serait pire, non seulement pour elle, mais aussi pour Vanessa, qu’elle avait compromise dans l’histoire. Comment avait-elle été aussi naïve pour croire que William se contenterait de l’embrasser et de regarder ses seins ? C’était ignoble, bien sûr. Cela la rendait malade de honte ! D’un autre côté, était-ce vraiment si terrible de se prêter aux caresses lubriques du garçon, du moment que ces pratiques coupables resteraient secrètes ? N’était-ce pas là ce qu’elle cherchait : un moyen de calmer ses sens échauffés ? Elle s’efforça de s’en convaincre, peu tentée qu’elle était de se livrer en d’aussi vilaines mains, elle si belle, si désirable, briguée par tous les garçons !

Et puis, n’avait-elle pas, la nuit précédente, pris plaisir à s’avilir, à se donner sous la contrainte ? Si elle voulait être honnête envers elle-même, elle devait s’avouer que cette situation scabreuse l’excitait. Aussi, elle ne différa pas longtemps sa décision :

— Je… J’ai compris, murmura-t-elle sur un ton qui révélait sa défaite, la tête basse, les joues arrosées de larmes. Tu… tu as gagné : je ferai ce que tu voudras !

— Ce que je veux, lança son vainqueur qui n’osait croire à sa fortune, c’est que tu deviennes ma poupée bien obéissante, que je déshabillerai qui se laissera faire sans broncher quand je la tripoterai ou lui demanderai des choses.

— Quelles choses ? s’inquiéta soudain la tendre pucelle. Tu ne comptes pas… N’oublie pas que si je perdais ma virginité, on s’en rendrait compte à la visite médicale. Je serais certainement renvoyée, mais toi, tu m’aurais perdue.

— N’aie pas peur pour ta fleur, persifla William, il y a bien d’autres amusements à essayer avec une fille. Je veux t’entendre dire que tu acceptes d’être ma poupée !

— Je… je veux bien devenir ta… ta poupée.

— Ouais ! Alors pour commencer, prends tes nichons et offre-les-moi comme un paquet-cadeau.

Mary prit ses seins par en dessous, les souleva, s’approcha du garçon, les lui tendit.

— Je… te donne mes nichons !

Une humidité coupable imprégnait le fond de sa culotte.

— Eh bien, voilà ! se réjouit le chenapan qui s’empara des beaux fruits pour en mordre les bouts, sans que, cette fois, la jeune fille proteste. Tu vois que ce n’est pas difficile d’obéir sans faire de manières. Mmmh ! Tu n’aimes pas te faire téter ?

— Je… Oui, c’est… c’est agréable.

— Pour moi aussi ! fit-il en aspirant bruyamment la pointe d’un téton tout mouillé de salive. Mais il est temps que j’admire ma poupée toute nue. N’est-ce pas ton avis ?

— Comme tu voudras, William… concéda Mary dont le cœur s’accélérait.

— Alors, à poil ! Et appelle-moi Willy… et chéri ! Je veux que tu me considères comme ton petit ami, dorénavant. On va devenir très intimes tous les deux.

Mary n’eut plus à ôter que sa jupe et sa culotte pour apparaître sans voile aux yeux brillants de convoitise du garçon. Elle ne garda que ses socquettes et ses souliers. Bien que décidée à se soumettre aux désirs de son apprenti maître chanteur, elle cacha machinalement son sexe de sa main, en serrant les cuisses, malade de honte et de rage impuissante. Le garnement ne l’entendait pas ainsi :

— Tss ! Tss ! Pas de ça, ma jolie ! Ma poupée n’a rien à cacher à son Willy adoré. Enlève ta main et répète ce que tu es à partir de maintenant et, ce que tu promets de faire.

— Je… suis ta poupée, soupira l’adorable blonde, écartant le bras à regret. Je suis prête à… à obéir !

— A obéir à qui, insista-t-il, les yeux braqués sur la fente humide, à présent découverte ?

— Je suis prête à obéir à… à mon chéri !

Alors, William s’approcha d’elle avec un sentiment enivrant de toute-puissance. Il prit possession de sa jolie poupée vivante avec une fureur lubrique. Il la tripotait partout, tapotait les fesses, caressait les cuisses, appréciant la douceur satinée de la peau sous ses doigts. La jeune fille se laissait docilement palper, même quand il s’aventura sur la vulve, qu’aucun homme n’avait touchée jusqu’alors.

Le jeune voyou croyait vivre un rêve ! Il avait du mal à réaliser sa veine extraordinaire : Mary Wallace nue devant lui, pour lui. Il était en train de peloter la plus jolie fille du pensionnat !

Depuis un moment, son pénis était en érection et son excitation ne faisait qu’augmenter.

— Putain, que t’es belle ! Tu me fais bander ! Moi aussi, j’ai quelque chose à te montrer !

Il déboutonna sa braguette pour en dégager une verge tendue. Les yeux de Mary s’arrondirent autant de surprise que d’intérêt. C’était le premier sexe mâle qu’elle voyait en vrai, même si elle en avait détaillé avec curiosité sur les planches d’anatomie qui servaient aux cours rudimentaires d’éducation sexuelle.

— T’as vu dans quel état t’as mis ma bite ! Je veux que tu la prennes dans ta bouche, poupée !

— Mais… c’est dégoûtant ! protesta Mary.

— Fais-le ! ordonna William qui n’en pouvait plus. Tu vas d’abord la dorloter de tes jolis doigts de fée et ensuite, tu la suces comme un sucre d’orge.

— Je ne pourrai jamais. C’est… c’est sale !

Mais la jolie pucelle, à cette idée, commençait à ressentir un trouble nouveau, atrocement tentateur.

— Bien sûr que tu vas pouvoir ! ricana-t-il, sûr de lui. N’oublie pas que tu as promis de m’obéir. Alors, non seulement tu vas le faire, mais tu vas m’en demander l’autorisation à genoux ! Comme une grâce que je te ferais. Exécution !

Mary sentit sa volonté plier, toute sa résistance fondre sous le feu d’une envie impérieuse. Comme un automate, elle s’agenouilla devant le garçon impudent, sans quitter des yeux le membre viril qui gonflait.

— S’il te plaît… est-ce que je peux sucer ta… ta bite ?

— Elle te fait envie ? Tu veux y goûter ?

— Oh, oui, je t’en prie, lâcha Mary qui, prise d’un désir obscène, n’avait plus besoin de se forcer pour jouer le jeu.

— Oui, qui ?

— Oui… chéri !

— Bien ! Je te permets de la gober… Régale-toi, poupée !

Avec autant de précaution que de curiosité, la jeune fille s’empara du sexe bandé, le caressa de ses doigts inexpérimentés. La tige de chair était douce et chaude, vibrante du désir qui la gonflait. Mary aima instantanément le contact du phallus arrogant.

— Mets-la dans ta bouche ! exigea William.

— Oui, mon chéri ! Je… je veux bien !

Elle arrondit ses lèvres de corail, avala le dur cylindre, qu’elle fit instinctivement coulisser sur sa langue, en le tenant serré à la base entre ses mains. Elle pourléchait avec gourmandise le gland rougi qui luisait de salive. Pour sa première fellation, l’angélique pucelle s’y prenait plutôt bien. Mais elle n’eut pas l’occasion de beaucoup s’exercer car le garçon était déjà trop près de jouir. Il ne put se retenir plus longtemps. Cette créature de rêve, à genoux, nue, à ses pieds, était trop excitante, avec ses couettes blondes de petite fille sage en train de lécher une sucette !

William éjacula avec un râle de contentement, tandis que l’adolescente, surprise, retirait prestement le sexe de sa bouche, sans toutefois cesser de le tenir à deux mains. Elle regardait avec une incrédulité admirative le liquide blanchâtre gicler devant ses yeux fascinés, arroser ses doigts. Par réflexe plutôt que par dégoût, elle cracha le sperme chaud et salé qu’elle avait reçu sur la langue.

Vexé, le garçon qui venait de reprendre ses esprits, la fustigea avec colère :

— Dis donc ! Qui t’a permis de gaspiller la liqueur dont je te fais cadeau ? Ce n’est pas toi qui avais soif du jus salé qui coule d’un sexe ?

— Pardon, mon chéri ! Mais je… je ne savais pas que…

— La prochaine fois, tu avaleras tout, sans perdre une goutte. Promets-le-moi !

— Oui, mon chéri ! Je te jure que… la prochaine fois, je boirai tout ton jus !

Mary frissonna à cette pensée, par excitation vicieuse, mais aussi à l’idée qu’il aurait une prochaine fois.

La sonnerie de reprise des cours les fit sursauter.

— Dépêchons-nous ! Le vieux Tilburn déteste les retardataires ! lança William en se rajustant rapidement. J’emporte le passe, mais tu n’auras qu’à claquer la porte derrière toi, elle se referme automatiquement.

Il disparut en courant tandis que la jeune fille était encore à genoux, nue, interdite. Comme hypnotisée, elle rapprocha de son visage ses mains maculées de foutre, et après une courte hésitation, lécha ses doigts, découvrant la saveur âcre de la semence du jeune mâle. Ce n’était pas si mauvais que ça, jugea-t-elle avec candeur.

Puis elle se rhabilla précipitamment, encore secouée par les sensations fortes qu’elle venait de vivre…

CHAPITRE IV

UNE LEÇON DE CHOSES

Malgré toute sa célérité, Mary ne put éviter un retard de cinq bonnes minutes à son cours de sciences. Dès son entrée en classe, le professeur Tilburn se mit à tonner :

— Mademoiselle Wallace ? Vous n’êtes pas sans savoir que j’exige de tous mes élèves une stricte ponctualité !

— Je… Excusez-moi, monsieur… mais je… j’étais…

— Cela suffit. Epargnez-moi vos mauvaises excuses ! Vous resterez dix minutes supplémentaires à la fin du cours. C’est compris ?

— Heu ! Bien, monsieur.

Le professeur reprit la leçon interrompue sans plus se soucier de Mary qui regagnait sa place, aux côtés de William. Ce dernier l’ignora superbement.

Cependant, au bout d’un certain temps, l’ignoble chenapan se permit, sous la table, de poser sa main sur le genou de la jeune fille, puis, après l’avoir caressé, de la glisser sous sa jupe pour lui masser le sexe à travers la culotte.

— Ecarte les cuisses, poupée ! chuchota-t-il.

La gracieuse demoiselle s’exécuta sans protester. Les doigts du garçon se faufilèrent sous le slip de coton pour s’approprier la vulve tiède et lisse qui semblait n’attendre que ce moment pour s’humidifier. Les phalanges pressaient le doux renflement, comme un citron dont on veut exprimer le jus.

— Tu aimes ? reprit le voyou.

— Oui, chéri… admit Mary, qui ne mentait pas. Elle ouvrait les jambes, et se laissait masturber avec un plaisir croissant. Continue, je t’en prie…

La main s’activait sur le sexe de Mary avec un sans-gêne cynique. La pucelle s’offrait sans réserve, heureuse de s’abandonner aux doigts effrontés qui jouaient dans les replis des nymphes, comme sur les touches d’un piano, faisant naître en elle la mélodie d’une jouissance magique. Dire qu’elle était le jouet du garçon le plus méprisable de la classe, l’un des moins séduisants ! Cependant, le chantage qui la tenait n’était rien à côté du plaisir qui l’asservissait. Elle aimait ce que le garçon lui faisait ; elle aimait être contrainte de lui obéir. Elle était disposée à donner plus encore.

Comme elle regrettait de porter une culotte ! Elle aurait voulu la retirer, tant elle avait envie de se sentir encore plus vulnérable, les fesses nues sur son siège, sa fente livrée sans pudeur aux tripotages qu’elle acceptait de subir, pire, qu’elle espérait qu’on lui inflige. Elle resserra les cuisses pour mieux apprécier les doigts qui frétillaient sur son sexe. Une houle voluptueuse la submergea enfin. C’était comme un volcan qui entrait en éruption. Elle dut se mordre les lèvres pour ne pas trahir le plaisir fou qui la secouait, inondant son sexe comme le torrent de la félicité.

— Tu es une sale pute bien cochonne, Mary ! susurra William en retirant sa main mouillée.

— Oui, mon chéri, répondit-elle avec une reconnaissance sincère pour celui qui l’avait si bien fait jouir. Je suis ta pute… tout à toi !

Quand sonna la fin du cours, qui clôturait la journée d’études, les élèves rassemblèrent leurs affaires, quittèrent la salle en chahutant.

Mary resta seule à son pupitre, toute penaude, tandis que la porte se refermait, plongeant la classe dans un silence lourd.

— Venez par ici, mademoiselle ! ordonna Tilburn qui se tenait derrière son bureau.

La jeune fille se leva, s’approcha craintivement de l’estrade, et sur un signe du professeur, y monta, contourna le bureau de celui-ci, se retrouva à côté de son fauteuil. L’homme repoussa son siège, la toisa avec dureté. Mary baissa les yeux, incapable d’affronter le regard glacé qui la mettait mal à l’aise.

Jeremiah Tilburn était âgé de cinquante-trois ans. C’était un petit homme bedonnant, au crâne dégarni, dont les yeux plissés, dissimulés derrière des lunettes rondes, lançaient des éclairs terribles. Il avait une forte réputation de sévérité, une autorité que personne ne mettait en doute.

— Par votre retard impardonnable, gronda-t-il, vous avez manqué l’introduction de mon cours, mademoiselle Wallace. Et en particulier, la définition des mammifères… Mais sans doute saurez-vous me donner cette définition !

— Je… c’est-à-dire… bredouilla la belle enfant.

— Allons ! Ne savez-vous pas ce qu’est un mammifère ?

— Heu, oui, monsieur… C’est une bête… enfin, un animal qui… a des poils et…

— Un animal ? fit le professeur qui sembla surpris par ce début de réponse.

Puis il reprit avec une ironie qui échappa à sa jeune élève :

— Cela va de soi, bien entendu ! Un mammifère est un animal… Mais précisez votre pensée : vous voulez dire que les êtres humains comme vous et moi ne sont donc pas des mammifères ?

— Je… Evidemment non ! hasarda la jeune fille, trop impressionnée pour réfléchir à ce qu’elle disait et inconsciente de l’énormité qu’elle venait de proférer. Nous ne faisons pas partie des animaux. Nous… nous sommes des humains, pas des…

— Ah bon ? rugit le professeur, vous n’êtes donc pas un mammifère ?

— Je… Je voulais dire que… bafouilla Mary qui commençait à soupçonner son erreur.

— Sachez, jeune ignorante, qu’un mammifère est un être vivant, à sang chaud, respirant à l’aide de poumons, et dont la femelle est pourvue de mamelles destinées à allaiter ses petits !

— Oui, professeur !

— Alors, oserez-vous prétendre que vous ne faites pas partie des mammifères ? N’avez-vous pas le sang chaud et ne respirez-vous pas grâce à des poumons ?

— Bien sûr que oui, professeur !

— Mais peut-être n’êtes-vous pas dotée de mamelles, après tout, hein ? persifla le vieux bonhomme dont les prunelles brillaient d’un éclat vicieux.

Son regard venait de se poser sur la poitrine de Mary, remarquablement provocante, dont on ne pouvait nier l’existence tant elle tendait le tissu de son corsage. Le quinquagénaire parut remué par une idée diabolique ; un rictus de concupiscence se dessina sur ses lèvres.

— Pas de mamelles, hein ? répéta-t-il d’une voix rauque. Eh bien, c’est ce que nous allons vérifier ! Veuillez ôter votre chemisier, mademoiselle, et vous mettre torse nu !

— Mais… je… balbutia Mary qui n’en croyait pas ses oreilles. Oh, je vous en prie, monsieur !

— Ça suffit ! Tu as besoin d’une bonne leçon ! vociféra l’enseignant qui la détaillait d’une manière suspecte. Une leçon… particulière, et je te conseille de l’accepter de bonne grâce. Alors je veux t’entendre me remercier de la peine que je prends à t’inculquer les notions élémentaires que tu ignores !

— Je… Merci de vous occuper de moi, professeur ! fit la candide enfant dont les joues s’empourprèrent.

Pour la seconde fois de la journée, elle se déboutonnait nerveusement, dévoilait ses seins opulents à la vue d’un homme. Elle obéissait sans se poser de questions à un ordre manifestement abusif. Elle aurait dû se révolter, en appeler aux règles de la décence, faire valoir ses droits… Mais avait-elle seulement des droits dans ce pensionnat d’un autre âge qui ressemblait à une prison ? Elle avait davantage de devoirs, à commencer par celui d’obéir. Et si elle rageait intérieurement de sa veulerie, la jeune fille disciplinée n’en éprouvait pas moins une trouble satisfaction en s’inclinant devant la volonté de son supérieur.

Le vieux satyre eut un choc en voyant cette poitrine de rêve sur laquelle il avait, lui aussi, souvent fantasmé, et qu’il avait enfin le bonheur de contempler à son aise. Il se demanda comment il avait pu attendre si longtemps avant de saisir le premier prétexte pour s’accorder ce plaisir. Pourquoi, d’ailleurs, n’y ajouterait-il pas celui du toucher ? Que risquait-il ? La petite était soumise, jolie… Elle ne se hasarderait pas à se plaindre à quiconque des attouchements obscènes qu’il avait l’occasion de se permettre. Et quand bien même elle le ferait, ce serait sa parole contre la sienne et lui, bien sûr, était intouchable. Le jeu de mots le fit sourire.

— Eh bien, siffla-t-il, niez-vous toujours votre appartenance à la classe des mammifères, avec des mamelles pareilles ? Je dois reconnaître qu’elles sont superbement développées pour votre âge ! Vous permettez que je constate leur fermeté ?

— Heu ! Bien sûr, professeur…

La question était de pure forme, car le sale type n’avait pas attendu qu’elle lui en donne l’autorisation pour se saisir des nichons affolants, tirer sur les bouts pour la forcer à se rapprocher de lui.

— Je vous félicite, mademoiselle ! déclara Tilburn qui, satisfait de tant de bonne volonté, avait pris un ton plus amène. Vous avez là de beaux tétons, quoique bien arrogants dans leur indécence.

— Je… suis heureuse qu’ils vous plaisent, professeur.

— Bien, mademoiselle ! fit le vieux cochon qui malaxait avidement les globes fragiles, les colorant de marques légères. Répétez-moi donc ce que vous avez appris !

— Je… suis un mammifère…

— Certes ! Et saurez-vous dire pourquoi ?

— Parce que j’ai… des poumons pour respirer, récita Mary qui commençait à se sentir envahie par une chaleur familière, qu’elle redoutait et espérait à la fois, et que je suis une femelle pourvue de… de mamelles pour… allaiter les petits…

— Et pour donner du plaisir à son mâle, enchaîna le dépravé qui s’en donnait à cœur joie, écrasant les globes ambrés, aux courbes harmonieuses. Surtout quand on dispose de nibards aussi provocants. Dites-moi, mademoiselle, que ressentez-vous en m’accordant ce privilège de caresser vos adorables seins ?

— Je… Je suis très … flattée si… si vous les trouvez à votre goût, professeur !

— Absolument ! C’est un régal de manipuler des nichons aussi fabuleux !

— Réellement, vous… vous les trouvez bien faits ?

Ainsi minaudait la petite orgueilleuse, pas peu fière de son succès auprès d’un homme de cet âge, qui avait dû en voir d’autres.

— Ils sont exceptionnels ! Dites-moi : seriez-vous d’accord pour me les donner de nouveau quand j’en aurai envie ?

— Heu… bien sûr, professeur, je serais contente de vous satisfaire. Je suis prête à vous offrir mes seins quand vous le voudrez ! Je… Vous savez si bien les caresser !

— Mais c’est qu’elle est très complaisante, cette jolie pucelle ! Voilà bien une gentille femelle, soumise comme il le faut à son mâle ! Vous aimez donc ce que je vous fais ?

— Oh, oui, professeur ! C’est très agréable ! reconnut Mary avec franchise.

Les mains moites de Tilburn, ses doigts boudinés trituraient les seins de Mary, en pinçaient les bouts. Domptée, la jeune fille se sentait mouiller délicieusement entre les cuisses. Le vieux dégoûtant lui aurait ordonné de se mettre nue, de ramper à ses pieds qu’elle aurait sans doute obéi avec une joie ignominieuse. Elle pensa avec un tressaillement pervers au sexe du bonhomme, qu’elle imaginait en érection, qu’elle aurait voulu découvrir, sucer avec servilité. Son odieuse témérité, la totale déchéance où son désir insatiable la plongeait, l’effrayait et la révoltait sans qu’elle puisse rien y faire. Elle savait que dans l’état où cette situation l’avait mise, elle était incapable de résister à tout ce qu’on aurait pu exiger d’elle, et même (rien que cette pensée la faisait défaillir)… même si l’abject satyre avait émis le désir de la dépuceler !

Mais Tilburn se contenta d’une dernière exigence, qui parut à Mary bien anodine :

— Alors, pour me remercier de mes bontés, accordez-moi un baiser, mademoiselle.

La jeune fille acquiesça d’un sourire et lui tendit ses lèvres.

L’homme s’en empara sans cesser de pétrir les seins dont les pointes se hérissaient de plaisir. La tendre pucelle laissa la langue insolente frétiller à loisir dans sa bouche.

Puis le vieux dégoûtant se dégagea, satisfait au-delà de ses espérances. Mais cette jeune beauté était trop séduisante pour qu’il ne cède pas à la tentation de prolonger le petit jeu répréhensible. Il se laissa aller contre le dossier de son fauteuil.

— Venez sur mes genoux, ma jolie, que nous fassions mieux connaissance, vous et moi !

— Vous… vous êtes trop aimable, professeur !

Rougissante, Mary vint s’asseoir sur les genoux de Tilburn. Celui-ci la serra contre lui, lui prit le bras pour le placer autour de son épaule. Puis il glissa une main aventureuse sous la jupe plissée, lui caressa les cuisses qu’elle avait fermes et douces. Il remonta jusqu’au liseré de la culotte qu’il n’osa toutefois pas franchir. La jeune coquine, disposée à se laisser tripoter partout, s’en sentit frustrée. Mais Tilburn se contenta de jouer à nouveau avec les nichons qu’elle lui offrait avec tant de bonne grâce. Cette fois, il y goûta de la bouche, les suçant, les mordillant, les pinçant entre ses lèvres, les étirant sans ménagement, faisant naître chez la belle des frissons de volupté.

Après avoir consacré un long moment à ce divertissement libertin, le vicieux personnage mit fin à ses agissements par de petites gifles sèches sur les seins de la blondinette, les faisant tressauter, ce qui eut pour effet d’arracher à l’adolescente des gémissements dont on n’aurait su dire s’ils étaient de douleur, de honte ou de plaisir. Encore quelques claques sur les jolies cuisses, puis le dépravé déclara :

— C’est bien, mademoiselle. Vous vous êtes montrée très obéissante. Je suis content de vous. Vous pouvez vous rhabiller à présent. Je constate que cette leçon vous a été fort profitable, aussi nous reprendrons cette conversation une autre fois. N’oubliez pas ce que vous m’avez promis ! Je veux pouvoir disposer de vos superbes mamelles chaque fois que j’en aurai envie !

— Je suis à votre disposition, professeur ! répondit la jeune fille, complètement émoustillée.

Ce n’est qu’en sortant de la classe que Mary songea brusquement au rendez-vous qu’elle avait fixé à Vanessa. Elle disposait encore d’un peu de temps, mais se précipita néanmoins dans le parc, tout excitée par ses éclats de l’après-midi. Elle avait besoin de calmer enfin ses sens dans les bras accueillants de son amie.

CHAPITRE V

LA BELLE ET LA BÊTE

A l’écart des allées principales du parc verdoyant où aimaient se détendre les pensionnaires, derrière un bosquet de jeunes chênes qui masquaient le potager de l’établissement, se trouvait une vieille resserre où John Strong, le jardinier, entreposait ses outils, ses semences et ses engrais.

Agé de quarante-six ans, cet homme, qui passait pour un abruti aux goûts primaires, était d’une laideur telle que les pensionnaires de Whitehall l’avaient surnommé Quasimodo. Il n’était cependant pas bossu mais, au contraire, solidement charpenté, bien que légèrement voûté. Ses bras un peu trop longs qu’il balançait gauchement, son menton proéminent, son nez écrasé, sa voix brutale, tout cela réuni lui donnait une allure simiesque franchement repoussante. Son physique disgracieux, sa nature simple en avaient fait la risée des pensionnaires.

Il était exploité par ses employeurs qui, en échange du gîte et du couvert, lui assignaient toutes sortes de tâches d’entretien et de gardiennage qui dépassaient ses simples fonctions de jardinier. John Strong, resté célibataire, était destiné à passer toute sa vie au pensionnat. Il se contentait de cette existence modeste et routinière.

Mary et sa copine avaient attentivement relevé les habitudes et l’emploi du temps de Quasimodo. Elles savaient qu’à l’heure où elles s’étaient donné rendez-vous, celui-ci n’avait aucune chance de les surprendre. Mais cette fois, par un coup du sort malencontreux, et aussi parce que Mary s’était montrée trop sûre d’elle et trop impatiente pour prendre les précautions élémentaires de discrétion, il allait en être autrement. John Strong était en effet occupé à repeindre les volets d’une fenêtre lorsque, du haut de son échelle, il aperçut Mary qui courait entre deux rideaux d’arbustes. Il comprit qu’elle se dirigeait vers sa cabane ; sa hâte lui parut suspecte. Il décida d’achever sa besogne déjà bien avancée, avant d’aller voir de quoi il retournait.

Pendant ce temps, Mary, le cœur battant, poussait la porte de la remise, pour découvrir le sourire coquin de sa jeune complice.

— Personne ne t’a vue ? interrogea la piquante rousse.

— Ne t’inquiète pas, ma chérie ! la rassura Mary en se jetant dans ses bras et la couvrant de baisers. Oh, comme j’ai envie de toi, de sentir ta peau nue contre la mienne !

Les deux amoureuses se déshabillèrent mutuellement, avec une frénésie maladroite. Une paillasse sale et déchirée se trouvait dans un coin de la pièce encombrée, où le jardinier faisait sa sieste quotidienne. Elles s’y jetèrent avec bonheur, en se livrant à des étreintes.

— Qu’est-ce qui t’arrive, chérie ? interrogea Vanessa. Tu es déchaînée, aujourd’hui !

— Je t’aime tellement ! Tu es si jolie !

La jeune rousse avait en effet un charmant corps bien dessiné, à la taille gracile et aux jambes élégantes. Mary aimait lui taquiner les seins, les écraser sous ses paumes, les presser pour mieux faire darder les pointes roses. Ils étaient encore menus, mais durs et si sensibles !

La toison de feu que sa piquante amie arborait au-dessus de son sexe était en revanche plus fournie que la sienne, et Mary adorait y fourrager sans retenue. Elle y plongeait le nez pour en respirer les odeurs enivrantes : l’arôme ensorceleur des plaisirs interdits. Comme attirée par un aimant, sa langue léchait d’autres rivages tentateurs, glissait sur le mont de Vénus, titillait le clitoris bourgeonnant et les vagues de sa salive baignaient les lèvres fines de la vulve.

La blonde amoureuse retourna boire à la bouche de sa partenaire. Elles s’allongèrent, nues, l’une sur l’autre, seins contre seins, jambes entrelacées, chevelures mêlées.

Vanessa, étendue sur le dos, bras et jambes écartés, se laissait submerger par les caresses lascives de sa tendre amie qui la chevaucha ensuite tête-bêche pour laper goulûment son jeune sexe, tout en lui donnant à lécher sa propre fente humide.

C’est dans cette position affolante que John Strong, ouvrant sans bruit la porte de la baraque, les découvrit avec une stupeur incrédule. Tout à leur jeu érotique, les ravissantes pucelles continuaient à se mignoter langoureusement, sans remarquer le spectateur intéressé qui, sa surprise passée, contemplait la scène provocante en état de régal absolu. C’était bien plus affriolant que n’importe quel film porno !

Ce fut Vanessa qui s’aperçut la première de la présence importune. Elle poussa un cri terrifié :

— Oh, mon Dieu ! Quasimodo !

Le jardinier eut une grimace inquiétante, sans que l’on puisse deviner s’il réagissait à l’insulte (il connaissait depuis longtemps l’ironique sobriquet dont on l’affublait), ou si son rictus annonçait des desseins redoutables.

En un clin d’œil, les jeunes filles en faute se levèrent, se ruèrent sur leurs habits, mais John Strong s’interposa. Il les força à se tenir debout devant lui, blotties l’une contre l’autre, honteuses, cachant de leur mieux leur inconvenante nudité, les bras repliés en une protection dérisoire.

— Voyez-moi ces petites gouines ! ricana le jardinier. Si jeunes et déjà si garces ! C’est bien dommage pour vous, mais il va falloir que je vous dénonce…

— Oh, non, implora Mary. Ne faites pas ça, s’il vous plaît ! On ne faisait rien de mal…

— Ben voyons ! Juste des cochonneries !

— Oh, monsieur, supplia Vanessa, laissez-nous partir ! On ne le refera plus !

— Tiens, tiens ! Tu ne m’appelles plus Quasimodo, maintenant ?

— Je… Ça m’a échappé, monsieur ; j’ai dit ça sans réfléchir. Je vous demande pardon.

— Mmm… Si tu me montres gentiment que tu regrettes… je verrai si j’accepte tes excuses !

S’étant approché, l’homme se permit de poser ses sales pattes sur la jolie rousse. Il commença par lui effleurer les joues, puis descendant le long du cou, atteignit les épaules, le dos.

— Oh, monsieur… que faites-vous ?

— Chut ! Sois bien sage… Là ! Ta peau est si douce !

La pucelle frissonnante n’osa pas se rebeller lorsque les mains calleuses lui tripotèrent les seins, puis les fesses qu’elles tapotèrent. Elles revinrent ensuite vers les petits seins qu’elles pétrirent avec énergie. Les fruits verts, d’une fermeté parfaite, réagissaient sous les doigts grossiers.

— C’est bien, approuva Strong, le regard concupiscent. Tu es une gentille petite fille… Donne-moi un baiser et je te pardonne.

Vanessa tendit ses lèvres, les yeux embués de larmes. Tandis que l’affreux bonhomme l’embrassait goulûment, elle sentit des doigts ignobles se poser sur son sexe. C’en était trop pour Mary qui le repoussa avec autant d’effroi que de dégoût :

— Je vous en prie ! Non ! Laissez-moi ! Vous n’avez pas le droit !

Le jardinier poussa un cri de dépit. Ses yeux lançaient des éclairs. On pouvait le prendre pour quelqu’un de pas très futé, mais il n’était pas crétin au point de laisser passer une occasion aussi inespérée ! De plus, ses ardeurs sexuelles n’étaient contentées que par la masturbation ou par les rares visites qu’il faisait aux prostituées de Liverpool, aussi le spectacle appétissant que lui offraient les mignonnes donzelles lui laissait entrevoir des perspectives autrement épicées.

— Ah, c’est comme ça ! J’ai l’impression que vous n’avez pas bien compris la situation ! Vous voulez peut-être que je vous conduise chez le directeur dans cette tenue et que je lui raconte en détail ce que vous faisiez dans ma remise ?

— Pitié ! sanglotaient les pensionnaires, pas ça, non !

— Alors, je veux bien fermer les yeux… mais pas gratuitement ! On doit pouvoir s’entendre. Voilà ce que je vous propose : je suis prêt à laisser partir l’une de vous deux, mais l’autre devra rester avec moi. Je la garderai pour m’amuser un peu avec elle.

— Mais… que voulez-vous lui faire ? demanda Vanessa qui ne s’imaginait pas seule entre les griffes de l’horrible personnage.

— Rien de bien méchant… mais il faudra qu’elle soit très soumise ! Vous avez pris du bon temps, toutes les deux, n’est-ce pas ? Eh bien, si je ne vous dénonce pas, il est juste que j’aie aussi ma part. Et puis, vous avez mérité une bonne leçon, non ? Alors ? Je garde laquelle des deux ?

Mary avait l’impression de revivre le chantage qu’avait exercé sur elle ce sale morpion de William. Décidément, y compris son professeur indigne, tous les hommes n’étaient que des cochons ! Elle se rendit compte qu’il était au-dessus des forces de sa copine d’accepter un tel sacrifice. Vanessa pleurait lamentablement, tremblante de peur et de répulsion. Elle leva vers Mary un regard attendrissant qui était un appel à l’aide. Mary se sentit instantanément coupable. Tout était de sa faute. C’est elle qui avait fixé le rendez-vous. Peut-être que Quasimodo l’avait vue se diriger vers la cabane. Ne devait-elle pas assumer les conséquences de sa folle luxure ? Et puis, après tout ce qui lui était arrivé, elle ne risquait pas grand-chose à se laisser peloter par l’affreux jardinier ; elle sauverait l’honneur de sa chère amante.

En même temps, la jeune fille, lucide envers elle-même, se demandait si, en acceptant l’odieux marché, elle n’était pas poussée par une envie ignoble. N’éprouvait-elle pas un infâme attrait à l’idée de se livrer à nouveau au bon vouloir d’un homme ?

Balayant cette pensée, avec un agacement inquiet, elle souffla timidement :

— Je… Je veux bien rester…

— A la bonne heure ! se réjouit John Strong.

Il n’en revenait pas de la chance inouïe qui lui était offerte.

— Tu promets de faire tout ce que je te dirai, demanda-t-il, incrédule.

— Heu, oui… je le promets !

— Marché conclu ! lança-t-il d’un ton réjoui.

S’adressant à Vanessa :

— Toi, ma caille, tu peux filer !

Il claqua le postérieur de la jeune fille qui se dépêcha de se rhabiller, de s’enfuir de la bicoque, en évitant le regard de Mary.

John Strong referma la porte à clé derrière elle, se tourna vers sa victime avec un sourire de convoitise.

— Hé ! Hé ! Je crois que je ne perds pas au change ! A vrai dire, j’espérais que ce serait toi qui resterais. Tu es encore plus belle que l’autre !

— C’est vrai ? ne put s’empêcher de demander la jeune fille piquée par la vanité. Vous me trouvez plus jolie que Vanessa ?

— Sans aucune hésitation, princesse ! Mais écarte les bras et les jambes que je te voie mieux !

Mary s’exécuta ; le monstre contempla la jeune beauté qui lui était servie sur un plateau. Il lui palpa les seins, flatta ses fesses rebondies, tâta la fente lisse du sexe vierge, sans que sa ravissante proie n’esquisse un geste de protestation.

— Quelle merveille ! Depuis le temps que je rêvais de baiser une pensionnaire ! Combien de fois je me suis branlé en pensant à toutes ces minettes que je croise et qui jouent les effarouchées en me voyant ! Maintenant je vais pouvoir enfin me régaler ! Dommage que tu doives rester pucelle ! Autrement on s’en apercevrait vite et ça nous causerait des ennuis à tous les deux. Mais on va quand même bien s’amuser, fais-moi confiance !

L’immonde individu quitta en hâte ses vêtements de travail et dévoila sa laideur toute crue. Il était velu comme un singe, avec des membres disproportionnés, des jambes cagneuses. Son ventre disgracieux faisait des plis de graisse. Mais Mary n’avait d’yeux que pour le phallus en érection, énorme, cramoisi. C’était bien autre chose que la frêle verge de William !

— Alors ? Qu’est-ce que tu penses de ça ? N’est-ce pas une belle sucette pour ma petite salope ?

— Je… Elle est si… si grosse !

— Mais je suis sûr qu’elle entrera dans ta jolie bouche. Allez ! Viens me pomper le dard ! On va voir si tu sais bien jouer de la flûte !

— Vous… vous voulez que je…

— Allons, mignonne ! Ce n’est pas bien sorcier ! Je me doute que tu n’as jamais fait ça, mais il y a un début à tout. Quel âge as-tu, au juste ?

— Je viens d’avoir seize ans, monsieur.

— Bien ! Le bel âge pour apprendre à tailler une pipe ! Je suis sûr que ça va te plaire. N’oublie pas que tu as promis de m’obéir ! Alors ? Tu es prête ?

— Je… je veux bien essayer, monsieur.

Strong s’était assis sur un tabouret haut, jambes écartées, et Mary se courba avec grâce vers le redoutable mandrin qu’elle saisit à deux mains, les yeux agrandis d’une perverse fascination, pour en éprouver timidement la chaleur et la raideur.

— Oui… comme ça… masse-moi bien la bite, chérie ! Elle est dure, hein ?

— C’est vrai, monsieur ! s’extasiait Mary qui maniait avec bonheur le phallus monstrueux, aux veines saillantes. Et tellement… énorme !

— Mmm… tes mains sont douces ! Oui… Plus bas… Occupe-toi aussi des couilles !

La jeune fille inexpérimentée trouva instinctivement les testicules poilus et fripés qu’elle fit rouler sous ses doigts, avec un plaisir étonné.

— C’est divin ! Tu sais y faire, petite… Ta bouche, maintenant ! Suce-moi bien !

Enserrant d’une main la base du pénis, soupesant de l’autre les bourses pendantes, la jolie fille arrondit ses lèvres délicates et goba sans écœurement le gland turgescent qui glissa sur sa langue, comme un sucre d’orge. Le goût en était âcre, mais elle le pourléchait avec gourmandise, tétait consciencieusement cette chose vivante, qui tressaillait à chaque coup de langue. L’homme râlait de plaisir tout en jouant avec les couettes blondes de sa victime qui se prosternait devant lui. Puis il lança une main à la découverte des fesses qu’elle faisait saillir et les gratifia de quelques claques.

— Salope ! On dirait que tu aimes ça ! Dis donc ! C’est à croire que tu n’en es pas à ton coup d’essai ! Tu as déjà goûté à une bite, petite cochonne ?

— Mmm… Non, monsieur ! mentit effrontément la désirable pucelle.

— Alors, tu es vraiment douée… Bon sang ! Ta bouche est aussi douce que tes doigts de fée ! Ah ! C’est bien mieux que les putains de Liverpool ! Assez ! Arrête, sinon je vais pas pouvoir me retenir… et j’ai autre chose en vue !

Il redressa Mary en la prenant par une couette, l’attira contre lui pour lui mordiller les seins avec voracité. Elle se laissait faire, raffolant du contact indécent de la verge tendue qui se frottait contre son pubis douillet. Ensuite, la répugnante créature la retourna sans ménagement, comme on se sert d’un objet, et lui écarta les fesses pour dévoiler l’œillet rose et resserré qu’il convoitait. La jeune fille émit une plainte éloquente quand il y introduisit son index.

— T’es rudement chaude, mon chaton ! A peine un doigt dans le cul et tu ronronnes déjà ! Tu aimes ?

— Oui, monsieur ! Oui !

— Dans ce cas, tu vas être servie, ma jolie cochonne ! Car j’ai bien l’intention de te farcir avec autre chose que mon doigt, crois-moi !

— Mais… que voulez-vous dire ?

— Que je veux te planter ma queue dans ton entrée de derrière, puisque l’entrée principale est interdite. Tu vois, la nature est bien faite puisqu’elle a prévu une issue de secours dans les cas de force majeure. Dis-moi : personne encore ne t’a fourré sa queue dans ton petit trou, tout de même ?

— Mais, je… Bien sûr que non ! C’est trop… trop ignoble !

— Bon ! Je vais te prouver le contraire, petite ! Viens là, ma jolie !

Mary, bien que tentée de façon inavouable par la chose, restait réticente. Elle se souvenait sans déplaisir de sa première expérience de sodomie avec miss Coolidge. Néanmoins, la pensée de devoir absorber au plus profond d’elle-même l’épieu de chair noueux l’affolait.

— Oh, non… Je vous en prie ! Votre membre est trop… trop…

— T’en fais pas, ma poulette. Je vais le graisser pour que ça rentre bien.

Le jardinier alla prendre sur une étagère un petit bidon métallique qu’il ouvrit avec une certaine difficulté. Il en tira un produit épais et huileux dont il s’enduisit généreusement le sexe, puis revint prendre place sur son tabouret en entraînant près de lui la jeune fille. L’homme la souleva vigoureusement, lui leva une jambe pour faciliter les choses, braqua sa bite vers l’entrée interdite. La pucelle se haussa obligeamment sur la pointe d’un pied pour permettre au gland bien lubrifié de s’adapter à son petit trou. Haletante, bouleversée à l’idée de ce que l’homme voulait lui faire, elle était incapable de s’y soustraire, curieuse de connaître, dévorée par un désir incandescent. Alors, l’horrible bête poussa sur les épaules de la belle qui se laissa docilement retomber en laissant échapper une longue plainte rauque. Elle s’empalait sur le sexe gonflé qui violait ses entrailles.

Les larmes aux yeux, la jeune fille gémissait douloureusement tout en se mordant les lèvres. Un plaisir inavouable l’envahissait en même temps que l’énorme pénis. Bientôt, le membre fut entièrement logé dans son fourreau. Quasimodo faisait cahoter Mary pour se rendre compte à quel point elle était vissée sur lui. La blonde enfant était en nage. L’affreux satyre lui ouvrit les jambes en grand, tout en les repliant sur les cuisses, et la ravissante enculée se retrouva enracinée sur la tige monstrueuse.

— Ça fait mal, chérie ?

— Un peu, monsieur ! C’est si gros !

— C’est comme ça qu’on farcit les cailles ! Tu es bien étroite… comme il faut ! Tu me sens bien ?

— Oui, monsieur ! Oh, que vous êtes fort ! C’est… si bon !

— Tu vois ? Je savais que ça te plairait… Mmm ! Tu as un cul qu’on dirait fait pour ça… Ouais ! Quel pied !

Secouée par les coups de boutoir de l’homme qui la bourrait bestialement, tout en lui malaxant les seins et lui agaçant le sexe, la jolie blonde ne cachait pas son plaisir. Bouche ouverte, la tête renversée en arrière, elle s’offrait sans retenue, geignait de satisfaction obscène. Quel spectacle ! Une fille au corps parfait, possédée contre nature par une brute abominable, à la laideur abjecte ! Mais la délicieuse jeune fille n’en avait cure. Elle jouit une première fois, criant sa joie et sa gratitude à l’infâme gorille qui persistait à la sodomiser. Enfin, un second orgasme l’acheva, comme une déferlante prodigieuse, au moment même où la bite crachait son foutre brûlant. Pour Mary, ce fut une révélation ! Une verge chaude qui giclait au fond de son petit cul, c’était autre chose que la bougie de miss Coolidge ! Elle était folle de ça ! Si Quasimodo l’exigeait, elle n’hésiterait pas à lui offrir encore son derrière, impatiente de recevoir de nouveau cette jouissance absolue !

— Ça t’a plu, jeune fille ? demanda-t-il en se retirant d’elle et en la tournant vers lui.

— Oh, oui, monsieur, avoua Mary, incapable de dissimuler ses sentiments. C’était super !

— Alors, peut-être que tu reviendras me voir un de ces jours ? Si tu veux encore goûter à ma queue ?

— Certainement, monsieur ! Je serai fière de la sucer et de la recevoir dans mon petit trou.

— Tu sais, ta petite amie rouquine me plaisait bien. J’aurais aimé visiter son derrière, à elle aussi. Mais elle avait l’air si effarouchée ! Et moins conciliante que toi !

— Oubliez-la, monsieur ! Vous m’avez dit que j’étais plus jolie qu’elle. Je serai aussi plus docile. Et je vous promets que je reviendrai me donner à vous, disons… chaque semaine.

— Formidable ! s’extasia le jardinier. Embrasse-moi, petite !

Mary offrit sa bouche à l’immonde brute qui s’en délecta longuement.

CHAPITRE VI

LES JEUX DE SAPHO

Le soir venu, Mary retrouva son petit lit avec un profond soulagement. Non pas que ses aventures successives l’eussent écœurée, mais elle était épuisée physiquement et nerveusement. Ses sens étaient repus. Elle avait préféré taire à Vanessa les détails scabreux de ses ébats avec le jardinier libidineux, lui laissant croire qu’il s’était juste contenté de la regarder et de la caresser partout. Sans trop savoir pourquoi, elle répugnait à lui dire la vérité. Etait-ce la honte ? La pitié ? Le désir d’épargner à son amie des remords ? Ou bien par une sorte de réserve jalouse, l’envie de garder pour elle ces expériences équivoques ?

En l’espace d’une journée, la blonde novice était devenue une autre. Tant de choses avaient changé en elle ! Tant de découvertes l’avaient transformée !

Rien que de penser à la grosse queue de Quasimodo, solidement plantée dans son cul, elle frémissait d’excitation. Mais elle était trop lasse pour ne pas sombrer rapidement dans un sommeil réparateur.

Le lendemain, samedi, fut, pour Mary, une journée calme. Tout le week-end fut consacré à la détente et aux activités sportives. Mary n’eut pas l’occasion d’approcher William qui participait à un match de rugby. Elle-même avait dans l’après-midi une séance de piscine et la natation lui fit grand bien. Pourtant, au fur et à mesure que le soir approchait, elle sentait se réveiller son appétit sexuel. Bientôt elle n’eut plus qu’une pensée en tête, la reprise des « leçons » que lui avait promises la surveillante générale.

Cependant, quand vint le moment du coucher avec son inspection réglementaire, miss Coolidge passa devant Mary énamourée sans marquer le moindre signe d’une connivence quelconque. Et quand la jeune fille se coucha, inquiète, elle se demanda si elle ne s’était pas méprise sur les intentions de son initiatrice, ou si celle-ci n’avait pas simplement changé d’avis.

La porte du dortoir s’ouvrit doucement ; Mary devina plus qu’elle ne la vit la silhouette impalpable qui venait la rejoindre silencieusement. Elle sentit une main se poser sur son bras, le soulever fermement. Mary se plia docilement à cette volonté et sans un mot, quitta le dortoir sur les talons de miss Coolidge qui, à peine après avoir fermé la porte derrière elle, l’enlaça tendrement, l’embrassa sur les lèvres.

— Vite, chérie ! J’ai hâte de m’occuper de toi et de reprendre ton initiation.

— Oh, miss, souffla l’innocente enfant, je suis tout à vous ! Je… j’ai déjà accepté d’être votre esclave. Faites de moi ce qu’il vous plaira.

L’instant d’après, les deux libertines se retrouvaient dans la chambre de la surveillante qui ordonna aussitôt :

— Mets-toi nue, ma chérie ! Je veux contempler ton corps !

La mignonne obéit avec une jubilation manifeste. Puis, sans qu’on le lui ait demandé, elle reprit spontanément la position qui lui avait été montrée la première fois, bras croisés sur la tête, jambes écartées, dos harmonieusement creusé, les seins offerts. Devant tant de docilité, miss Coolidge constata une fois de plus le plaisir pervers que la jeune fille prenait à s’exhiber, à se livrer nue et sans défense aux caprices d’autrui. Elle ne put résister aux charmes de cette silhouette fine et déliée, de cette poitrine orgueilleuse qu’elle se mit à pétrir avec un appétit féroce, à cette cambrure qui mettait si admirablement en valeur son cul aux rondes promesses. Ce corps voluptueux, elle le couvrit de caresses et de baisers mouillés. De ses doigts, de ses lèvres, de sa langue elle inspectait chaque détail, examinant les bras, les épaules, le cou, le ventre, les cuisses, les mollets, et se régalant de leur perfection. Pour finir, elle s’empara du sexe, pinça les lèvres humides, titilla le clitoris jusqu’à ce que Mary jouisse avec un râle d’extase.

Miss Coolidge ouvrit alors sa robe de chambre qui glissa à ses pieds. Elle ne portait rien dessous et, pour la première fois, s’offrit nue aux regards de Mary. Celle-ci fut immédiatement attirée par l’opulente poitrine, très belle, quoiqu’un peu tombante. Elle découvrit ensuite, fascinée, le sexe noyé dans un triangle touffu de poils sombres, le premier sexe de femme qu’elle observait, si l’on exceptait celui de Vanessa, délicate fente, certes mignonne et sensuelle, mais sans comparaison aucune avec cette chatte épanouie aux lèvres brunes bien développées. Entre la toison et le nombril apparaissaient trois lettres mauves, en caractères gothiques : JMG.

— Tu regardes mon tatouage, chérie ?

— Je… Qu’est-ce qu’il signifie ?

— Hum ! Comment dire ? Tu as bien voulu devenir mon esclave, n’est-ce pas ?

— C’est vrai, Maîtresse ! Je veux vous appartenir entièrement !

— Eh bien ! Sache que moi aussi, j’ai un maître. Et c’est sa marque indélébile que je porte, en signe de soumission absolue. C’est un peu comme si était inscrit sur ma peau le sceau de ma servitude.

— Ce… n’est pas cruel à endurer ?

— Ma chère ingénue, tu as encore tant de choses à apprendre ! C’est un plaisir pour moi d’être griffée de l’empreinte de mon maître. Un plaisir et une excitation permanente. Un jour peut-être, toi aussi, tu seras fière de porter sur toi le signe de ton amour pour quelqu’un que tu regarderas comme ton seigneur et maître.

— Oh, miss, je… je crois être prête à porter votre marque… si vous le désirez. Je vous aime tellement !

La femme se mit à rire.

— Ma chérie, tu ne sais pas encore ce qu’est le véritable amour. Tu le confonds avec le désir, avec la jouissance sexuelle, l’assouvissement de tes sens. Mais tu es sur la bonne voie : tu dois apprendre à te donner, à offrir ton corps, à devenir vraiment femme. Et tu sauras aimer jusqu’à te perdre dans les mains de tes amants, dans la volonté d’autrui. Car tu es de celles qui jouissent d’être soumises, comme d’autres ne trouvent leur plaisir que dans la domination.

La surveillante leva une jambe, la posa sur le fauteuil, dévoilant davantage encore sa vulve impudique, puis s’adressa à Mary d’une voix où perçait l’excitation :

— Approche, ma chérie ! Il est temps que tu apprennes à faire jouir une femme. Mets-toi à genoux, et passe-moi une langue !

La jeune fille ne se fit pas prier. Après avoir goûté à un sexe d’homme et à celui d’une petite fille comme Vanessa, elle avait hâte à présent d’essayer celui d’une vraie femme, d’apprendre à le faire ruisseler de plaisir. En un instant, elle se retrouva agenouillée entre les jambes de son initiatrice qui lui enseigna les manœuvres buccales qu’elle devait pratiquer. La tendre pucelle se montra une élève très douée. Elle léchait avec application les parties génitales qu’on lui confiait, suçait le clitoris tendu, écartait les lèvres pour plonger une langue avide dans cette grotte aux parfums excitants, aux saveurs sauvages. Elle se montra si consciencieuse, si désireuse de bien faire, qu’elle parvint à provoquer chez sa maîtresse un orgasme puissant. Ce dont elle conçut aussitôt une légitime fierté.

— Oh, ma chérie ! l’encourageait miss Coolidge d’une voix éraillée par la jouissance. Je décharge ! Oui ! Aspire tout mon jus ! Régale-toi, mon ange !

Elle juta abondamment, tandis que sa jeune élève buvait sans dégoût la liqueur salée qui coulait de ce sexe, comme si elle se désaltérait à une source secrète.

— Tu as été merveilleuse, ma petite chérie ! soupira la surveillante en faisant se relever la fille, lui caressant les cheveux avec tendresse. Je vais faire de toi une experte en matière de sexe. Tu es faite pour ça, crois-moi ! Tu es exceptionnellement belle, mais tu es davantage que ça. Tu es d’une beauté… provocante ! Tes seins, par exemple ! Ils sont opulents, fermes, parfaitement sphériques, mais sais-tu ce que j’apprécie le plus en eux ?

— Heu, non, miss, souffla Mary, flattée de tous ces compliments.

— Ce sont leurs mamelons qui pointent vers le haut, avec arrogance, comme pour mieux se livrer.

Ce disant, elle pinça chaque pointe entre le pouce et l’index, les tirailla, les tourna, jusqu’à ce que Mary laisse échapper des geignements douloureux.

— Je te fais mal, chérie ?

— Un peu, miss… couina la jeune fille.

— Es-tu prête à endurer cela pour moi ?

— Oui, Maîtresse… Je veux bien souffrir pour vous… Je… je vous aime, miss. Je suis tout à vous !

— Tu es adorable, mon cœur. Mais dis-moi, chérie ! En dehors de ta virginité, qu’es-tu disposée à m’offrir ?

— Tout ce que vous voudrez, Maîtresse… Mes seins, ma bouche, mon… mon derrière.

— Ah, ton ravissant derrière ! Je l’ai déjà rempli avec un cierge, et tu y as pris beaucoup de plaisir, n’est-ce pas ?

— C’est vrai, Maîtresse ! J’ai aimé ça, oui ! reconnut-elle en baissant les yeux, honteuse d’avoir confessé un penchant proscrit par son éducation puritaine.

A cet instant, elle pensait avec une infâme jubilation à la jouissance inouïe que lui avait procurée Quasimodo en la sodomisant, la veille.

— Eh bien, la prévint miss Coolidge, je veux de nouveau te prendre par le cul, ma jeune garce ! Et je dispose pour ça d’un engin que tu vas sûrement apprécier.

La surveillante se dirigea vers son secrétaire en bois dont elle ouvrit un tiroir, en retira un godemiché en latex noir, fixé à une ceinture de cuir. Devant Mary muette, elle s’équipa de l’instrument redoutable. La femme voluptueuse se métamorphosait sous les yeux de Mary en mâle conquérant.

Elle enduisit de vaseline le sexe factice.

— Mets-toi à quatre pattes sur le lit et ouvre tes cuisses. Je vais te défoncer le cul, ma jolie pucelle !

— Oh ! Oui, Maîtresse… s’enflamma Mary. Bourrez-moi bien !

La femme commença lui masturber le clitoris, puis l’anus dilaté qu’elle pénétra de l’index. Les sphincters se contractèrent autour du doigt obscène, se relâchèrent, puis se contractèrent à nouveau. La mignonne enculée poussait des gémissements affolés en ondulant de la croupe. Elle gémit de dépit quand le doigt se retira, mais une langue vorace le remplaça aussitôt après, tandis que deux mains lui écartaient les fesses. L’extrémité du godemiché se logea au seuil de son anus trempé de salive, puis en força l’accès d’une poussée brutale. Mary laissa échapper un long cri sauvage quand la tige pénétra dans son cul étroit, le perforant de toute sa longueur.

— Ton petit cul est à moi, chérie ! grogna miss Coolidge.

— Oh, mon Dieu ! défaillait la belle fille, que c’est bon ! Je vais… je vais jouir !

L’orgasme la chavira, pendant que la femme faisait coulisser le bâton rigide dans ses entrailles. Mary creusait les reins pour mieux encore se faire investir, le corps secoué de soubresauts. Les mouvements saccadés de sa tête faisaient danser sa blonde chevelure. Miss Coolidge la saisit par les seins, les serrant à lui faire mal, les triturant sans pitié. On aurait dit qu’elle essayait de dompter sa pouliche dans un rodéo lubrique.

Après plusieurs orgasmes successifs, la jeune enculée se calma peu à peu, brisée par l’intensité de sa jouissance. Alors seulement, la surveillante daigna s’extraire du derrière qu’elle avait si bien comblé. Elle défit les attaches du godemiché qu’elle présenta à sa partenaire :

— A ton tour, ma petite chérie ! Je veux que tu me baises, toi aussi… que tu me remplisses le con !

— Oh, oui, Maîtresse, agréa Mary qui se harnachait avec fièvre du phallus factice. Je veux vous rendre le plaisir que vous m’avez donné. Vous posséder, moi aussi !

Couchée sur le dos, jambes écartées, miss Coolidge reçut l’assaut de sa jeune amante avec de petits cris sourds. Le godemiché s’enfonça sans effort dans le vagin ruisselant de mouille. Mary le remua, doucement d’abord, puis avec une frénésie grandissante, ivre de fouiller le sexe de cette belle femme qu’elle avait le pouvoir de baiser comme un homme. Elle appréciait le contact intime des sangles de cuir dont l’une, profondément insérée dans la raie du cul, fendait ses fesses. Au bout de plusieurs allers et retours féroces, elle ressortit presque entièrement la queue de latex, s’amusant à provoquer chez la surveillante une longue plainte de désappointement, suivie d’exhortations à la fourrer de nouveau. Puis elle replongea le godemiché dans le con de miss Coolidge qui se mit à japper comme une folle, nouant ses jambes autour des hanches de la jeune fille pour l’empêcher de se retirer à nouveau. Mary la besogna longuement, encouragée par ses grognements furieux, jusqu’à la conduire à l’orgasme. Alors elle retomba sur le corps de la femme anéantie, allongée sur elle, le godemiché toujours planté dans son vagin. Epuisée, en attendant que son initiatrice reprenne ses esprits, la jeune fille lui léchait les seins avec amour.

— Ça vous a plu, Maîtresse ? Je n’ai pas été trop mala-droite ?

— Tu as été parfaite, au contraire ! Tu es douée pour le sexe, ma chérie ! J’ai encore envie de tes charmes, mon ange…

— Faites de moi tout ce qu’il vous plaira, Maîtresse.

Les deux amantes se chevauchèrent alors avec volupté. Leurs bouches s’unirent, leurs poitrines s’affrontèrent, leurs vulves se frottèrent l’une sur l’autre. La surveillante éduqua scandaleusement la charmante novice, lui révélant des positions aussi indécentes qu’érotiques, des caresses savantes, des étreintes enivrantes, des pratiques insoupçonnées.

Après avoir longuement joui, le corps harassé, elles cessèrent leurs jeux. Avant de se séparer d’elle, miss Coolidge crut devoir avertir sa jeune amoureuse qui se blottissait contre sa poitrine :

— Le moment est venu pour que tu sois initiée… à de plus grandes choses. Demain après-midi, tu viendras me retrouver à l’heure du thé, devant la porte latérale de la chapelle. Surtout, ne te fais voir de personne !

CHAPITRE VII

UNE ENTRÉE DANS LE GRAND MONDE

Le dimanche était un jour spécial à Whitehall. Lady Abbot, accompagnée de son neveu et de sa nièce, venait assister à l’office célébré par le révérend Mac Gregor. Puis elle déjeunait en sa compagnie, profitant de ce moment pour discuter avec lui des affaires du pensionnat.

Mais ce jour-là revêtait pour Mary une importance toute particulière, qui n’avait rien à voir avec la visite de la vénérable lady Abbot. La jeune fille, uniquement préoccupée par son rendez-vous de dix-sept heures, se demandait ce que la surveillante avait voulu dire par « de plus grandes choses ».

A l’heure convenue, elle se dirigea discrètement vers l’édifice religieux où elle attendit de longues minutes. Enfin, miss Coolidge apparut, passa devant elle d’un pas décidé, sans un mot ni un regard, ouvrit la porte de la chapelle, y entra. Elle fit signe à la jeune fille de la suivre. Une fois à l’intérieur, Mary fut conduite dans la sacristie qui était déserte. Là seulement, la surveillante daigna se soucier de sa jeune disciple. Elle l’enlaça en silence, s’empara de sa bouche comme d’un bien qui lui était acquis. Après un baiser prolongé, la femme s’adressa enfin à la jeune fille sur un ton dur, autoritaire, qui surprit et effraya celle-ci :

— Ote ta jupe et ta culotte ! Donne-les-moi.

Mary obtempéra sans protester, parcourue d’un indicible frisson à l’idée d’être à demi nue dans cet endroit sacré. La faisant passer devant elle, miss Coolidge la dirigea vers un escalier dérobé qui accédait à un bâtiment attenant à la chapelle, celui où se trouvaient les appartements privés du directeur. Ce dernier utilisait en effet ce passage intérieur pour se rendre directement de chez lui à la sacristie chaque fois qu’il devait célébrer un office. Mary ignorait qu’elle pénétrait dans l’aile où habitait le révérend Mac Gregor. L’eût-elle su, son émoi aurait été sans doute plus grand que celui qu’elle ressentait à gravir les marches étroites, la chatte caressée de courants d’air, la croupe nue, exposée aux regards de la femme qui la suivait de près. Celle-ci ne se privait d’ailleurs pas de la palper.

Elles suivirent un long couloir recouvert d’une épaisse moquette, gravirent un nouvel escalier, plus imposant, passèrent une lourde porte de bois noir, arrivèrent de la sorte dans un petit vestibule luxueusement meublé, sur lequel donnaient deux autres portes. Mary tremblait de se retrouver, dans sa tenue indécente, nez à nez avec quelqu’un. Mais les lieux semblaient absolument vides. Miss Coolidge ouvrit l’une des portes, poussa Mary dans une espèce de petite loge de théâtre, un cabinet feutré où se trouvaient une coiffeuse et de nombreuses penderies encombrées de vêtements.

— Déshabille-toi, Mary. Nous devons nous préparer. Tu vas être présentée à des personnes très importantes auxquelles il te faut faire bonne impression. Je me suis portée garante de ton obéissance absolue. J’espère que tu ne me décevras pas et que tu sauras réussir ton entrée.

A ces mots, Mary frémit d’appréhension, mais s’exécuta de bonne grâce pendant que son initiatrice se dénudait elle aussi. Puis, celle-ci ouvrant une armoire, en retira les vêtements qu’elle destinait à la jeune beauté blonde. C’est ainsi que Mary, pour la première fois de sa vie, enfila des bas résille noirs. Miss Coolidge lui montra comment les fixer à un porte-jarretelles de même couleur. Mary revêtit ensuite un étroit bustier de dentelle noire, lacé dans le dos, qui, soutenant ses seins sans les cacher, les faisait saillir de façon provocante, et laissait découvert également le nombril. Pour finir, la surveillante lui demanda de chausser des escarpins à talon aiguille et lui annonça avec un sourire de satisfaction qu’elle était prête.

— Ce… C’est tout ? hasarda Mary, à la fois excitée et inquiète. Je ne peux pas me présenter comme ça devant des gens ! Je… je n’ai même pas de culotte !

— Tu n’en auras pas besoin, ma chérie ! Tu ne dois rien dissimuler de tes charmes. Cette tenue n’a d’autre but que de les mettre en valeur. Laisse-moi maintenant te maquiller.

Miss Coolidge, toujours nue, s’appliqua à souligner l’éclat des yeux verts de la ravissante vierge, et le séduisant dessin de sa bouche sensuelle. Elle choisissait, et posait d’une main de connaisseur, ombre à paupières d’un bleu curaçao, mascara, rouge à lèvres provocant, fard à joues. Le maquillage avait juste ce qu’il fallait d’agressif pour ne pas détruire la beauté du visage d’ange, et lui ajouter un attrait vénéneux qui en dénaturait l’innocence.

— Irrésistible ! déclara la femme satisfaite de son œuvre. Une vraie petite pute !

Loin de s’indigner d’un pareil « compliment », Mary se sentit, au contraire, envahie par une fièvre aphrodisiaque.

— Tu es à croquer ! poursuivit miss Coolidge. Tu vas avoir un succès fou ! On va s’arracher tes faveurs, ma beauté !

Ce disant, la surveillante promenait ses lèvres dans le cou gracile de l’affolante madone, puis les posait sur les aréoles des seins, dont elle mordilla les pointes raides. Pour finir, elle défit les couettes trop enfantines ; la chevelure dorée se répandit sur les épaules, en vagues ondoyantes.

Alors elle s’habilla elle-même, avec des gestes précis et expérimentés. Sous le regard fasciné de Mary, elle se fixa, sur le devant, à l’aide des boutons-pressions, un corset de cuir souple qui lui prenait les seins à demi, laissant libres les pointes. Au corset s’ajustaient des jarretelles de cuir noir qu’elle fixa à des cuissardes moulantes faites de la même matière, et qui lui montaient au-dessus du genou. Devant les yeux agrandis d’étonnement de Mary, elle referma autour du cou, en frissonnant d’une manière équivoque, un collier de chien en cuir fauve.

Elle se maquilla à son tour, de manière plus excessive, et se tourna vers sa jeune admiratrice qui la couvait des yeux. Mary appréciait le charme mûr, capiteux, qui émanait de la surveillante, amalgame étrange de féminité et de perversion. Mary était troublée par le noir buisson de la chatte si lubriquement exhibée.

— Comment me trouves-tu, chérie ?

— C’est… comme si vous étiez une autre. Vous êtes si… si désirable !

— C’est exactement ce qu’il faut ! Nous devons être non seulement désirables… mais prêtes à satisfaire tous les désirs ! Allons-y, à présent !

Miss Coolidge lui rappela ses dernières recommandations : quoi qu’il arrive, Mary devait obéir à tout ce qu’on lui demanderait de faire. Ne pas se montrer effrayée par ce qu’on exigerait d’elle, mais faire preuve d’enthousiasme.

Miss Coolidge prit sa jeune proie par la main, comme une vierge transie qu’elle menait au sacrifice. Elle l’entraîna dans un couloir silencieux, au bout duquel se trouvait une porte sombre derrière laquelle, Mary le pressentait, l’attendait tout ce qu’elle ne parvenait plus à refuser : le vice, le sexe, le plaisir.

La porte s’ouvrit sur un salon fastueux, puis claqua dans son dos comme une souricière. Sur un ample sofa se tenait lady Rebecca Abbot, sa longue robe verte impudiquement retroussée jusqu’à la taille. Jambes écartées, elle dévoilait les lèvres brunes de son sexe noyé dans une forêt de poils sombres. Bien qu’elle ait atteint la soixantaine, elle avait gardé une réelle séduction faite de noblesse et d’élégance, mais que démentait son attitude si déplacée, si brutalement inconvenante. Près de la « respectable » veuve se trouvait son neveu Peter, nu, dont elle caressait négligemment le pénis en érection. Cette scène inattendue n’était pas plus inqualifiable que ce qui se déroulait en face.

Dans un large fauteuil était assis le révérend Mac Gregor, long type sec et rigide, dont les soixante-sept ans n’avaient en rien altéré la menaçante vigueur. Vêtu d’un complet noir, mais pantalon et slip scandaleusement baissés aux chevilles, il arborait un sourire diabolique. Accroupie entre ses jambes, la sœur de Peter, elle aussi nue, pourléchait avec la plus tendre application le phallus bandé du vieux monsieur.

Mary considérait avec la plus complète incrédulité l’immoral tableau. Elle ignorait les inquiétants penchants du directeur de Whitehall. Jamais elle n’aurait imaginé que lady Abbot serait tombée sous son emprise, ni que le révérend aurait profité de son pouvoir pour faire de deux adolescents, vulnérables et malléables, les jouets de ses fantaisies sexuelles.

C’est dans cet esprit de perversité que le révérend indigne s’occupait de la jolie Virginia dont il appréciait la fraîche naïveté, la verte candeur. Car plus la jeune fille se montrait ingénue, plus il avait faim de salir son innocence, de flétrir sa fragile pureté. Pour commencer, ce fut sans l’ombre d’un scrupule qu’il lui enseigna l’art de la branlette et de la fellation, puis qu’il la déniaisa le jour même de ses seize ans, sous les yeux de sa tante et de son frère.

Ce fut un jour mémorable. Virginia, après avoir soufflé ses bougies et goûté à son gâteau d’anniversaire, eut droit à des présents pour le moins originaux : le paquet que lui offrit sa tante contenait un précieux godemiché en ivoire destiné à son cul resserré. On la pria de se déshabiller, et son propre frère eut le privilège d’introduire le sévère objet dans l’anus exigu, ornement implacable qu’elle fut forcée de garder fiché en elle le reste de la soirée. Le cadeau du révérend était d’une autre nature : il ne s’agissait d’une défloration en bonne et due forme. En guise de préliminaires, il présenta son phallus à la gracieuse Virginia qui dut le sucer longuement, jusqu’à ce qu’il soit jugé suffisamment raide. Alors, après avoir disposé la pucelle à même la table où se trouvait le reste du gâteau, le vieux satyre la dépucela solennellement. Plongeant son dard dans le con encore inexploré, il la déchira sans pitié, puis la laboura, insensible à ses cris de douleur, jusqu’à ce qu’elle reçoive sa première giclée de foutre dans son vagin tout neuf.

La jeune fille devint la propriété exclusive de Mac Gregor qui, ne pouvant plus se passer d’elle, la garda au pensionnat. Elle se montrait docile et aimante, trouvait naturel que le révérend joue de cette façon avec son corps, et lui était même reconnaissante de ce qu’il s’occupait si bien d’elle. L’exquise poupée partageait chaque nuit le lit du vieux dépravé, lui ouvrait volontiers les jambes pour se laisser posséder, et même sodomiser. Elle ne voyait, dans ces pratiques infamantes, que des jeux innocents. Le répugnant personnage la tenait d’ailleurs dans une ignorance complète des réalités de la vie, se chargeant lui-même de son éducation dans tous les domaines. Si bien que la charmante brunette était devenue une jeune esclave parfaitement dressée, au service de son vieux maître.

Son frère n’était pas en reste. Il vivait en permanence avec sa tante, occupant dans le lit la place d’un amant. C’est avec elle qu’il perdit son pucelage, dès qu’il eut ses premières érections. Chaque week-end, tous deux venaient retrouver Mac Gregor et Virginia à Whitehall ; l’esprit lubrique du révérend pouvait alors se révéler dans toute sa malignité. Il eut très vite l’idée d’offrir la jouvencelle à son frère. Il se montrait particulièrement friand du spectacle que lui offraient le frère et la sœur en s’accouplant en toute innocence, tandis que lui-même sodomisait leur tante. Il satisfaisait le besoin d’avilir une lady de la gentry, de prendre sa revanche sur l’aristocratie à laquelle il n’appartenait pas.

Il se trouva que miss Coolidge fut mêlée, à son tour, à ces jeux pervers. Tout avait commencé plus d’un an auparavant, lorsque la surveillante fut surprise par son directeur en train de couvrir de baisers le corps d’une jeune pensionnaire qu’elle avait fait mettre nue et retenue dans les douches. Le révérend usa de la situation de façon ignoble, menaçant non seulement de la renvoyer, mais de la dénoncer à la police pour atteinte aux bonnes mœurs. L’infortunée éclata en sanglots, sans se douter des turpitudes auxquelles se livrait, de son côté, l’abject individu. Quand ce dernier constata dans quel état pitoyable se trouvait la jeune femme, il se montra à la fois conciliant et pressant. Incapable de raisonner, folle de désarroi, elle accepta les propositions salaces du vieux dégoûtant qui la contraignit à devenir sa maîtresse. Très vite, cette contrainte se changea en une adhésion totale de la part de miss Coolidge, qui exauçait avec une joie perverse les caprices libertins du révérend. Mac Gregor découvrit la sexualité aiguisée, les tendances homosexuelles et masochistes de la surveillante. Il la livra à lady Abbot qui acheva de la pervertir. D’emblée, miss Coolidge se laissa subjuguer par le charme singulier de la noble veuve aux manières raffinées. Elle se mit alors à la vénérer et à satisfaire ses exigences les plus humiliantes.

Quand miss Coolidge accepta de se faire tatouer sur le ventre les initiales de Jason Mac Gregor, elle avait achevé le long parcours de sa déchéance qui faisait d’elle l’esclave accomplie du vieux débauché. Elle se fit rabatteuse, à la recherche de chair fraîche pour le couple abominable, dénichant les plus jolies pensionnaires qu’elle « préparait » avant de les livrer à ses maîtres pour pimenter leurs réunions orgiaques. La jeune fille élue était gardée vierge le plus longtemps possible, car dès que Mac Gregor ou Peter se décidaient à la déflorer, elle devait être renvoyée discrètement du pensionnat avant que l’on découvre son état lors de la visite médicale.

C’est ainsi que Mary succédait, sans le savoir, à la jeune Amanda, une très jolie fille de dix-huit ans qui avait dû quitter mystérieusement Whitehall, sans que l’on sache pourquoi. Peter avait découvert avec elle les plaisirs de la sodomie. La belle s’étant montrée à cet égard quelque peu réticente, le révérend, pour la punir, la déflora sans douceur.

Miss Coolidge promit que celle qu’elle allait leur présenter ferait preuve d’une docilité exemplaire. Mary allait en effet se montrer à la hauteur de ses espérances.

Dès leur entrée, sans cesser de manier la verge de son neveu qui se blottissait lascivement contre elle, lady Abbot détailla les deux visiteuses, appréciant visiblement l’érotisme recherché de leur tenue. Quand elle se leva, sa robe retomba sur ses chevilles. Elle abandonnait Peter qui se prit la queue pour ne pas la laisser débander. La noble dame, un sourire hautain aux lèvres, embrassa la surveillante sur la bouche, tout en lui pinçant les mamelons avec une jubilation manifeste. Puis elle se tourna vers Mary dont elle arrangea élégamment les cheveux.

— Que voilà une bien jolie créature ! fit-elle en parcourant de ses mains le corps de Mary. Présente-toi, ma belle… et dis-nous ton âge.

— Mary Wallace, dit la pensionnaire qui, les jambes écartées, se laissait inspecter le sexe. J’ai seize ans.

Sa voix tremblait tant elle était impressionnée.

— Mmm… Tu es bien faite. Une vraie petite femme, pour ton âge ! Qu’en pensez-vous, révérend ?

— Elle est tout simplement divine, déclara l’homme, qui jouait distraitement avec les anglaises de Virginia en train de le sucer. Whitehall se révèle un vivier où se cachent de vraies merveilles.

— La question est de savoir si elle saura se montrer à la hauteur de sa beauté, reprit lady Abbot. Voyons, mon enfant ! Est-ce que miss Coolidge t’a suffisamment préparée à ce qu’on attend de toi ? T’a-t-elle enseigné la soumission ?

— Oui, milady ! Je suis prête à faire tout ce que vous voudrez. Je serai très…

La jeune fille n’eut pas le loisir de terminer sa phrase : lady Abbot venait de la gifler violemment, avant de la saisir par les cheveux pour lui renverser la tête en arrière.

— Qu’est-ce que tu te crois ? Tu as encore bien des choses à apprendre, petite traînée ! ricana-t-elle tout en léchant les larmes qui coulaient sur le doux visage de la fille. Pour commencer, sache que tu dois baisser les yeux quand tu t’adresses à tes maîtres. Ensuite, tu sauras que lorsqu’on t’introduit en ma présence, tu dois te prosterner à mes pieds, en bonne esclave bien dressée. J’attends !

Mary obéit sans rechigner et dut baiser le bout des chaussures de l’orgueilleuse veuve. Celle-ci eut un rictus de satisfaction, puis ordonna en remontant sa robe :

— Maintenant, dis bonjour à ma chatte ! Je veux que tu la baises et que tu lui passes une bonne langue.

Mary obtempéra de nouveau. Ses bas crissèrent quand elle plia les jambes pour prendre la position demandée. Le sexe de la femme avait une odeur forte, mais elle le lécha avec application, désireuse de montrer son savoir-faire.

— C’est bien, petite gourmande ! Je constate que miss Coolidge n’a pas perdu son temps avec toi. Mmm… Délicieux ! Mon cher Jason, vous devriez essayer cette perle. Elle sait y faire !

— Avec plaisir ! lança le révérend. Laisse-lui ta place, ma chère Virginia !

La jeune demoiselle retira le membre de sa bouche avec une moue de regret :

— Oh, mon maître ! Pourquoi elle ?

— Ne discute pas, ma chérie ! Mais pour te dédommager du plaisir dont elle te prive, je te permets de maltraiter un peu son cul qui m’a l’air… sublime.

Tandis que lady Abbot conduisait Mary, à quatre pattes, entre les jambes du vieillard despotique, miss Coolidge saisit la cravache accrochée au mur au-dessus de la cheminée, et la tendit à Virginia. Celle-ci attendit patiemment que sa future victime ait avalé le pénis épais et ridé qui lui était présenté.

— Prends cette queue d’homme dans ta bouche de femelle vorace, grogna le satyre, qui s’imaginait être le premier à se faire sucer par Mary. Tu vas apprendre à téter convenablement un mâle, tout en livrant à Virginia ta croupe insolente, ceci pour t’inculquer le respect et l’obéissance.

A ces mots, Virginia, qui n’attendait que ce signal, cingla les jolies fesses. Son frère avait quitté le sofa pour contempler de plus près le spectacle.

La jeune fille, à ce petit jeu, n’était pas une débutante, car ses attaques étaient précises. Mary subissait sans se plaindre la cruelle morsure des coups, et son derrière fut bientôt strié de zébrures roses. Pourtant, elle éprouvait une excitation grandissante à lécher la verge du révérend. Ce dernier, impressionné par l’habileté de sa suceuse, concentrait son regard sur les fesses marquées par la cravache.

Peter, que cette scène ne laissait pas indifférent, caressait les fesses rondes de sa sœur sans quitter des yeux Mary qui se trémoussait lascivement. La veuve attrapa le membre de son neveu, à nouveau érigé :

— Cette jolie blonde t’excite, hein, mon trésor ? Te plairait-il de l’enculer ?

— Oh oui, ma tante ! Avec votre permission.

— Vas-y ! Elle est à toi. Mais ne te trompe pas d’entrée : elle doit rester vierge.

Lady Abbot se tourna vers miss Coolidge :

— Quand doit avoir lieu la prochaine visite médicale ?

— Voyons, fit la surveillante qui rassemblait ses idées, la visite est fixée à mardi prochain.

— Parfait ! se réjouit lady Abbot. A partir du dimanche suivant, nous aurons donc un mois pour user à loisir de cette ravissante garce. Alors, en attendant, mon cher garçon, tu vas posséder cette sale vicieuse et bien la farcir pour la punir. Mais quand tu seras prêt à jouir, tu te retireras pour réserver ton sperme à ta sœur.

Puis, s’adressant à nouveau à la surveillante :

— Quant à vous, miss Coolidge, vous allez préparer Virginia à recevoir son frère !

Mary manqua défaillir de plaisir quand elle sentit la queue maladroite du garçon glisser dans la raie de son cul meurtri. La tige de chair douce et rigide força sans peine l’anus étroit. Sans cesser de pomper le pénis du révérend, la belle vierge accueillit avec une ineffable félicité celui du jeune Peter qui pénétrait ses entrailles, puis la ramonait avec un talent qui prouvait son expérience de la chose. De cette façon, et pour la première fois, Mary avait un phallus dans la bouche, un autre dans le derrière. De son troisième orifice, coulait une mouille abondante.

— La sale cochonne ! ricana lady Abbot, elle jouit. Vas-y, Peter ! Bourre-moi cette jeune salope !

Le garçon n’avait nul besoin d’encouragements. Il sodomisait Mary avec fougue, tendant les bras pour lui happer les seins, qu’il malaxa vivement, comme s’il voulait les traire. Submergée par un nouvel orgasme, Mary faillit mordre le membre qu’elle ingurgitait.

— Tes dents… attention, petite sotte ! s’inquiéta Mac Gregor, C’est qu’elle me mangerait la queue toute crue, cette affamée ! Tu aimes bouffer une bite ?

— Oui, mon maître ! mâchonnait la séduisante pucelle, entre deux succions langoureuses, secouée par les ruades de son amant. Oh oui, j’aime ça ! Pardonnez ma maladresse… C’est… tellement bon !

Pendant ce temps, miss Coolidge, penchée sur Virginia, lui léchait sa fente glabre, à coups de langue experts. Allongée par terre sur un tapis moelleux, jambes écartées, la jeune fille était secouée de frissons délicieux. La surveillante était de celles qui savaient la contenter, à force de caresses savantes, de baisers audacieux qui se posaient comme des papillons sur les parties sensibles de son corps impubère. Mais ce que Virginia aimait par-dessus tout, c’était sentir une verge dure pénétrer son délicat vagin, remplir sa grotte d’amour, s’agiter en elle comme un animal glouton. Aussi, insuffisamment comblée par les attouchements de miss Coolidge, elle demanda à celle-ci de lui introduire un doigt dans le sillon du sexe. Dès qu’elle le sentit, elle se tortilla en poussant des gémissements de plaisir.

Peter, quand il sentit son orgasme venir, se retira vivement du cul de Mary pour se précipiter sur sa sœur.

— Vite, chérie ! lança-t-il, donne-moi ton petit minou ! Je vais…

— Oh, oui, mon Peter ! Plante ta jolie bite au fond de mon coquillage… Oh ! C’est gros… J’aime ça… Baise-moi bien !

— Moi aussi, sœurette ! Que c’est bon ! Tu es si étroite !

Comme un jeune cheval, le garçon la chevauchait à grands coups de reins.

Cependant, lady Abbot s’acharnait sur Mary, lui fustigeant les fesses avec un contentement sadique. Elle enfonça le manche de la cravache dans l’anus resserré de la jeune fille et, la tirant par ses longs cheveux blonds, la força à mettre fin à sa fellation. Mary fut de nouveau poussée vers le sofa, à quatre pattes, comme une chienne en chaleur, la queue dressée, prête à se faire saillir. La vieille dame l’obligea à lui lécher le sexe, ce qui ne l’empêcha pas d’observer du coin de l’œil, avec dépit, ce qui se passait en face d’elle : miss Coolidge enjambait le sexe érigé du révérend, se laissait retomber lascivement sur lui. Mary l’avait si bien préparé qu’il allait et venait, dur et gonflé, dans le vagin de la surveillante. Aussi, Mary ressentit une féroce rancœur, à l’égard de son initiatrice qui, de façon ostensible, lui offrait le spectacle de son plaisir et de son triomphe. Le vieux salaud lui mordillait les seins, lui claquait les fesses à la faire crier.

— Alors ? fit Mac Gregor à l’appétissante créature qui le chevauchait à cru, solidement empalée sur son sexe, ma belle esclave est heureuse de retrouver entre les cuisses sa queue préférée ?

— Oh, oui, mon maître ! râlait miss Coolidge. C’est si bon… Vous savez si bien me combler !

Trois couples avides de plaisir s’étaient formés. Peter, qui astiquait son amante comme un fou, poussa un rugissement :

— Petite sœur ! Je viens ! Prends tout mon lait !

Il éjacula avec un grognement de joie.

— Donne, mon amour ! Donne tout ! geignait Virginia. C’est bon ! C’est chaud ! Reste bien au fond de moi, je t’en prie !

Le garçon n’avait pas l’intention de se retirer ; il resta planté en elle, sa verge confortablement lovée dans le nid douillet et trempé qu’il aimait tant visiter. Il caressait le corps à la peau si douce, en goûtait la saveur délicate, suçait les pointes des seins naissants, baisait la jolie bouche en cœur. La petite dévergondée enlaçait son frère, refermait ses jambes sur lui pour le garder plus intimement encore enfoncé en elle. Comme elle savait qu’il aimait ça, d’un geste obscène, elle lui enfonça son doigt dans le cul.

La seconde à jouir fut miss Coolidge, avant même que le révérend se répande en elle. Son corps fut agité de soubresauts violents que son partenaire essayait de maîtriser, l’empoignant par les cheveux, la tirant en arrière, l’obligeant à creuser les reins pour mieux la pénétrer. Mac Gregor entrouvrit le corset de cuir pour dégager la poitrine lourde et mûre qu’il dégusta à coups de langue et mordilla sans précaution, tandis qu’il inondait le vagin d’un jet de foutre épais.

Mary, frustrée de plaisir, s’activait de son mieux pour contenter lady Abott, s’efforçant de cacher son insatisfaction et sa jalousie. La vieille dame se mit à onduler de façon incontrôlée, poussant sa chatte à la rencontre de la bouche de Mary qui en pompait tous les sucs, agaçait de la langue le clitoris raidi. La femme atteignit les bords d’un fleuve de jouissance qu’à son âge, elle n’aurait plus cru possible. Pâmée, la tête retombée sur le dossier du sofa, elle poussa une longue plainte rauque, et s’abandonna, haletante. Mary, enflammée par un désir insatiable, se branlait nerveusement sans parvenir à apaiser ses sens. Elle se tétanisa : une main extirpait la cravache qui était restée fichée dans son cul. C’était Mac Gregor qui, debout derrière elle, observait, une lueur amusée dans le regard, les manœuvres effrénées de la pensionnaire à la recherche du plaisir.

— Regardez-moi cette cochonne comme elle se fait reluire ! Une vraie nymphomane ! Je vais t’aider, moi ! Te faire jouir à ma façon ! Tiens ! Prends ça ! Oui, tends bien ton joli cul !

Sous la grêle de coups qui s’abattit sur ses fesses, Mary atteignit enfin un orgasme aussi fort, aussi prolongé qu’il avait été attendu. Ensuite, sans qu’on ait eu besoin de le lui demander, elle remercia humblement le révérend pour le plaisir qu’il lui avait donné, se prosternant devant lui, lui baisant les pieds. En guise de récompense pour sa soumission, le vieillard lui donna sa queue à nettoyer, ce dont elle s’acquitta en léchant, avec une gourmandise qui n’était pas feinte, les dernières gouttes de sperme qui perlaient sur la peau violacée.

— C’est bien, ma belle ! se délectait Mac Gregor. Tu es une brave petite ! On va faire de toi une merveilleuse pute. Tu es douée pour cela, il n’y a aucun doute ! Et je te promets qu’avant peu, je me chargerai moi-même de ta fleur. Dis-moi ! N’as-tu pas envie de devenir une vraie femme ?

— Oh, oui, mon maître ! admit la jolie pucelle. Je serai fière de vous appartenir totalement !

Elle songeait au moment magique où elle ouvrirait ses jambes au vieillard lubrique pour qu’il la déchire, la possède enfin comme un homme possède véritablement une femme. Elle était prête à s’offrir, même à l’immonde patriarche.

CHAPITRE VIII

LE GOÛT SALÉ DU PLAISIR

Le lendemain, Mary reprenait sa semaine de classe comme s’il ne s’était rien passé au cours du week-end mémorable. Elle savait bien, pourtant, que sa vie, profondément bouleversée, avait pris une orientation nouvelle, irréversible, au rythme des expériences sexuelles qui s’étaient succédé si rapidement. Loin de chercher à éviter cette déviation radicale qui l’avait un moment inquiétée, elle acceptait maintenant de suivre le chemin épineux, sordide, scandaleusement tentateur.

Dès les premiers cours de la matinée, William reprit possession de sa « poupée » en glissant une main entre les cuisses docilement ouvertes, puis sous la culotte pour lui tripoter le sexe. Mary se laissait faire sans broncher, avide de se livrer aux jeux défendus.

Avant le déjeuner, son maître chanteur lui donna secrètement rendez-vous, pendant la récréation de l’après-midi, au local des sous-sols qu’elle connaissait désormais. Ce serait, à nouveau, avant la classe de sciences, c’est-à-dire, avec Jeremiah Tilburn, qui ne tolérait pas le moindre retard…

Le cœur battant, frémissante d’excitation à l’idée de se livrer aux sales pattes de William, Mary poussa la porte entrebâillée du vestiaire mal éclairé par un néon faiblard. Le vicieux garçon se tenait assis sur un banc, adossé au mur, les jambes croisées. Elle poussa dans son dos la porte qui se referma avec un claquement métallique. Elle fit un pas en avant, tressaillit : William n’était pas seul ! Avec lui, dans l’ombre, se trouvait un autre garçon qu’elle reconnut aussitôt : Robert Field. Figée par la frayeur, indignée, Mary se sentit trahie. William, en introduisant un deuxième larron dans ce manège libertin, abusait de la situation d’une façon qui la révoltait. Aussi eut-elle un mouvement de recul, comme pour s’enfuir.

La voix brutale, impérieuse, de William la cloua sur place :

— Eh bien, princesse ? Où crois-tu aller ? Tu ne vas pas jouer les timides parce que nous avons un invité ? Figure-toi que j’ai eu envie de montrer mon nouveau jouet à Bob. Alors, commence par lui dire ce que tu es pour moi !

Le voyou était si sûr de lui, si péremptoire, que Mary sentit toute velléité de mutinerie s’évaporer. Résignée, elle abdiqua tout amour-propre.

— Je suis… récita-t-elle en baissant les yeux, la poupée de William ! Je… je fais tout ce qu’il me demande !

— Bien, ma poupée ! fit William en se levant. Alors, montre-nous comme tu m’aimes : viens m’offrir ta jolie bouche !

Sans hésiter, la jeune fille se jeta au cou du garçon qui, d’une langue impudente, força ses lèvres de corail. Tout en l’embrassant avidement, il lui retroussa la jupe, fit glisser la culotte à mi-cuisses, claqua les fesses nues exposées.

— Alors ? lança William à l’attention de son copain. Qu’est-ce que tu en penses ?

— Incroyable ! murmurait le gros rougeaud qui respirait avec peine, les yeux rivés sur les rondeurs parfaites. Quel cul !

— Et tu n’as encore rien vu ! Ses nichons, sa chatte de pucelle ! Tu constates qu’elle m’obéit totalement ? Tiens ! Je te fais un cadeau. Donne-lui un baiser !

— Vraiment ? demanda Robert, incrédule.

— Puisque je te le dis ! ricana William.

Il se tourna vers Mary :

— Vas-y, ma poupée ! Donne ta bouche à Bob !

— Oui, chéri ! s’exécuta Mary, qui tendit ses lèvres au garçon grassouillet.

Celui-ci s’en empara maladroitement, en la serrant contre lui. La situation lui paraissait totalement irréelle.

— Maintenant, déclara William à son camarade, le reste est payant ! Si tu veux la voir à poil, si tu veux plus, tu sais ce qu’on a convenu. C’est toi qui décides.

— Bon sang ! Elle est trop belle ! s’exclama Robert en tirant fébrilement un portefeuille de sa poche. Je veux la totale !

L’autre empocha les billets qu’on lui tendait.

— Tu ne le regretteras pas.

Quand Mary réalisa le marché que les deux garçons avaient manigancé, elle en fut d’abord outrée. Ainsi, ce salopard de William s’était permis de monnayer ses faveurs, de la traiter en vulgaire prostituée. Elle se sentit avilie, réduite à l’état de simple marchandise. En même temps, à la pensée de se comporter en véritable pute, de se conduire en esclave, elle fut envahie par un trouble sordide, délicieux qu’elle connaissait déjà bien. Elle se déshabilla donc sans protester, guettant la lueur concupiscente qui s’allumait dans le regard de ses admirateurs, au fur et à mesure qu’elle leur dévoilait son corps. Mary avait une qualité : elle ne se mentait jamais à elle-même. Elle fut donc forcée d’admettre que le fait de se mettre nue devant ces deux cochons et de susciter leur désir l’exaltait.

Le copain de William fut autorisé à la peloter autant qu’il le voudrait. Avec une délectation lubrique, il parcourait de ses mains grasses les formes voluptueuses, la peau satinée. Il soupesa les tendres seins, les tritura avec effronterie, les écrasa, pinça, tordit les bouts, puis caressa le ventre dur. Il tâta les cuisses, malaxa les fesses, les écarta, les flatta, et enfin tripota la vulve onctueuse et parfumée, se régalant aussi du contact soyeux de la toison.

Quand il eut fini, William prit la parole :

— Bon ! Je suis sûr que ma jolie poupée a soif ! Elle va boire du jus de pine… Et du meilleur ! A genoux, chérie ! On va jouer à un jeu très excitant : tu vas nous sucer et nous branler à tour de rôle, et le premier qui jute a perdu ! D’accord, Bob ?

— D’accord ! rigola le gros lourdaud en exhibant son pénis en érection, épais mais pas très long.

Mary, excitée d’avance par ces jeux interdits, se demanda quel goût il aurait dans sa bouche. Si ses deux partenaires croyaient la forcer, ils se trompaient, elle avait envie de les sucer. Par amour-propre, elle espérait ne pas leur montrer qu’elle était avide de leur queue.

A son tour, avec un sourire triomphant, William déboutonna sa braguette, sortit sa verge tendue, plus fine, plus longue que celle de l’autre garçon. Puis, s’adressant à Mary :

— Je veux que tu boives tout sans en perdre une goutte. Tu nous diras ensuite quelle liqueur tu préfères, celle de Bob, ou la mienne.

Mary se mit à genoux aux pieds des deux garçons assis côte à côte sur le banc qui longeait un des pans de mur du vestiaire. Le buste droit, les seins redressés, la jeune fille prit dans chaque main une verge qu’elle manipula avec autant de douceur que de fermeté.

— Elle sait y faire ! commenta Bob.

— Honneur aux invités ! lança William. Goûte d’abord sa queue, Mary. Chacun aura droit à ta bouche pendant une minute. Je chronomètre !

Sans cesser de manier celle de William, Mary pencha sa tête blonde vers le sexe qui lui avait été désigné, le goba avec délice. Le garçon dodu et suant souriait béatement, la tête renversée en arrière, les yeux dans le vague. Sa bite allait et venait au fond de la gorge. Pour la première fois, on lui faisait une pipe, et c’était justement avec une fille au corps somptueux qu’il découvrait le plaisir. Tandis qu’elle lui léchait la verge, il lui passait la main dans ses cheveux soyeux, lui caressait la nuque, lui touchait les seins, les pressait plus fort quand la sensation s’intensifiait au niveau de sa bite.

— Top ! annonça William sur un ton d’arbitre. La minute est écoulée : à mon tour !

La bouche qui pompait Robert se retira, mais une main habile enserra aussitôt la verge ruisselante de salive pour la manipuler avec un art consommé. Mary avait pris en bouche le pénis de William et le suçait goulûment. Elle en aimait le goût âcre, la chaleur animale. Le sentir devenir dur sous sa langue l’excitait ; elle attendait, désirait l’instant où la liqueur du mâle arroserait sa bouche, sa gorge. Mais William, les lèvres serrées, la voix altérée, mit fin à la succion :

— Top ! Change de bite, petite gloutonne !

Desserrant les lèvres, Mary abandonna la tige tétanisée, prête à gicler pour absorber la verge de son copain, dont la saveur était plus acidulée. Elle tenait entre ses doigts la queue de William, et la branlait juste ce qu’il fallait pour qu’elle reste en érection. Robert était lui aussi proche de l’orgasme. Le sexe gonflé palpitait sous la langue. Mary prit les testicules, les fit rouler entre ses phalanges. Le gros Bob, plié en deux, suffoquait ; ses doigts se crispaient sur les nichons de la belle suceuse.

— C’est… c’est trop bon ! râla-t-il, je ne peux plus… Ça y est, je gicle !

Quand la verge se contracta dans sa bouche, dégorgea sa semence chaude à jets précipités, Mary éprouva un sentiment de victoire. Elle aspirait avec délice le jus salé, et quand elle eut avalé les dernières gouttes, elle nettoya le gland avec sa langue.

— Regarde cette gourmande comme elle aime le jus de pine ! ironisa William. Pas vrai, poupée ?

— Oui, chéri ! avoua Mary, honteuse d’avoir laissé transparaître son plaisir.

— Alors, tu vas avoir droit à une seconde tournée ! Allez ! Régale-toi !

Mary, qui voulait procurer à William le même plaisir qu’à l’autre garçon, s’activa sur le bâton de chair, le fit coulisser entre ses lèvres arrondies. Il grossissait, vibrait au fond de son palais. Le rouquin, qui avait gagné la partie engagée avec son ami, ne cherchait plus à se retenir. Il éjacula très vite, cracha son foutre dans la bouche douillette qui déglutissait à petites gorgées le sperme crémeux.

— Qu’est-ce qu’on dit, poupée ? demanda William quand il eut repris ses esprits.

Il tenait à montrer à son copain l’étendue de son empire sur Mary.

— Merci, mon chéri ! répondit-elle. Merci pour… cette liqueur !

— Laquelle des deux préfères-tu ?

— Celui de Bob était très bon… mais le tien… encore meilleur !

— Tu aimerais que je recommence ?

— Oh, oui, mon chéri ! Si tu m’en donnes, je le boirai encore !

— T’en fais pas, ma poupée ! Si tu es sage, je te donnerai encore ton biberon !

— Ouais ! grogna Robert qui s’était levé pour ouvrir la porte du réfrigérateur. C’est bien joli, mais moi, j’ai un petit creux.

Il voulait, en passant à un autre sujet, faire oublier qu’il avait perdu le pari…

— T’as raison ! approuva William. Moi aussi, j’ai faim. Y a pas quelque chose à grignoter ?

— C’est vide ! maugréa le goinfre qui furetait dans le frigo. Si, il y a un pot de confiture d’abricot. Et une seule cuillère.

— J’ai une idée ! lança William, les yeux brillants. Mary va faire l’assiette ! Apporte le pot et la cuillère !

Il se leva du banc. Tirant sa poupée par une couette, il l’entraîna au centre de la pièce, la fit grimper sur la table, s’allonger sur le dos, jambes et bras écartés. Avec jubilation, le sacripant puisa de quoi tartiner copieusement le sexe lisse. Il en mit aussi sur les tétons. Quand il eut fini :

— Goûte-moi ça, Bob ! dit-il, goûte ce dessert de roi !

— Je commence par les tétons !

— Et moi, je vais lécher son abricot !

Les deux jeunes vicieux, à coups de langue gourmands, se régalaient de la saveur sucrée du fruit. Ils en remirent une couche. Robert, cette fois, suça l’abricot de Mary tandis que William lui tétait les nichons avec ardeur. Quand toute la confiture fut avalée, les deux garçons continuèrent à la lécher, lui mordillant les tétons, les petites lèvres. Mary gémissait en se tordant sur la table tant elle prenait plaisir à se faire déguster. Il lui semblait que des bêtes affamées la dévoraient vivante, se repaissaient de sa chair ; l’une pinçait et léchait ses tétons, l’autre suçait sa mouille à l’arôme d’abricot, en faisant frétiller sa langue dans sa chatte. Elle fut submergée par un orgasme, qui lui arracha un cri sauvage, et fut bientôt suivi d’un second.

Mary gisait à présent presque inconsciente sur la table. Sa respiration reprenait lentement un rythme régulier.

— Il faut faire la vaisselle, maintenant ! dit William. Elle est toute collante !

— Oui ! exulta Robert. Laisse-moi m’en charger, s’il te plaît !

— D’accord ! Nettoie-la bien à fond ! Je veux que ma poupée soit toute propre !

Robert prit Mary par la main, la conduisit au fond du vestiaire, dans la cabine de douche. Il ouvrit les robinets, régla la température de l’eau.

— Ecarte les jambes, beauté ! commanda-t-il. Relève tes cheveux si tu ne veux pas les mouiller. Voilà. Garde les mains sur la tête, tu me plais comme ça !

Le sexe bien ouvert, les seins luisants, Mary était si désirable, dans son affolante nudité, que les deux garçons se remirent à bander. Robert aspergea au jet le corps voluptueux de Mary, puis le savonna avec minutie, noyant de mousse l’intérieur des cuisses, glissant son doigt le long de la fente, s’immisçant dans le sillon des fesses, moulant les rondeurs satinées de la poitrine. Son envie d’elle ne faisait que croître. Il la rinçait avec fébrilité. Sa peau débarrassée de l’écume savonneuse, Mary réapparut telle la déesse sortant de l’onde.

— Putain, qu’elle est belle ! s’exclama le gros Bob qui avait lâché la douchette pour son sexe en érection. J’en peux plus ! Je bande à mort !

— Oui ! approuva William qui se trouvait dans le même état. Moi aussi, j’ai une de ces triques ! Bon sang, j’ai envie de me faire cette petite salope pour de bon !

— Oh, vous ne pouvez pas ! avertit Mary, visiblement affolée. Je… je vous sucerai encore… Vous savez comme ma bouche est douce !

— Je ne sais pas si ça va suffire… lança William.

— T’as raison ! opina Robert. Et puis, sa bouche, on connaît déjà ! Alors que sa petite moule baveuse ! Rien que d’y penser… j’ai la bite qui me fait mal tellement elle est raide !

— Tu n’as pas tort, mon vieux ! Si on la baisait dans les règles ?

— Oh, attendez ! lança Mary que William entraînait hors de la cabine. Je dois passer demain la visite médicale. Si vous faites ça, je serai renvoyée du pensionnat. Je dois rester vierge !

— Vierge ou pas vierge, ricana William, tu vas passer à la casserole, ma poupée. Aide-moi, Bob ! Putain ! Cette garce est trop bandante !

Au centre du vestiaire. Mary était solidement maintenue par Robert dans une position aussi vulnérable que provocante : nue, cassée à angle droit sur la table, campée sur ses jambes écartées, le cul offert, la poitrine écrasée. Un rictus grivois aux lèvres, William plaquait ses mains sur les hanches de Mary. Son pénis raide pointait sur le sillon virginal. Son gland humide touchait les lèvres lisses de l’imprudente vestale…

— Willy ! sanglotait la jeune fille, Oh, mon chéri, je t’en supplie !

Elle tenta une dernière manœuvre pour sauver sa virginité :

— Epargne ma fleur ! Si tu veux me baiser, je… je préfère que tu me prennes par… par-derrière !

— Comment ça ?

Le garçon hésitait à comprendre l’invitation de sa poupée adorée.

— Je… je suis prête à… enfin… bredouillait Mary qui rechignait à préciser sa pensée, humiliée à l’avance des réactions moqueuses qu’elle pressentait de la part des deux garçons. Tu peux me… me pénétrer par… mon petit trou.

— Putain, la cochonne ! lança William sur un ton faussement scandalisé. Tu veux dire que t’aimerais te faire enculer ? C’est ça ?

— Oui, mon chéri ! confirma Mary dans un souffle.

— Ça alors ! se marra Robert. Quelle salope !

— Tu l’as dit, mon vieux ! renchérit William. Une salope de gouine, une suceuse de bites, une petite enculée, par-dessus le marché !

William changea de ton :

— Est-ce que, par hasard, tu me prends pour un pédé ?

— Oh, non, mon amour ! C’est dans un derrière de fille que tu vas enfoncer ta belle queue !

Il lui claqua le postérieur.

— Dis-moi, chérie : tu as déjà fait ça ? Je veux dire : tu t’es déjà fait défoncer le cul ?

— Bien sûr que non ! mentit effrontément la jeune garce. Tu seras le premier !

En cet instant, elle pensait au somptueux phallus que Quasimodo lui avait introduit dans l’anus, la faisant défaillir de félicité.

— C’est vrai ça ! ricana William. Mais… tu es sûre de le vouloir vraiment ? Tu ne vas pas avoir mal ?

— Oh, vas-y, mon chéri… roucoula Mary.

Le doigt du garçon éprouvait timidement l’entrée de l’anus.

— N’aie pas peur, poursuivit-elle. Plante-moi ta bite dans mon petit trou ! Je suis sûre que je vais aimer ça ! Et toi aussi, tu vas aimer mon cul !

— Il est sublime !

Excité au plus haut point, le garçon dirigea son pénis vers l’entrée resserrée, percuta l’œillet avec une certaine maladresse.

— Je vais te le récurer, ton cul de salope ! Tu vas la sentir passer, ma queue, poupée !

— Oui ! C’est ça ! se déchaînait Mary. Continue ! C’est bon… Oh, encule bien ta petite poupée, mon chéri !

— Tiens ! Prends ça, petite cochonne ! s’étranglait William. Tu la sens, ma queue, hein ? Je te l’ai plantée jusqu’aux couilles, salope !

Sa verge était tout entière engagée dans l’anus dilaté, et il chevauchait la fille avec rage en se cramponnant à ses hanches.

— Ah ! se pâmait Mary empalée. Je la sens bien ! Oh, qu’elle est grosse !

Robert n’en revenait pas. Il se branlait énergiquement en les regardant.

— La cochonne ! La cochonne ! répétait-il. Elle l’a dans le cul !

Mary se cramponnait à la table, sauvagement ramonée par le garçon déchaîné.

— Oh, oui, je l’ai dans le cul ! Oh, continue à me fourrer, Willy chéri ! C’est délicieux !

— Ce qui serait délicieux, fit Robert, ce serait que tu me suces la queue, Mary ! Je peux, William ? Je suis prêt à payer un supplément, tu sais !

— Te gêne pas, Bob ! Ce coup-ci… ce sera gratuit ! lança William, haletant.

Robert, tenant sa verge raide à la main, l’approcha des lèvres de Mary.

— Ouvre ta jolie bouche pour moi. Je suis impatient de te resservir une rasade de jus de pine !

Sans répondre aux railleries ignobles, Mary avala docilement la queue du garçon qu’elle lécha avec délectation, ivre du plaisir d’être fouillée par le pal de chair. Oh ! Comme il la sodomisait ! Quelle volupté ! Elle était prête à lui offrir son petit derrière tant qu’il en aurait envie, et même à le supplier, s’il le fallait, de l’enculer à nouveau !

Le plaisir, en elle, montait par vagues ; sa peau se couvrait de sueur. L’orgasme la prit à l’improviste, la faisant tressaillir secrètement, les yeux clos. En même temps, sa bouche se remplissait du sperme que Robert déchargeait en braillant. Elle aspira le liquide tiède, tandis qu’un second orgasme la submergeait. Cette fois, elle se trémoussa convulsivement, lançant la tête en arrière. Sa vulve dégoulinait de mouille, son anus se contractait. William ne résista pas longtemps au massage que le cul de la belle prodiguait à sa verge. Il inonda l’étroit fourreau d’un flot brûlant qui décupla la jouissance de Mary.

Au même instant, retentit la sonnerie stridente de la reprise des cours.

Les deux garçons eurent vite fait de rengainer leur pénis, de reprendre une allure plus décente. Laissant Mary en plan, ils se précipitèrent hors du vestiaire.

Mary eut du mal à émerger de l’état de langueur dans lequel elle se trouvait. Elle reprit suffisamment ses esprits pour se ruer sur ses vêtements, agrafer sa jupe, boutonner son chemisier, enfiler ses socquettes. Elle se chaussa fébrilement, fourra ses sous-vêtements dans son cartable, passa sa veste à toute allure, fonça dans le couloir tout en finissant de nouer sa cravate. Elle allait arriver en retard au cours de sciences ; l’émoi lui coupait la respiration.

Elle pénétra dans la classe de Jeremiah Tilburn, juste avant que la porte ne se referme sur le dernier élève.

CHAPITRE IX

LA FLEUR PERDUE

Mary mit du temps à retrouver son souffle. Ses sens étaient échauffés, ses idées en désordre se bousculaient dans sa tête où défilaient des images torrides : les garçons lui léchaient le sexe, les tétons, puis, à genoux à leurs pieds, elle les suçait à tour de rôle, avalait avidement leur sperme.

La voix forte de Jeremiah Tilburn la fit sursauter :

— Mary Wallace ! Quatre sur vingt !

L’appel de son nom avait tiré Mary de ses rêveries. Le professeur était en train de rendre à ses élèves un devoir noté. Il s’approcha de Mary pour lui remettre sa copie, déclara d’un ton courroucé :

— Vous n’avez manifestement pas compris l’exercice, mademoiselle ! Notamment, le point concernant la division cellulaire. Je crois nécessaire de revoir cela avec vous. Je suis sûr que vous ne verrez pas d’inconvénient à rester un moment après la classe pour que nous reprenions cette importante notion, n’est-ce pas ?

— Heu… Non, naturellement, professeur !

La jeune fille baissa la tête pour dissimuler la rougeur qui empourprait ses joues.

Son cœur s’était emballé au souvenir de l’exigence qu’avait proférée Tilburn lors de leur dernier tête-à-tête : « Je veux pouvoir disposer de tes superbes mamelles chaque fois que j’en aurai envie ! » Le professeur s’était arrangé pour qu’elle reste seule avec lui ; le dégoûtant personnage allait de nouveau s’amuser avec elle, l’humilier. Elle passerait pour une victime innocente, une pucelle effarouchée, forcée de rendre hommage à son supérieur. En était-elle si fâchée que cela ? Un tressaillement coupable lui fit prendre conscience du fait qu’elle ne portait ni soutien-gorge ni culotte. Elle n’avait pas pris le temps de les enfiler en quittant le local. Comment le professeur réagirait-il à ce manquement au règlement ? Ne ferait-elle pas figure de petite vicieuse, nue sous son uniforme ?

Au fur et à mesure que l’heure de la sonnerie approchait, la jeune fautive tremblait à l’idée de ce qui l’attendait. N’y tenant plus, elle se décida à tenter quelque chose. Avec mille précautions, elle récupéra ses sous-vêtements qu’elle glissa dans une poche de son blazer, puis leva la main pour demander la parole.

— Oui, mademoiselle Wallace ? fit l’enseignant d’un air soupçonneux.

— Je… Puis-je aller aux toilettes, monsieur ? sollicita la pensionnaire d’une voix mal assurée. C’est… pressant.

— Allons, mademoiselle ! Il ne reste qu’un petit quart d’heure avant la fin du cours. Je suis sûr que vous pouvez vous retenir.

— Mais… je… balbutia Mary dont le dernier espoir s’effondrait.

— Assez ! coupa le vilain personnage. Vous n’avez qu’à serrer les cuisses !

Une bordée de ricanements accueillit la raillerie : tous les élèves s’esclaffaient, sans pitié pour leur condisciple écarlate de confusion. La piteuse captive s’en remit au sort.

La sonnerie mit fin à la leçon, les étudiants sortirent bruyamment. Mary resta sagement à sa place. Elle frissonna quand Tilburn ferma à clé la porte de la classe. Le moment était venu où, seule avec lui, elle se retrouvait en son pouvoir. Serait-il plus audacieux que la dernière fois ? Elle n’osait s’avouer qu’elle l’espérait ignoblement. Quoi que l’homme exigerait d’elle, elle savait déjà qu’elle le lui accorderait.

Sans mot dire, le vieux bonhomme se pencha sur elle, l’embrassa sur la bouche. Elle ouvrit docilement les lèvres pour laisser passer la langue impudente, qui s’agita dans son palais.

— Debout, ma chérie ! lança-t-il. Montre-moi tes magnifiques mamelles ! Tu n’as pas oublié que tu m’en as fait cadeau ?

— Non, professeur, reconnut Mary rougissante. Elles sont à vous !

Ce disant, elle se débarrassa de sa veste et de sa cravate, défit son corsage en frémissant imperceptiblement. L’homme souriait avec une satisfaction écœurante. Alors, ouvrant les pans du chemisier, elle libéra ses seins ronds et fermes à la vue du débauché. Celui-ci poussa un cri de surprise et d’admiration mêlées. L’instant suivant, il eut un sursaut de colère, comme s’il avait été privé d’un strip-tease qu’il espérait moins bâclé.

— Comment ! bredouilla-t-il, petite traînée ! Tu ne portes pas de soutien-gorge !

— Je… je peux tout vous expliquer… je n’ai…

— Tais-toi, petite garce ! Je ne veux rien entendre de plus ! Pour moi, c’est clair : tu n’es qu’une petite vicieuse qui cache bien son jeu… et qui mérite une solide leçon ! Ah ! Tu aimes montrer tes nichons ! Tu… Je me demande si… Soulève donc ta jupe !

— Je… vous en prie, professeur ! J’ai trop honte !

— Tu n’as pas à avoir honte de montrer seulement ta culotte. Ta pudeur n’a rien à craindre s’il est vrai que tu respectes la tenue réglementaire. Alors, obéis !

— Oh, monsieur ! implora Mary, je… je l’avoue ! Je n’ai rien dessous !

— Dans ce cas, tant pis pour toi ! ricana cruellement le professeur. Ah, tu crois t’en tirer comme ça, en confessant seulement ta faute ? Remonte ta jupe ! C’est un ordre !

La jeune fille se résigna à obéir. Il était inutile d’espérer apitoyer le vieillard concupiscent. Prenant sa jupe par l’ourlet, elle la releva à hauteur de sa taille et demeura immobile, le sexe exposé aux regards lubriques de l’homme. Celui-ci, cessant de jouer la comédie du professeur outré de tant d’inconvenance, souriait à nouveau d’un air libidineux :

— Quelle jolie motte ! Si douce au toucher ! Tourne-toi que je vois ton derrière !

Mary s’exécuta et entendit dans son dos un juron admiratif dont elle ne put s’empêcher d’éprouver une fierté coupable. Les mains de l’affreux satyre se posèrent sur ses fesses, les palpèrent vigoureusement.

— Sublime ! s’extasiait Tilburn. Tu m’avais caché ce cul de déesse ! Je n’ai jamais rien vu d’aussi charmant !

— Merci, professeur ! se crut obligée de dire la jeune fille. Je… suis heureuse de vous plaire.

— Et comment ! siffla le sale type qui glissait une main entre les cuisses délicates pour caresser le sexe de sa séduisante élève. Puisque tu aimes t’exhiber, mets-toi nue, petite ! Je veux te voir à poil !

Mary obéit sans protester. Elle ôta ses vêtements et se tint devant son professeur, en tenue d’Eve, les bras le long du corps, sans chercher à dissimuler ses charmes. Tilburn la reluquait en transpirant à grosses gouttes. Brusquement, il se jeta sur elle, la tripotant de partout, la couvrant de baisers mouillés, effleurant les poils clairs de sa vulve, écartant ses lèvres. Il alla même jusqu’à visiter son anus d’un doigt impudent. Mary se laissait docilement peloter, bientôt excitée par les caresses les plus pressantes. Elle espérait secrètement que le paillard s’occuperait d’elle jusqu’à l’amener à la jouissance. Ses mamelons se dressaient, des gouttes de mouille perlaient entre ses lèvres, ses sens s’embrasaient.

Mais l’homme s’arrêta soudain :

— Au fait… Tu n’avais pas envie de faire pipi ?

— Je… ça m’a passé, monsieur !

— Allons ! Allons ! Ne fais pas de manières ! J’ai là ce qu’il faut pour que tu puisses te soulager.

— Je vous assure que…

— Ça suffit ! tonna l’odieux personnage. Grimpe sur cette table et fais-moi le plaisir de pisser devant moi.

Morte de honte, Mary monta sur la table de laboratoire recouverte de petits carreaux blancs, où le professeur exécutait ses expériences devant la classe. Elle dut s’accroupir au-dessus du large verre gradué que Tilburn avait placé sous elle, jambes écartées, exhibant sa fente aux regards salaces de son admirateur. Elle se sentait si humiliée à l’idée de faire devant ce sale type que ça lui coupait l’envie. Pourtant, elle finit par se décontracter suffisamment pour laisser échapper un mince filet d’urine qui remplit à moitié le récipient, avec un crépitement sonore. Le sale bonhomme, penché sur le verre gradué, suivait le processus avec un intérêt obscène.

Il aida ensuite la jolie fille à descendre, l’attira contre lui en l’embrassant sur la bouche. Puis, lui malaxant ses seins gonflés, il lui parla en termes affectueux :

— Alors, ma toute belle ? Tu ne te sens pas mieux, à présent ?

— C’est vrai, professeur.

— Je suis sûr que tu as un peu soif, est-ce que je me trompe ?

— Non… Oui, monsieur, j’ai soif.

— Eh bien ! Nous avons un breuvage particulièrement délectable auquel tu voudras certainement goûter, fit le professeur d’un ton sarcastique.

Il se saisit du verre d’urine, le huma comme si c’était un grand vin, le faisant tourner doucement dans sa main. Figée de stupeur plus que d’indignation, Marie bredouilla :

— Vous… vous ne… vous ne voulez pas dire que…

— Mais si, bien sûr ! Regarde cette belle couleur ambrée : on dirait un whisky single malt ! Tu vas me déguster cela !

— Mais… mais c’est répugnant ! Je ne pourrai jamais !

— Tu vas pourtant le faire ! grogna méchamment Tilburn en lui tendant le verre. Et bien contente, en plus ! Avale une gorgée ! Si tu fais des manières, je t’obligerai à tout vider !

Mary prit le verre d’une main tremblante. Les yeux remplis de larmes, elle porta lentement le récipient à ses lèvres et, comme dans un état second, fit couler un peu de liquide doré dans sa bouche, déglutit difficilement. Elle ne put réprimer une grimace. Le goût était amer, mais moins désagréable, pourtant, que ce à quoi elle s’attendait.

— A la bonne heure ! lança l’homme. Tu vois que ce n’était pas difficile. Je parie même que tu n’as pas détesté ! Dis-moi, c’était bon, ta pisse ?

— Oui, professeur, c’était bon ! souffla la jeune fille soulagée.

Elle ne voulait pas vexer le sale pervers qui souhaitait entendre ces mots de sa bouche. Elle n’avait pas prévu la réaction de Tilburn :

— Eh bien, dans ce cas, tu vas goûter à la mienne !

— Oh non, professeur ! protesta lamentablement la jolie fille. Je vous en supplie ! Pas ça ! J’ai fait ce que vous vouliez !

— Et tu vas continuer à le faire ! Je suis sûr que tu as encore soif !

— Pitié, monsieur ! C’est trop dégoûtant ! Je ne…

— La ferme, petite salope ! Tu oses me manquer de respect ? Ton audace est inqualifiable !

Le débauché, ouvrant sa braguette, lui dit d’un ton plus doux :

— J’ai une petite envie à satisfaire. Tu vas être un urinoir très agréable. Mets-toi à genoux et ouvre la bouche en grand !

Mary s’effondra aux pieds de l’homme, les joues ruisselantes de larmes, l’air à la fois désespéré et soumis. Le pervers dégagea devant elle une verge flasque, violacée, la secoua tout en émettant un rire immonde, et en frappa la bouche de sa victime à petits coups insistants. La chose molle et fripée s’introduisit entre les lèvres vermeilles qui s’entrouvraient, un maigre jet d’urine jaillit sur la langue de Mary, coula dans sa gorge. Le liquide tiède et âcre lui emplit la bouche, déborda aux commissures des lèvres, dégoulina dans son cou et sur ses seins, atteignit son ventre. La jeune fille ne put éviter d’en avaler, avec un hoquet d’écœurement. Quand l’homme eut terminé, il retira sa bite en la tapotant doucement sur les joues de sa victime.

— Ah, que c’était bon ! Est-ce que ma petite cochonne s’est régalée ? Je suis sûr que tu préfères l’urine d’homme à ta pisse de jeune fille en fleur, hein ?

— Oui, professeur ! acquiesça Mary qui ne voulait pas contrarier le sale détraqué.

— Alors qu’est-ce qu’on dit ?

— Merci, monsieur ! Merci pour votre pisse délicieuse !

— C’est mieux ! Tu apprends vite ! Maintenant, nettoie ma queue !

— Avec plaisir, professeur !

Mary léchait consciencieusement le phallus qu’elle tenait à deux mains, s’en voulant d’y prendre plaisir. Cet homme abject l’avait traitée comme un vulgaire urinoir, et voilà qu’elle rampait à ses pieds, lui tétait le sexe avec dévotion. Fière de sentir le membre grossir dans sa bouche déjà experte, elle éprouvait une joie exaltante à contenter le mâle qui l’avait avilie.

— Mmm… Tu sais t’y prendre, petite goulue ! Tu es une ravissante suceuse de bite, une véritable garce en herbe ! Oui ! C’est divin ! Mais il vaut mieux qu’on en reste là. Retire ma queue de ta jolie bouche ! Quelle sacrée salope tu fais ! Tu ne crois pas que tu mérites une bonne fessée ?

— Je… Oui, professeur. C’est vrai, j’ai… j’ai mérité d’être punie !

— Alors, présente-moi ton beau petit cul que je le châtie comme il se doit ! En position, petite polissonne !

Il la fit se tourner, basculer à moitié sur la table de laboratoire encombrée d’éprouvettes et de cornues. Debout, jambes écartées, le corps plié en deux, le buste plaqué contre le carrelage, la jeune victime offrait son derrière de déesse, exposait sa fente luisante d’un plaisir flagrant. Tilburn s’empara d’une règle graduée, en plastique transparent, appliqua un premier coup sur les fesses. L’adolescente sursauta en étouffant un cri. D’autres coups suivirent aussitôt. Mary sanglotait confusément, la tête enfouie entre ses bras repliés, tandis que son postérieur se rayait de traces roses. La douleur, cependant, était supportable. Le professeur claquait du plat de la règle, guettant les réactions de sa victime, avec le souci de marquer de stries régulières les rondeurs charnues, et de les échauffer plutôt que de les meurtrir. Le plaisir ignoble que Mary prenait à cette correction ne faisait que grandir insidieusement. Elle tendait son cul avec une soumission complète, s’offrant avec une joie secrète aux coups qui cinglaient sa peau de pêche. Cette docilité méprisable, cet abandon total ne tardèrent pas à enflammer le vieux satyre d’un désir ignoble. Il se mit à bander si méchamment qu’il dut saisir son pénis gonflé pour tenter de calmer le feu qui le démangeait. La splendide pucelle, nue et sans défense, à sa disposition, lui tournait la tête. Il ne songeait plus qu’à la posséder ! Qu’est-ce qui, d’ailleurs, l’en empêcherait ? Sûrement pas elle, en tout cas ! Il était certain qu’elle se laisserait violer sans résistance. D’ailleurs, ce ne serait pas un viol puisqu’elle serait consentante. Cela ne faisait aucun doute : elle était faite pour le sexe !

Il cessa de la flageller pour pétrir sauvagement les fesses fermes, puis les écarter de manière à dévoiler son petit trou fripé. Quand il introduisit son pouce, l’adolescente se mit à roucouler, à onduler des hanches, manifestant ainsi, à sa grande honte, le contentement qu’elle prenait aux manœuvres obscènes du maître. Cette attitude ne pouvait qu’encourager Tilburn à tenter d’obtenir davantage.

— Petite garce, va ! Tu aimes ça ?

— Oh, oui, professeur ! C’est si bon !

— Tu n’as pas honte ?

— Si, professeur… Oh, pardonnez-moi mais… c’est plus fort que moi !

— Vraiment ? Alors qu’est-ce que tu dirais si je plantais ma bite dans ton petit trou ?

— Oh, monsieur ! Je n’ose… je… je serais comblée !

Le professeur avait du mal à croire que la fraîche et naïve vierge était assez vicieuse pour se livrer pour de bon à la débauche.

— Ainsi, tu es prête à offrir ta croupe de jeune jument à un vieux monsieur comme moi ?

— Oh, oui ! gémissait la mignonne qui frissonnait en sentant le membre de l’homme se promener sur ses fesses rougies, puis se faufiler dans la raie où elle coulissa voluptueusement. Oui, professeur ! Je serais flattée de me faire sodomiser par vous !

Mary se cambrait, faisait saillir sa croupe pour la rendre plus attirante encore. Elle s’en voulait de se conduire avec une telle obscénité, mais ne pouvait s’empêcher d’éprouver une joie malsaine à se savoir convoitée par cet homme répugnant, à se comporter comme une chienne en chaleur qui vient quémander les faveurs de son mâle. Les cuisses écartées, elle ondulait des hanches, tout à son désir, sans réaliser qu’elle exposait dangereusement sa fente baveuse, que le professeur fixait avec une irrépressible envie.

— Petite salope ! lança-t-il en saisissant sa verge pour la frotter contre les lèvres délicates. Tu sens ma queue ? Tu sais où une gentille femelle doit accueillir la queue de son mâle !

— Mais… vous ne pouvez pas… objecta timidement Mary, qui sentait le plaisir monter par vagues au contact du pénis sur sa vulve trempée, je… je dois rester vierge…

— N’as-tu pas envie que je fasse de toi une véritable femme ?

— Ce n’est pas possible ! objecta Mary, C’est défendu ! Je suis trop jeune pour ça !

— Allons donc ! Tu as l’âge idéal, au contraire. Ton corps en témoigne suffisamment. Et puis, tu ne m’as pas répondu : n’aimerais-tu pas être enfin une vraie femme ?

— Euh, oui, professeur ! C’est vrai, mais… Oh, ce n’est pas bien !

— Ça suffit ! Ce n’est pas à toi de décider ce qui est bien ou mal ! De toute façon, ma décision est prise ! J’estime qu’il serait dommage de ne pas profiter de tous les charmes de tes seize ans révolus. Je peux le faire sans ton accord… cependant je préférerais que tu me demandes toi-même de bien vouloir te déflorer. Dis-moi que tu veux bien devenir ma petite femme !

— Oh, professeur, il… il ne faut pas ! sanglotait Mary toute troublée.

N’avait-elle pas depuis longtemps fantasmé sur les différentes façons possibles de perdre sa fleur, imaginé la situation la plus érotique ? Voilà que le moment se présentait. Son initiateur, il est vrai, était loin de ressembler au prince charmant tant attendu. Mais elle n’avait ni le choix ni la volonté de refuser. Son corps tremblait à la pensée de se faire posséder comme une femme. Elle accueillait avec une perverse exaltation l’idée d’appartenir à cet homme vicieux.

— Petite pute ! railla Tilburn, qui lisait dans les pensées licencieuses de sa jeune proie. Je n’ai pas l’intention de te violer. Je veux t’entendre m’implorer toi-même de te prendre.

— Oui, professeur ! Je… vous prie de… me posséder ! S’il vous plaît… Faites de moi une vraie femme ! Baisez-moi, monsieur !

La belle blonde en oubliait d’envisager les conséquences de ce sacrifice.

— Te voilà enfin raisonnable ! Souviens-toi que ce n’est pas moi qui te violente, mais toi qui te donnes !

— Oui ! Je le veux !

Maintenant que l’adolescente avait capitulé devant ses exigences, le professeur, sûr de passer à l’acte, prenait plaisir à faire durer l’attente, à jouer avec les émois de Mary.

— Qu’est-ce que tu veux au juste ?

— Je veux… être dépucelée !

— Explique comment. Qu’est-ce que tu attends de moi ?

— Que vous… mettiez votre queue dans ma chatte ! Par pitié, pénétrez-moi ! Je suis votre femelle !

— Je ne sais pas si je dois te donner satisfaction ; laisse-moi réfléchir !

La petite comédie amusait le professeur qui, manifestement, aimait se faire prier.

— Je suis belle, geignait Mary, dans un état second. Je vous appartiens, vous pourrez me baiser chaque fois vous en aurez envie ! Je ferai tout ce que vous me direz ! Je vous aime, professeur !

— Mais c’est une véritable déclaration ! Tu n’as pas de petit amoureux parmi tous les garçons qui te tournent autour ? J’ai remarqué leur manège, le succès que tu as auprès d’eux. Une fois que je t’aurai déflorée, qu’est-ce qui t’empêchera, petite dévergondée, d’ouvrir tes cuisses au premier venu ?

— Non ! Non ! Je vous le jure, professeur. Il n’y aura que vous pour me posséder. Ma chatte, ma bouche… vous m’avez dit que je suçais bien, vous vous rappelez ? Je vous en supplie, prenez-moi

— Tu m’as convaincu, chérie ! Alors serre les dents et ouvre les cuisses ! Je vais me planter bien profond dans ta chatte de pucelle en chaleur !

Frémissante comme une vierge offerte en sacrifice, Mary se prosterna encore plus, pliée en deux sur la table, la vulve bien dégagée entre ses jambes écartées. Elle attendait immobile, le cœur battant. Le gland brûlant du mâle glissa entre les lèvres baveuses du sexe, s’y cala, poussa, doucement d’abord, puis, d’une secousse brutale, perça l’hymen qui se déchira. Mary ne put retenir un long cri ; la douleur causée par le dard était cuisante, un filet de sang coulait de son vagin.

— Aïe ! C’est… c’est si dur… si gros ! Ça… me remplit ! Ça brûle !

— C’est fini, ma poulette, ça va passer ! Putain, que tu es bonne ! Serre-moi bien… Voilà… Tu l’as tout entière ! Tu la sens, ma queue ?

— Oui, monsieur ! C’est fort ! C’est bon ! J’aime !

— Ah, tu es délicieuse à baiser ! Ton sexe est encore si étroit !

Un sentiment d’orgueil envahissait Mary, lui faisait perdre la tête. Le professeur se mit à la ramoner avec une vigueur nouvelle, dont il ne se croyait plus capable. Mary, au contact du bâton de chair qui allait et venait en elle, manqua défaillir de bonheur. Elle se sentait enfin comblée, pleinement femme, et en éprouvait un orgueil qui dilatait sa poitrine et lui faisait perdre la tête. Elle ouvrait ses cuisses tant qu’elle pouvait pour mieux sentir le membre coulisser dans son fourreau. Un orgasme la submergea, rapidement suivi d’un second, tandis que l’homme continuait à la bourrer en cadence, sans cesser de lui claquer les fesses. Mary, incapable de maîtriser les spasmes de jouissance qui la secouaient, était dans un état proche de l’extase. Le plaisir la faisait chavirer. Jeune et belle, elle s’offrait à un vieux concupiscent qui profitait d’elle, et au lieu de s’en offusquer, elle le remerciait pour ce crime ! Elle était fière d’être perforée, fouillée par la bite de cet homme. Oh ! Oui, qu’il la laboure bien à fond ! Elle était à lui, elle lui donnait ce corps qu’il convoitait. Il pourrait le caresser, le maltraiter, en disposer comme il l’entendrait. Elle était disposée à lui ouvrir sa bouche, son sexe, son cul, prête à tout pourvu qu’il continue à la ramoner jusqu’à l’orgasme.

Ivre de posséder une fille aussi désirable que Mary, Tilburn ne put se retenir plus longtemps. Il n’eut que le temps de se retirer du vagin étroit pour engager sa verge dans la raie du cul où elle déchargea instantanément sa semence laiteuse. Epuisé, le vieux suborneur s’affala sur le corps juvénile. Il enlaça Mary s’empara des seins fermes et ronds qu’il tritura à satiété, le temps de reprendre son souffle.

— Alors, ma belle ? Qu’est-ce que ça te fait d’être dépucelée ?

— Je… Je me sens tellement… heureuse ! Fière de mon corps ! Et moi, est-ce que je vous ai plu ?

— Tu es tout simplement parfaite !

Le professeur se releva, attira la jolie fille debout contre lui, l’embrassa longuement sur la bouche. En même temps, il la pelotait, étalant le sperme répandu sur ses fesses.

— Tu as aimé, petite ? Tu n’as pas eu trop mal ?

— Un peu, professeur, mais ça n’a pas duré. C’était si bon de vous sentir entre mes cuisses ! Vous… Vous me le referez ? Vous baiserez de nouveau votre petite femme ?

— Je ne vais pas m’en priver ! promit Tilburn en éclatant de rire. Maintenant que j’ai défoncé la porte de ta jolie grotte d’amour, je compte bien revenir la visiter. Je te préviens, je tiens à en avoir l’usage exclusif. Ne t’avise pas donc pas d’aller forniquer ailleurs ! Tu es à moi dorénavant ! Promets-le !

— Je… vous le jure ! Je vous appartiens corps et âme.

Mary leva vers lui un regard plein de gratitude. Mais elle prit aussitôt conscience que ce serment serait impossible à tenir. Elle était vulnérable, elle aimait se faire posséder. Et puis, comment se refuser à Mac Gregor, par exemple, s’il exigeait de la baiser ? Cette pensée la fit frémir. Le révérend avait exprimé son désir de la déflorer. Comment allait-il prendre la chose quand il découvrirait qu’elle n’était plus vierge ? Elle songea soudain avec terreur à la visite médicale que miss Coolidge lui avait annoncée pour le lendemain : quelle catastrophe cela allait être !

— Je… Professeur ! bégaya-t-elle, affolée. Je dois passer la visite médicale demain matin ! On va s’apercevoir de… mon état. C’est affreux… Je serai dénoncée, je vais être renvoyée !

— Mmm… N’aie pas peur, ma belle ! Je connais bien le docteur Bridgeston. Il n’a rien à me refuser. Je suis sûr qu’on trouvera un arrangement… En attendant, j’aimerais que tu me prouves ta sollicitude en nettoyant ma bite : elle est toute maculée.

— Oh, oui. Merci de me laisser encore sucer votre belle queue !

Mary tomba aux pieds de son maître et, arrondissant ses lèvres vermeilles, avala le membre flasque qu’elle se mit à astiquer à coups de langue gourmands.

CHAPITRE X

UN EXAMEN MÉDICAL APPROFONDI

Mary, cette nuit-là, dormit d’une traite, d’un sommeil réparateur. En classe, pendant les premiers cours de la journée, William lui passa une ou deux fois la main entre les cuisses, mais ne lui fixa, cette fois, aucun rendez-vous.

La visite médicale des « moyennes » devait avoir lieu à partir de dix heures. Mary se retrouva donc, à l’heure dite, avec son groupe, dans la salle d’attente de l’infirmerie. Les adolescentes étant appelées à tour de rôle, par ordre alphabétique, Mary Wallace passerait donc la dernière. La crainte lui était revenue, malgré les paroles rassurantes du professeur de sciences, et son angoisse augmentait au fur et à mesure que la pièce se vidait.

Une porte s’ouvrit enfin, et le docteur Bridgeston apparut en blouse blanche :

— Mademoiselle Wallace ! C’est à vous !

Il cocha le nom de Mary sur la liste qu’il tenait dans un classeur.

Mary se leva toute tremblante, le cœur battant. Le docteur la fit passer dans la salle d’examen dont il referma la porte. Alors, elle n’en crut pas ses yeux : Jeremiah Tilburn, un sourire ironique aux lèvres, était dans la pièce et l’attendait ! Du doigt il lui fit signe d’avancer :

— Voilà enfin ma jolie petite femme ! Approche, viens dire bonjour à ton maître.

Mary lança un regard embarrassé vers le docteur, mais s’empressa d’obéir. L’homme lubrique l’enlaça, fouilla sa bouche d’une langue avide.

— Maintenant, ma chérie, fous-toi à poil ! J’ai hâte de te montrer en tenue d’Eve à mon ami Frank… Tu vas voir, mon cher, dit-il en se tournant vers le médecin, le ravissant petit lot que voilà ! Et puis docile ! Une fille modèle, bien dressée, faite pour le sexe !

Rassurée, Mary comprit, à la tournure des choses, qu’elle n’aurait rien à craindre du résultat de l’examen médical. Il était clair que le docteur garderait le secret sur son état et que personne n’apprendrait qu’elle n’était plus vierge… en dehors des deux complices dont elle allait devoir satisfaire les exigences. Elle en frissonnait d’excitation tandis qu’elle se dépouillait de ses habits, sous les regards concupiscents des deux hommes. Elle ne pouvait s’empêcher, cependant, de s’interroger sur la présence, dans ce cabinet, de Jeremiah Tilburn. Elle ignorait que ce voyeur abject assistait régulièrement aux visites médicales des pensionnaires, se régalant du spectacle derrière le miroir sans tain qui dissimulait un réduit adjacent à la salle d’examen.

Le docteur Bridgeston n’avait, en effet, rien à refuser à Jeremiah Tilburn : il s’était compromis dans une sale histoire qui remontait à trois ans, c’est-à-dire quelques mois à peine après son arrivée à Whitehall, et le professeur l’avait tiré d’affaire.

Jeune médecin débutant, âgé d’à peine trente ans et encore célibataire, Frank Bridgeston ne tarda pas à succomber aux charmes des piquantes adolescentes dont il devait constater régulièrement la virginité. Certaines d’entre elles, qui n’avaient pas froid aux yeux, étaient assez effrontées pour flirter sans vergogne avec ce bel homme qui examinait si intimement leur jeune corps dénudé. Frank était séduisant. Blond, les yeux bleus, musculeux et sportif, il avait tout pour charmer ses admiratrices dont il faisait battre le cœur. A force de jouer avec le feu, l’une de ces jolies lolitas, Audrey Miller, allait s’y brûler les ailes. Quand la ravissante brunette d’à peine dix-sept ans monta nue sur la table d’examen du cabinet médical, l’homme eut un moment d’égarement coupable. Il ne put résister à l’envie de caresser la jeune vierge avec une concupiscence qui ne laissait planer aucun doute. La jolie fille, flattée des attentions qu’on lui témoignait, fut assez imprudente pour ne pas repousser les gestes déplacés du jeune médecin. Quand celui-ci se livra sur elle à des attouchements obscènes, Audrey se laissa faire avec un plaisir évident. Ses petits seins roulaient dans les mains du docteur ; elle ouvrait les cuisses pour que les doigts de l’homme tripotent sa vulve de pucelle en chaleur. Elle eut un orgasme. L’homme, qui avait sorti sa verge en érection, la présenta à l’entrée du vagin ruisselant de mouille. Ils étaient aussi excités l’un que l’autre ; l’irréparable se produisit : Audrey perdit sa virginité. En quittant l’infirmerie, encore tout étourdie par ce qui venait de se passer, Mary en éprouva de la honte et songea aux conséquences de cet événement. Elle s’en ouvrit, à la fin de la classe, au professeur de sciences naturelles. Jeremiah Tilburn ne manqua pas de saisir une telle occasion. Il s’entendit avec Frank Bridgeston pour garder le secret, sous réserve de bénéficier, lui aussi, des charmes de la jolie fille. Elle fut leur putain attitrée tout au long des deux années qui lui restaient à passer à Whitehall. Tilburn avait pris des photos de leurs ébats et s’en délectait quand il se retrouvait seul.

Frank Bridgeston avait remarqué depuis longtemps la beauté de Mary Wallace. Lors de précédentes visites médicales, il avait eu tout loisir de l’examiner, de lui tâter les seins sous prétexte de l’ausculter, de lui peloter les fesses en arguant de lui prendre la température. Mais c’était la première fois qu’il la voyait entièrement nue, qu’il la contemplait tout son saoul et non plus à la dérobée.

— Comment la trouves-tu ? demanda Tilburn à son acolyte.

— Elle a un corps de rêve… Elle pourrait faire une carrière de mannequin.

— Tu as entendu, ma poulette ? Qu’est-ce que tu en dis ?

— Je… suis heureuse de vous plaire, monsieur, souffla la jeune beauté, rougissant sous le compliment.

— Eh bien, ne reste pas plantée là ! reprit Tilburn. Le docteur va t’examiner de plus près. N’aie pas peur. Montre-lui comme ta peau est douce !

Mary s’approcha de Bridgeston qui lui prit les seins, les malaxa avec gourmandise. Puis, tandis qu’il la tripotait partout, Tilburn se déshabilla à son tour, grimpa sur la table d’examen, et s’allongeant sur le dos, se caressa la verge.

— Viens me branler, chérie ! ordonna-t-il d’une voix rauque. Et tu t’occuperas aussi de la queue du docteur.

Mary masturba les deux hommes sans faire de manières. Elle se retrouva avec un membre dans chaque main. Quand Tilburn se sentit suffisamment dur, il intima à la jeune fille de le chevaucher.

— Viens t’asseoir sur ma bite, blondinette ! Là ! Tu la sens comme ça ?

— Oui, professeur ! miaulait Mary.

Les cuisses écartées, elle s’empalait sur le pieu qui la pénétrait profondément.

— C’est bon de sentir votre queue dans mon ventre…

Elle ondulait du bassin, solidement fichée sur la verge qui lui remplissait le vagin. Elle était fière d’être possédée en vraie femme qu’elle était, à présent. Le professeur l’attira contre lui en l’enlaçant, jusqu’à ce que ses seins lourds, aux pointes brûlantes, se pressent sur le torse couvert de poils grisonnants. Leurs bouches s’unirent en un long baiser humide. Les mains avides du vicieux professeur palpaient le dos nu. Sans prévenir, elles claquèrent les fesses rebondies, puis les écartèrent vicieusement.

— Venez aussi, docteur ! lança Tilburn. Il y a de la place pour deux !

— Comment… que voulez-vous dire ? s’inquiéta Mary qui n’osait comprendre.

— N’as-tu pas deux trous à remplir, ma poulette ?

— Non… non ! protesta Mary, affolée par le contact de la verge que le docteur pointait à l’entrée de son anus. Pas… pas les deux en même temps !

— Mais si, bien sûr, ma beauté ! ricanait Tilburn. En matière de sexe, tu as encore beaucoup à découvrir, aussi nous allons parfaire ton éducation. Tu vas apprendre à goûter aux joies du sandwich ! C’est juste un mauvais moment à passer mais après, tu en redemanderas.

— Oh ! Je vous… en prie, balbutia la jeune fille que le docteur commençait à sodomiser. C’est… c’est beaucoup trop gros ! Pitié ! Raaah ! Ça force !

— Décontracte-toi, recommanda Bridgeston. Laisse-toi fourrer gentiment, et tu n’auras pas mal.

Résolue à se taire, Mary serra les dents, mais ne put retenir une sourde plainte quand la verge du docteur s’enfonça dans son petit cul étroit. Un plaisir infâme ne tarda pas à l’envahir, balayant toute sensation de douleur. L’homme commençait à la bourrer. En même temps, la bite de Tilburn allait et venait dans son vagin. Cette double pénétration fut pour la jeune ingénue une véritable révélation. Tout son corps en frémissait, se couvrait de chair de poule. Mary se cambrait voluptueusement pour mieux se faire pénétrer, secouée en cadence par les coups de boutoir conjugués de ses deux partenaires. Ses cris, ses gémissements avaient changé de nature, ils exprimaient à présent l’euphorie qui la bouleversait jusqu’aux larmes.

— Oh, que c’est fort ! C’est bon ! Surtout n’arrêtez pas !

— Tu vois, chérie, que j’avais raison ! triompha Tilburn. Je veux que tu me remercies du plaisir que nous te donnons.

— Oui, professeur ! Merci de me remplir la chatte… avec votre belle queue ! Et merci, docteur, de me… planter votre bite… bien profond dans mon cul !

— A ton service, ma belle !

Bridgeston s’allongea sur le dos de la jeune fille, et lui passant les mains sous le buste, s’empara de ses seins.

— Tu as de beaux nichons, tu sais ! Ronds et durs !

— Ils sont tout à vous, docteur ! Continuez à me bourrer, je vous en supplie ! C’est trop bon !

— Ton petit trou me comprime divinement. Tu aimes te faire farcir le cul ?

— Oh, oui, docteur ! Vous m’enculez si bien ! Vous êtes si gros entre mes fesses !

— Je vais te pilonner jusqu’à ce que je gicle. Je sens que ça vient… Tu es si bandante ! J’ai bien envie aussi de connaître ton con.

— Oh, docteur… Je veux bien vous l’offrir si vous en avez envie !

— Un moment, petite garce ! intervint Tilburn qui s’empara des seins de sa jeune cavalière pour les pincer cruellement. Tu oublies un peu vite que ton sexe est ma propriété. Tout comme le reste d’ailleurs ! Mets-toi dans le crâne que tu es devenue ma petite femme docile. C’est moi qui décide quand et à qui tu livres ta chatte, ton cul ou ta bouche. Est-ce clair ?

— Oui, professeur ! pleurnicha Mary dont les tétons étaient martyrisés par le despote vicieux. Je vous demande pardon ! Je… ferai tout ce que vous m’ordonnerez !

— J’aime mieux ça, fit Tilburn.

Il enfonça deux doigts dans la bouche de la blonde qui se mit aussitôt à les sucer.

— Tu peux constater comme elle m’est soumise, fit Tilburn à l’adresse du docteur.

— J’ai compris, Jeremiah ! Je me contenterai de son merveilleux derrière.

— C’est cela, Frank. La fille est à moi et je me réserve l’usage exclusif de son vagin… Regarde comme elle est vorace ! Calme-toi, chérie ! Ce ne sont que mes doigts ! Attends un peu qu’on te donne une bite à bouffer ! Mmm… Penche-toi, ma belle, et me donne un baiser !

Mary plaqua ses seins contre la poitrine velue du professeur à qui elle offrit sa bouche. Dans le même temps, le docteur l’avait saisie par les couettes et la ramonait, l’obligeant à creuser les reins. Il défit rageusement la coiffure de Mary dont les cheveux dorés se répandirent sur les épaules. Proche de l’orgasme, la verge comprimée dans le joli cul de la fille, le docteur enfouit son visage dans la chevelure parfumée. Il ne tarda pas à éjaculer dans l’étroit conduit. Mary roucoula de satisfaction salace quand elle sentit le foutre chaud inonder son fondement. Elle serra les fesses pour garder le membre encore vissé en elle, mais l’homme retira graduellement sa verge du douillet fourreau, puis se plaçant tout contre la tête blonde, il lui caressa la joue de son gland humide.

— Dis-moi, Jeremiah, je peux me servir de sa bouche ?

— Tant que tu voudras, mon cher !

Tilburn saisit son élève par les cheveux, fit tourner son visage vers la grosse bite du docteur.

— Suce-le, salope ! Nettoie le gourdin qui t’a ramoné le cul !

Ivre de plaisir – le professeur continuait à lui fouiller le vagin de sa queue – Mary goba la verge maculée de l’odieux docteur. Elle lapait la tige encore raide, la pompait tant et si bien qu’elle la sentit durcir à nouveau sous sa langue. Car la jeune fellatrice était déjà expérimentée à ce jeu ; elle faisait coulisser le pénis entre ses lèvres, le pourléchait, cajolait le gland à coups de langue précis, tout en couinant.

Frank Bridgeston arriva au bord de la jouissance. Il se hâta d’extraire sa verge bandée comme un arc, la fit glisser, brûlante, enduite de salive, sur la gorge satinée de la blondinette.

— Fourre-la entre tes nichons ! exigea-t-il en renversant la tête en arrière. Tu m’excites tellement ! Oh, que c’est douillet ! Comme ça, oui ! Serre fort !

Mary prit ses seins, les serra contre la queue vibrante qui allait et venait dans le fourreau le plus doux qui soit. Le massage fit son effet : le phallus cracha son jus sur les globes gonflés ; à la suite de quoi, l’homme essuya sa verge dans les cheveux blonds qu’il avait saisis à pleine poignée, puis se laissa tomber dans un fauteuil, épuisé par l’intensité de sa jouissance.

Avec un sourire de fierté, Mary étala le sperme sur ses seins qui se mirent à luire, ballottés d’un côté et d’autre tandis qu’elle se trémoussait, à cheval sur la bite de son professeur. Elle secouait la tête en tous sens, faisant voltiger sa chevelure, la peau en sueur, la respiration haletante. A deux reprises, coup sur coup, Mary fut ébranlée par un orgasme, dansant sur la tige qui lui fouillait le sexe. A son tour, l’homme atteignit le point ultime de son plaisir.

— Retire-toi vite… Il ne faut pas que tu tombes enceinte… Tu vas boire ma liqueur.

Mary se glissa entre les jambes du bonhomme, ingurgita la verge qu’elle se mit à téter.

— Tu bois tout sans perdre une goutte !

— Mmm… je vous le promets, monsieur !

— Aah ! Ça y est ! J’y suis ! Avale, beauté !

Mary absorba sans peine la giclée crémeuse qui frappa son palais. Le goût lui parut salé, plus salé que la semence des deux garçons de sa classe.

— Elle aime ça, la petite vorace ! railla Tilburn.

Il était loin d’imaginer qu’elle avait déjà goûté au sperme.

— Que penses-tu de ce breuvage ? Ça te plaît ?

— Oh ! Oui, professeur ! soupirait Mary qui aspirait les dernières gouttes laiteuses.

— C’est bien. Tu es une gentille femelle, obéissante, éprise de son mâle. Une perle rare ! Je veux te baiser à la fin de chaque cours. Tu te déshabilleras de toi-même et tu viendras m’ouvrir tes jambes sur mon bureau. Tu as compris ?

— Oui, professeur. Je me donnerai à vous, et vous m’enfoncerez votre queue dans la chatte !

— Ce n’est pas fini. Une fois par semaine, tu seras convoquée à l’infirmerie… pour une double pénétration. Le docteur te prendra la température rectale… comme aujourd’hui !

— Tout ce que vous m’ordonnerez, monsieur, je le ferai, dit Mary tout en caressant la verge ramollie. Elle souriait et son regard était plein de vénération pour le professeur lubrique.

Elle ne jouait pas la comédie, elle lui était sérieusement attachée. Il l’avait faite femme, l’avait possédée, l’avait révélée à elle-même, dans sa nature profondément sensuelle et soumise. Il lui avait fait découvrir des plaisirs insoupçonnés. A présent, elle était fière de lui appartenir, de lui obéir. Elle l’admirait, l’aimait d’un amour trouble, sensuel, où les sentiments n’avaient rien à voir. C’était les flammes dévorantes du sexe qu’elle recherchait. Mary prenait conscience qu’elle serait capable de ressentir pour un autre cet émoi, ces transports des sens. Pour un gamin aussi dévergondé que William, pour un débauché pervers comme le révérend Mac Gregor, pour un type aussi monstrueux que Quasimodo… pour n’importe qui pourvu qu’il sache jouer de son corps, la faire plier sous ses caprices et la faire jouir.

Cette pensée inquiétante, ce constat lucide lui provoquèrent une brusque suée froide.

CHAPITRE XI

PARTIE CARRÉE

Dès la reprise de la classe, après le repas de midi, Mary se retrouva aux côtés d’un William plus exigeant que jamais. Après lui avoir glissé une main effrontée sous la jupe, et lui avoir doigté le sexe à travers la culotte, il lui chuchota à l’oreille :

— Ce serait plus pratique si tu ne mettais rien sous ta jupe, tu ne crois pas ?

— Je… je veux bien mais… c’est risqué.

— Je m’en fiche ! Je veux pouvoir te tripoter la chatte. Alors, après le cours, tu me feras le plaisir d’enlever ta culotte… T’as compris ?

— D’accord, Willy ! Je le ferai pour toi, mon chéri !

— J’aime t’entendre parler comme ça, poupée. Rendez-vous pendant la récré dans le parc, près du bûcher.

La récréation venue, Mary se hâta de traverser le parc, se dirigeant vers le coin écarté où se trouvait le bûcher en question : un local qui servait à entreposer le bois destiné à l’usage personnel du directeur. Pourquoi donc son maître chanteur lui avait-il donné rendez-vous justement là ? Le vestiaire habituel lui semblait plus propice à leurs ébats. Frémissant à cette pensée, la jeune fille essaya d’imaginer les turpitudes qu’allait encore inventer le petit vicieux. Elle se demanda fiévreusement si elle devait lui avouer qu’elle n’était plus vierge, sachant bien qu’alors, le garçon voudrait la baiser dans les formes, prendre possession de son sexe. Mais n’était-ce pas ce qui l’excitait, ce dont elle avait envie ?

Arrivée près du bûcher, elle trouva William et Robert engagés dans une conversation qui cessa dès qu’elle fut à leur portée. Ils la dévisageaient avec l’assurance orgueilleuse que leur donnait le privilège de l’avoir humiliée. Ils l’avaient fait mettre à genoux devant eux, lui avaient fourré leur sexe en bouche ; elle les avait sucés l’un après l’autre et avait bu leur sperme en les remerciant. Puis elle s’était laissé docilement sodomiser et avait reconnu y avoir pris son plaisir.

— Comment va ma petite enculée ? demanda William avec insolence, déshabillant sa poupée du regard.

— Bien, mon chéri !

— On a des projets pour toi ! reprit le garçon qui jeta un rapide coup d’œil circulaire avant de mettre les mains sous la jupe de Mary pour lui tâter les fesses. C’est bien. Je vois que tu as suivi mes instructions.

— Lesquelles ? demanda Robert avec curiosité.

— Cette salope n’a pas de culotte ! C’est plus commode pour la peloter… Dis-moi, chérie… Quel effet ça te fait de te balader le cul nu ?

— C’est… excitant !

— Je savais que ça te plairait, cochonne ! Mais allons à l’intérieur. On sera plus tranquilles.

Les trois adolescents s’introduisirent dans le bûcher dont ils refermèrent la porte avec soin. Il régnait à l’intérieur une atmosphère clandestine où flottait une odeur de sciure fraîche. Mary se retrouva dans les bras de William, lui offrant ses lèvres, blottie contre lui. Le garçon lui massait la croupe tandis que Robert se postait en simple spectateur.

— Tu veux connaître nos projets te concernant, poupée ? Tu y joues un rôle important. J’espère bien que tu ne nous décevras pas.

— Je ferai tout ce que tu m’ordonneras, Willy ! Je suis à ta disposition. Mes seins, ma bouche, mon… petit trou sont à toi.

— Justement ! Mais que devient Bob dans tout ça ?

— Je… je ne comprends pas.

— Il a bien le droit d’avoir sa poupée lui aussi.

— Je… Je veux bien me donner à lui, si tu me le demandes. Je veux bien qu’il me sodomise si tu es d’accord.

— Je ne suis pas d’accord ! Je n’ai pas l’intention de te partager avec quiconque ; tu es ma poupée à moi ! Tu peux le pomper, mais je ne veux pas planter ma bite dans le même trou qu’un copain.

— Mais alors… je ne vois pas…

Mary ne pouvait s’empêcher de calculer que Robert aurait été le cinquième mâle à disposer de son derrière.

— C’est pourtant clair ! Il nous faut une autre poupée… pour Robert.

— Une autre ? Mais qui ?

— Voyons, tu ne devines pas ? Une jolie fille… aussi salope que toi… aussi docile. Avec un charmant minois et un corps de pucelle en chaleur. Une petite rousse par exemple !

— Oh, non ! Tu penses à… Vanessa ?

— Vanessa ? fit William sur un ton faussement surpris. Tiens ! Puisque tu en parles, ça me paraît une excellente idée ! Qu’en dis-tu, Bob ? Ça te plairait de visiter le cul de la rouquine ?

— Oh, s’il te plaît, Willy ! Ne lui fais pas subir cette humiliation ! Laisse Vanessa en dehors de tout ça ! Elle est fragile, tu sais !

— T’en fais pas, on va seulement lui casser le cul ! Elle s’en remettra facilement. Tu es bien placée pour savoir ce que c’est. Peut-être même qu’elle appréciera autant que toi ! Mais j’en doute, vu comment t’es chaude du derrière !

— Par pitié, Willy ! Je ferai tout ce que tu voudras, mais…

— Voyons, Mary ! Tu fais déjà tout ce que je veux ! Que pourrais-tu me donner de plus ?

— Eh bien… je pourrais t’offrir ma… ma chatte !

— Hein ? s’étonna William, subitement intéressé. Qu’est-ce que tu racontes ? Je croyais que tu devais absolument garder ton pucelage, sous peine d’être renvoyée !

— C’est-à-dire… maintenant ça n’a plus d’importance… Je ne suis plus vierge !

— Quoi ? firent en chœur les deux garçons.

— Je ne vous mens pas ! J’ai été déflorée… Vous pouvez vérifier !

Mary, d’un geste vif, releva sa jupe jusqu’à la taille et écarta les jambes.

William ne résista pas à cette audacieuse invite. Il s’avança vers elle, effleura la vulve tiède, introduisit les doigts entre les lèvres satinées.

— Putain ! s’extasia le garçon qui fouillait avidement la grotte douillette, explorant pour la première fois l’intérieur d’un vagin. Ça rentre comme dans du beurre ! Alors, on t’a donc dépucelée ! Mais qui ?

— Je ne peux pas le dire… Et puis, quelle importance ! Tu pourras en profiter, dorénavant, me baiser vraiment… comme on possède une femme.

— Je vais pas me gêner, salope ! Mais ça ne change rien pour ta chère Vanessa !

— Ecoute… Je peux t’accorder ma chatte, et Robert se servira de mon cul… Je pourrais en quelque sorte me… partager entre vous deux.

— Pas question ! grogna méchamment William qui retira ses doigts humides et les renifla. Je t’ai déjà dit que je te veux tout à moi ! Comme Vanessa sera tout à Bob ! Mais rassure-toi, il te la prêtera de temps en temps !

— Ouais ! fit Robert. Je serais curieux de voir comment s’y prennent deux filles pour se mignoter entre elles.

— T’as raison ! Ça risque d’être instructif !

Mary secouait la tête.

— Et si je refusais de te donner ma chatte ? Si je me refusais à tous tes petits jeux tant que tu ne renonces pas à y impliquer Vanessa ?

— Voyons, ma chérie ! sourit William en prenant la tête de Mary dans les mains, lui pressant doucement les joues. Tu sais bien que tu n’as pas le choix. Encore moins maintenant ! Il me suffirait de révéler à tous que tu n’es plus vierge. Ce serait à coup sûr la fin de ta présence ici. J’y perdrais, c’est vrai, mais moins que toi.

Le garçon était d’un cynisme incroyable ! Il faisait montre, pour son âge, d’un manque de scrupules peu commun. Il embrassa Mary sur la bouche, puis déboutonna son corsage pour libérer les seins du soutien-gorge.

— Ton sort est entre mes mains, poupée ! Aussi sûrement que tes jolis nichons ! Tu ne peux rien me refuser ! Ni ta copine, d’ailleurs, qui est autant impliquée que toi dans mon petit chantage. Si elle veut faire des parties de jambes en l’air avec sa chère Mary sans que tout le pensionnat soit au courant, elle devra les partager avec nous. A quatre, c’est bien plus marrant !

*  *  *

Mise au courant, Vanessa se montra surprise par les intentions de Mary. Elle se demandait surtout comment elle avait découvert l’existence du vestiaire en sous-sol. Mais finalement, cela tombait bien car elle n’imaginait pas retourner dans la cabane de Quasimodo où elle risquerait de se faire surprendre une seconde fois. Rien qu’en pensant au monstre, elle avait des sueurs froides. Et dire que sa meilleure amie s’était sacrifiée à sa place ! Quelle avait dû être sa honte et son dégoût entre les paluches crasseuses de la créature répugnante !

La rouquine s’engagea en frissonnant dans les escaliers sombres où la conduisait sa copine, rêvant aux caresses interdites qu’elle lui avait promises.

Mary s’en était tenue strictement aux instructions de William : elle devait entraîner Vanessa à un rendez-vous secret, en fin d’après-midi, après les cours. Celle-ci s’était laissé facilement convaincre tant elle était excitée à l’idée de faire de nouveau l’amour.

Mary arriva enfin devant la porte entrouverte du vestiaire obscur où, elle le savait, se trouvaient déjà William et Robert. Elle y fit entrer sa copine, referma la porte derrière elle, alluma. Vanessa se figea. Elle ouvrait de grands yeux en reconnaissant les deux garçons qui la convoitaient déjà avec un petit rire imbécile. Eberluée, elle tourna la tête vers Mary :

— Qu’est-ce que ça veut dire ? Que… Qu’est-ce qui se passe ici ?

— Pour l’instant, rien ! répondit William qui s’était approché de la jolie rousse. Mais ça va pas tarder !

— Toi ! Je t’ai pas causé ! lança imprudemment Vanessa.

La réaction du garçon bafoué fut immédiate. Il envoya à Mary une gifle brutale et retentissante qui lui fit voir trente-six chandelles. Puis, l’empoignant par les cheveux, il lui mit devant les yeux un billet déplié qu’il commença à lire à haute voix, en même temps qu’elle : « Vanessa, ma chérie, j’ai hâte d’être dans tes bras et de couvrir ton corps de doux baisers… »

— Continue à lire toi-même, sale gouine ! hurla William en secouant méchamment les cheveux roux. Et tout fort, qu’on entende bien !

— Ma bouche a soif… sanglota pitoyablement la malheureuse, du jus salé… qui coule de ton sexe… Ta Mary… qui t’aime.

— C’est bien ! fit l’odieux garnement en relâchant sa victime.

Il replia délicatement le papier, le rangea dans la poche intérieure de son blazer.

— Je ne vais pas te faire un dessin ! Si tu n’exécutes pas bien gentiment ce qu’on te demande, tout le pensionnat sera au courant des cochonneries que tu fais avec ta chère Mary !

— Oh, non ! paniqua la jeune pécheresse. Vous ne pouvez pas faire ça !

— Bien sûr qu’on le peut ! A moins que tu sois prête à nous accorder tout ce qu’on désire.

— Mais… qu’attendez-vous de moi ?

— Tout ! lança Robert qui s’était campé devant la jolie rousse en pleurs. Ta bouche, tes nénés, ta moule, ton petit cul ! Tout ton corps ! A notre entière disposition !

— Ah, non ! Vous êtes fous ! Je ne pourrais jamais…

— Mais si, petite garce ! asséna William avec méchanceté. Prends exemple sur ta copine qui a accepté d’être ma poupée bien sage. Elle fait tout ce que je lui dis ! Se laisser tripoter de partout, et même se faire défoncer le cul ! En plus, ça lui plaît, je t’assure !

La rouquine jeta un regard horrifié et interrogateur vers son amie. Mais le garçon reprit la parole, rageur, en s’adressant cette fois à Mary :

— Vas-y, chérie ! Raconte tout à ta copine ! Et d’abord, mets-toi à poil.

— C’est vrai, Vanessa ! avoua la belle blonde qui se déshabillait docilement. Je suis devenue la… la poupée de William ! Je fais tout ce qu’il me demande. J’ai… avalé leur foutre ! J’ai même été… sodomisée !

— Oh, mon Dieu ! pleurnichait Vanessa. Ce… ce n’est pas possible ! C’est un cauchemar !

— Un cauchemar ? siffla William qui venait de libérer son sexe en érection. Avoir à ma disposition une fille comme Mary, pour moi, c’est un rêve éveillé !

D’un claquement de doigts, le garçon signifia à Mary d’approcher. Sans mot dire, celle-ci s’agenouilla nue devant lui, pour prendre en bouche le pénis tendu. Elle commença à le pomper avec application, le parcourant d’une langue gloutonne, sous le regard incrédule mais admiratif de Vanessa.

A son tour, Robert baissa son pantalon, exhiba sa verge devant la rouquine, en la secouant fièrement. Il demanda d’une voix goguenarde :

— T’as déjà vu une bite, chérie ?

— Heu ! Non… murmura-t-elle timidement, sans quitter du regard la tige de chair gonflée qui se dressait sous son nez.

— Comment tu trouves la mienne ? Elle te plaît ?

— Je… crois que… oui ! Elle est si grosse !

La jeune ingénue se surprenait elle-même à formuler pareilles incongruités.

— Tu aimerais y goûter ? Regarde ta copine comme elle se régale ! Tu veux essayer, toi aussi ?

— Je… je ne sais pas… C’est tellement… obscène !

Le spectacle indécent auquel se livrait Mary était une invite brûlante.

— Tu trouves que c’est dégoûtant ? reprit Robert. Pourtant je suis sûr que tu as envie de savoir quel effet ça te ferait de sucer une belle queue. Est-ce que je me trompe ?

— C’est vrai ! succomba Mary, torturée par un désir infâme. J’aimerais essayer… Rien que pour voir.

— Ah ! Tu avoues !

Triomphant, le garçon se colla contre elle, frotta sa verge contre sa cuisse, sous la jupe.

— Je me doutais que tu étais une vraie cochonne ! Dis-le-moi, que j’entende ça de ta bouche !

— Je… suis une… cochonne, confessa-t-elle, troublée par la caresse du membre chaud et satiné.

— Alors, tu es prête à me sucer la queue ? Demande-le-moi poliment !

— S’il te plaît, Robert ! Est-ce que je peux te… te sucer la queue ?

Vanessa avait abandonné tout reste d’amour-propre, et ne songeait plus qu’à exécuter sa première fellation.

— Seulement si tu fais le serment d’obéir à tous mes ordres ! spécifia Robert. Je veux que tu deviennes ma poupée, comme Mary est devenue celle de William !

— Je… je le jure ! souffla Mary, en baissant les yeux et rougissant de honte.

— Mieux que ça ! Qu’est-ce que tu jures ?

— Je jure de… de faire tout ce que tu me diras ! Je serai ta… ta poupée !

— Parfait ! Pour commencer, mets-toi nue que je voie comment t’es foutue !

C’était une première épreuve. Vanessa s’exécuta avec un empressement qui n’était pas joué. Elle savait qu’elle s’engageait sur une pente scabreuse qui risquait de la précipiter dans une descente aux enfers. Mais avait-elle le choix ? L’exemple donné par Mary, des penchants inavoués qu’elle ne pouvait refouler, tout l’entraînait vers le vice effrayant.

Quand elle eut tout enlevé, le gros Bob se ruant sur elle, la couvrit de caresses, de baisers et de succions ordurières.

Vanessa était d’une beauté différente de celle de Mary, moins éclatante, mais il émanait d’elle un charme insidieux. A seize ans, ses petits tétons bien dessinés pointaient vers le haut, attirant irrésistiblement les mains du garçon qui jouait à les triturer. Poursuivant son investigation, Robert lui mit la main sur le sexe, fouilla les poils roux de sa touffe, tout en suivant du regard, sur le visage de la rouquine, les changements d’expression causés par l’émoi qu’elle ressentait à ces attouchements. Alors il se mit à lécher à grands coups de langue cette peau parfumée, ce corps délié, ce ventre lisse.

Ivre de désir, il la fit tomber à ses pieds, pressa son gland sur la bouche de la fille qui s’entrouvrit à ce contact. La tige chaude glissa sur sa langue jusqu’à ce que le gland cogne le fond de sa gorge, puis se retira à moitié. Suffoquée, elle ouvrit la bouche en grand, pour aspirer de l’air. Cela ne fit que faciliter une nouvelle pénétration du sexe gonflé.

— Attention à tes dents, chérie ! s’inquiéta Robert. Du calme ! Aspire doucement, en te servant de ta langue.

L’apprentie suceuse salivait abondamment. Elle suçait la verge vibrante qu’elle enveloppait de sa langue, la faisant coulisser entre ses lèvres avec un bonheur grandissant.

— Tu es douée, salope ! Tu apprends vite ! Continue comme ça.

Pendant ce temps, William, qui avait interrompu la fellation de Mary, attira celle-ci sur un banc où il prit place, le membre dressé à la verticale, engageant sa partenaire à le chevaucher. La blonde sentit les battements de son cœur s’accélérer à l’idée d’accueillir dans sa grotte secrète un autre sexe que celui qui l’avait déflorée. Désormais, elle pouvait faire l’amour sans limite, et se sentait prête à collectionner les amants.

Excitée comme peut l’être une femelle en chaleur, elle se jucha sur la pointe des pieds, face à son mâle, et appliqua contre le gland les lèvres mouillées de sa vulve. Alors, en renversant la tête en arrière, elle se laissa retomber sur la tige. Le phallus s’enfonça d’un coup dans le fourreau, tandis qu’elle émettait une longue plainte de plaisir. Les lèvres de son sexe se contractèrent autour de la queue, l’empêchant, pendant quelques secondes, de se mouvoir à l’aise à l’intérieur.

— Putain ! Que t’es serrée, salope ! râlait William. Tu me bouffes la bite !

— Oh ! C’est bon, mon chéri ! Tu me remplis bien !

— Ouais, ma cochonne ! Je vais te bourrer comme il faut !

Le garçon se mit à la pistonner sauvagement, avec un bruit mouillé, tandis que la blonde lascive dansait en tous sens, solidement emmanchée sur son pieu de chair.

Pour sa part, Vanessa prenait de plus en plus de plaisir à sentir le membre de Robert réagir et palpiter à chacune de ses manœuvres obscènes. Elle faisait lentement sortir le sexe de sa bouche, le ravalait avec avidité, le retirait encore, passant et repassant sa langue sur la tige. Puis elle se hasarda, avec un intérêt quelque peu méfiant, à lécher les testicules, pressant les boules dans sa main.

— Oui ! l’encouragea le garçon. Bouffe-moi aussi les couilles ! N’aie pas peur !

Mary serrant sa main autour du pénis lubrifié de salive, se décida à gober une boule, puis à la faire rouler sous sa langue. Elle fit de même, ensuite, avec l’autre testicule pendant que le garçon défaillait de béatitude.

— Je le fais bien, comme ça ? demanda Vanessa, heureuse de s’instruire.

— Oui, chérie ! C’est sublime ! Remets vite ma queue dans ta bouche ! Ça va venir… Tu vas boire mon jus !

— Je… n’ai jamais fait ça ! se récria la rouquine. Ça me dégoûte un peu !

— Mais non ! Tu vas aimer, tu verras. Je veux que tu avales tout, sans en perdre une goutte. Tu as compris ?

— Je… veux bien essayer… Est-ce que Mary l’a fait ?

— Elle l’a fait, et ça lui a plu.

Vanessa pompait la queue qui enflait dangereusement dans sa bouche.

— Putain, ça vient ! hululait Robert. Oui ! Voilà ! Bouffe tout, cochonne !

La verge se contracta, une giclée soudaine éclaboussa le palais de l’adolescente, suivie de plusieurs autres. Quand le garçon se retira, poussant un soupir de satisfaction, Vanessa demeura pétrifiée, la bouche pleine d’un liquide chaud et salé. Ses yeux hagards lançaient un appel à l’aide.

— Surtout, ne recrache rien ! ordonna Robert d’une voix intransigeante. Avale !

Paniquée, les larmes aux yeux, l’ingénue hésitait entre l’envie de tout recracher et le désir d’être à la hauteur de la situation.

— Qu’est-ce que tu attends ? s’impatientait son tortionnaire. Avale !

Rougissant de honte, à petites gorgées prudentes, la rouquine commença à déglutir, ingurgitant peu à peu tout le sperme dont on l’avait gratifiée.

— Tu vois, fit le sale voyou, ce n’est pas compliqué ! Maintenant, astique-moi la queue jusqu’à ce qu’elle soit propre et assez dure pour que je te la fourre dans le cul !

— Oh, non, s’il te plaît ! Pas ça ! Je ne…

— Ah ! Si tu continues à faire des manières, je te prends par-devant et je te dépucelle pour de bon.

— Non ! Non ! répéta Vanessa, complètement effarée.

— Alors, reviens me sucer. Quand t’auras la bouche pleine, on n’entendra plus tes jérémiades !

Au moment où Vanessa se penchait à nouveau sur la bite de son partenaire, William, à son tour, jouissait. Des jets de sperme inondaient le vagin moelleux qui lui aspirait la bite comme une bouche vorace. Affolée, Mary voulut le repousser : elle avait peur de tomber enceinte. Mais son partenaire n’en avait cure, et surtout, elle était trop près de jouir pour avoir la force de résister. Elle voulait sentir le sperme chaud arroser son vagin. Le foutre de William se répandit par saccades, l’intensité de l’orgasme fit chavirer Mary. Les bras de William, en l’enserrant contre lui, l’empêchèrent de tomber. Epuisé par le long travail de sape qu’il venait d’effectuer, le garçon garda la blonde contre son torse, sa verge toujours enfouie dans le calice inondé. Pantelante, la jeune fille frottait ses bouts de sein contre la peau en sueur de son amant, lui offrant sa bouche pour un long baiser reconnaissant. Ils demeurèrent ensuite enlacés, joue contre joue.

Quand Mary rouvrit les yeux, en tournant la tête, elle vit sa copine à quatre pattes sur le carrelage, les jambes impudiquement écartées. Le gros Bob examinait la corolle brune de son petit cul.

La rouquine réprima un cri : la maintenant solidement pour l’empêcher de bouger, le garçon lui écartait les fesses, pressait son gland sur la rondelle élastique. D’une poussée brutale, le membre s’engloutit dans l’étroit conduit, arrachant à Vanessa une clameur effroyable. L’intromission du bâton de chair fut d’autant plus douloureuse que la bague du cul se contracta de peur et de souffrance. A cet instant, Mary pensa à Quasimodo, à son sexe phénoménal. Si c’était lui qui avait enculé Vanessa, la douleur aurait été dix fois pire ! Heureusement que le jardinier, plus expérimenté que les garçons, s’était lubrifié la bite ! Sans cette précaution, Mary aurait hurlé !

Robert fit une série de va-et-vient dans le rectum distendu de la jolie rouquine. Progressivement, celle-ci s’habituait à la sensation nouvelle, commençait même à trouver ça agréable. Son tourment diminuait au fur et à mesure que son derrière se relâchait, s’adaptait aux dimensions du pénis. Une chaleur l’envahissait en même temps que la queue féroce la fouillait. Lorsque le jeune sodomite se libéra dans ses entrailles, apaisant le feu qui les brûlait, Vanessa se mordit les lèvres, soucieuse de ne pas montrer au petit salopard le plaisir honteux qu’il lui procurait. Elle ne put toutefois réprimer un gémissement de frustration quand Robert se retira de son anus.

Le garçon ne s’y trompa pas.

— Ça t’a plu, hein ? railla-t-il. Avoue !

Elle secoua la tête, boudeuse.

— Comment non ? Menteuse !

Il lui pinça méchamment un nichon.

— Oui ! dit-elle tout bas. Ça m’a plu.

— Je ne t’ai pas fait trop mal ?

— Au début, oui. Mais ensuite, c’était… c’était bien !

— Alors on recommencera sans que tu fasses ta mijaurée ?

— Oui, chéri, si tu le demandes, je… te donnerai mon petit trou… avec plaisir !

Le garçon se tourna, triomphant, vers William :

— Tu as vu comme j’ai su la dresser, cette petite pute ?

— Ça mérite une récompense ! On va lui rendre un peu sa copine ? Elles doivent avoir hâte de se retrouver ! Et j’ai envie de voir comment deux gouines s’y prennent pour s’accoupler. Pas toi ?

Robert trouva l’idée fameuse. Les garçons, après avoir étalé une serviette-éponge trouvée dans la douche, firent s’allonger les filles sur la table. Vanessa était affreusement gênée à l’idée de faire l’amour sous les regards concupiscents des deux salauds, mais Mary, quant à elle, trouvait la chose très excitante. Elle se pressa contre sa copine, la lécha partout et la couvrit de baisers, à la grande joie des deux vicieux spectateurs.

La blonde enfiévrée écarta les cuisses de son amante, dévoilant un coquillage humide. Des pouces elle décolla les lèvres roses, comme elle aurait ouvert un abricot charnu. L’intérieur était rempli de mouille. Appliquant sa bouche contre l’orifice encore inexploré, la jeune fille en aspira le jus poisseux avec un bruit de ventouse. Puis elle toucha le clitoris du bout de la langue, le suça avidement, ce qui déclencha l’orgasme chez Vanessa. La rousse s’agitait sur sa couche improvisée, le ventre sillonné de spasmes.

Alors Mary, de ses doigts fins, s’écarta les grandes lèvres, approcha sa chatte de la bouche de son amie. C’en était trop pour les garçons, qui bandaient à nouveau, éblouis par le tableau torride que formaient les jeunes gouines. Tous deux avaient la même pensée : reprendre possession de leurs beaux jouets. William, toutefois, proposa une variante :

— Si tu me prêtais Vanessa, Bob ? En échange, tu auras le cul de Mary !

Robert ne se fit pas prier à l’idée de sodomiser la blonde. Les filles furent donc placées face à face, pliées en équerre, les jambes écartées. Se cramponnant à la table, elles s’embrassaient amoureusement sur la bouche, chacune lisant dans les yeux de l’autre la volupté perverse qu’elle prenait à se faire enculer en rythme.

Au moment de jouir, les garçons se retirèrent, éjaculèrent sur les fesses de l’objet de leur plaisir. Et ils ne mirent un point final à leur orgie qu’après avoir obligé les filles à se lécher mutuellement le cul pour absorber tout le foutre répandu.

CHAPITRE XII

TRAQUENARD POUR UNE LESBIENNE

La nuit venue, dans l’obscurité complice du dortoir, la chemise retroussée jusqu’à la taille et la culotte baissée, Mary se caressait le sexe gluant de mouille, enfonçait ses doigts là où s’était lové le membre de ce coquin de William. Depuis le week-end qu’elle avait passé en galante compagnie, avec miss Coolidge, cette dernière ne s’était plus manifestée. Mais la jeune fille avait accumulé tant d’expériences, et en si peu de temps, que cette absence était loin de lui manquer. Depuis qu’elle avait goûté au plaisir de se faire investir par un sexe mâle, les caresses féminines, même les plus expertes, risquaient de la laisser sur sa faim. D’ailleurs, à la seule pensée de chevaucher encore son cher professeur de sciences naturelles, Mary était parcourue d’une onde de désir.

Elle songeait souvent, avec une frénésie coupable, à son envie de connaître la jouissance avec d’autres amants. Elle pensait, par exemple, avec un mélange de crainte et d’envie, à l’énorme phallus de Quasimodo ! Elle éprouvait des frissons à l’idée de se faire enfiler par le pervers Mac Gregor ! Elle était jeune et belle. Au cours des années qui lui restaient à vivre à Whitehall, elle allait se donner, en bonne putain soumise, à tous les mâles qui auraient envie d’elle. Et puis le jour viendrait où elle quitterait le pensionnat, où elle pourrait, en toute liberté, s’adonner à ses penchants. Elle ne se doutait pas que ce jour était si proche…

Car ce mercredi de juin 1969 allait voir les événements se précipiter. La vie de Mary Wallace allait prendre un tournant inattendu, et déterminer son avenir.

Le mercredi était un jour chômé pour les pensionnaires. Ils en profitaient pour se détendre dans le parc, écouter de la musique, aller à la bibliothèque ou regarder la télévision. Pour Mary, la journée commença par un entretien avec Jeremiah Tilburn.

Elle sortait du réfectoire où elle avait pris son petit déjeuner, quand elle s’arrêta net. L’homme qui l’avait dépucelée faisait les cent pas dans le hall, un livre ouvert à la main, comme s’il se promenait tranquillement. Seulement, le vieux professeur qui, en réalité la guettait, se dirigea vers elle et, en la croisant, laissa tomber ces mots à mi-voix :

— A l’infirmerie, dans une heure !

L’ordre était formel et la blonde n’avait pas la moindre intention de le transgresser. L’émoi qu’elle ressentit la fit frissonner. Sa peau se couvrit de chair de poule.

Une heure plus tard, Mary arrivait au lieu du rendez-vous. Comme elle s’en doutait, elle y trouva réunis Tilburn et le docteur Bridgeston.

— Dois-je me déshabiller, professeur ? interrogea Mary bien dressée.

— Oui, ma chérie. Mais pas pour ce que tu crois ! Mets-toi à poil et écoute ce que nous avons à te dire.

Mary ôta sa jupe et son blazer devant les deux satyres qui, les bras croisés, se délectaient en la regardant faire.

— Tout à l’heure, reprit Tilburn en articulant chaque mot, miss Clayton va venir chercher Frank avec qui elle doit disputer un match de tennis. Tu lui diras que le docteur vient d’être appelé pour une urgence et qu’il t’a chargée de l’avertir que la partie de tennis était, de ce fait, remise.

— C’est tout ? s’inquiéta la jeune fille, en déboutonnant son corsage.

— Non ! Au contraire, c’est là que tout commence !

— Ah bon ? Qu’est-ce que je dois faire de plus ?

— Tu dois séduire miss Clayton !

— Quoi ? se figea Mary au moment où elle allait dégrafer son soutien-gorge. La séduire ? Comment… Que voulez-vous dire par là ?

Tilburn, se plaçant dans le dos de Mary, reprit le déshabillage là où elle l’avait interrompu : il fit glisser sa culotte à terre, puis lui libéra les seins.

— Ecoute-moi bien ! chuchota-t-il, Karen Clayton, est une gouine, c’est connu. Du moins dans les milieux bien informés !

— Une… une gouine ?

— Ah, tu ignores le mot ? Une lesbienne, si tu préfères, précisa le professeur en lançant le soutien-gorge et la culotte sur un fauteuil. Une enseignante dépravée qui ne trouve son plaisir qu’en compagnie des femmes. Alors, tu comprends, un beau spécimen comme toi ne la laissera pas indifférente !

— Oh ! Vous voulez que… balbutia Mary que la honte fit rougir. Je ne sais pas si…

Tilburn avait pris dans ses mains les seins de Mary, il les malaxait doucement.

— Je te dis qu’elle ne résistera pas à une beauté pareille. Voilà comment les choses vont se passer : le docteur était en train de t’examiner. Il a dû s’interrompre et partir brusquement. Au moment où miss Clayton arrive, tu es en train de te rhabiller. Tu vois où je veux en venir ? Tu es encore à moitié nue, tu es désirable, et elle craque ! Si tu n’es pas trop gourde, elle va te tomber dans les bras, c’est évident ! Tu ne dois pas manquer ton coup. Le docteur et moi, nous comptons sur toi.

— Que se passera-t-il ensuite ?

— Eh bien ! Tu feras l’amour avec elle. Tu ne trouves pas miss Clayton à ton goût ?

— Je… Si, bien sûr ! Mais… Mais pourquoi voulez-vous que…

— Ça suffit avec tes questions ! Tu es trop curieuse ! Contente-toi de remplir parfaitement ton rôle et ce sera suffisant ! Maintenant, on te laisse seule, car la gouine ne devrait plus tarder. Surtout, ne nous déçois pas ! Tu as compris ?

— Je… ferai de mon mieux.

Quand Karen Clayton frappa à la porte de la salle d’examen et qu’elle entendit une voix fraîche et féminine lui dire d’entrer, elle balbutia de surprise à la vue de ce qui l’attendait :

— Mais… Je pensais trouver… Mary Wallace ? Que… faites-vous ici ?

Mary n’avait remis que sa culotte et se voilait pudiquement la poitrine avec son chemisier qu’elle maintenait contre elle. Ses appats les plus irrésistibles restaient sagement dissimulés. Pourtant, elle offrait à la surveillante interdite un spectacle charmant : de longues jambes serrées l’une contre l’autre, une silhouette animée d’un déhanchement sensuel, des cheveux blonds cascadant sur les épaules nues.

Elle prit sa voix la plus caressante :

— Je devais consulter le docteur… pour une douleur au ventre. Mais il a dû partir pour une urgence.

— Je vois… fit doucement la jeune femme en refermant la porte derrière elle. Nous nous étions donné rendez-vous pour…

— Oui, je sais. Monsieur Bridgeston m’a chargée de vous dire que la partie de tennis était remise.

— Ah bon ? C’est bien regrettable… fit l’enseignante d’un ton qui démentait ses dires. Il vous a laissée en plan comme cela ?

Miss Clayton s’approcha de Mary d’une démarche féline. Elle portait une tenue de tennis toute blanche : minijupe portefeuille et débardeur moulant qui s’arrêtait au-dessus du nombril, laissant admirer un ventre plat et des épaules bronzées. Elle ne portait manifestement pas de soutien-gorge, mais on devinait que ses seins fièrement plantés étaient d’une fermeté parfaite.

— Vous permettez que je me rhabille… en votre présence ? hésita Mary qui ne savait trop comment s’y prendre.

— Mais bien sûr, mademoiselle ! sourit la jeune femme. Nous sommes entre femmes, n’est-ce pas ? ajouta-t-elle avec une intonation complice.

Au même instant, derrière le miroir sans tain qui donnait sur la salle d’examen, Jeremiah Tilburn étouffa un cri de rage :

— Qu’est-ce qui lui prend ? Elle va quand même pas se rhabiller !

— Laisse manœuvrer la petite ! chuchota Bridgeston. Elle sait ce qu’elle fait.

Mary posa son chemisier sous prétexte de récupérer son soutien-gorge. Ce faisant, elle avait dévoilé sa gorge pleine, d’une blancheur délicate. Karen Clayton, subjuguée à la vue de ces fruits mûrs à croquer, ne put taire son admiration :

— Quelle belle poitrine ! Un chef-d’œuvre de la nature !

— Vous trouvez ? fit l’espiègle blondinette.

— Je t’assure, Mary… Tu permets que je t’appelle Mary ?

— Avec plaisir ! accorda Mary, le visage illuminé d’un franc sourire.

— Eh bien ! Mary, je t’assure que tu as les plus beaux seins qui soient !

— Oh, miss ! Je suis sûre que les vôtres sont encore plus beaux !

L’enseignante, confuse, rougit. Après un temps d’hésitation, elle poursuivit d’une voix légèrement rauque :

— Tu veux les voir… pour comparer ?

— Oh ! J’aimerais beaucoup, oui !

Croisant les bras, la jeune femme retira d’un seul mouvement son débardeur. Les seins dorés jaillirent, révélant leur galbe irréprochable.

— Vous voyez que j’avais raison ! siffla l’adolescente. Ils sont si ronds… et ils ont l’air si durs !

— Tu veux toucher ?

— Oh ! Merci ! se réjouit l’élève, radieuse comme une enfant qui aurait reçu un cadeau.

Elle posa ses mains sur les globes harmonieux qu’elle se mit à câliner habilement. L’enseignante se laissait faire, les yeux mi-clos. Son trouble grandissait. N’y tenant plus, elle demanda d’une voix à peine audible :

— Tu permets que… moi aussi ?

— Bien sûr, miss ! fit Mary qui n’attendait que ça.

La jeune femme s’empara des seins qu’on lui proposait de si bon cœur, et les manipula avec un savoir-faire qui trahissait une longue pratique.

— Cette fois, ça m’a l’air bien parti ! gloussa Tilburn en se frottant les mains.

— Je te l’avais dit, confirma son acolyte. Tu as vu cette salope de gouine comme elle est bien foutue ? Quel dommage qu’elle n’en fasse pas profiter les hommes !

— Je te promets que cette garce va rattraper le temps perdu ! Et sans tarder !

Victime aveugle de son désir, miss Clayton était tombée dans le traquenard préparé par les deux satyres, via Mary. Bouleversée à la vue de ce corps adolescent dont elle sentait la chaleur si proche, elle fit insensiblement déraper ses mains sur le ventre à la douceur de pêche, jouer autour du nombril.

— Tu aimes que je te touche, ma petite chérie ?

— Oh, oui, miss ! Vos mains sont si douces !

— On ne t’a jamais caressée comme ça ? Tu dois pourtant avoir du succès avec les garçons !

— Les garçons sont tous des cochons !

— Et les filles ?

— Oh ! Les filles… Ce n’est pas pareil ! Elles ne pourront jamais me faire aussi mal ! Me… déchirer !

— Comment ça ? Tu veux dire que… tu n’es plus vierge ? C’est ça, hein ? questionna la jeune femme tandis que Mary approuvait d’un mouvement de tête. Mais qui a osé…

— S’il vous plaît, miss ! soupira hypocritement la petite futée. Je préfère ne pas parler de ça. C’était trop affreux !

— Mon pauvre bébé ! s’attendrit l’enseignante en glissant une main sous la culotte de sa délicieuse élève. Tu as eu mal ? Tu veux que je te console ?

— Je veux bien, miss.

Karen Clayton fit courir ses doigts sur le pubis de Mary, et, escaladant le mont de Vénus, s’empara du sexe qui palpitait comme un cœur. Elle installa la fille sur la table d’examen, lui ôta sa culotte, puis se dévêtit.

— Nous y voilà ! jubila Tilburn.

— Oui ! fit le docteur. Putain ! Le cul de cette gougnasse ! Je me le réserve, Jeremiah !

— Sans problème ! Moi, je m’occuperai de sa chatte ! Elle va savoir ce que c’est que la queue d’un mâle !

Bridgeston brandit un appareil Polaroïd.

— On attaque la séance de photos. Le spectacle commence à devenir intéressant.

Karen Clayton pressait son visage contre la vulve de Mary. Elle en effleurait de la langue le bombé du pubis recouvert de fins poils blonds, léchait la fente suintante, fouillait timidement l’entrée du vagin. Quand elle eut suffisamment goûté aux sucs qui s’en dégageaient, elle retira sa langue, et joignant l’index et le majeur, elle les pressa le long du sillon humide. Les lèvres s’ouvrirent, elle enfonça ses doigts dans la fente baveuse, puis les ressortit, les porta à sa bouche. Elle refit plusieurs fois les allers et retours, suçant avec avidité ses doigts gluants de mouille. Pour finir, elle les frotta sur le capuchon du clitoris. Quand, d’un mouvement circulaire, elle décalotta le bouton sensible, Mary se sentit défaillir. Son corps s’électrisa, son cœur s’emballa, sa respiration devint hachée. Les mâchoires crispées, elle attendit l’orgasme qui la submergea comme un raz-de-marée.

C’est le moment que choisit Jeremiah Tilburn pour asséner sur les fesses de miss Clayton deux grandes claques qui les firent s’empourprer instantanément. Depuis un petit moment, les deux compères se tenaient à portée des deux amantes qui, tout à leur activité luxurieuse, ne les avaient ni vus ni entendus approcher. L’enseignante se redressa, hagarde, mortellement humiliée, les yeux élargis d’incompréhension.

— Eh bien ! C’est du propre ! gronda Tilburn méchamment. Vous n’avez pas honte, miss Clayton ? Entraîner une élève dans vos orgies contre-nature ! Profiter de son inexpérience pour vous livrer à la débauche ! C’est inqualifiable ! Cela mérite un châtiment exemplaire !

— Et ce châtiment, c’est vous qui allez vous charger de me l’infliger, je présume ? fit la jeune femme qui, passé le moment de stupeur où elle avait failli éclater en sanglots, reprenait son sang-froid.

— Vous présumez bien, miss Clayton ! C’est le prix à payer pour sauver votre réputation. Je saurai être magnanime si vous acceptez docilement votre pénitence. Mon silence et celui du docteur vous sont acquis si…

— Si je suis prête à me faire baiser par deux pourris de votre espèce ! Plutôt crever ! D’ailleurs, qui vous croirait ? C’est ma parole contre la vôtre !

— Et celle de Mary ! ajouta Bridgeston avec ironie. Elle a bien joué son rôle d’appât ! Elle continuera à exécuter tout ce qu’on lui dira, et son témoignage sera éloquent !

— Elle… était dans le coup ? demanda la jeune femme, déstabilisée par cette trahison.

— Depuis le début ! reprit Tilburn. Tu n’as pas le choix, salope ! D’ailleurs, nous avons d’autres arguments, tout aussi irréfutables, et qui feraient sensation à Whitehall si par malheur, ils étaient divulgués !

Le répugnant personnage brandit les photos compromettantes qui venaient d’être prises, montrant l’enseignante en train de se livrer à des attouchements sur Mary. Il les fit défiler sous les yeux de miss Clayton. Celle-ci se savait prise au piège, condamnée à satisfaire les exigences des deux salopards si elle voulait sauver son honneur et sa situation. Le sol se dérobait sous ses pieds ; elle se reprit, pourtant, décida de faire contre mauvaise fortune bon cœur. En se lamentant, elle s’avilirait davantage devant ses maîtres chanteurs.

— C’est bon ! Vous avez gagné ! Mais vous êtes des sales enculés !

— C’est toi qui vas te faire enculer ! ricana Bridgeston. Tu vas commencer par me sucer le nœud, pour qu’il soit bien dur !

Karen Clayton ne put réprimer un frisson d’horreur à l’idée de ce qui l’attendait. Elle s’agenouilla pourtant avec soumission pour prendre en bouche la bite qui lui était présentée. Pendant qu’elle s’appliquait, Mary, de son côté, faisait une fellation à Tilburn dont elle pompait amoureusement le sexe.

Ainsi honorés par les belles suceuses, les deux hommes furent bientôt prêts à les saillir. Jeremiah Tilburn voulut disposer de miss Clayton en priorité, accordant en échange à son complice l’usage sans restriction de Mary. Le docteur pouvait donc enfin s’emparer de la chatte de la blonde, ce qu’il convoitait depuis la dernière visite médicale.

Pendant que Bridgeston attendait son tour en disposant Mary sur la table d’examen, le vieux professeur prit sa jeune collègue en levrette, la jolie gouine lui offrant sa croupe, à quatre pattes sur le carrelage, les cuisses écartées. Avec un sourire concupiscent, le docteur regardait son complice pourfendre sauvagement l’enseignante qui serrait les dents afin de dissimuler sa rage. Puis il daigna s’occuper de Mary qui, étendue sur le dos, cuisses écartées, attendait sagement qu’on s’occupe de son vagin.

— Alors, ma belle, pressa Bridgeston, tu la veux, ma queue ?

— Oh, oui, docteur !

— Hé ! jubilait le sale type. Je vais explorer ta chatte à fond. Je t’aurai prise par tous tes orifices, salope ! Ça te plaît de te faire farcir de partout ?

— Oui, docteur ! J’aime ça.

— Quelle garce tu fais ! Il n’y a pas deux jours que tu n’es plus vierge et tu ne penses qu’à te faire sauter ! Tu vas avoir ta dose, petite pute ! Je vais te soigner, moi, avec la seringue qui convient le mieux à ton cas… Tiens ! Voilà ta première injection !

Il appuya son pénis bien raide sur la fente délicate de Mary puis, d’un coup féroce, s’y planta profondément. Mary laissa échapper un petit cri aigu qui se prolongea en râles feutrés tandis que l’homme la besognait sans égards. Comme le plaisir gonflait en elle, depuis les rivages intimes de son sexe jusqu’à l’extrémité de ses seins, la blonde referma instinctivement ses jambes autour des cuisses de son amant et se cambra fortement pour mieux sentir la raideur virile qui la fouillait. Les yeux clos, la chevelure éparse, elle se mordait les lèvres pour ne pas hurler sa joie démesurée.

Miss Clayton, elle, ne parvenait pas à taire ses geignements vindicatifs, sans que l’on puisse deviner au juste la part de plaisir qu’elle prenait à être outragée. Son bourreau pistonnait avec impudence le sexe qu’elle refusait depuis longtemps aux hommes. Tilburn accompagnait chacune de ses saillies de claques injurieuses qui faisaient tressaillir les fesses de l’infortunée lesbienne.

Quand le professeur se sentit près d’aboutir, il se retira vivement du fourreau délectable, et se rua auprès de Mary, toujours pilonnée par son partenaire en sueur. Il lui fit avaler sa verge sur le point de dégorger :

— Aspire, chérie ! ordonna-t-il avec un râle. Et dis merci !

— Merci, professeur ! prononça difficilement Mary, la bouche gavée du membre raide.

— Remercie aussi Karen ! C’est le résultat de son savoir-faire que tu vas recevoir dans la bouche !

— Merci, miss Clayton ! eut à peine le temps d’énoncer l’adolescente, avant de récolter sur sa langue un jet de sperme chaud, qui lui arrosa le fond de la gorge, et fut suivi d’un second.

Mary finissait d’avaler le foutre épais quand Bridgeston se détacha d’elle pour aller vers Karen. Cette dernière, affalée sur le carrelage, se remettait lentement de la pénétration subie en se frottant l’entrejambe humide. Sa croupe endolorie gardait les marques vermeilles des mains qui l’avaient châtiée. Le docteur prit l’enseignante par un bras, l’obligea à s’allonger à plat ventre sur Mary, leurs poitrines serrées l’une sur l’autre. Leurs bouches accolées se prodiguèrent spontanément un profond baiser. Puis Bridgeston tira en arrière les deux femmes enlacées, leurs jambes balançant dans le vide, de sorte que le postérieur de l’enseignante se trouvait au bord de la table d’examen.

— Vous m’en voulez, miss ? demanda Mary d’une voix chagrine. Je vous demande pardon ! On m’a obligée, vous savez !

— Ce n’est pas ta faute, ma chérie ! la réconforta miss Clayton. Mais ça fait mal !

Elle se mordit les lèvres tandis que le gland brûlant lui forçait le cul. La pastille élastique de son anus céda. Le pénis s’enfonça dans le derrière de l’enseignante qui poussa un cri de douleur et d’humiliation. C’était la première fois qu’elle se faisait sodomiser. Cela ne fit qu’exciter davantage son tourmenteur :

— Prends ça bien profond, salope ! On devait faire une partie de tennis, tous les deux, n’est-ce pas ? Que penses-tu de ce service gagnant ? Bien placé, hein ? Tu l’as dans le cul !

— Oh ! Seigneur ! pleurnichait la jeune femme, incapable de se maîtriser. C’est trop gros ! J’ai mal ! Tu me déchires, salaud !

— Laissez-vous aller, miss chérie ! disait tendrement Mary, léchant les larmes qui coulaient sur les joues de Karen. La douleur ne va pas durer ! Moi aussi, je suis passée par là.

— Salope ! hurla Bridgeston qui ramonait bestialement l’étroit conduit. Tu la sens, ma queue ? Putain ! Que tu me serres bien ! Je ne peux plus… me retenir ! Tiens, prends tout !

Il éjacula. Le liquide chaud et dense inonda les entrailles de la jeune femme. Après quoi, l’homme se dégagea d’une ruade, lui arrachant une dernière et atroce lamentation.

Cependant, le calvaire de l’enseignante n’était pas fini. Son sodomite la fit s’agenouiller à ses pieds, et lui prenant la tête entre les mains, il la força à nettoyer de sa langue la verge malpropre.

Pendant qu’elle se forçait à lécher le vicieux docteur, Jeremiah Tilburn enfonçait le clou en énonçant à sa collègue ses futures obligations :

— Vous comprendrez, miss Clayton, que nous ne pouvons en rester là avec vous ! Il serait dommage de ne pas profiter davantage de vos charmes. Mais comme nous sommes, Jeremiah et moi, des êtres raisonnables, nous nous contenterons de disposer de vous, mettons… une nuit par semaine !

— Par semaine ! se récria la jeune femme en retirant de sa bouche le pénis qu’elle récurait. Vous avez dit toute une nuit ?

— A tour de rôle, bien sûr, précisa Bridgeston en replongeant sa verge entre les lèvres de sa suceuse. C’est-à-dire deux nuits par semaine ! D’ores et déjà, je me réserve le lundi !

— Et moi, le mercredi ! annonça Tilburn. Le lundi et le vendredi, j’ai promis à Mary de m’occuper d’elle à la fin du cours de sciences naturelles ! Ça me fait une semaine bien remplie ! Ma petite Mary a beaucoup d’appétits à rassasier, et ma jeune collègue a besoin de se réhabituer aux mâles !

Les deux hommes se rajustèrent avec un sourire satisfait et puis, sans un mot de plus, ils quittèrent la pièce, laissant miss Clayton sangloter dans les bras de Mary qui caressait tendrement le joli cul meurtri.

CHAPITRE XIII

ÉVASION

En fin de matinée, un peu avant le déjeuner, miss Coolidge parvint à s’isoler un moment avec Mary.

— Où étais-tu donc passée, ma chérie ? Je t’ai cherchée partout !

Mary piqua un fard. Impossible d’avouer à la surveillante tout ce qui s’était passé récemment. Heureusement, miss Coolidge ne lui laissa pas le temps de s’expliquer. Elle la serra contre elle en l’embrassant sur la bouche. Lui soulevant la jupe, elle tira sa culotte pour la lui faire rentrer dans le sillon des fesses et se mit à lui palper le derrière.

— Mon joli bébé, susurra-t-elle en lui taquinant la langue de la sienne, je t’ai un peu négligée ces temps-ci. Je t’ai manqué ?

— Oui, miss ! feignit Mary qui, comme nous l’avons dit, n’avait pas eu le temps de souffrir de cette absence. Je vous ai attendue chaque nuit !

— Si ça n’avait tenu qu’à moi, je serais venue te chercher. Mais j’ai reçu du révérend des ordres stricts. Il veut que tu gardes tes forces et ton influx sexuel pour ce week-end. Car un grand moment t’attend, mon cœur ! Tu ne devines pas ?

— Non, miss ! fit Mary inquiète.

— Tu te rappelles que le révérend a dit qu’il voulait te dépuceler lui-même ?

— Oui, bien sûr, miss ! répondit la blonde qui sentit une terrible angoisse l’envahir.

— Eh bien ! dans quatre jours, tu auras cessé d’être vierge : dans sa grande sollicitude pour toi, le révérend Mac Gregor te déflorera lors d’une cérémonie qui aura lieu en présence de quelques amis triés sur le volet. J’ai déjà assisté à ce genre de fête. C’est très raffiné et très… corsé ! Ton initiation sera filmée pour être ensuite vendue à de riches amateurs. D’ailleurs, les invités ont payé cher le droit d’y assister… et celui de te posséder à leur tour, dès que tu auras été dépucelée. Car tu seras alors comme neuve, tu comprends ? Ton joli con sera encore délicieusement étroit ! Tu vas adorer, crois-moi ! Alors ? Contente ?

— Je… Oui, miss… mais…

— Il n’y a pas de mais ! Il est temps pour toi de dire adieu à ta fleur. Tu as des dispositions pour le sexe. Tu es douée pour donner et recevoir du plaisir Il serait dommage de ne pas exploiter ce potentiel. De toute façon, tu n’as pas le choix. Il ne te reste plus qu’une chose à faire : veiller sur ta virginité jusqu’à dimanche ! Et ne va pas décevoir Mac Gregor qui a déjà beaucoup investi sur ta petite fleur. Les conséquences seraient désastreuses pour toi ! Tu n’imagines pas de quoi le révérend est capable quand on le contrarie. Tu as compris ?

— Oui, miss. Je… j’ai compris.

— Bon. Tu peux t’en aller maintenant. Nous ne nous reverrons que dimanche. Sois en bonne forme pour ce grand jour et tout ira bien. Quand ton hymen aura été déchiré, tu seras alors une vraie femme que les hommes pourront enfin te posséder comme le veut la nature.

Au réfectoire, Mary toucha à peine à son repas. Elle était incapable de penser à autre chose qu’à l’impasse totale où elle se trouvait, à la catastrophe imminente qui la menaçait. Elle imaginait la fureur du révérend quand il découvrirait qu’elle n’était plus vierge. Les conséquences seraient terribles, elle aurait droit à une punition exemplaire. Non ! Il fallait se soustraire à tout prix à sa colère, éviter à la fois le châtiment et la honte. A cela il n’y avait qu’une solution : la fuite !

L’idée s’imposa de plus en plus à elle, au fil des heures. Il fallait qu’elle s’échappe de Whitehall. Restait à savoir comment. Le pensionnat ressemblait à une véritable prison entourée de hauts murs, bordée de douves non moins redoutables. Le fossé plein d’eau ne lui faisait pas peur. Mais pour escalader l’enceinte, elle avait besoin d’aide. A qui s’adresser, sinon à celui qui était justement chargé de la surveillance : Quasimodo en personne !

Le jardinier n’aurait aucun mal à lui faire franchir le mur. Il fallait seulement le convaincre. Mary savait comment y parvenir. Ce ne serait qu’un jeu d’enfant.

Quand vint la fin de la journée, Mary se rendit de la plus discrète façon à la cabane de John Strong, près de laquelle ce dernier s’occupait justement des plants de tomates. Dès qu’il l’aperçut, il posa son sécateur, la fit entrer dans l’appentis, referma la porte.

— Enfin, ma princesse est de retour ! Elle revient goûter à la queue de Quasimodo !

— J’aurais un service à vous demander, monsieur.

— Si tu as le cul qui te démange, chérie, je suis à ta disposition pour te le ramoner en profondeur !

— Vous n’auriez pas envie de ma petite chatte ?

— Pour sûr ! siffla le jardinier dont les yeux s’allumèrent. Mais tu sais bien que c’est impossible. Tu dois rester vierge.

— Justement, murmura Mary, il se trouve que je ne le suis plus.

— Sans blague ! lança John Strong qui n’en revenait pas. Alors comme ça, tu t’es fait baiser comme une petite garce en chaleur ? Je voudrais bien savoir par qui, par exemple.

— A quoi bon ? Le problème est plutôt que l’on ne va pas tarder à s’apercevoir de mon état… et que j’ai besoin de vous pour m’échapper de Whitehall.

Le jardinier recula d’un pas en croisant les bras.

— Quoi ? Tu voudrais que moi, je…

— Si vous acceptez de m’aider, vous pourrez me prendre comme il vous plaira.

— Très tentant, je l’avoue. Mais si je t’aide à t’enfuir, je perds une jolie pouliche. Je ne pourrai plus profiter de toi.

— Réfléchissez ! Vous me perdrez de toute façon quand on constatera que j’ai été déflorée. Je serai renvoyée. Alors qu’en m’aidant à fuir, vous aurez eu au moins l’occasion de bien me baiser ! Je serai douce et docile. Vous ne voulez pas me sauter une dernière fois ? Me planter votre grosse bite dans la fente ?

Ce disant, Mary releva sa jupe, exhiba ses cuisses galbées et sa culotte blanche au renflement tentateur. Quasimodo ne put résister à l’invite. Il se colla contre l’adolescente, plongea une main fébrile sous l’empiècement de coton. Tandis que ses doigts s’immisçaient entre les lèvres satinées, la jeune fille offrit sa bouche à l’affreux bonhomme qui s’en régala avec voracité.

— Petite garce ! Tu me rends fou ! C’est d’accord, ma salope. Je suis prêt à t’aider. Quand veux-tu partir ?

— Cette nuit même, à minuit. Je devrais pouvoir quitter le dortoir sans me faire remarquer. Mais pour le reste, je m’en remets à vous. Et puis, il me faudrait un peu d’argent. Je n’ai pas beaucoup d’économies…

— Ne t’en fais pas, on doit pouvoir arranger ça. Quant à te faire sortir d’ici, ce ne sera pas difficile. Il suffira d’utiliser une échelle pour grimper sur le mur. Tu n’auras plus qu’à sauter dans le fossé plein d’eau et gagner la berge où je te lancerai tes affaires. Tu sais nager ?

— Bien sûr !

— Bon. Mais parlons plutôt des réjouissances : je veux te baiser tout de suite, ma poulette !

— Non ! Pas avant cette nuit ! Tenons-nous-en à notre accord : préparez l’échelle, soyez au rendez-vous, et je vous appartiendrai.

— Ecoute, sois raisonnable. Ne me laisse pas en plan comme ça ! Regarde dans quel état tu m’as mis !

Le jardinier baissa son pantalon, extirpa une verge énorme en pleine érection. Une lueur vicieuse brilla dans l’œil de Mary, mais elle n’en laissa rien paraître.

— Je t’en prie ! implorait Quasimodo. Laisse-moi au moins t’enculer pour me soulager ! Ou accorde-moi une petite pipe !

Mary hésitait, tenaillée par un désir dévorant.

— D’accord ! fit-elle enfin. Vous pouvez me sodomiser, mais il faut faire vite car je dois rejoindre les autres et préparer mon départ.

Elle ôta sa culotte, retroussa sa jupe. Tournant le dos à son amant, elle se pencha contre le dossier d’un fauteuil, écarta les jambes et, creusant les reins, offrit sa croupe à l’homme sadique. Quand elle sentit le pénis pénétrer son petit trou, elle se mordilla les lèvres pour ne pas crier son plaisir. Reconnaissante envers celui qui lui procurait de telles sensations, elle fut tentée de le laisser s’introduire dans son vagin trempé. Cependant la prudence l’emporta. Il la posséderait par là quand tout serait près pour son évasion.

Strong n’avait jamais autant mérité son nom. Il la ramonait en cadence, avec une puissance à la mesure de son désir. Il plaqua les deux mains sur le ventre lisse de la mignonne, les fit glisser sous le chemisier, s’empara des seins qu’il massa à travers le soutien-gorge. S’arrachant d’une secousse brutale, il ressortit sa queue de l’anus dont l’orifice restait béant, puis l’y replongea. Il recommença de la sorte, plusieurs fois de suite, tandis que la fille criait et se trémoussait, puis se répandit dans le rectum serré, avec un aboiement sauvage.

Un silence profond régnait dans le dortoir quand sonnèrent sourdement les douze coups de minuit à la grande horloge. Mary était prête. Elle se glissa silencieusement hors de son lit, attrapa d’une main ses vêtements dont elle avait fait un paquet, caché sous sa veste, et de l’autre main ses souliers. Elle s’approcha du lit voisin qu’occupait Vanessa, déposa un dernier baiser sur la bouche de son amie. Elle se sentait coupable à l’idée de la laisser seule aux prises avec William et Robert. Qu’allait-elle devenir entre leurs mains ? Saurait-elle préserver sa fleur alors qu’elle-même s’en était montrée incapable ? Elle pressa tendrement ses lèvres sur celles de la rousse qui laissa échapper une plainte dans son sommeil.

Mary soupira, gagna la porte du dortoir en chemise de nuit, sur la pointe de ses pieds nus. On aurait dit une forme aérienne. Le couloir était désert, à peine éclairé par de timides veilleuses. La jeune fugueuse descendit l’escalier principal, parvint sans encombres à la lourde porte qui donnait accès au bâtiment. Elle gratta doucement, perçut aussitôt un cliquetis prudent. Le battant s’entrouvrit ; elle distingua Quasimodo qui la prit par le bras pour lui faire franchir le seuil, avant de refermer la porte derrière elle.

Les deux complices se hâtèrent vers la remise, prenant soin de faire le moins de bruit possible. Il tombait une petite pluie fine mais la température était douce. John Strong transpirait abondamment. Etait-ce à cause de la chaleur ou de l’inquiétude ? Il risquait gros à ce petit jeu. Si sa participation dans la fuite de la pensionnaire était révélée, il serait accusé de faute professionnelle grave et perdrait sa place. Mais le désir qu’il éprouvait pour Mary était plus fort que toute autre considération. Il la voulait à lui une dernière fois. Il allait la baiser tout son saoul.

Une fois à l’intérieur de la resserre où ne brillait qu’une petite lampe à la clarté indécise, Mary se dénuda sans que l’homme ait eu à le lui demander. Elle écarta les bras avec un sourire mutin, offrant ses charmes à la vue de l’individu difforme et libidineux qui allait avoir le bonheur d’en user avec elle à sa guise.

— Je suis à vous, monsieur. Vous pouvez disposer de moi.

Quasimodo se jeta sur la fille comme une bête en rut, la couvrant de baisers et de caresses salaces. Mary se cambra pour faire saillir sa croupe et ses seins. Un sourire candide sur les lèvres, elle se laissait manipuler, tripoter comme une poupée bien sage. L’homme ne se pressait pas. Il voulait prendre le temps de savourer le corps féminin, de le lécher, de mettre ses doigts partout. Il s’amusait à faire prendre à la fugitive des positions obscènes, la faisant marcher à quatre pattes, le manche d’un tournevis fiché dans l’anus. Il l’obligea à ramper à ses pieds, à lui donner ses seins à téter, sa vulve à sucer, ses fesses à claquer. Il la força ensuite à lui faire une fellation, et quand son pénis fut suffisamment dur, il le lui enfonça dans son petit cul.

Il ordonna à la fille de s’allonger sur le dos, à même la paillasse de la pièce, les cuisses écartées. Elle exposait ainsi, aux regards pleins de convoitise de l’homme, une chatte luisante, fendue, ornée d’un léger duvet blond.

Alors l’odieux personnage s’étendit sur Mary et la transperça de son dard. Il était le quatrième mâle à posséder Mary qui, les yeux clos, râlait de félicité, se sentant remplie par le phallus monstrueux.

— Tu aimes qu’on te fasse l’amour, hein, beauté ?

— Oui, monsieur. C’est bon ! Continuez comme ça ! Je vous appartiens !

Charmé par la douceur de celle qu’il appelait « princesse », ivre de satisfaction charnelle, le jardinier allait et venait férocement dans la vulve ruisselante de mouille, promenant ses mains sur la peau satinée de sa proie consentante. Il lui palpait les cuisses, pressait ses seins, pinçait les mamelons, fourrageait dans la chevelure odorante dont il avait défait les couettes. Mary se livrait pleinement à lui, serrait contre elle le torse velu de son rustre d’amant, laissant échapper de petits cris plaintifs qui traduisaient le plaisir qu’elle en recevait.

Quand il sentit venir l’orgasme, Quasimodo se retira brusquement et éjacula copieusement sur le nombril de la jeune fille. Celle-ci, en riant, étala le sperme sur son ventre.

L’homme se laissa retomber à côté d’elle. Il reprit peu à peu son souffle tout en jouant avec les seins aux pointes durcies.

Mary écarta les jambes, s’enfonça un doigt dans la vulve.

— Je vous ai plu, monsieur ? demanda-t-elle. Vous avez aimé ma chatte ?

— Elle est étroite comme celle d’une pucelle, répondit John Strong. Ma bite y est presque aussi serrée que dans ton cul !

— Moi aussi, j’ai apprécié. C’est dommage que ce soit la dernière fois qu’on fait l’amour.

— Qui sait ! fit l’autre avec une lueur ambiguë au fond des yeux. On est peut-être amenés à se revoir.

— Dans ce cas, je serai heureuse de vous appartenir à nouveau.

— J’en prends note, chérie. Mais il est temps que je te fasse évader. Nous n’avons que trop tardé.

Le jardinier se rhabilla tandis que Mary passait sa chemise de nuit qu’elle releva jusqu’à la taille pour la nouer fermement. La voyant à moitié dévêtue, le sexe et la croupe à l’air, le jardinier ne put s’empêcher de lui passer une main dans l’entrecuisse, et de flatter le cul insolemment exhibé.

— Que tu es douce ! s’extasia le vilain bonhomme. A propos, ajouta-t-il, j’ai glissé dans ton baluchon une petite somme d’argent. Je suppose que tu ne connais aucun endroit où aller ?

— Hélas non, monsieur.

— C’est bien ce que je pensais. Alors tu n’as qu’à te rendre à Liverpool… au vingt-sept, Wild Street… où tu demanderas miss Margaret en disant que tu viens de ma part. Tu peux lui faire confiance, elle t’aidera à prendre ton départ dans la vie.

— Je vous remercie pour toutes vos bontés, monsieur.

— Tout le plaisir est pour moi, princesse. Tu as bien retenu l’adresse ?

— Vingt-sept, Wild Street, récita Mary. Je demanderai miss Margaret.

— Parfait ! Maintenant dépêchons-nous !

Les deux complices se retrouvèrent au-dehors. La pluie tombait plus dru, mais il régnait toujours une moiteur plutôt agréable. Le jardinier conduisit la fugueuse devant le mur où une échelle était déjà en place.

Mary se blottit une ultime fois dans les bras du vicieux individu, lui offrant sa bouche à baiser tandis que l’homme posait ses sales paluches sur le derrière nu, en écartant les parties charnues. Elle sentit contre son ventre le sexe du satyre, à nouveau raide et dur ; un trouble s’empara d’elle. Mary avait envie d’ouvrir les cuisses, de se laisser encore baiser dans l’herbe mouillée, mais une sonnerie lointaine retentit dans le silence de la nuit. Le jardinier s’affola :

— L’alerte est donnée ! Ton absence est déjà découverte !

— La surveillante générale ! Elle fait ses rondes.

— Vite ! Plus un moment à perdre ! Grimpe !

Mary gravit l’échelle avec agilité, enjamba le haut du mur, se laissa suspendre de l’autre côté en se retenant des deux mains puis, sans l’ombre d’une hésitation, se lâcha. Elle plongea dans l’eau froide du fossé avec un grand plouf ! mais resurgit à la surface, gagna la berge en quelques mouvements de brasse.

John Strong avait déjà enlevé l’échelle quand il avisa le baluchon de la pensionnaire encore posé au pied du mur. Paniqué par les lumières qui s’allumaient dans les dortoirs, il saisit fébrilement le paquet de vêtements, le lança de toutes ses forces par-dessus l’enceinte. Puis il se hâta vers la remise, l’échelle sur l’épaule, soulagé d’en avoir terminé avec les péripéties de l’évasion mouvementée.

De l’autre côté du fossé, Mary regardait, impuissante, son baluchon disparaître dans les eaux noires où il s’était abîmé. Un instant, elle eut la tentation de plonger pour le récupérer, mais fouiller la vase épaisse dans une obscurité totale lui semblait une gageure. Et puis, elle percevait nettement le remue-ménage qui ne faisait que grandir à l’intérieur du pensionnat. Il fallait qu’elle se décide. Fuir dans cette tenue, sans argent, presque nue, n’était-ce pas une folie ? Mais revenir à Whitehall lui parut tout aussi insensé !

Elle n’hésita pas davantage et courut en direction d’un bouquet d’arbres.

CHAPITRE XIV

LES JOIES DE L’AUTO-STOP

Après une ou deux heures de marche dans les bois obscurs, Mary finit par atteindre une route peu fréquentée. A présent, sa fuite du pensionnat avait dû être rapportée à Jason Mac Gregor. Si elle tremblait, ce n’était pas de froid car il régnait dans la campagne anglaise une chaleur inaccoutumée en cette nuit de l’été 69. Mais en pensant à la colère froide du directeur de Whitehall, la jolie blonde fut assaillie par une angoisse irrépressible. Cachée dans le bas-côté, à peine vêtue de sa chemise de nuit trempée, elle resta indécise pendant de longues minutes, durant lesquelles ne passèrent que deux voitures. Il est vrai qu’il devait être trois heures du matin. Ne devait-elle pas profiter de ce moment de la nuit pour arrêter une automobile, se faire conduire à Liverpool ? Bien sûr, elle aurait du mal à expliquer sa tenue et sa présence à cette heure en rase campagne. Mais elle avait déjà sa petite idée. Quoique son plan lui parût bien imparfait, elle ne pouvait attendre plus longtemps et errer dans cet état en plein jour. D’autant que des recherches allaient sans doute être effectuées pour la retrouver.

Aussi, lorsque les feux d’un véhicule apparurent au loin, entre les arbres, elle bondit sur la route, tendit le pouce pour faire de l’auto-stop.

Le camion qui approchait captura bientôt dans le faisceau de ses phares la silhouette blanche et tremblante. Cette vision ne manqua pas de sembler surnaturelle au conducteur qui dut écarquiller les yeux pour se convaincre de sa réalité. Le Bedford stoppa, la portière s’ouvrit côté passager.

Mary hésitait à la vue du quadragénaire barbu qui la détaillait avec une curiosité mêlée de concupiscence. Il est vrai que le corps de Mary, parfaitement épousé par la chemise de nuit mouillée qui se plaquait sur sa peau, se trouvait aussi exposé que s’il avait été nu. Et au premier regard, l’homme avait pu constater avec un intérêt lubrique l’absence totale de sous-vêtements sous le tissu diaphane.

— Je vous en prie, monsieur ! implora-t-elle. Je… j’ai été victime d’une tentative de viol de la part de mon tuteur… Et je me suis enfuie ! Est-ce que… vous pourriez me conduire à Liverpool… chez ma tante ?

Si cette histoire lui parut invraisemblable, l’homme n’en laissa rien paraître.

— Je me rends justement à Liverpool ; monte vite, petite ! Tu vas prendre froid dans cette tenue !

— Oh, merci, monsieur ! Merci beaucoup ! Vous me sauvez la vie !

Le camion redémarra tandis que la pluie redoublait et que les essuie-glaces balayaient bruyamment le pare-brise.

— Alors comme ça, on a essayé d’abuser de toi, ma pauvre petite ? fit le camionneur qui lorgnait les charmes de la jeune fille, révélés par son vêtement translucide.

Elle avait beau croiser les bras sur sa poitrine, elle ne pouvait qu’imparfaitement dissimuler la beauté troublante de son physique. Et le regard inconvenant de l’homme glissa entre les cuisses de Mary où il put se repaître du renflement de la vulve : le tissu épousait le moindre repli des lèvres intimes.

— Et dis-moi… reprit le camionneur, le salopard est arrivé à ses fins ?

— Heureusement non… mais j’ai eu très peur.

— Tu es en sécurité à présent… Mais tu devrais enlever ta chemise pour qu’elle sèche. Tu vas attraper la crève comme ça !

— Je… vous remercie mais… ce n’est pas la peine. Je vous assure que je n’ai pas froid.

— Mais si, voyons ! Ne fais pas l’enfant, insista le barbu. Tu n’as pas honte de te déshabiller devant moi, au moins ?

— Je… Non… ce n’est pas ça, mais…

— Eh bien ! Enlève-la ! Tu m’as l’air bien foutue. Tu pourrais me laisser te reluquer. Après tout, tu peux faire ça pour quelqu’un qui t’a sauvé la vie, non ?

— Heu ! Oui, monsieur… C’est vrai ! concéda la jolie fille qui ôta sans plus de manières son vêtement trempé qu’elle suspendit sur un cintre, à l’arrière de la cabine.

Honteuse de se retrouver dénudée, elle croisa les jambes et cacha ses seins dans ses bras repliés. Mais l’homme ne l’entendait pas ainsi. Désireux de ne pas être privé d’un spectacle aussi affriolant, il précisa ses exigences :

— Allons ! Tu as admis toi-même que j’avais bien mérité de te mater. Alors, sois gentille ! Ecarte bien les jambes et les bras et montre-toi mieux que ça.

— Je… Puisque vous le désirez… rougit Mary en posant les mains de part et d’autre de son siège, les cuisses toujours jointes. Mais je ne voudrais pas… c’est mal !

— Mais non, voyons ! l’encouragea le bonhomme. Il n’y a aucun mal à montrer comme tu es jolie. Allez, je t’ai dit d’écarter les jambes !

La belle enfant se résolut à ouvrir les cuisses pour s’exhiber. Ce faisant, elle détourna les yeux vers sa vitre rendue floue par la pluie, afin de ne pas affronter le regard de l’abject individu qu’elle sentait couler sur son corps comme une huile visqueuse. Cependant, elle ne put pas ne pas entendre les exclamations admiratives qui fusèrent :

— Bon sang ! Quel adorable petit lot ! Quelle ravissante salope tu fais ! Pas étonnant que ton tuteur ait craqué pour toi, tu es un véritable appel au viol. Comment pourrait-on résister à l’envie de toucher à de tels trésors !

Il lança la main, qui vint se plaquer sur la vulve délicate, si impudiquement abandonnée à sa convoitise.

— Non ! protesta Mary en saisissant les doigts gras qui s’étaient emparés de son sexe, essayant vainement de les déloger d’entre ses cuisses. S’il vous plaît ! Non !

— Ça suffit comme ça, espèce de traînée ! éructa le routier qui avait changé de ton, dévoilant ses intentions malhonnêtes. Je ne supporte pas les petites capricieuses !

Et si l’homme enleva sa main de la chatte soyeuse qu’il avait tripotée, ce fut pour gifler l’adolescente qui fondit en sanglots. Le camionneur appuya sur les freins et, avisant un petit chemin de terre qui s’écartait de la route, y engagea le camion qui patina dans la boue avant de s’immobiliser.

L’inquiétant personnage se tourna vers la jeune fille prise au piège, tremblante d’inquiétude. Elle n’avait pas peur de se faire violer, mais se demandait avec effroi si les desseins du camionneur n’étaient pas plus sinistres encore. Serait-elle tombée sur un psychopathe qui, non content d’abuser d’elle, irait jusqu’à attenter à sa vie ?

Le sale type s’était aussitôt emparé des seins provocants qu’il martyrisait sans vergogne, tout en proférant des paroles menaçantes :

— Il est temps de te mettre les points sur les i, ma belle garce ! Si tu refuses de te laisser faire, je pourrais devenir méchant et puis t’abandonner ici à ton sort. Alors tu ferais mieux d’être bien sage, compris ?

— Oui, monsieur ! Mais je vous en prie, ne me faites pas de mal !

— Je ne t’en ferai pas… ricana l’homme, si toi, par contre, tu me fais beaucoup de bien ! Tu es d’accord ?

— Oui, je serai gentille… Je ferai tout ce que vous voudrez !

— Je vois que tu comprends vite. Est-ce que tu es prête à me donner ce que tu n’as pas voulu accorder à ton tuteur ?

— Je… Oui, monsieur ! Je suis prête.

— Formidable ! Mais dis-moi, est-ce que tu serais encore vierge, par hasard ?

— Non, monsieur.

— Evidemment ! Une belle garce dans ton genre a déjà dû s’encanailler souvent. Tu dois avoir un joli succès avec les garçons ! Eh bien, nous allons voir de quoi tu es capable. Tu vas commencer par faire une petite gâterie à ma queue avant que je te la mette dans la chatte.

Le camionneur repoussa son siège en arrière, ouvrit sa braguette pour en sortir un braquemart conséquent. Saisissant l’adolescente par les cheveux, il la força à se prosterner sur son bas-ventre pour avaler le membre qu’elle se mit à sucer de son mieux. Le quadragénaire glapissait de joie infâme à se faire ainsi pomper par une aussi belle fille. Sentant monter son plaisir, il lui ordonna d’arrêter sa fellation et de venir le chevaucher. Obéissante, elle enjamba l’immonde pervers. Face à lui, elle se planta sur sa verge tendue.

— Allez, ma poupée ! Danse un peu ! railla le mâle fanfaron. Je veux voir tes nichons se trémousser !

Avec la plus abjecte servilité, Mary s’agitait sur le pieu qui la fouillait. Elle se haussait d’un coup de reins, puis se laissait retomber sur le phallus qui l’empalait. Peu à peu, une volupté méprisable l’envahissait. Une exaltation infâme qu’elle avait les plus grandes peines à dissimuler. Mais l’homme, tout à son bonheur, continuait à prendre les gémissements de plaisir de sa cavalière pour des plaintes de dépit et de honte, ses larmes de ravissement pour des pleurs de détresse. A l’instant ultime, il eut la présence d’esprit d’en avertir sa partenaire pour éviter le risque de la mettre enceinte :

— Je viens, salope ! Je viens ! Dégage-toi vite !

Il gicla abondamment sur le ventre de Mary, avec un grognement bestial, sans se rendre compte que Mary était elle-même submergée par un orgasme intense.

Quand le camionneur reprit ses esprits, il s’adressa à son auto-stoppeuse d’un ton d’indifférence :

— Bon ! C’est pas tout ça, mais j’ai de la route à faire. Alors tu vas descendre bien gentiment maintenant.

— Mais ? Vous ne m’emmenez pas à Liverpool ?

— Ça n’a jamais été dans mes intentions, ma belle. Et puis, ta tante risquerait de me causer des embêtements si elle apprend que tu es passée à la casserole !

— Oh, je vous en prie, monsieur ! Je ne lui dirai rien, je vous le promets ! Je vous en supplie, ne m’abandonnez pas ici toute seule ! J’ai été bien gentille avec vous, non ?

— Assez ! Ce serait imprudent ! déclara l’ingrat personnage qui, son désir à présent assouvi, avait hâte de se défaire de sa victime compromettante. Tu n’auras qu’à continuer l’auto-stop. Ça te réussit bien. Je suis certain que tu n’auras aucun mal à te trouver un autre amateur de jeunes putes. A force de payer de ta personne, tu finiras bien par arriver à Liverpool.

Partant d’un grand éclat de rire, il ouvrit la portière, poussa Mary au-dehors, laquelle tomba à quatre pattes dans la boue. Elle se releva en larmes et, se cramponnant à une jambe de l’homme, se mit à l’implorer :

— Ne me laissez pas ! Je ferai tout ce que vous exigerez de moi. Vous pouvez me baiser encore. Je suis jeune et belle… Je serai soumise. Je vous en prie, ne me…

— Tu vas me lâcher, salope ! hurla le misérable en la repoussant d’un coup de pied. Une vraie femelle en chaleur ! Je vais te calmer, moi, tu vas voir !

Il saisit une clé à molette ; elle prit peur, s’enfuit dans le chemin détrempé, tandis que son agresseur se ruait hors du camion.

Folle d’angoisse, échevelée, nue et maculée de boue, la belle fugueuse courait sans se préoccuper des cailloux qui meurtrissaient ses pieds, ni des branches qui lui fouettaient les seins. Le camionneur allait mettre fin à sa poursuite lorsqu’il aperçut sa proie heurter une racine, perdre l’équilibre, s’affaler à plat ventre dans une mare boueuse. Dès qu’il l’eut rejointe, il l’interpella avec un ricanement ignoble :

— Te voilà dans ton élément, sale cochonne ! Allez ! Couche-toi de nouveau là-dedans ! Je veux que tu te roules dans la gadoue, ma salope. J’ai envie de te voir te traîner dans cette bouillasse, je suis sûr que tu adores ça ! Vas-y avant que je me fâche !

Mary s’exécuta de peur de contrarier son tourmenteur. Elle s’allongea dans la boue qui collait à son corps et, sous les exhortations obscènes du saligaud, fut forcée de s’y vautrer sans retenue.

A sa grande honte, un sentiment inavouable germait en elle, comme un brasier qui la consumait. Elle ondulait lascivement dans le bourbier où ses sens s’échauffaient, où sa lucidité se trouvait balayée par le désir. Elle rampait dans la vase épaisse, frottant son ventre et souillant sa poitrine, animale et sensuelle, croisant et décroisant les jambes pour mieux sentir la boue gicler entre ses fesses et les lèvres de son sexe. Elle était en train de perdre la tête et tout près de jouir lorsque l’homme lui ordonna :

— Assez ! J’ai l’impression que tu aimes ça… mais regarde donc dans quel état tu t’es mise ! Tu n’as pas honte, vilaine fille ?

— Oh ! Si ! Si ! râlait Mary. J’ai honte, oui ! Mais que c’est bon !

— Petite putain ! cria l’homme qui n’en revenait pas. Une véritable chienne en chaleur ! Je parie que tu serais prête à te faire sauter par le premier venu !

— Oui ! Oui ! délirait Mary, se caressant les seins tout en les enduisant de boue. J’ai envie d’une queue ! Baisez-moi, monsieur ! Je suis tout à vous !

— Cochonne ! Tu crois peut-être que je vais t’enfiler de nouveau ?

— Oui ! Allez-y ! gémissait la blonde enfant en état de transe. Vous n’avez pas envie d’une jolie fille comme moi… très douce… très obéissante… Vous pouvez tout me faire, vous savez !

— Sale pute ! Dommage que tu m’aies vidé, tout à l’heure ! Je me serais fait une joie de te bourrer le cul… Mais je vais pas te laisser t’en tirer comme ça, tout de même ! Toute crottée ! Allez ! Approche un peu… à genoux ! Là ! Je vais t’accorder une bonne douche !

L’odieux bonhomme sortit son sexe et pissa sur elle avec une jubilation révoltante. Elle se laissait rincer sans broncher, chavirée par un sentiment équivoque, mélange de joie, de dégoût, de satisfaction. Elle appréciait la tiédeur de l’urine qui coulait sur sa peau.

Quand l’homme en eut fini, il se reboutonna avec un rictus de contentement, tourna le dos pour déguerpir sans un mot. L’adolescente eut un hoquet nerveux ; elle retomba à plat ventre dans la boue où son corps se mit à bouger de façon désordonnée, les jambes écartées, le cul agité de mouvements de va-et-vient. Quand Mary entendit le camion démarrer, puis s’éloigner, elle fut secouée par un orgasme.

CHAPITRE XV

DRESSAGE D’UNE CHIENNE EN TROIS LEÇONS

Mary se réveilla aux premières lueurs de l’aube. Elle avait passé le reste de sa nuit, sa première nuit de liberté, sur une couche improvisée faite de fougères et de mousses. Mais son sommeil avait été profond et régénérateur. Elle écarta les plantes qui la recouvraient et frissonna en recevant des gouttes de rosée sur sa peau nue. Elle n’avait pourtant pas froid, se sentait en pleine forme. Le chant d’un oiseau amena un sourire sur ses lèvres, sourire qui s’effaça aussitôt quand elle considéra sa situation désespérée.

Elle ne pouvait pas être plus démunie, seule, perdue dans la nature, sans argent, sans nourriture, sans vêtement depuis que sa chemise de nuit était restée dans le camion. Elle ne pouvait compter que sur l’énergie de sa jeunesse, les ressources de son corps. Mais elle reprit confiance en songeant que son corps était justement son meilleur atout. Elle n’ignorait pas le pouvoir de séduction qu’il exerçait sur les hommes… et même sur les femmes. Elle était consciente que ce corps plaisait : tous ceux à qui elle l’avait montré étaient restés subjugués. Elle était donc assurée de pouvoir jouer de ce corps pour toujours se tirer d’affaire, à la seule condition d’être prête à l’offrir à tout moment. Mais cela, elle s’en savait capable. Et ce ne serait même pas un sacrifice pour elle, mais un réel plaisir. Elle se connaissait suffisamment pour admettre qu’elle adorait le sexe, que le peu qu’elle en connaissait lui avait plu. Elle était prête à apprendre le reste, prête à se livrer à toutes les expériences nouvelles qu’on lui demanderait de subir. Elle n’avait en ce domaine aucun tabou, et la honte de se donner à des inconnus ne faisait qu’ajouter à sa jouissance. Car bien sûr, elle avait honte ; elle se reprochait amèrement de succomber aux exigences les plus immorales, de se plier chaque fois aux caprices les plus lubriques. Elle avait beau se mépriser, son excitation n’en était pas diminuée. Alors oui, elle acceptait ce désir dépravé auquel elle succombait toujours. Et quitte à se comporter en vraie putain, elle était décidée à se servir de son corps pour s’en sortir dans la vie, car ce corps était la seule carte qui lui restait à jouer.

Après s’être débarbouillée dans l’eau fraîche d’un ruisseau, elle partit au hasard au milieu des collines couvertes de landes austères et de maigres bouquets d’arbres. Quelques heures de marche plus tard, elle finit par apercevoir une ferme dont l’isolement lui parut propice à une reconnaissance prudente. S’étant approchée assez près, dissimulée à plat ventre dans les bruyères, elle repéra à quelques dizaines de mètres du bâtiment principal une corde à linge où étaient suspendus des vêtements qui se balançaient dans la brise. C’était juste ce qu’il lui fallait ! Comme tout paraissait tranquille et désert, elle se résolut à bondir hors de son poste d’observation avec une vivacité décuplée par la crainte de se faire surprendre. En un instant, elle fut près du linge, avisa une salopette en jean qu’elle décrocha prestement avant de l’endosser.

La salopette était un peu grande ; la jeune fille finissait à peine d’en boutonner les bretelles lorsqu’un aboiement sauvage éclata à courte distance, lui glaçant le sang. Elle eut le temps de faire quelques mètres avant qu’un énorme doberman noir comme l’ébène, au poil ras et luisant, saute sur elle et la renverse par terre. Déjà, elle pouvait sentir les crocs de la bête. Folle de terreur, elle faillit s’évanouir, mais comprit que l’animal, bien dressé, se contentait de l’immobiliser ; elle s’appliqua dès lors à demeurer aussi inerte qu’une pierre.

Alors une voix masculine retentit dans son dos :

— C’est bien, Black ! Bon chien ! Tu peux la laisser, maintenant ! Au pied !

Mary sentit se relâcher l’emprise du doberman et put se redresser en se massant la nuque. Devant elle, se tenait un homme aux cheveux gris, d’aspect plutôt rustre, trapu, de stature moyenne, le teint hâlé, la peau fripée. Il pouvait avoir entre cinquante et soixante ans.

— Je… peux tout vous expliquer, monsieur ! commença la fugitive. Je ne…

— Garde ta salive, petite ! coupa l’autre d’une voix rocailleuse. Tu vas d’abord me suivre à l’intérieur. Et tu as intérêt à te tenir à carreau si tu ne veux pas que Black te déchire en petits morceaux. Ce serait dommage !

L’homme la conduisit dans sa maison dont il referma la porte avec un grincement aigre. Le chien alla se coucher dans un coin tandis que Mary découvrait une pièce rustique servant à la fois de salle à manger et de cuisine.

— Alors, ma petite voleuse ! Comme ça, on vient chaparder les frusques du vieux Donovan ! Faut pas te gêner !

— Pardonnez-moi, monsieur Donovan, mais… j’ai été agressée cette nuit en faisant de l’auto-stop et je… me suis retrouvée sans mes vêtements, perdue dans la campagne… Alors, j’ai…

— Ce n’est pas une raison pour voler les premiers habits venus ! interrompit sévèrement le fermier. Tu aurais pu demander d’abord la permission !

— C’est que… toute nue… je n’ai pas osé me montrer !

— Tu aurais pourtant dû, car tu viens de commettre un délit ! Et je suis en droit… et c’est même mon devoir, de te dénoncer à la police.

— Oh, s’il vous plaît, monsieur ! Ne faites pas ça ! Je n’ai rien fait de mal ! Je… On peut certainement s’arranger ! Que… que voulez-vous que je fasse pour être pardonnée ?

— Eh bien ! Commence donc par me rendre ce qui ne t’appartient pas ! Allez, retire cette salopette !

— Mais… se plaignit Mary qu’un reste de pudeur faisait hésiter. Vous savez bien que je… suis toute nue dessous !

En dépit de sa formule de protestation, Mary savait déjà qu’elle était disposée à obéir. Mais son éducation puritaine réapparaissait immanquablement dans les moments où sa chasteté se trouvait menacée. Cette même éducation inflexible… qui la poussait ensuite à obéir, même si c’était au préjudice de sa vertu. Et c’était bien de la transgression de ces principes de décence que naissait le plaisir trouble qui la submergeait chaque fois.

— Que m’importe que tu sois à poil ! lança Donovan avec un agacement teinté de sarcasme. Ou plutôt, ce n’est pas pour me déplaire ! Et si tu veux être pardonnée, comme tu dis, il va falloir te plier à mes conditions.

— Je… suis prête à vous satisfaire, monsieur, s’inclina Mary qui dégrafait déjà les attaches de son unique vêtement, lequel coula le long de son corps.

En un clin d’œil, la jeune fille se retrouva nue, sans même oser masquer ses charmes, révélant l’étendue de son incomparable beauté. L’heureux spectateur contemplait les proportions harmonieuses de ce corps aux courbes si attirantes qu’il en ressentit immédiatement un émoi extrême.

Resté vieux garçon, Donovan n’avait plus connu de femme depuis une dizaine d’années. Il se contentait depuis lors de masturbations intermittentes qui suffisaient à calmer sa libido. Mais le désir venait de renaître brusquement en lui, et voilà qu’il bandait comme un bouc devant cette fille qu’il avait une envie folle de baiser. Et pourquoi n’arriverait-il pas à ses fins ? Elle ne semblait pas très farouche et avait accepté de faire tout ce qu’il voudrait, à commencer par se déshabiller devant lui. Après avoir songé tout d’abord à assouvir son voyeurisme, il entrevoyait la possibilité d’aller plus loin, beaucoup plus loin. La superbe fille était bel et bien en son pouvoir. A lui d’en profiter au maximum, de saisir l’occasion incroyable de posséder, à son âge avancé, une jeune fille aussi conciliante que ravissante. Sans doute était-ce ignoble de profiter sans scrupules de sa candeur et de son désarroi. Mais il préféra voir en elle une fille facile, une de ces petites traînées toujours portées sur la luxure, une de ces dévergondées sans pudeur comme on en trouvait partout. Et puis, que faisait-elle en pleine nuit, toute seule, à faire de l’auto-stop ? Si on l’avait agressée, n’était-ce pas de sa faute ? Ne jouait-elle pas avec le feu en allumant avec autant de légèreté le désir des hommes ? Oui, décidément, la petite garce allait trouver ce qu’elle cherchait !

— Magnifique ! s’exclama le fermier. Tu es un sacré morceau, petite ! Il n’y a rien à jeter !

— Merci, monsieur, répondit Mary qui, comme toujours, était très sensible aux compliments. Je suis flattée que mon corps vous plaise.

— Et tu ne verras aucun inconvénient, bien sûr, à ce que j’y touche !

— Je… je suis à votre disposition.

Donovan n’en attendait pas moins de la splendide poupée si accommodante, de plus en plus convaincu qu’elle accomplirait tout ce qu’il exigerait. Il détailla longuement les charmes intimes de sa proie, multipliant les attouchements les plus obscènes sans qu’elle s’y refuse le moins du monde. Quand il l’eut suffisamment caressée, tripotée, palpée, savourée, goûtée, léchée, mordillée, il baissa son pantalon. Il alla s’asseoir dans un grand fauteuil massif, les jambes écartées, dévoilant sa verge rougeaude avec un sourire libidineux.

— Viens par ici, ma jolie ! A quatre pattes, comme une gentille chienne ! Je vais te dresser, moi… Regarde le beau nonosse qui t’attend ! Peut-être qu’à ton âge, tu n’en as encore jamais vu. Il te plaît ?

— Beaucoup ! fit Mary qui avait pris la position demandée et s’était avancée entre les jambes du vieux débauché.

— Dans ce cas, je te permets d’y toucher… Non, pas avec les mains ! Une chienne ne se sert que de sa gueule pour déguster son os. Et je veux que tu te comportes tout comme une chienne ! Alors, croque ton nonosse. Je ne veux pas sentir tes dents ; sois très douce.

— Bien sûr, monsieur ! Je vous promets de…

Elle ne put finir sa phrase, interrompue par une gifle brutale qui fit voltiger ses cheveux dorés.

— Première leçon de dressage : une chienne ne dit pas monsieur à son maître ! Tu as compris ?

— Oui, pleurnicha Mary. Je vous demande pardon.

— Pardon à qui ?

— Pardon, Maître.

— J’aime mieux ça. Tu es donc prête à devenir ma chienne, désormais ?

— Oui, Maître… Je serai votre… votre chienne !

— Bien ! Alors, déguste ton os, ma chienne !

La belle fille, humiliée à quatre pattes devant l’affreux profiteur, ne l’en gratifia pas moins d’une fellation habile et attentionnée. Pourléchant avec voracité la tige de chair qui durcissait de plus en plus sous sa langue gourmande, elle avait plaisir à sentir les mains de l’homme glisser sur son dos, lui claquer le postérieur, comme on flatte une pouliche.

Donovan était en train de réaliser l’un de ses fantasmes les plus graveleux. En tant qu’éleveur, il avait souvent été traversé par l’idée, sans jamais toutefois s’y abandonner, de se livrer à un coït contre-nature avec l’une de ses brebis. Sa misère sexuelle excusait cette tentation déviante. Mais en ravalant Mary au rang d’animal, il exauçait son vieux penchant pervers, réprouvé par une morale qu’il n’avait jamais osé transgresser.

Tout à son délire zoophile, il sentait monter son plaisir. Il encourageait Mary par de petits cris dépravés :

— Vas-y, ma belle chienne ! Brave bête ! Comme elle ronge bien son os ! Elle aime ça, la chienne ! Continue ! Au pied !

Se méprenant sur les intentions de son maître, Black se rapprocha du duo qui continuait à s’activer sans se soucier de lui. Hésitant sur ce qu’on lui ordonnait, le doberman resta un moment immobile. Puis, s’avançant vers la croupe que Mary lui tendait avec une inconsciente provocation, il la flaira avec un intérêt croissant, remuant la queue de plus en plus passionnément.

Quand Mary sentit la truffe se poser sur son sexe, elle poussa un cri étouffé par le pénis qu’elle avait en bouche.

— Maître ! Je vous en prie ! Retenez votre chien… j’ai peur ! Il va me mordre !

— Mais non, ma belle ! Il ne te fera aucun mal s’il n’en a pas reçu l’ordre… Il veut seulement jouer…

— Oh, je vous en supplie ! Faites-le partir ! Il… il met son museau… là où il ne faut pas !

— Eh, mais c’est bien pardonnable ! décréta Donovan en partant d’un grand éclat de rire. Il a reconnu en toi une superbe femelle en chaleur et je crois bien… qu’il a tout simplement envie de tirer un coup, lui aussi !

— Oh, mais non ! Ce n’est pas possible ! s’affola Mary qui sentait effectivement la bête devenir de plus en plus pressante. Vous ne pouvez pas laisser faire ça !

— Ça suffit, salope ! rugit le vieux libertin qui la secoua par les cheveux. Seconde leçon de dressage : tu vas être bien sage et te laisser docilement monter par Black… en bonne chienne qui ne refuse jamais de présenter son cul à un mâle vigoureux. Et avec Black, tu vas être servie ! Je te promets qu’il est généreusement membré et qu’il doit avoir une trique d’enfer pour saliver comme il le fait en ce moment.

— Pitié, Maître ! sanglotait la jeune fille qui sentait la langue du chien frétiller sur sa vulve sans défense. Je ferai tout ce que vous voudrez… Je serai tout à vous, mais par pitié, pas ça !

— Non seulement tu seras à moi, clama le dépravé, mais tu seras aussi à mon chien ! C’est un vieux compagnon qui a bien mérité une femelle, lui aussi. Et tu vas lui permettre bien gentiment de se vider les couilles. Tu as accepté de devenir ma chienne… alors, sois chienne jusqu’au bout ! Vas-y, Black ! Elle est à toi !

Aussitôt, comme si l’animal en rut n’attendait que cette autorisation, il se jeta sur la femelle que son maître lui accordait et la couvrit avec un grognement sourd. Mary effarée sentait le dard long et rigide du chien l’enfiler avec vigueur. La bête se mit sur-le-champ à besogner, bien plantée dans le sexe douillet, tandis que Donovan renouvelait ses exigences :

— Ce n’est pas parce que mon chien te bourre la chatte que tu dois rester la bouche vide ! Allez, ma chienne, occupe-toi de ton os !

Mary se soumit à la volonté du vieillard qu’elle suça de son mieux, secouée par les ruades virulentes du doberman en pleine copulation. Elle sentait son haleine sur sa nuque, sa bave dégouliner dans son cou, ses poils se frotter à ses fesses et plus que tout, sa bite fouiller son vagin avec entrain. Cela ne pouvait être réel ! Etait-il possible qu’elle fasse l’amour avec un animal ? Cette seule idée heurtait toute son éducation rigoriste, mais l’émoustillait. Elle ne pouvait se défendre d’une coupable envie de stupre. Sa sexualité débridée, pervertie par les initiations qu’elle avait subies au pensionnat, se révélait de nouveau.

Au fur et à mesure que la bête se démenait, la jeune fille ne pouvait s’empêcher d’éprouver un trouble infâme, un émoi croissant qui finit par se muer en un plaisir aussi amoral que délicieux. Cette bête qui la saillait, cet homme dont elle dégustait la verge avec une servilité appliquée, voilà qui lui faisait perdre la tête. Oubliées la honte et l’humiliation, oublié le tabou de la zoophilie. Elle mouillait abondamment, heureuse de sa déchéance. Elle tenait à savourer au mieux les deux phallus qui l’honoraient, et dont il lui tardait de recevoir la semence. Elle accueillerait l’une des giclées de foutre au fond de son vagin, boirait l’autre avec délectation.

Donovan, chaviré par la caresse buccale que la jeune fille exercée lui octroyait, ne se rendit pas compte que son adorable suceuse avait largement écarté les cuisses pour que le molosse puisse la posséder bien à fond. Elle atteignait un orgasme masqué par le bâillon de chair qui lui remplissait la bouche, l’empêchant de libérer sa jouissance à grands cris. Elle eut bientôt un second orgasme au moment où elle recevait la décharge de l’animal qui se répandait en elle en grognant de plaisir.

Quand le chien enfin assouvi se détacha d’elle, son maître lança avec un sourire amusé :

— Tu vois ! Je te l’avais bien dit… Ça a été moins long avec Black qu’avec la vieille bête que je suis. Mais continue à me faire reluire, ma belle chienne ! Je sens que ça ne va plus tarder !

Mary s’activa avec tant d’empressement, riche d’une expérience déjà remarquable, que le résultat de ses efforts ne tarda pas.

— Voilà, ma chienne ! Régale-toi bien de la bonne soupe que te donne ton maître… Oui ! Avale tout, salope !

Mary reçut avec ravissement les jets de sperme qui éclaboussaient son palais ; elle but jusqu’à la dernière goutte. Tandis qu’elle nettoyait le pénis vite redevenu flasque, passant sa langue sur les replis boucanés qui la ridaient, l’homme, satisfait au-delà de ses espérances, l’interrogea :

— Tu ne m’as pas dit ton nom…

— Je m’appelle… Vanessa, improvisa Mary en donnant le premier prénom venu à son esprit.

— Et où allais-tu donc, si jeune, en auto-stop ?

— Je… rentre de vacances et je retournais chez… mes parents, à Liverpool.

— Et tes parents t’attendent à une date précise ?

— Euh, non… seulement avant dimanche.

— Bien, bien… murmura Donovan en hochant la tête. Voilà ce que je te propose : on peut prendre un bus pour Liverpool depuis le village voisin, tous les deux jours. Il y en avait justement un aujourd’hui ; tu pourras donc prendre le prochain qui ne partira que samedi matin. Je te procurerai une robe et un billet. D’ici là, je t’hébergerai gratuitement, mais tu seras ma chienne amoureuse et obéissante. Je m’estimerai suffisamment dédommagé si je peux disposer de toi à ma guise. Nourrie, logée, baisée ! Que demander de plus !

— Je… je suis d’accord.

— Parfait ! On va bien s’amuser, tous les deux ! Mais pour l’instant, pendant que je prépare le déjeuner, tu vas aller prendre une bonne douche. Tu en as sacrément besoin !

Quand Mary se retrouva dans la salle de bains, elle sursauta en se voyant dans le miroir, toute crottée, les cheveux emmêlés, la peau souillée de bave, de foutre et de salive. Elle se savonna consciencieusement, en profitant pour masser ses muscles endoloris, et resta un long moment sous l’eau tiède qui lui fit un bien fou. Elle se lava les cheveux avant de les brosser avec application, puis les laissa retomber sur ses épaules, renonçant aux couettes qui lui donnaient un air trop enfantin à son goût.

Lorsqu’elle reparut aux yeux de son hôte, fraîche et souriante, elle était plus désirable que jamais. Elle s’en rendit vite compte, et non sans déplaisir, au regard concupiscent que posait sur elle le vieux bonhomme. Il lui fit signe d’approcher et se régala à la tripoter et à la couvrir de caresses.

— Tu es vraiment superbe ! s’extasiait-il en la manipulant de ses mains calleuses. Et quels nichons ! Des fruits appétissants qu’on a envie de croquer !

— Ils sont à vous, Maître, si vous en avez le désir.

— Je le sais bien, ma jolie… comme tout le reste d’ailleurs ! Allez, puisque tu es là pour servir, tu vas commencer par dresser la table. Et tâche de ne rien casser.

Pendant que Mary mettait le couvert, l’homme retourna à ses fourneaux. Mais quand il revint avec un plat fumant qu’il déposa sur la table, il se retourna vers elle et la gifla à toute volée, lui arrachant des larmes d’effroi.

— Pourquoi diable as-tu mis deux assiettes ? rugit-il avec une froide méchanceté.

— Mais… je… hoquetait la pauvre fille, je pensais que…

— Que quoi ? Tu ne croyais tout de même pas que j’allais me mettre à table en compagnie de ma chienne ? As-tu déjà oublié ton rôle et ta place dans cette maison ?

— Non… Maître.

— Dans ce cas, que fais-tu encore debout ? hurla le sale type en l’empoignant par les cheveux d’une main, pesant de l’autre sur une épaule, la forçant à se laisser tomber à ses pieds. Troisième leçon de dressage : je ne veux plus te voir autrement que couchée au sol, ou bien agenouillée devant moi comme un chien qui fait le beau, ou encore à quatre pattes, position dans laquelle tu devras constamment te déplacer. Et pour bien te rappeler ta condition de chienne, tu vas porter ce collier qui appartenait à Black, mais qui sera le tien désormais.

Il avait saisi un collier de cuir clouté qu’il lui passa autour du cou, le refermant grâce à un petit cadenas dont il rangea la clé dans sa poche. Ce collier était muni d’une boucle de métal à laquelle il fixa, au moyen d’un anneau, une longue laisse de cuir tressé. Satisfait, il promena un moment sa belle captive, la faisant déambuler dans la pièce pour se repaître du spectacle qu’elle offrait, ondulant de la croupe, balançant ses seins. Il finit par la conduire dans le coin où se trouvait Black, couché près de son écuelle.

— Je te ramène ta femelle, Blacky ! Regarde comme elle est obéissante quand elle veut. Mais il faudra que tu gardes un œil sur elle si tu ne veux pas qu’elle aille te tromper avec un bâtard quelconque. Son odeur de chienne en chaleur risque de nous attirer tous les cabots des environs !

Il alla dénicher une gamelle qu’il posa près de celle du doberman.

— Voilà pour toi, ma chienne. C’est là-dedans que tu mangeras, et sans les mains !

Il retourna chercher une casserole dans laquelle il avait préparé la pâtée de son chien, pâtée qu’il répartit équitablement entre les deux écuelles. A ceci près qu’il donna en plus au doberman un quartier de viande conséquent qui devait calmer son énorme appétit. Tandis que Black dévorait sa pitance à pleines dents, Mary, peu inspirée par le brouet malodorant qui lui était destiné, fut forcée d’y goûter sous le regard ironique de Donovan. Elle dut admettre que ce n’était pas aussi mauvais qu’elle l’avait redouté et comme elle était affamée, elle mangea avec appétit, aux côtés de son mâle canin dont elle pouvait sentir les muscles puissants chaque fois qu’il se poussait contre elle.

— C’est bon, hein ? Je veux que tu lapes tout sans en laisser une miette ! Après, tu viendras te coucher à mes pieds… comme une brave chienne !

Le fermier se mit à table, observant avec amusement, du coin de l’œil, ses deux animaux domestiques qui récuraient leur écuelle.

Quand elle eut terminé sa ration, la chienne bien dressée qu’était devenue Mary vint à quatre pattes retrouver son maître, et ne sachant trop quelle attitude adopter, s’agenouilla près de sa chaise. Donovan, sans cesser de manger, lui passa une main dans les cheveux comme à un bel animal familier, puis, après un moment, recula légèrement sa chaise et ordonna, en se donnant une petite tape sur les cuisses :

— Saute là, ma belle chienne !

Mary se retrouva assise sur les genoux du vieil homme qui en profita pour jouer des doigts sur les lèvres roses de sa fente délicate. Puis, remontant, il saisit à pleine main la légère touffe ambrée qui ornait son bas-ventre.

— Maintenant que tu me sembles convenablement apprivoisée, il va falloir que je te trouve un nom. Vanessa, ça ne convient pas pour une chienne… Ta toison est aussi jaune que les poils de Black sont noirs ! Hé, je sais ! Je vais t’appeler Blondie ! Blacky et Blondie ! Vos noms seront assortis… Et pas que le nom d’ailleurs, hein ? Tu as aimé te faire ramoner par ton beau mâle, n’est-ce pas ?

— Oui, Maître ! C’était… très agréable !

— Tu as bien senti sa verge quand il t’a défoncé la chatte ?

— Oh oui… elle était très grosse, longue et dure… mais il me l’a mise en entier… et j’ai aimé ça !

— Et si Blacky a de nouveau envie de saillir sa tendre femelle ?

— Je… je le laisserai me prendre, Maître !

— Bien ! Tu as entendu ça, Blacky ? Tu peux te faire Blondie quand tu voudras, elle sera toujours ravie de t’ouvrir ses cuisses. Ça mérite une récompense ! Tu as peut-être encore faim, que dirais-tu d’un morceau de volaille ?

Il attrapa une cuisse de poulet qu’il passa un instant sur les seins de Mary, les rendant luisants de graisse et de sauce, puis la lui présenta en disant :

— Mords à pleines dents, Blondie !

Elle obéit, déchirant la chair tendre. En bon éleveur, Donovan avait ainsi ajouté une nouvelle bête à son cheptel, et il se disait avec fierté que c’était assurément la plus précieuse.

CHAPITRE XVI

UNE PARFAITE ESCLAVE

Mary passa une bonne partie de l’après-midi attachée par sa laisse à un barreau de dossier du fauteuil de Donovan, fauteuil dont elle ne pouvait guère s’éloigner et dans lequel elle dut attendre, recroquevillée, nue et résignée. Le fermier était allé faire des achats au village ; elle trouva son absence plus longue que prévue.

Enfin, elle entendit une voiture franchir le portail de la ferme, se garer dans la cour. Une portière claqua, un tintement de clés résonna à la porte d’entrée qui s’ouvrit avec le grincement qu’elle avait noté la première fois. Donovan fit irruption dans la pièce.

La jeune fille se rendit compte tout de suite qu’il était contrarié. Elle était pourtant sagement descendue du fauteuil pour se mettre à quatre pattes, retenue par la laisse qui se tendait dans son dos. Et pour mieux lui plaire, elle avait creusé les reins, redressé la tête, écarté les bras, afin de bien exhiber sa poitrine. Mais l’homme l’ignora pour aller déposer un paquet sur la table (sans doute la robe qu’il avait promis de lui acheter). Quand il revint vers elle, l’air irrité, elle s’aperçut avec inquiétude qu’il serrait dans sa main l’un de ces fouets courts qu’on appelle chats à neuf queues à cause de leurs neuf lanières de cuir. Dans l’autre main, Donovan tenait un journal qu’il ne tarda pas à déplier sous les yeux de la jeune fille.

— Que dites-vous de ça… mademoiselle Mary Wallace ?

Un gros titre s’étalait à la une du quotidien.

JEUNE FILLE EN FUITE

Dans la nuit de mercredi à jeudi, une pensionnaire de Whitehall a réussi à tromper la surveillance du personnel et à faire le mur dans des circonstances encore non élucidées. Bien qu’on ne s’explique pas les raisons de sa fugue, on se demande si la jeune fille, Mary Wallace, n’a pas bénéficié de certaines complicités.

De taille moyenne, les cheveux blonds et assez longs, les yeux verts, elle porte un uniforme bleu marine. Toute personne ayant aperçu une adolescente répondant à ce signalement est tenue d’en informer les…

Donovan interrompit la lecture de Mary en lui arrachant le journal des mains. Puis il entreprit de la cravacher avec un emportement féroce.

— Sale chienne ! Alors, comme ça, on est aussi voleuse que menteuse ! C’est du joli ! Et ne me dis pas que ce n’est pas toi ; la description te correspond parfaitement… mis à part tes vêtements, bien sûr ! Peut-être t’es-tu débarrassée de ton uniforme pour passer davantage inaperçue, une fois à poil !

Et il ne put s’empêcher de rire à ce bon mot, ce qui eut pour effet de faire retomber sa colère.

— Pitié, Maître ! Je vous demande pardon ! hurlait Mary dont le dos et les fesses furent rapidement lacérés de rayures écarlates. Arrêtez par pitié ! Ça fait trop mal !

Elle se trémoussait sous les coups, gémissante et veule, incapable de résister à la douleur, prête à tout pour que son châtiment cesse enfin. Pourtant, le fermier se retenait de frapper trop fort pour ne pas risquer d’abîmer le corps dont il avait la chance de profiter. Il n’allait quand même pas la fouetter jusqu’au sang, non ! Il se contenterait d’imprimer sur la croupe sensuelle un réseau de longues lignes pourpres. Révélant son côté sadique, il se régalait à corriger la ravissante jeunette qui se tordait à chaque claquement de fouet sur sa peau délicate, luisante de sueur, implorante, le visage baigné de larmes. Ivre de sa toute-puissance, il jouissait de la voir ramper à ses pieds.

— Ah, je vous en supplie ! Je suis prête à faire tout ce que vous voudrez, mais ayez pitié de moi !

— Que pourrais-tu faire de plus pour mériter mon indulgence ? Tu as déjà accepté de devenir la femelle de mon chien et je sais pouvoir te baiser quand j’en aurai envie !

— Oh, Maître ! Je ferai n’importe quoi !

— C’est ça, j’exige ta soumission complète… Mais ça ne suffit pas ! Je veux que tu sois contente d’obéir ; je veux ton amour sans réserve… Ouais, j’ai besoin d’une petite esclave aimante et disciplinée qui soit heureuse de satisfaire tous mes caprices, qui fasse même la pute si je le lui ordonne… et pas seulement parce qu’elle est dressée pour obéir, mais par amour pour son maître. Tu as compris ? Je désire que tu m’obéisses avec passion !

— Oui, Maître… Je le ferai ! pleurait Mary décidée aux concessions les plus dégradantes. Je serai votre esclave ! Je… je vous aime, mon maître !

— Voilà qui est mieux, ma petite chérie ! fit son bourreau qui venait de cesser la séance de flagellation. Alors, tu crois que je peux épargner ce joli cul ?

— Oh, oui, Maître ! Vous pouvez !

— Dans ce cas, qu’est-ce qu’on dit au vieux Donovan ? triomphait le fermier en caressant les belles fesses que les lanières de cuir avaient marquées.

— Merci, mon maître chéri ! Je suis votre chienne bien dressée !

— Certes ! Mais tu seras surtout ma petite femme amoureuse dorénavant. Ma petite femme et mon esclave ! Tu peux donc continuer à m’appeler « Maître ». Cependant tu as raison ; je ne voudrais pas priver Black d’une aussi adorable femelle. Je te partagerai donc avec lui, disons… une nuit sur deux. De cette manière, on te baisera chacun à tour de rôle. Ce soir, je te veux dans mon lit… mais demain, tu dormiras avec Black… dans sa niche !

— Oh, mais…

— Mais quoi ? J’ai cru entendre mon esclave se plaindre ?

— Non, Maître ! s’inclina d’emblée la jeune fille. Je… serai heureuse de me plier à vos ordres !

— J’aime mieux ça ! Car n’oublie pas que mon chat à neuf queues sera toujours là pour te rappeler les vertus de l’obéissance. D’ailleurs, que tu sois sage ou non, tu recevras régulièrement le fouet, rien que pour mon plaisir ! Je trouve que ces traces cramoisies sur ta peau te rendent plus désirable encore. Elles te vont à merveille !

— Oui, Maître… consentit la belle en baissant les yeux d’un air soumis. Si tel est votre bon plaisir… Je… serai fière de souffrir pour vous !

— Voilà qui est parlé ! On va bien s’entendre, tous les deux. Car je suis décidé à te garder avec moi un bout de temps, maintenant que je sais que personne ne t’attend à Liverpool. A ce propos, il ne te reste vraiment aucun parent, même éloigné ?

— Aucun, Maître !

— Ma pauvre petite ! En somme, je suis ta seule famille. Je ne demande pas mieux que de t’adopter… du moins officieusement. En quelque sorte, tu seras à la fois ma fille et mon épouse. Ça promet d’épicer nos ébats en les rendant incestueux, les fois où je te demanderai de jouer le rôle de ma fille et de m’appeler « papa » pendant que je te baiserai. Ouais ! Je sens que ça va me plaire ! Tu vas voir que je suis plein d’imagination ! Je vais enfin pouvoir réaliser tous mes fantasmes de vieux garçon ; tu ne vas pas t’ennuyer avec moi, crois-moi ! Pour commencer, cette nuit, tu vas devenir ma femme pour de bon, mais en attendant, je te veux chienne jusqu’au bout des ongles. Et j’ai une idée pour parfaire la ressemblance : tu vas prendre ça dans le cul, chérie !

Avec un sourire vicieux, l’homme se saisit de son chat à neuf queues qu’il enfonça par le manche dans l’anneau étroit de Mary. Il força pour le lui implanter profondément et la jeune enculée ne put réprimer une lamentation équivoque, bien cambrée et cuisses largement ouvertes pour faciliter l’intromission à sec.

— Voilà une belle queue pour ma Blondie ! Promène-toi un peu que je t’admire, ma jolie chienne !

Mary se déplaça dans la pièce, toujours à quatre pattes, geignant doucement en sentant l’instrument rigide lui distendre l’anus à chaque pas.

— Maître… sollicita la jeune fille, s’il vous plaît…

— Qu’y a-t-il, Blondie ? Cette queue te gêne pour marcher ?

— Ce n’est pas ça, mais… j’ai très envie de… de faire pipi.

— Mais il fallait le dire plus tôt, voyons. Je vais te sortir pour que tu puisses faire tes besoins.

— Je… Vous voulez que…

— Allons, ma belle ! Je veux bien te laisser utiliser mes toilettes pour chier, mais quant à pisser, je veux que tu le fasses dehors, comme une véritable chienne !

Mary se laissa donc conduire dans la cour, tenue en laisse par son maître, à quatre pattes et le fouet solidement chevillé dans son derrière. Elle tremblait à l’idée de se faire surprendre par un promeneur ou un visiteur imprévu. Heureusement pour elle, Donovan recevait rarement des visites, et sa ferme était assez reculée pour n’accueillir que le facteur, et encore…

L’homme guida son docile animal contre un muret, à l’écart du bâtiment principal, et lui enjoignit de se soulager :

— Allez, ma jolie Blondie ! Lève la patte, laisse-toi aller !

Morte de honte, Mary souleva la jambe, la replia légèrement tout en s’inclinant sur son flanc. Elle urina de cette manière humiliante, sous les yeux du vieux dégoûtant. Celui-ci ne perdait rien du spectacle. Il attrapa même la cuisse levée de Mary pour l’écarter davantage, dévoilant les lèvres roses de la vulve d’où jaillissait le liquide doré.

— C’est bien, Blondie ! Tu es une brave chienne ! Mais rentrons maintenant, il est temps que tu ailles reprendre ta place aux côtés de Black.

Quand le fermier l’eut ramenée dans la maison, il lui retira sa laisse, mais elle dut garder autour du cou son collier de cuir noir, ainsi que le chat à neuf queues toujours planté dans l’anus. Il la gratifia d’une claque sur les fesses, puis lui indiqua de sa main tendue le coin où se tenait son chien :

— Allez ! Va voir ton mâle… et s’il a encore envie de toi, laisse-le te sauter sans faire de manières !

Faisant voltiger les lanières de cuir entre ses cuisses, la jeune fille trottina à quatre pattes vers le doberman dont le désir sexuel paraissait heureusement apaisé : il se contenta de donner des coups de langue affectueux sur les seins et les joues de sa compagne.

— Quel charmant couple tu formes avec Blacky ! Vois comme il t’apprécie ! Je devrais être jaloux.

Il ricanait pendant que Mary se recroquevillait contre le grand chien noir qui, elle le savait, la posséderait de nouveau lorsque son maître la lui céderait.

A moins que d’ici là, elle parvienne à fuir. Cela ne semblait pas très difficile, mais il fallait compter avec la police qui devait effectuer des recherches intensives. Son signalement avait certainement été diffusé dans les environs, et il paraissait impossible à la jeune fugueuse de ne pas se faire repérer à un moment ou à un autre. Comment parvenir à franchir les obstacles ? Ne valait-il pas mieux qu’elle reste cachée dans l’exploitation isolée, en attendant que le remue-ménage causé par sa disparition se tasse et qu’on finisse par l’oublier ?

Bien sûr, il lui faudrait satisfaire les vices de son hôte lubrique. Mais elle essayait de se convaincre que ce n’était pas bien méchant, qu’elle le supporterait. Elle se disait qu’elle n’en mourrait certes pas, que c’était un moindre mal pour conserver une liberté si chèrement acquise. En même temps, elle se refusait à admettre que ce rôle d’esclave et de chienne l’excitait terriblement et ne faisait qu’assouvir ses instincts lascifs.

Le soir venu, le moment approcha où Mary devrait succomber au désir du vieux satyre. Après le souper qui, pour la fugitive, avait consisté en un brouet clair et gras qu’elle dut laper à même son écuelle, Donovan, installé dans son fauteuil, un livre entre les mains, s’adressa à sa jeune esclave :

— Lève-toi, chérie. Tu peux enlever le fouet de ton cul. A partir de maintenant, tu quittes ton rôle de chienne pour devenir ma petite femme. Va chauffer le lit ; je te rejoins dans un instant.

Mary s’exécuta. Parvenue dans la chambre à coucher du vieux fermier, elle se glissa sous les draps avec un soupir d’aise, radieuse d’éprouver la douce fraîcheur de la toile sur sa peau et le moelleux confortable d’un matelas. Elle pensa qu’elle avait intérêt à en profiter si son maître persistait à vouloir lui faire passer la nuit prochaine dans la niche de Black.

Cependant, les fatigues de la journée ne tardèrent pas à se faire sentir ; elle commençait à se laisser envahir par une douce léthargie lorsque Donovan entra dans la chambre, se déshabilla sans perdre de temps.

La belle fille put apercevoir son corps maigre et usé, sa peau flétrie, avant qu’il vienne la rejoindre avec un grognement de satisfaction, se frottant contre elle pour se repaître de la douceur satinée de sa jeune peau.

— Viens sur moi, mignonne… masse-moi la queue avec tes jolies menottes.

Mary se coucha à plat ventre sur l’odieux barbon, pressa ses seins somptueux sur le torse couvert de poils blanchis. Glissant une main sous elle, elle s’empara du pénis à peine durci qu’elle masturba avec persévérance.

L’homme la serrait dans ses bras, caressant ses longs cheveux fins, lui palpant les fesses qu’elle sentait encore chauffer sous la morsure du fouet. Elle dut ouvrir la bouche pour que le vieillard puisse y introduire sa langue vorace. Avec une telle créature tout contre lui, aussi attentionnée qu’adroite, il aurait fallu être mort pour ne pas bander. Quand Donovan y parvint, il se dit qu’à son âge, jouir deux fois dans la même journée était une performance qu’il devrait se garder de renouveler trop souvent. Et il se félicita d’avoir à partager la jeune garce avec Black pour éviter qu’elle finisse par avoir sa peau.

Quand il fut rendu bien dur, il préféra rester tranquillement allongé et demanda à sa câline partenaire de monter sur son bas-ventre en lui tournant le dos ; ce qu’elle fit sans broncher.

— Vas-y, chérie ! Occupe-toi de tout… Fais rentrer ma bite dans ton mignon petit abricot.

S’asseyant avec précaution sur la verge épaisse qu’elle plaça à l’entrée de son sexe, elle se laissa descendre lentement le long de la tige de chair. La queue la pénétrait ; elle lâcha un gémissement de volupté. Accroupie, cambrée, s’empalant comme une victime consentante, immolée au nom de l’amour, elle se sentait suprêmement femme. Elle se caressait le ventre, la poitrine qu’elle avait ferme et hypersensible, plongeait les mains dans sa chevelure luisante, avant de les ramener sur son collier clouté. Le cercle de cuir lui rappelait sa condition de chienne et d’esclave, ce qui l’excitait terriblement.

— Tu y arrives, ma chérie ? s’inquiéta le vieux dont le pénis était agréablement comprimé. Est-ce que tu l’as en entier au fond de ta chattoune ?

— Oh, presque, mon maître adoré ! Ah, que votre queue me bourre bien ! Oui, elle entre tout entière… Voilà ! Comme ça ! Elle est bien grosse dans ma petite chatte… Elle me remplit ! Oh, mon amour ! Baisez bien votre petite femme !

— Laisse-toi aller en arrière, ma beauté… que je m’occupe de tes ravissants tétons !

Mary bascula sur le dos, intimement vissée à son amant par le phallus impudent qui la fouillait. Elle se laissait malaxer les seins avec ravissement. Le fermier s’était mis à la traire comme il l’aurait fait de l’une de ses brebis, se régalant de la parfaite élasticité des globes resplendissants.

La jeune fille ne cessait de remuer le bassin pour mieux ressentir la présence du phallus au fond de son vagin, lequel se contractait de plaisir chaque fois que le membre gonflé coulissait entre les nymphes ruisselantes. Elle agaçait frénétiquement son clitoris, ce qui lui permit d’atteindre un orgasme aussi sauvage que prolongé. L’homme s’en rendit compte :

— Mais c’est qu’elle prend son pied, ma petite femme ! Qu’est-ce qu’on dit à son mari adoré ?

— Oh, merci, mon maître ! Oh, oui, je suis votre petite femme ! Baisez-moi bien ! Oh, je vous aime !

— Que c’est émouvant ! Dis-moi, tu serais prête à m’épouser pour de vrai ? Une belle fille comme toi ?

— Oh, oui… oui ! déraisonnait Mary, incapable de contrôler la vague de jouissance qui la chavirait. J’accepte de devenir votre épouse… si vous voulez bien de moi !

— Hé, hé ! Un vieux bonhomme marié à une ravissante jeune fille… Voilà qui serait excitant… mais qui ferait jaser beaucoup de monde ! Je me contenterai d’être ton mari virtuel. Qu’ai-je à faire d’un véritable mariage puisque je dispose d’une parfaite esclave ! Tu n’es rien d’autre qu’une belle salope, une catin au visage d’ange, mais aux mœurs dissolues.

— Oh, oui… vous avez raison, mon maître ! sanglotait l’adolescente qui se sentait forcée de reconnaître que l’homme ne se méprenait pas en fustigeant son tempérament dépravé. Oui ! Je suis une catin ! Une belle salope ! C’est vrai !

— Et comment que c’est vrai ! Regarde-toi en train de t’astiquer le bouton, les cuisses ouvertes pour bien te faire fourrer la chatte, et les nichons offerts aux caresses d’un vieillard qui a l’âge d’être ton grand-père. Tu la sens, la bite du grand-père ? Tu la sens bien, au fond de ta chatte ?

— Oh, oui, Maître ! râlait la belle fille, partagée entre la honte de se faire outrager et l’euphorie de se savoir possédée par le vieux débauché sans scrupule, qui non seulement abusait ignoblement d’elle, mais tenait en plus à l’humilier. Je la sens solidement plantée en moi ! Oh, comme vous me baisez bien, Maître ! Ah, je… je jouis !

— Salope ! Tu démarres au quart de tour ! raillait Donovan tandis que la belle écartelée dansait sur lui, transportée par l’orgasme. Je sens que je ne vais pas tarder à gicler si tu continues à gigoter comme ça… Ma queue est tendue à craquer ! Sors-la de ton petit abricot bien juteux ! J’ai pas envie de t’engrosser.

— Je… Vous voulez dire…

— Ouais ! Ne fais pas l’innocente ! Je veux jouir dans ton petit cul, ma tendre épouse ! On ne t’a jamais fait ça, ma chérie ?

— Je… Non ! mentit l’adolescente qui répugnait à paraître encore plus dévergondée aux yeux du fermier. C’est… la première fois ! Vous n’allez pas me faire mal ?

— Ne t’en fais pas ! Il n’y a que le premier pas qui coûte ; après, tu t’y feras… Allez, à quatre pattes ! Et écarte bien les cuisses ; je veux pouvoir t’enculer bien à fond !

La belle enfant adopta la position indiquée, offrant avec une secrète exultation son voluptueux derrière griffé de balafres. Le vieux y inséra sa verge d’un mouvement vigoureux mais sans à-coups, arrachant à l’enculée des petits cris qui ne faisaient que l’encourager.

— Ça rentre, ma chérie ! Que tu es étroite ! Serre les dents, tu vas bientôt l’avoir dans le cul… tout entière ! Han ! Voilà !

Quand Mary eut reçu le pieu de chair dans son intégralité, elle se laissa ramoner avec une ivresse délectable qui la jeta sur les rivages d’une nouvelle jouissance. D’autant que le vieux sodomite, qui avait glissé ses mains sous le ventre de la jeune fille, s’activait sur sa vulve, pinçant le clitoris avec une précision diabolique.

— Non seulement tu es bien foutue… mais tu es très chaude, ma beauté ! Et ton œillet est délicieux à forcer ! Que tu me serres bien ! Oui, bouge ton cul ! Là, comme ça ! Tu me sens bien, dis ? Tu aimes ça ?

— Oui, mon maître… Vous êtes si dur… et profond… dans mon petit trou ! Oh, quelle impression… magique ! C’est fou ! Je… je vais jouir encore !

En effet, son corps fut une nouvelle fois agité des soubresauts de l’orgasme, ce qui eut pour conséquence de déclencher enfin celui de Donovan, incapable de se retenir plus longtemps. Il éjacula avec un râle sourd, libérant son foutre dans le petit derrière qu’il fessa méchamment. Il retomba sur Mary en empoignant à pleines mains ses nichons qui se dandinaient.

Pendant que Donovan reprenait péniblement son souffle, Mary tint à lui témoigner toute sa reconnaissance pour le plaisir qu’il lui avait donné. Après lui avoir nettoyé la verge à coups de langue attentionnés, elle lui couvrit le corps de baisers humides. Puis elle se colla contre lui, langoureusement enlacée dans ses bras.

— Alors ? interrogea le vieillard. Elle a apprécié ce que je lui ai fait, ma jeune épouse ?

— Oh, oui ! C’était merveilleux, mon maître ! Mon homme adoré !

— Tu vois que tu vas te plaire, ici, avec moi… Après t’avoir dressée comme une chienne, je vais te former pour l’amour. Je vais faire de toi une belle esclave du sexe. Tu te sens capable d’y arriver ?

— Oui, mon maître ! J’aime tellement tout ce que vous m’obligez à faire ! C’est si bon, mon amour ! Ça m’excite follement ! Dites ! Vous voudrez bien me sodomiser encore ?

— Je vois que tu y as vite pris goût ! Quelle fieffée salope tu fais ! se mit à rire Donovan. Mais ne t’en fais pas pour ça : si je suis prêt à partager ta chatte avec Blacky, je me réserve l’usage de ton adorable petit cul. Il est trop succulent à farcir ! Mais j’ai besoin de reprendre des forces, à présent. Vois-tu, à mon âge, on a besoin de beaucoup de repos. Dors bien, ma tendre épouse !

— Bonne nuit, mon cher mari ! répondit Mary en embrassant le vieux bonhomme sur la bouche.

Puis elle se blottit contre lui, se frottant les seins sur le torse à la peau ridée, enserrant de ses jambes une cuisse de l’homme où elle colla sa vulve chaude. Alors, une main posée sur le pénis ramolli qu’elle tripotait amoureusement, elle ferma les yeux pour s’abandonner au sommeil.

CHAPITRE XVII

UNE VILAINE JEUNE FILLE

Donovan réveilla sa blonde captive en introduisant deux doigts dans son sexe moelleux. L’index et le majeur crochetaient sans vergogne le coquillage ; Mary ouvrait les yeux, exhalait un soupir d’aise, puis écartait instinctivement les jambes pour mieux se laisser fouiller.

— Tu as bien dormi, mon ange ? interrogea le fermier qui commençait à sentir ses doigts s’humidifier.

— Très bien, Maître ! Mais j’ai fait un rêve… tellement insensé ! C’était si… impudique !

— Raconte, petite !

— Oh, mais, c’est trop… indécent !

— Raison de plus pour tout me dire… surtout si c’est cochon !

— J’ai rêvé que… je vous épousais à l’église !

— Je ne vois pas ce qu’il y a là de cochon, remarqua Donovan sur un ton vexé. Même si tu es bien jeune pour épouser un vieux croûton comme moi.

— Attendez, Maître ! avertit Mary. La cérémonie venait de commencer. Mais au moment où je m’avançais vers l’autel, je réalisais que je… j’étais toute nue sous ma robe de mariée. Bien entendu, j’étais terrifiée à l’idée que quelqu’un s’en aperçoive, et particulièrement, les deux petits garçons qui portaient ma traîne. Malheureusement, je sais que c’est extravagant mais… une fois parvenue devant le pasteur, l’un des garçons d’honneur s’accroupissait, se glissait sous ma robe, sans qu’apparemment personne ne s’en rende compte. Et aussitôt, il me caressait les fesses, les écartait et… introduisait un doigt dans mon petit trou !

— Le petit chenapan ! Faire ça à ma future épouse !

— Mais ensuite, poursuivit Mary qui se laissait toujours docilement masturber, le second petit garçon venait le remplacer, et cette fois, c’est sur ma chatte qu’il collait sa bouche ! Il me forçait à écarter les cuisses pour mieux passer sa langue sur ma fente. Et alors, pendant toute la cérémonie, je fus forcée de le garder entre mes jambes où il put me sucer le sexe sans que je puisse rien faire pour l’en empêcher. Et le plus fou, c’est que je ne pouvais pas m’empêcher de jouir sous ses caresses.

— Voilà qui est cocasse ! souriait Donovan dont les doigts s’activaient de plus belle dans le vagin offert. Et après ?

— Après, je me rappelle un grand banquet… au cours duquel vous me présentiez à tous les invités en m’obligeant à les embrasser sur la bouche. Seulement, certains en profitaient pour aller plus loin ! Ils ne se gênaient pas pour plonger les mains dans mon corsage qui était outrageusement décolleté. Et ils finirent par dénuder mes seins et à les palper à leur guise.

— Ils auraient eu bien tort de s’en priver ! gloussa le fermier.

— Moi, je vous cherchais des yeux, désirant me réserver pour vous seul. Cependant… je ne sais comment dire… vous sembliez de connivence avec les gens qui se permettaient de telles privautés.

— Tiens donc ! ricana Donovan. Ça m’étonne de moi.

— Mais le pire arriva lorsque vous m’avez ordonné d’enlever ma robe et de me montrer toute nue devant les convives. Et vous leur annonciez alors qu’ils pouvaient user de moi de la façon qu’ils entendraient ! Après quoi… Oh, c’est fou ! Je me vois encore… obligée de les satisfaire tous, l’un après l’autre ! Alors même que vous veniez de me prendre pour femme !

— C’est en effet un joli rêve. Je retiens en tout cas que tu m’as épousé… ne serait-ce qu’en rêve ! Cette idée te plaît ?

— Oui, Maître !

— Mais aujourd’hui, j’ai un nouveau rôle pour toi, encore plus excitant : je veux que tu sois ma fille ! Donc, appelle-moi « père » !

— Heu ! Oui… père, fit-elle, troublée de désigner ainsi quelqu’un pour la première fois.

— Tu aimes ce que papa est en train de te faire, ma petite chérie ?

— Oh, oui… Beaucoup ! gémit Mary dont la vulve ruisselait déjà.

— Si tu ne veux pas que j’arrête, il va falloir me remercier pour mon affection paternelle. Est-ce que je ne prends pas soin de toi ?

— Oh, oui… Merci, père ! Continuez, s’il vous plaît ! Je vous remercie de si bien vous occuper de votre fille !

— C’est bien ! Puisque tu as été très sage, je vais me charger de ton mignon bouton d’amour ! annonça le vieillard qui se mit à branler résolument le clitoris de la ravissante enfant en pleine pâmoison.

— Oui ! s’abandonna Mary, la poitrine palpitante. Oh, que c’est bon ! Oh, père ! Je n’en peux plus ! C’est trop fort ! Oui ! Je jouis !

Et ce fut là, en effet, pour la jeune fille en transe qui s’agitait convulsivement sur le lit défait, bras et jambes écartés, nue et échevelée, le premier orgasme d’une journée qui allait probablement, du moins l’espérait-elle secrètement, en comporter d’autres.

Ils se rendirent tous deux dans la pièce principale où ils prirent une collation rapide faite de thé et d’œufs brouillés accompagnés de bacon. Ensuite, Donovan autorisa sa fille fraîchement adoptée à revêtir la robe qu’il lui avait achetée la veille. C’était une robe-tablier à carreaux, assez décolletée, aux bretelles croisées dans le dos, entièrement boutonnée sur le devant et qui lui descendait jusqu’aux genoux. La pensionnaire échappée trouvait tout drôle de se retrouver enfin habillée, même si elle ne portait rien sous son vêtement et qu’elle était toujours pieds nus.

Pendant que le fermier sortait travailler, Mary fut chargée de faire le ménage et de préparer le déjeuner. Ce dont elle s’acquitta de bonne grâce. Et quand l’homme revint pour midi, le repas était prêt, la table dressée et la jeune fille attendait sagement celui qui représentait à la fois son père, son mari et son maître. Sans un mot, ce dernier l’embrassa sur la bouche, lui déboutonna son corsage, juste assez pour dégager les seins frémissants qu’il mordilla avec gourmandise. Mary se laissa faire avec un plaisir non dissimulé, émettant de doux soupirs tout en caressant tendrement les cheveux gris du fermier lubrique. Ce dernier prenait tout son temps pour déguster les fruits mûrs dont l’épiderme laiteux, lisse et vierge de tout outrage, semblait réclamer les morsures. Quand il les eut bien suçotés, il feignit de se mettre en colère en grondant sévèrement :

— Eh bien, ma fille ! Quelle est cette tenue débraillée ? La poitrine à l’air ! Tu n’as pas honte d’exhiber tes nichons à ton paternel ?

— Oh, pardonnez-moi, père !

— Allez, petite dévergondée ! Rajuste-toi immédiatement !

Après quoi, il se mit à table en invitant cette fois Mary à prendre place à côté de lui pour partager son repas. Donovan trouva la cuisine médiocre et en effet, elle l’était. Mary avait pourtant reçu à Whitehall quelques rudiments dans le domaine culinaire. Mais c’était une matière qui ne l’avait jamais intéressée et elle n’y avait donc guère brillé. A vrai dire, le fermier, peu exigeant en ce qui concerne la nourriture, se satisfaisait sans problème des plats que son apprentie cuisinière lui avait mitonnés. Cependant, il n’en voulut rien laisser paraître, se plaignant au contraire avec acrimonie de la pitoyable qualité de la tambouille, et trouvant là un motif idéal pour l’une de ces punitions qu’il avait promis de lui infliger.

— Après un déjeuner pareil, je crois que mon devoir de père est de te donner une solide correction pour t’apprendre à ne pas bâcler ta cuisine !

— Oh, père ! Je vous demande pardon. Je n’ai pas encore l’habitude de…

— Ça suffit ! J’espère que tu n’accuses pas ton père de te punir injustement ! Ou bien essaierais-tu de te soustraire à ta pénitence ? As-tu déjà oublié qu’hier encore, tu me disais être prête à souffrir pour moi ?

— Je… n’ai pas oublié, père ! Châtiez-moi comme je l’ai mérité ! Dois-je enlever ma robe ?

— Un peu de pudeur, ma fille ! ironisa le sale type. Tu ne vas tout de même pas te déshabiller devant ton propre père ! Non, relève seulement ta robe jusqu’à la taille et viens t’allonger sur le ventre, en travers de mes genoux. Tu vas recevoir une bonne fessée ! Et sois heureuse d’avoir affaire à ton père, car lorsque je choisirai de redevenir ton maître, cette fois, tu devras subir un supplice autrement plus sévère : ce sera le fouet, ma chérie, et sur ton corps nu !

Mary suivit les instructions de Donovan. Placée sur les genoux de ce dernier, la robe retroussée pour dégager son superbe derrière, elle attendait avec une secrète excitation que les mains paternelles s’abattent sur ses douces fesses. Car ce type de punition lui plaisait bien plus que le fouet. Moins douloureuse et plus perverse, la fessée attisait ses sens en mêlant à son feu délicieux un troublant sentiment de honte et d’humiliation. Elle se remémorait avec bonheur sa première expérience de la fessée, dans la chambre de miss Coolidge. Cette épreuve nouvelle avait été particulièrement convaincante ; elle se souvenait d’avoir joui comme une folle, corrigée comme une petite fille qui n’avait pas été sage et devait se faire pardonner en offrant son petit joufflu en sacrifice.

Le même plaisir sale et scandaleux s’empara d’elle quand les paumes calleuses du vieux bonhomme firent tressauter ses jolies fesses qui s’empourprèrent aussitôt.

— Tiens ! Tiens ! s’échauffait Donovan. Ça t’apprendra à faire convenablement ton travail ! Tiens ! Je veux t’entendre te repentir, friponne !

— Oui, père ! Oh, je vous demande pardon ! J’ai été une mauvaise fille ! Oh oui, battez-moi, père ! Punissez bien votre vilaine fille !

— Voilà pour ta belle lune, garce ! Tiens ! Prends ça ! Et encore ça ! Donne bien ton joli pétard ! Tu as mal, n’est-ce pas ? Tiens !

Mimant une douleur qu’elle était loin d’éprouver, Mary ne se tordait que du plaisir honteux qui lui coulait entre les cuisses. Son cul exquis, enflammé par les claques, idéalement rond et ferme, semblait venir de lui-même à la rencontre de la main qui le martyrisait. Elle parvint à jouir en peu de temps et dut se mordre les lèvres pour ne pas trahir son extase éhontée. Elle fit si bien que le fermier ne se rendit pas compte de ses émotions véritables : surpris de sa réaction exacerbée, il se méprit sur sa signification. Il cessa la fessée.

— Tu es trop douillette, petite ! Mais tu as été courageuse. Je vais t’accorder une petite récompense.

Et les mains de l’homme glissèrent dans le sillon fessier jusqu’à la vulve mouillée qu’il tripota avec jubilation, pinçant le clitoris qu’il s’amusait à faire rouler entre le pouce et l’index, arrachant à la belle fille des soupirs enroués.

Car cette fois, Mary fut incapable de dissimuler la volupté barbare qui l’envahissait. Elle gémissait de plus en plus lascivement, le dos creusé pour bien faire saillir sa croupe cramoisie, les fesses ouvertes pour mieux exposer son sexe aux manœuvres du vieux cochon qui la masturbait. Mais ce dernier voulait l’humilier davantage encore. Il souhaitait user d’elle en tyran absolu, lui imposer des outrages obscènes qu’elle devrait docilement accepter.

Il jeta un coup d’œil sur la table où traînaient plusieurs canettes de bière vides. S’emparant de l’une d’elles, il l’enfonça par le goulot dans l’anus de Mary qui, le moment de surprise passé, se pâma de bonheur.

— Oui ! Oh, père ! Que c’est bon ! Oh, oui, enculez bien votre fille !

— Voilà comment papa punit sa petite chérie quand elle n’a pas été sage !

— Oh, oui ! Oui ! J’ai été très désobéissante ! se mortifiait-elle, tandis que le col de la bouteille, mince et allongé, progressait dans son rectum… Châtiez-moi par le cul ! Oh, c’est si bon !

— Tu aimes ça, ma cochonne, hein ?

— Oh, oui… c’est vrai ! C’est… si gros dans mon petit trou ! J’adore ça ! Et en même temps… j’ai tellement honte !

— Mais je ne voudrais pas que ton joli con soit en reste ! lança le fermier qui, saisissant une seconde canette, l’introduisit dans la chatte trempée que la délicieuse enfant lui présentait aimablement.

— Ah, c’est… c’est trop ! piaulait Mary qui sentait la bouteille de verre distendre ses nymphes délicates. Je… je vais encore jouir ! Oh, mon Dieu ! C’est… plus fort que moi ! Oui ! Je jouis !

Elle fut secouée par un violent orgasme. Elle ondulait comme un serpent, écartant puis refermant ses jambes pour mieux éprouver la rigidité des objets qui la comblaient. Et ce ne fut qu’après plusieurs minutes qu’elle finit par retomber anéantie, enfin assouvie, sur les genoux du vieux vicelard. Ce dernier lui retira les deux canettes qui émirent un bruit de bouteille que l’on débouche. Puis il ordonna à Mary de se relever en lui claquant une dernière fois le postérieur :

— Je vais te laisser pour une chose importante. Je dois passer au village pour prendre livraison de la pilule contraceptive pour toi. Vois-tu, je veux pouvoir lâcher mon foutre ailleurs que dans ton cul. Il me tarde de te remplir la chatte… et sans risque de t’engrosser, bien sûr !

— Oh, oui, père ! J’adorerais recevoir votre crème au fond de mon vagin ! applaudit Mary, comme une fillette à qui l’on promet une récompense.

Le fermier lui annonça, pour le lendemain, la visite de David Holman, le pharmacien du village, avec lequel il avait passé un marché. Holman lui fournirait une plaquette de pilules contraceptives, et tiendrait sa langue dans le village ; en échange, Mary se montrerait avec lui aussi complaisante que possible. Elle acquiesça :

— Bien, mon oncle. Tout ce que vous déciderez sera bon pour moi.

Le fermier sourit.

— C’est ton bien que je désire par-dessus tout. Ça me fait chaud au cœur de voir que tu l’as compris.

Donovan jugea inutile d’attacher Mary. Il pensa qu’elle n’oserait jamais s’enfuir, à cause des recherches de police qui s’opéraient dans toute la région, mais aussi parce qu’elle semblait disposée à lui obéir de bonne grâce. Toutefois, il l’enferma à clé pour lui éviter toute tentation, peu désireux de courir le risque de laisser échapper la sublime enfant qui accédait à tous ses caprices et qu’il se régalait de pervertir. Il l’engagea à n’ouvrir à personne, à faire la vaisselle et un peu de rangement pendant son absence.

— Je serai là pour le thé. Qu’il soit prêt à mon retour ! Tu prendras ta première pilule, comme une vraie femme !

— Merci, mon oncle !

CHAPITRE XVIII

THÉ À LA CRÈME

Mary servait le thé en s’appliquant de son mieux. Elle versa le liquide brûlant dans deux tasses qu’elle posa sur une table basse, à côté du fauteuil du fermier. Celui-ci s’adressa à sa jolie servante, en dissimulant par un sourire innocent de perverses arrière-pensées :

— Moi, je prends mon thé nature… mais toi, tu n’aimerais pas y verser un peu de crème ?

— Volontiers, mon oncle ! Je voulais d’ailleurs en apporter, mais je n’en ai pas trouvé.

— Aucune importance… puisque c’est moi qui fournis la crème ! Et tu dois savoir qu’elle est d’excellente qualité puisque tu y as déjà goûté ! N’est-ce pas ?

— Je… Oui, mon oncle ! Elle est… délicieuse !

— Eh bien, je vais t’en servir une autre rasade ! sourit le débauché en défaisant sa braguette. Seulement, il va te falloir me traire convenablement. A genoux, ma chérie ! Et fais-moi une de ces pipes dont tu as le secret !

— Avec plaisir, mon oncle !

L’adolescente se prosterna aux pieds du vieux bonhomme, ouvrit sa bouche adorable et engloutit la verge molle qu’elle pompa de bonne grâce, la faisant rapidement durcir et palpiter au fond de sa gorge. Elle crut qu’elle allait pouvoir bientôt avaler le foutre chaud qu’on lui destinait lorsque son oncle se retira subitement. Saisissant une tasse de thé, il la plaça sous son pénis qui gicla instantanément. Le sperme retomba dans le récipient en porcelaine où il se mélangea avec le thé, s’y diffusant en un nuage laiteux.

— Voilà, chérie ! railla le fermier. Ma jolie nièce est servie ! Régale-toi ! Tu vas en profiter pour prendre ta première pilule.

— Merci, mon oncle ! fit la jeune fille en prenant le petit cachet et la tasse pleine que l’homme lui tendait.

Et sans marquer le moindre signe de dégoût, elle avala, avec la pilule, le liquide chaud, à petites gorgées, comme une fille bien élevée aurait appris à le faire en société.

A la nuit tombée, Donovan confirma ce qu’il avait décidé la veille :

— A présent, tu vas redevenir une bonne chienne. Je t’épargnerai le fouet dans le cul, mais je vais te mettre en laisse et tu passeras la nuit dans la niche de Black. S’il a envie de te sauter, je te conseille de le laisser faire ; il pourrait devenir méchant. Alors, pour ne pas risquer de le contrarier, tu n’auras qu’à ouvrir les jambes… et serrer les dents !

Mary se retrouva nue et à quatre pattes, puis son maître la tira par sa laisse pour la conduire dans la cour de la ferme éclairée par la clarté lunaire.

— Allez, va rejoindre ton mâle, Blondie ! Il a hâte de te retrouver.

Il la fit entrer dans la niche assez grande pour qu’elle s’y étende à l’aise, aux côtés du doberman qui se mit aussitôt à la renifler avec intérêt.

— T’es content, hein, Blackie ? lança le fermier. Je vois que tu remues la queue, mais je parie que tu as une autre queue qui te démange ! Je suis sûr que tu ne vas pas tarder à honorer cette chienne comme il se doit. N’hésite pas à lui faire sa fête ; tu as toute la nuit pour ça.

Et il partit d’un grand éclat de rire avant de cadenasser la laisse de Mary à un maillon de la chaîne du doberman, chaîne elle-même solidement fixée à un anneau métallique de la niche. Le vieux redoutait toujours que l’adolescente profite de la nuit pour s’enfuir. Ainsi enchaînée, elle ne risquait ni de lui fausser compagnie, ni de se soustraire aux assauts de Black.

— Vous voilà unis l’un à l’autre, persifla Donovan, sinon par les liens du mariage, du moins par un lien autrement indestructible. Unis pour le meilleur… et pour le pire ! Quel beau couple vous faites ! Je vous souhaite une longue et heureuse nuit de noces, les amoureux !

Et il s’éloigna, toujours ricanant, pour disparaître à l’intérieur de la maison en refermant bruyamment la porte derrière lui.

Le chien ne tarda pas à se faire pressant. Ses jappements passionnés, son souffle rauque, tout démontrait chez lui une ardeur sexuelle à laquelle l’adolescente ne pourrait longtemps résister. Mary tenta bien de calmer l’animal en lui parlant doucement, tout en caressant son pelage luisant. Elle se demanda même si elle ne pourrait pas le masturber jusqu’à ce qu’il éjacule. Elle se risqua à cette manœuvre délicate ; sa main glissa sous le ventre du doberman et s’empara du pénis bandé qui tressaillait de désir. Elle commença à le branler doucement, mais son action inconsidérée ne fit qu’exciter davantage l’animal. Mary s’affola ; le phallus en érection, chaud et bien dur, lui échappa des mains.

Résignée au pire, peu désireuse de contrarier la bête en rut, la jeune fille prit le parti de lui faciliter la tâche. Elle se mit à quatre pattes, écartant les cuisses au maximum, la croupe convenablement offerte, prête pour l’inévitable saillie qu’elle redoutait avec un trouble mal défini. Elle ne broncha pas lorsque le doberman, pris d’une frénésie sexuelle irrépressible, la grimpa. En un instant, l’adorable blonde fut investie par une énorme bite qui lui fourragea le vagin. Le souffle coupé, Mary articula une longue plainte sensuelle. Volumineuse, inflexible, la verge animale allait et venait en elle, coulissant entre ses nymphes béantes qui dégoulinaient de mouille. Et bientôt, Mary fut de nouveau emportée par le vertige du plaisir. Du plus profond d’elle-même, elle acceptait la possession bestiale et saccadée qui la rabaissait au rang animal. Elle consentait à être traitée comme une chienne, à devenir la femelle de la bête qui la pénétrait avec autant de fougue. Oui, elle voulait bien que Black se plante dans sa chatte de chienne en chaleur, qu’il l’éperonne, la monte comme si elle était une bête. Elle en serait même fière et reconnaissante. Elle serait flattée d’être couverte par son mâle. Qu’il la besogne sans faiblir ! Qu’il la chevauche avec véhémence ! Elle serait heureuse de recevoir sa semence brûlante.

Et la belle enfant dépravée perdait la tête sous les coups de boutoir du doberman. Elle se mit à l’encourager de plus en plus, abandonnant tout amour-propre, tandis que l’animal poussait des grognements :

— Oui, mon bon chien ! Prends-moi ! Prends ta douce femelle ! Je te plais, hein ? Tu me trouves bonne à baiser ! Oh, mon beau mâle ! Je suis assez chienne pour toi ? Mon vagin te convient ? Alors, possède-moi bien à fond ! Je t’appartiens ! Oh oui, mon cher Blackie ! Plante-moi ta belle bite ! Fourre-moi ! Sens comme je suis en chaleur, mon brave chien ! Oui ! Je te sens bien dans ma chatte… Encore, mon chien adoré ! Continue à remuer en moi ! Oh que c’est bon ! Que tu me baises bien ! Oui ! Je suis tout à toi !

La jeune fille avait le visage baigné de larmes, des larmes de honte et de volupté, d’humiliation suave et de plaisir hystérique. Elle recevait en cadence les assauts du chien qui l’astiquait. Son corps était en nage, ses cheveux valsaient sur ses épaules, ses seins tressautaient à chaque ruade. Et puis, elle sentit la bête dégorger au fond de son vagin.

— Oh oui, mon beau mâle ! complimenta Mary tandis que le sperme bouillant jaillissait au fond, sans que le doberman cesse pourtant ses va-et-vient. Tu jouis enfin ! Oh quel délice ! Vas-y, mon amour de chien ! Baise bien ta jolie Blondie ! Inonde-moi de ta jouissance ! Oh, gicle bien profond dans mon sexe ! Que tu me fais du bien ! Comme tu remplis bien ta femelle ! Oh c’est trop bon ! Moi aussi, je viens ! Je… ne peux plus me retenir ! Ouiii !

Et l’orgasme chavira la belle fille qui se laissa retomber sur le plancher couvert de paille, où elle demeura hors d’haleine. Le chien s’était détaché d’elle, mais Mary, retournée sur le dos, jambes ouvertes, continua un long moment à se fouiller la fente pour prolonger son plaisir. Elle se frottait le clitoris, écartait les lèvres de son sexe pour y plonger ses doigts pleins de foutre qu’elle ne put résister à l’envie de lécher.

Ce ne fut qu’après avoir joui une nouvelle fois qu’elle finit par se calmer enfin. Alors, elle se blottit contre le corps musculeux de l’animal qui lui avait si bien fait l’amour et, ses sens assouvis, l’esprit dénué de tout repentir lié aux étreintes contre-nature auxquelles elle s’était livrée, elle s’endormit paisiblement.

CHAPITRE XIX

LA VISITE DU PHARMACIEN

A son réveil, au petit matin, Mary frotta langoureusement son corps nu contre le pelage tiède et soyeux du doberman. Elle caressa les flancs vigoureux de l’animal, renifla son odeur épicée, poussa un profond soupir de satisfaction et son désir se ralluma aussitôt. Cette fois, c’est elle qui prit l’initiative. Elle lança une main entreprenante sous le ventre du chien, s’empara du pénis au repos avec une joie malicieuse et libertine. Alors, sans cesser de se tortiller lascivement contre la bête qu’elle convoitait, elle entreprit une savante masturbation avec d’autant plus d’énergie qu’elle transgressait les principes de morale reçus à Whitehall.

Black grognait sourdement, tout en se prêtant de bonne grâce aux manœuvres habiles de sa compagne humaine.

— Viens, mon bon chien ! Mon beau toutou ! Ta femelle a encore envie de recevoir ta belle bite dans la chatte. Oui ! Je la sens qui durcit entre mes doigts ! Oh, mon chéri ! Je t’excite, n’est-ce pas ? Tu sens comme j’ai envie, moi aussi ? Oui ! Voilà ! Tu bandes déjà ! Oh, que tu es fort ! Ça te plaît, hein ? Tu me désires ? Tu me trouves jolie ? Alors, prends-moi vite ! Je suis ta femelle en chaleur ! Oh oui, enfile-moi, je t’en prie !

Et la belle garce reprit sa position de chienne prête à se faire monter, les reins creusés, le cul superbement rehaussé, les jambes écartelées, la vulve idéalement exposée aux entreprises de l’animal. Celui-ci n’hésita pas. Il la grimpa, enfonça sa verge imposante au fond de la chatte baveuse qui n’attendait que ça.

Quand elle sentit le robuste pieu pénétrer sans ménagement sa fente délicate, Mary éprouva un bonheur extrême. Les yeux mi-clos, haletante, elle exhortait le chien à la posséder avec encore plus de fougue, réclamant presque de la sauvagerie. Dans l’état de semi-inconscience où elle se trouvait, elle entendit la porte de la ferme s’ouvrir avec son grincement familier, son pouls s’accéléra. Elle aurait voulu que Black jouisse rapidement pour s’épargner la honte de se donner en spectacle au fermier dont le pas retentissait déjà dans la cour.

Donovan, accroupi à l’entrée de la niche, découvrait avec un rictus concupiscent le spectacle de copulation obscène qui s’y produisait.

— Bravo, Black ! Je vois que tu n’as pas perdu de temps, sitôt levé ! Est-ce que ma jolie Blondie est parfaitement comblée ?

— Oh oui, Maître ! Oh ! Comme il… me bourre bien ! C’est… c’est délicieux ! Il est… si gros dans ma fente ! Il me remplit bien ! Il me… fouille comme une brute ! Mon Dieu ! Que j’ai honte ! Mais c’est trop bon !

— Continue, ma belle ! Ecarte mieux les jambes, qu’il puisse te faire reluire à fond.

— Oui, Maître ! Comme ça ! Voilà ! C’est merveilleux ! Qu’il est fort !

— Tu aimes te comporter comme une chienne ?

— Oh oui… j’adore sa bite qui me… ramone… sans relâche… Oh, ça y est ! Il me… Il jouit ! Oh, quelle giclée ! C’est chaud ! C’est bon ! Oui, moi aussi, je vais… jouir !

Donovan contemplait avec envie la fille au corps parfait qui éprouvait un orgasme aussi insensé en s’offrant à son chien. Il se dit qu’avec un tempérament pareil, elle serait une victime idéale pour les turpitudes qu’il projetait.

Quand les deux partenaires se furent séparés, Donovan les libéra et conduisit Mary à l’intérieur.

— T’es vraiment une fille incroyable, tu sais ! J’aurais jamais cru que tu prennes autant ton pied avec mon chien. Dire que tu faisais tellement de manières la première fois ! Mais tu vas prendre une bonne douche, à présent. Et je veux que tu te fasses belle pour recevoir mon bon ami le pharmacien qui va passer. Il nous rend un immense service en te donnant la pilule, il va falloir te montrer avec lui aussi gentille qu’avec moi.

— Oui, Maître.

— Plus de « Maître » ! N’oublie pas que je suis ton oncle, maintenant ! Allez, ma jolie Vanessa ! Va te laver !

Quand David Holman arriva à la ferme, Mary était resplendissante. Ses cheveux blonds se trouvaient réunis en une longue queue-de-cheval, sa robe était soigneusement boutonnée et elle portait des sandales lacées au-dessus de la cheville. Elle souriait d’un air angélique, ce qui acheva de séduire le visiteur. Le pharmacien resta subjugué par tant de grâce et d’innocence. Si le vieux Donovan ne lui avait pas révélé toutes les cochonneries qu’il s’était permises avec elle, jamais il n’aurait pu imaginer que cette adorable jeune fille d’apparence si ingénue puisse dissimuler un tempérament aussi volcanique, allié à une absence complète de tabous en matière de sexe.

Le fermier enlaça tendrement Mary par la taille, se collant à son dos. Avec une insolente obscénité, il se frottait le bas-ventre contre le postérieur de la jeune fille, postérieur voluptueux dont il pouvait apprécier à la fois la douce fermeté et l’affolante nudité sous le léger vêtement.

— Mon cher Holman, annonça-t-il en embrassant Mary dans le cou, je te présente ma nièce Vanessa.

— Enchanté, mademoiselle ! fit le pharmacien. Vous êtes tout à fait ravissante.

— Merci, monsieur, ne put s’empêcher de rougir la charmante blonde.

— Eh bien, chérie ? gronda le vieux en tirant sur les cheveux dorés. Qu’est-ce que tu attends pour saluer notre invité comme je te l’ai appris ?

— Pardon, mon oncle ! gémit-elle en relevant sa robe des deux mains, dévoilant sa mignonne fente rose et son pubis soyeux. Soyez le bienvenu, monsieur !

— Adorable ! s’exclama l’homme dont la moustache frétillait de ravissement. Quel adorable petit minou !

— Et tu n’as encore rien vu ! reprit Donovan qui, toujours derrière sa nièce, défaisait les boutons du corsage, descendait jusqu’au nombril, puis écartait les pans de la robe pour libérer l’opulente poitrine. Que dis-tu de ça ?

— Fantastique ! Ça, c’est des nichons ! Quelle merveille !

— Et bien durs ! dit le fermier qui avait pris en main les magnifiques fruits et s’amusait à les serrer l’un contre l’autre, puis à les remuer en tous sens.

— Tu permets que je les caresse ? demanda Holman à son complice.

— Mais bien sûr, mon vieux ! Tu es venu pour ça, non ? Cette jeune personne est à toi pour toute la matinée. Tu peux lui faire tout ce que tu veux. N’est-ce pas, Vanessa ? Tu seras bien gentille avec le monsieur qui nous rend un si fier service ?

— Heu… oui, mon oncle. Je… je suis à sa disposition.

— Alors, au boulot, petite garce ! ordonna le vieux salaud en la poussant vers le pharmacien. J’espère que tu ne décevras pas mon ami, que tu mettras du cœur à l’ouvrage. Alors, que monsieur Holman n’ait surtout pas à se plaindre de toi !

— Je suis persuadé qu’elle sera parfaite, sourit le pharmacien qui avait posé ses sales pattes sur la poitrine de la jeune fille. Elle a l’air aussi jolie que consciencieuse. Il me tarde de voir de quoi elle est capable.

— Dans ce cas, ne perds pas de temps, conseilla Donovan à son ami. Je te confie ma nièce jusqu’à mon retour du boulot… disons… vers midi. Tu peux utiliser ma chambre, bien entendu.

— Ne t’en fais pas ; ta nièce est en de bonnes mains.

Quand Mary se retrouva seule avec le pharmacien dans la chambre du fermier, elle reçut l’ordre de se dénuder. Elle n’avait pas grand-chose à enlever pour satisfaire cette exigence. En un instant, elle ôta ses sandales et acheva de déboutonner sa robe qu’elle posa sur le dossier d’une chaise. Holman la fit alors tourner sur elle-même pour détailler à loisir ses courbes voluptueuses.

— Superbe ! siffla-t-il, admiratif. Tu es vraiment une belle plante, une créature de rêve ! Ton oncle ne m’avait pas menti.

— Je suis heureuse de vous plaire ! fit Mary en frémissant d’excitation.

Elle adorait prononcer ces mots, autant pour la fierté qu’elle ressentait à se savoir désirée que pour l’état d’abandon et de servitude que cette expression laissait entendre. Elle sut que tant qu’elle serait jeune et belle, tant qu’elle serait convoitée par les hommes, elle aimerait leur répéter cette formule qui la troublait : « Je suis heureuse de vous plaire ! » Ce qui signifiait : « Je suis belle, et si vous avez envie de moi, servez-vous ! Je vous appartiens ! »

Holman ne s’y trompa nullement :

— Tu me plais à la folie ! Et je vais te baiser à fond, ma poulette !

— Vous n’aurez pas à vous plaindre de moi ; je suis prête à vous servir de mon mieux.

— Ouais ! Tu m’as l’air bien chaude ! s’exclama l’homme qui commençait à se déshabiller. Tu as donc déjà tellement d’expérience, à ton âge ?

— Pas beaucoup, monsieur. Mais… mon oncle s’est déclaré très satisfait de moi.

— Le vieux cochon ! Quelle chance il a de se payer une nièce aussi séduisante. Et tu n’as pas honte de te laisser sauter par ce vieux débris ?

— Oh non, monsieur. Je dois obéir à mon oncle et puis… j’aime bien ce qu’il me fait.

— Alors, puisque tu as un sens aigu de l’obéissance et qu’en plus, tu aimes ça, tu ne vas pas être déçue ! annonça le pharmacien qui, une fois nu, avait poussé l’adolescente sur le lit, lui ouvrant les jambes avec autorité. Dis-moi que tu as envie de recevoir ma bite entre tes cuisses. Elle te plaît ?

— Enormément, monsieur ! clama Mary qui regardait fixement le phallus bandé, se pourléchant les lèvres comme si elle la savourait par avance. Oh oui, plantez-moi votre belle bite dans la chatte !

— J’adore ta touffe blonde ! C’est ravissant ! J’ai presque peur de défoncer un si mignon coquillage !

— Non ! N’ayez pas peur, monsieur ! Regardez ! Je l’ouvre bien pour vous ! ronronna la gentille enfant qui écartait des pouces les lèvres de sa vulve. Je vous en prie ! Baisez-moi !

— Mademoiselle est servie ! ricana l’homme en se couchant sur elle, la pénétrant d’un seul coup au plus profond du vagin, dans lequel il s’activa sans tarder. Tu la sens bien, ma grosse queue ?

— Oui, monsieur ! Qu’elle est longue ! Et si dure ! Oh, c’est si bon, monsieur !

— Ouais ! Je parie que c’est meilleur qu’avec ton vieil oncle, pas vrai ?

— Oh oui, vous avez raison… piaulait la belle blonde qui avait refermé ses jambes sur son amant. Comme vous me remplissez bien !

— Petite garce ! T’adores ça, hein ? On voit parfaitement que tu joues pas la comédie, salope ! Je me demande combien de mecs ont déjà giclé dans ta petite chatte. Sans doute un bon paquet !

— Mais… non, monsieur ! Aucun, encore ! protesta Mary qui mentait à peine, William demeurant le seul garçon à s’être répandu dans son sexe, si l’on excluait Black bien entendu. On a déjà joui dans ma bouche et dans… mon derrière… mais jamais personne dans mon vagin, pour ne pas me mettre enceinte. Même mon oncle… ne me l’a jamais fait ! C’est la vérité !

— Je te crois volontiers… mais à présent, tu prends la pilule, n’est-ce pas ?

— Oui, monsieur. Depuis hier.

— Alors, je vais donc être le premier à éjaculer dans ta chatte ! rugit l’homme que cette pensée stimulait. Tu te souviendras de moi toute ta vie, petite ! Oui ! Je viens déjà ! Tu m’excites trop, ma jeune pute ! Prends ! Recueille tout mon foutre au fond de ta jolie moule !

Et il se répandit en elle, avec un long râle de bonheur assouvi, incapable de se retenir plus longtemps, orgueilleux de se croire le premier homme à éclabousser de sa semence le vagin juvénile. Jamais il n’aurait pu s’imaginer qu’un chien l’y avait précédé, le matin même.

Mary éprouva une extrême félicité à se sentir intimement noyée par le flot de sperme chaud. Elle pria secrètement pour que son amant ne se dégage pas encore, qu’il reste fiché en elle, à la remplir à la fois de son membre et de sa liqueur épaisse. Mais il ne semblait pas pressé de le faire. Confortablement étendu sur son corps délicieux, le visage enfoui dans sa chevelure défaite, il resta planté dans son sexe inondé où il ne cessa de remuer sa verge qui débandait lentement. Mary fut obligée de se branler énergiquement pour finir par éprouver un orgasme.

Quand Holman extirpa son pénis de la vulve ruisselante où il s’était si agréablement introduit, il se coucha sur le dos et formula ses nouvelles exigences d’une voix impérieuse :

— Viens me nettoyer la queue avec ta jolie bouche. Une bonne pute doit veiller à ce que son client reste propre. On va voir si tu sais te servir de ta langue. Applique-toi bien !

— Je ferai de mon mieux, monsieur. Je suis fière d’avoir reçu votre sperme dans mon vagin. Je serais fière de vous sucer, maintenant, pour vous témoigner toute ma gratitude.

— Voilà qui est parlé ! Tu as reçu une parfaite éducation pour user des formules de politesse ; j’espère qu’en matière de fellation, tu sauras user de ta langue avec autant de savoir-faire.

— On s’est toujours montré satisfait de mes services, monsieur, assura la charmante enfant qui s’était mise à pourlécher le pénis avec une réelle gourmandise.

— Tu es soumise et complaisante comme j’aime… Et ta bouche est aussi douce que ton sexe… Mmm ! Oui ! Lèche bien ! Il faut que tu parviennes à me rendre ma vigueur car j’ai bien l’intention de te prendre contre-nature, ma jolie ! Tu n’y vois pas d’inconvénient, je pense ?

— Au contraire… monsieur ! répondit la jeune fille entre deux succions lubriques. J’adore ça… C’est avec plaisir que… je vous donnerai mon petit trou…

Le pharmacien eut un rictus de jubilation perverse. Il allait bientôt pouvoir exaucer l’un de ses désirs les plus refoulés. L’excitation qui le tenaillait, ainsi que l’habileté de son adorable suceuse, ne tardèrent pas à déclencher une nouvelle érection. Il empoigna Mary par les cheveux, l’obligeant à recracher sa queue luisante, puis la plaça à sa convenance, cul offert. L’homme sentait sa verge se tendre à l’idée que son fantasme était sur le point de se réaliser. Oui, il allait enfin se livrer à la sodomie ! Et sur le corps d’une fille superbe de surcroît. Et voilà qu’après avoir éjaculé au fond de son vagin délicat, il s’apprêtait à l’enculer odieusement. La transgression de tous ces interdits le rendait fou de désir. Il engagea sa bite durcie dans l’œillet rosé qui se dilata pour la recevoir.

— Que c’est bon ! se pâma-t-il en plaquant ses mains sur les jolies fesses satinées. Oh, c’est si doux… et tellement étroit ! Tu me serres bien, mais… ça rentre quand même ! Oui ! Voilà ! Tu la sens, ma queue, dans ton adorable petit cul ? Tu aimes ça, Vanessa ?

— Ooh oui, monsieur ! ronronna Mary, aussi troublée par l’obscène intromission que par le fait d’être désignée par le prénom de sa tendre amie. Oui, enculez bien votre Vanessa chérie ! C’est délicieux !

— Ouais ! Que t’es bonne à farcir ! C’est divin ! Dire que ma femme m’a toujours refusé son gros cul ! Si elle me voyait en ce moment… en train de sodomiser une aussi somptueuse garce ! Oh, c’est trop bon ! Je… je ne peux plus résister ! Il faut que je jouisse… Oui ! Comme ça ! Prends bien tout dans le cul !

Et David Holman, notable distingué, pharmacien respectable, père de famille honorable, éjacula, la bave aux lèvres, en rugissant d’un plaisir infâme et réprouvé par la morale.

C’est pourquoi, lorsque Donovan fut de retour à la ferme, le pharmacien s’entendit avec lui pour reconduire l’expérience délectable.

— Elle est parfaite, mon vieux ! Une vraie poupée faite pour le sexe.

— Ne t’avais-je pas dit qu’avec elle, tu prendrais le pied de ta vie ? Alors, à la semaine prochaine ! Et mes amitiés à ta femme !

Holman ne releva pas le trait ironique et se sauva, comblé au-delà de ses espérances.

CHAPITRE XX

LE COUP DU TRACTEUR

Le reste de la journée se déroula sans plus d’émotions pour Mary, du moins jusqu’au soir… Le vieux fermier, installé avec arrogance dans son fauteuil, ivre du pouvoir absolu qu’il exerçait sur son splendide jouet, la prit toute nue sur ses genoux et commença par la peloter tendrement.

— Tu as fini d’être ma nièce, à présent. Redeviens ma petite esclave ! D’ailleurs, je vais devoir te donner ta punition.

— Mais… pourquoi, Maître ? J’ai fait tout ce que monsieur Holman m’a demandé. J’ai été très sage ! Je suis…

— La ferme ! Je n’ai pas de raison à te donner pour te corriger si tel est mon bon plaisir. Allez, debout !

Donovan lui indiqua la position à prendre, au milieu de la pièce, jambes écartées, mains jointes sur la tête. Il s’était déjà emparé de son chat à neuf queues. Il commença par flageller le postérieur de sa jeune victime, se gardant de frapper trop fort pour que la douleur reste supportable. Il souhaitait juste la marquer, sans abîmer le corps qu’il avait tant de plaisir à admirer, mais qu’il en avait aussi énormément à tourmenter, pour mieux le sentir à son entière disposition. Il fouetta le dos, les jambes, puis la poitrine qui s’agitait sous les coups. Mary serrait les dents pour ne pas crier, se contentant d’articuler de longs gémissements plaintifs, les joues mouillées de larmes brûlantes. A la douleur cuisante qui mordait son corps se mêlait une émotion délicieuse et perverse, un plaisir équivoque qu’elle connaissait bien à présent, un trouble suave qui la faisait mouiller, hérissait ses mamelons durcis. Ces derniers devinrent si proéminents que son bourreau finit par s’en rendre compte. Interrompant sa séance punitive, il fit rouler entre ses doigts les pointes dilatées des seins.

— On dirait que le fouet te fait de l’effet, ma petite pute ! Ne dis pas le contraire : tu as les tétons qui bandent, salope !

— Oh oui, Maître ! Je suis tout excitée !

— Mmm… Puisque tes nichons aiment souffrir, on va les travailler, ricana le fermier qui alla ouvrir un tiroir et revint en brandissant deux pinces à linge en bois.

— Que… qu’allez-vous faire ? s’alarma la nymphe, les yeux embués de larmes.

— N’aie pas peur ! Je ne vais pas abîmer tes jolis tétons, je vais juste leur taquiner la pointe ! fit-il en refermant les pinces sur les mamelons érigés.

— Aïe ! Ça fait mal ! Oh ! Maître, je vous en prie ! Enlevez-les, ça brûle !

— Tu vas les garder, salope ! Tu dois t’habituer à souffrir, tu es trop douillette… Je trouve que ces pinces vont bien à tes superbes mamelles, ça va juste te les asticoter un peu. Elles vont y mettre le feu… pendant que je l’entretiens ailleurs.

Et il reprit de plus belle ses coups de fouet, cinglant le corps magnifique qui se tordait lascivement. Quand il cessa son jeu cruel, Mary était dans un état second, incapable d’analyser les sentiments qui bouleversaient son âme et les sensations qui enflammaient sa chair. L’homme tira méchamment sur les pinces à linge, étirant douloureusement les seins embrasés de désir masochiste. Il caressa ensuite la peau veloutée de Mary, rendue cuisante par les longues zébrures écarlates qui la tatouaient. Puis il alla boire sur ses lèvres la saveur ardente de sa souffrance.

— Merci, Maître !

— C’est bien, chérie ! Tu vois que tu peux supporter une bonne correction… Au lit, maintenant ! Mais je veux que tu gardes encore tes pinces, elles te vont à ravir !

Quand Donovan vint la retrouver sous les draps, il l’embrassa sur la bouche, puis la chevaucha sans façon. Mary lui ouvrit complaisamment les jambes, se laissa pourfendre sans broncher. Le vieux pénétra dans sa vulve avec un ricanement ignoble, trop excité pour se retenir longtemps. En effet, après quelques allées et venues dans le fourreau élastique, il lâcha son geyser.

— Là ! Oui, c’est bon ! Je peux enfin t’arroser la moule, ma chérie ! Oui ! Prends tout ! Qu’est-ce qu’on dit pour tout ce jus dans ta chatte ?

— Oh, merci, mon maître ! gémit la jolie blonde qui n’avait pas eu le temps de parvenir à l’orgasme. Encore ! Encore ! Baisez-moi bien ! Prenez-moi toute ! Oh, restez en moi, je vous en supplie !

— Eh, mais tu es déchaînée, ce soir ! lança l’homme qui s’était retiré, son plaisir pris. Je suis épuisé, moi !

— Oh, s’il vous plaît, Maître ! Faites-moi jouir, je vous en prie ! Ne me laissez pas comme ça… J’ai trop envie !

— Salope ! cria l’autre.

Il la branlait brutalement, tout en tirant sur les pinces qui tourmentaient ses seins, et en lui claquant les cuisses.

— Dépêche-toi de prendre ton pied, je veux dormir ! Heureusement que demain, c’est Black qui prend la relève… je finirais par user mon vieux cœur à te satisfaire. Alors, ça vient, ma belle garce ?

— Oui ! Ça y est ! C’est bon ! Oh, Maître, votre main sur mon petit bouton ! Continuez ! Oh, je vais jouir !

Donovan lui secouait le clitoris tant et si bien que le plaisir montait en elle. Il porta le coup de grâce en lui introduisant un pouce dans l’anus.

— Tiens ! Prends ça dans le cul, petite pute ! Puisque tu aimes ça !

— Oui, c’est trop bon ! Je viens ! Oui, mon maître ! Je jouis !

Et Mary se déchaînait, secouant ses cheveux en tous sens, tandis que sa poitrine se gonflait de désir et que le torrent de sa jouissance la submergeait enfin.

Le lendemain, comme à son habitude, Donovan se prépara pour l’office dominical. Mary en fut évidemment dispensée. Sa présence aurait éveillé la curiosité des villageois, ce qui n’aurait pas manqué de devenir embarrassant pour le fermier. De plus, en attirant l’attention sur elle, la jeune fugueuse aurait inévitablement entraîné celle de la police à sa recherche. Aussi s’accorda-t-elle une grasse matinée bien méritée, se prélassant agréablement dans le lit du vieux monsieur.

A son retour, le fermier lui ordonna de se lever. Il la fit venir près de lui, toute nue et à quatre pattes puisque, selon son caprice, il avait décidé que tous les deux jours, elle redeviendrait sa chienne. Cette nuit, elle irait encore dormir avec Black.

Tout en flattant sa croupe provocante, Donovan lui confia ses nouveaux projets :

— Tu peux te réjouir, car je t’ai trouvé des clients, ma belle chienne ! Tu vas me rapporter pas mal de fric, tu sais ! Demain, lundi, tu iras chez les frères Wilcox. Ce sont de vieux garçons qui habitent une ferme voisine. Ils ont payé pour que tu passes toute la journée avec eux. Je sens que tu ne vas pas t’ennuyer, ma douce. Je leur ai dit que tu acceptais tout, même les bêtes. Et c’est curieux comme ce dernier détail a eu l’air de beaucoup les intéresser.

— Je… Pourquoi, Maître ? s’inquiéta timidement Mary.

— Ah, mais où ai-je la tête ? ricana Donovan en feignant l’étourderie. C’est vrai que j’oubliais complètement de te prévenir : figure-toi qu’ils ont trois énormes dogues, vigoureux et bien membrés ! Tu vas être joliment gâtée !

— Mais, Maître, je… je ne vais pas devoir…

— Bien sûr que si, ma chérie ! Les Wilcox tiennent leurs molosses à ta disposition : ça va être ta fête !

— Oh non ! s’alarma la jeune fille tandis que le fermier éclatait d’un rire mauvais. Vous ne pouvez pas m’obliger à…

— Ça suffit ! hurla Donovan en lui tirant méchamment les cheveux, la forçant à basculer la tête en arrière. Encore un mot et je vais finir pas croire que tu n’as plus envie de te faire mettre par un clébard. Ce n’est pas moi qui t’y oblige, c’est toi qui vas me le demander gentiment. Je veux t’entendre me supplier !

— Pitié, Maître ! pleurnicha Mary. Je vous en prie… Permettez-moi de… me faire… sauter par un… un chien.

— Par trois chiens ! éructa l’homme. Et sois plus convaincante !

— Pardon, Maître ! Je serais très heureuse d’être… d’être baisée par trois chiens. Oui, Maître ! Ça va me plaire. Il me tarde de recevoir leur membre dans la chatte.

— Bien ! Voilà qui est mieux ! se calma Donovan en relâchant les cheveux de sa jolie captive. Je te préfère comme cela : obéissante et bien cochonne ! Et tu auras de quoi rassasier ton appétit sexuel, ma salope ! Car mardi, je te conduirai chez les Bloomdale. L’homme est un bon bougre, mais méfie-toi de sa femme, c’est une méchante vicieuse. Elle a accepté que son mari te baise à condition de pouvoir te punir ensuite. J’ai peur qu’elle soit dure avec toi, mais elle a déboursé une belle somme, alors il faudra te montrer bien docile. Les affaires sont les affaires ! J’espère quand même qu’elle ne t’abîmera pas trop. Elle a parlé de faire couler le sang…

— Oh non, ce n’est pas possible ! paniqua la jeune fille. Vous n’allez pas permettre ça ?

— La ferme ! éclata le sale type. Je commence à en avoir plus qu’assez de tes lamentations continuelles. C’est moi qui décide, oui ou non ? Je constate que tu as encore beaucoup de progrès à faire pour tenir correctement ton rôle d’esclave ! Et je crois bien qu’il va falloir que je sévisse une fois de plus !

— Non ! Non ! Pitié ! sanglota Mary qui regardait avec terreur le fermier s’emparer du chat à neuf queues. Ne faites pas ça, je vous en supplie ! Je vous obéirai ! Je serai bien sage !

Mais déjà, les coups commençaient à pleuvoir sur la croupe de Mary qui, toujours à quatre pattes, ne pouvait s’empêcher de livrer ses fesses et son dos aux morsures cruelles du fouet. Heureusement pour elle, la séance punitive fut inopinément interrompue par le grincement du portail de la cour, suivi aussitôt d’un appel retentissant :

— Donovan ! Tu es là ? C’est moi, O’Dell !

Le fermier fit signe à Mary de se relever.

— Va vite mettre ta robe ! Et tu resteras dans la chambre jusqu’à nouvel ordre !

Un instant plus tard, les deux voisins étaient attablés autour d’un verre. Alex O’Dell était un grand rouquin dégingandé, dont les favoris fournis encadraient le visage couvert de taches de rousseur. Il ne semblait pas de la première jeunesse, mais devait tout de même avoir dans les dix ans de moins que Donovan.

— Qu’est-ce que je peux faire pour toi, O’Dell ?

— Tu dois t’en douter, vieux grigou ! fit le voisin en reposant son verre de whisky. Ça fait un mois que tu devais me rendre le tracteur que je t’ai prêté !

— Je sais bien, concéda Donovan d’un air ennuyé. Mais tu sais bien aussi que j’en ai encore besoin !

— Et moi donc ? J’en ai pas besoin, peut-être ? Ecoute ! Je ne demande pas mieux que de te rendre service. Simplement, je crois l’avoir suffisamment fait, et gratuitement en plus ! Alors, maintenant, tu exagères !

— Allons, mon vieux ! Tu pourrais m’accorder une petite semaine supplémentaire… Je suis prêt à payer…

— Ça suffit ! se fâcha le grand rouquin en tapant du poing sur la table. Ce n’est pas une question d’argent ! C’est maintenant que je dois récupérer ce tracteur ! J’ai été assez patient comme ça !

— Calme-toi, voyons ! On doit pouvoir s’arranger…

— Qu’est-ce que tu as derrière la tête ? Je t’ai déjà dit que je ne voulais pas de ton fric ! Je veux seulement…

— Bon ! D’accord ! sembla capituler Donovan, qui avait une méprisable idée derrière la tête. Pas la peine de s’énerver comme ça ! On est entre amis ! Au fait, je ne crois pas que tu connaisses ma nièce !

— Ta quoi ? s’étonna l’autre. Je ne savais pas que tu…

— Elle passe quelques semaines chez moi. Il faut que je te la présente ! Vanessa ! Viens par ici, ma chérie !

Mary fit son retour dans la pièce. Depuis la chambre, elle avait pu suivre la conversation des deux hommes. Elle avait d’ailleurs deviné les intentions de Donovan, bien qu’elle n’osât encore y croire. Se pourrait-il que le fermier la livre à son voisin, en échange d’un engin agricole ?

— Bonjour, mademoiselle ! salua O’Dell, ravi de découvrir une perle pareille.

— Bonjour, monsieur ! dit l’adolescente qui faillit relever sa robe avant qu’un regard de Donovan ne l’en dissuade. Soyez le bienvenu ! Je m’appelle Vanessa.

— Dis-moi, Vanessa ! Tu m’as l’air très jeune pour avoir un oncle de l’âge de Donovan ! Et tu es vraiment ravissante ! J’ignorais que ce vieux grigou avait une aussi gentille nièce !

— Pas si gentille que ça ! lança Donovan. Il lui arrive même d’être très vilaine ! Et comme ses parents me l’ont confiée, en me chargeant de parfaire son éducation, je me dois d’être très sévère et de la punir régulièrement !

— Mais… que lui fais-tu ?

— Rien de tel qu’une petite fessée, de temps en temps ! Cul nu, bien sûr ! Ou bien le fouet !

— C’est pas vrai ? Tu me fais marcher, hein ?

— Si tu ne me crois pas… Vanessa va se faire un plaisir de te montrer ses jolies fesses ! N’est-ce pas, chérie ? Tu n’y vois pas d’inconvénient ?

— Heu… non, mon oncle ! acquiesça la jeune fille que Donovan avait déjà basculée le ventre sur la table. Pas du tout !

— Alors, relève ta robe toi-même… et montre-toi bien !

— Attends ! s’affola O’Dell, gêné par la tournure des événements. Ce n’est peut-être pas la peine de… Enfin, je… je veux bien te croire sans que…

Mais déjà, la belle blonde avait retroussé sa robe jusqu’à la taille, dévoilant son derrière sublime, à la peau opaline cruellement veinée des zébrures du fouet. Les hémisphères lisses comme du marbre étaient divinement fendus d’un profond sillon qui s’évasait vers le bas sur la corolle épanouie du sexe.

— Fabuleux ! articula O’Dell en se raclant la gorge. Et… heu ! Elle ne porte pas de culotte ? Je veux dire… Bon sang ! Je n’ai jamais rien vu d’aussi joli !

— N’est-ce pas ? souriait Donovan. Dommage que je sois forcé de maltraiter ce merveilleux petit cul ! Enfin ! Une bonne fessée n’a jamais fait de mal à personne !

— Mais… tu traites encore ta nièce… comme… comme une petite fille ! Ce n’est pourtant plus une enfant !

— Ça, il y a longtemps que je m’en suis rendu compte ! ricana le vieux fermier. Surtout quand on la voit à poil ! Et puis, c’est bien parce que ce n’est plus une gosse que je me permets de la baiser régulièrement !

— Quoi ? se récria le rouquin. Mais c’est impossible ! Comment croire que…

— D’ailleurs, continuait Donovan sans s’occuper de l’air scandalisé de son voisin, elle adore ça, cette jeune salope ! Tiens ! Rien que d’avoir mis son croupion à l’air et de savoir qu’on le regarde, je suis certain qu’elle mouille déjà ! Ouais ! Je le savais bien ! Sa chatte est trempée !

— Mais t’es qu’un vieux cochon ! lança O’Dell d’une voix sourde en voyant le vieux pervers remuer ses doigts dans la vulve de sa « nièce ».

— Allons, mon vieux ! Tu vas pas me faire la morale ! se moqua le vieillard tout en continuant à masturber la sensuelle blonde qui ouvrait complaisamment les jambes. Tu te demandais pourquoi elle ne portait pas de culotte ? C’est parce qu’elle a toujours le feu au cul ! Alors, elle garde ses miches à l’air pour les rafraîchir. Ça me permet de la corriger à tout moment… ou de la faire reluire quand elle a été sage. Regarde plutôt cette petite salope, comme elle prend son pied ! Ne me dis pas que tu n’aimerais pas te farcir une beauté pareille ! Je parie que tu bandes déjà comme un bouc ! Regarde cette jolie garce… qui fait tout ce que je lui dis ! N’est-ce pas, chérie, que tu acceptes tout de ton oncle adoré ?

— Oui, mon oncle ! murmura l’adolescente, refermant ses cuisses comme un étau pour empêcher la main de se retirer. Je ferai tout ce que vous voudrez ! Mais continuez à me branler, mon oncle ! Oh, c’est si bon !

— Je crois que tu ne laisses pas indifférent mon ami, tu sais ! Je suis sûr qu’il a la trique ! Et ça doit le mettre au supplice, le pauvre vieux ! Qu’est-ce que tu dirais de recevoir sa queue, là où il voudra te la mettre ?

— Oh, j’aimerais beaucoup, mon oncle ! Si vous me le demandez, je serais très heureuse de le soulager !

— Qu’est-ce que je te disais, O’Dell ? Un mot de ma part, et cette salope est à toi, de la façon qui te conviendra le mieux ! Alors, quand je te disais qu’on pouvait s’arranger, tous les deux, pour notre affaire !

— Une semaine, Donovan ! dit simplement le rouquin, d’une voix blanche. Pas plus d’une semaine !

CHAPITRE XXI

LE CONDUCTEUR TIMIDE

Lorsque O’Dell en eut fini avec elle, Mary dut préparer le repas de midi, pendant que Donovan raccompagnait son voisin. Elle avait bien aimé se donner au rouquin, lequel s’était montré prévenant. Après l’avoir baisée par-devant, il n’aurait jamais osé la prendre contre-nature si elle n’avait pas insisté. Mais c’est justement cette sodomie maladroite, une première expérience en ce qui concernait le voisin, qui avait déclenché l’orgasme de l’adolescente.

Celle-ci se sentait parfaitement bien à présent, le corps repu de jouissance, le sexe rassasié. Mais quand elle repensa au programme inquiétant que Donovan avait concocté à son intention pour les deux jours prochains, elle ne put réfréner un frisson d’angoisse.

Toute la journée, Mary repensa à la condition infamante qu’elle avait pourtant acceptée. Mais cela commençait à aller trop loin pour elle. Et puis, sa situation devenait vraiment dangereuse. Certes, la chaude adolescente aimait le sexe et les scénarios pimentés ; elle appréciait les humiliations sordides qui la troublaient avec les plus pervers raffinements ; elle était prête à se donner à un parfait inconnu, pour peu qu’on sache lui forcer la main en l’excitant. Bref, elle était capable d’accepter les pires outrages, mais à l’occasion, de façon non préméditée. Ce qui n’était plus tout à fait le cas. Voilà qu’on établissait un planning de ses futures turpitudes, qu’on la vendait comme une simple marchandise, qu’on l’offrait à des hommes et à des bêtes, qu’on menaçait de la battre sans pitié. Elle n’était plus sûre du tout de pouvoir supporter longtemps cette déchéance sans cesse aggravée, cette prostitution ignoble.

Mary prit enfin sa décision : elle devait s’enfuir cette nuit même.

Elle profita de l’absence du fermier parti à son travail pour envelopper ses sandales dans sa robe et sortir cacher le tout derrière la niche de Black où elle devait dormir, ce qui favoriserait son évasion. Par contre, il lui faudrait à tout prix éviter de se faire enchaîner.

Quand la nuit fut tombée, Donovan la promena en laisse dans la cour, la fit entrer comme prévu dans la niche du doberman. Ce fut à ce moment que la jeune fille tenta son va-tout :

— Je vous en prie, Maître. Pouvez-vous m’enlever mon collier ; il m’étrangle… surtout quand Black me chevauche.

— Hum ! Après tout, je suppose que tu n’as pas l’intention de me fausser compagnie… surtout à poil !

— Bien sûr que non, mon maître ! l’enjôla Mary. Je me plais beaucoup trop en votre compagnie et je souhaite vous servir encore… tant que vous voudrez bien de moi.

— Je ne suis pas prêt de me lasser de toi, ma belle chienne ! ricana l’homme qui enleva la laisse de Mary. Allez ! Passe une bonne nuit avec ton mâle. Il doit avoir hâte de te planter sa bite dans ton joli coquillage !

Et tandis qu’il regagnait la ferme, Mary poussa un soupir de soulagement. Son plan se déroulait au mieux. Mais avant de prendre la fuite, elle préféra attendre que le fermier soit couché. Seulement, le doberman en profita pour manifester ses intentions lubriques et Mary crut préférable de ne pas chercher à s’y soustraire. Quand l’animal se serait soulagé, elle pourrait quitter la niche facilement.

Aussi se plaça-t-elle dans la position propice à l’accouplement obscène. Elle se laissa monter une fois de plus, la dernière, se disait-elle, par la bête en rut qui engagea son pénis dans sa fente accueillante. Le même plaisir dépravé envahit la jeune fille tandis que le chien la besognait avec fougue. Elle parvint à l’orgasme avant même que Blacky se libère au fond de son sexe.

Elle se reposa un moment avant de se décider à fausser compagnie à son mâle qui sommeillait à ses côtés. Alors, elle sortit prudemment de la niche, à quatre pattes, trouva ses vêtements qu’elle prit sous son bras, gagna l’entrée de la cour de la ferme. Elle n’essaya pas d’ouvrir le portail qui était sans doute fermé à clé ou qui aurait de toute façon pu grincer bruyamment. Elle lança ses habits derrière la murette et franchit celle-ci avec souplesse et agilité. Une fois sur la route, elle mit sa robe et ses sandales, puis s’éloigna d’un pas décidé, sans même se retourner.

Voilà plusieurs heures que Mary marchait le long de la route menant à Liverpool. Chaque fois qu’un véhicule approchait, elle sautait sur le bas-côté où elle se tapissait, avant de reprendre sa marche, une fois le danger passé.

Elle ne se sentait pas fatiguée, mais il était évident qu’elle ne pourrait pas continuer jusqu’à la ville. Tôt ou tard, il lui faudrait bien oser l’aventure hasardeuse de l’auto-stop. Et maintenant que le jour commençait à poindre, cela lui parut moins risqué que la fois précédente, en pleine nuit et en tenue légère. Elle se décida donc à tenter sa chance, mais elle jugea plus prudent d’éviter les camions.

Une petite Austin qui apparut au loin lui sembla à peu près inoffensive ; elle tendit le pouce, le cœur battant. Le premier essai fut le bon. Bien que moins sexy que lors de son évasion de Whitehall sous la pluie, lorsque sa chemise de nuit transparente moulait son corps de rêve, sa silhouette était suffisamment racoleuse pour que le conducteur de l’Austin s’arrête sans hésiter. La charmante auto-stoppeuse ouvrit la portière côté passager pour demander poliment :

— Bonjour ! Pouvez-vous m’emmener jusqu’à Liverpool ?

— Sans problème, mademoiselle. C’est ma destination. Montez.

— Merci, monsieur ! fit Mary qui claqua la portière, tandis que l’auto démarrait.

— Vous allez où, exactement ? reprit l’homme qui pouvait avoir dans les trente ans.

— Chez ma tante… qui habite Wild Street.

— Ah, je connais… Je peux vous y conduire si vous voulez.

— Oh, ce serait parfait mais… ça ne vous ennuie pas ?

— Mais non, c’est juste un petit détour. Si ça peut vous rendre service…

— Vraiment ? Vous êtes très aimable. Je ne sais comment vous remercier.

— Eh bien… hésita l’inconnu qui lorgnait avec concupiscence sa séduisante passagère. Vous… vous êtes très jolie, mademoiselle…

Mary serra les jambes et croisa les bras sur sa poitrine.

Nous y voilà ! pensa-t-elle avec un léger frisson. Allait-elle devoir livrer son corps une fois de plus ? Les hommes ne pensaient-ils donc qu’à ça ? Elle songea que s’ils se comportaient tous de la même façon avec elle, cela devait être en partie de sa faute. Avec son air ingénu, sa beauté vulnérable et sa sensualité à fleur de peau, elle éveillait les désirs les plus inavouables. Elle plaisait trop. Son corps lascif semblait fait pour l’amour. Il n’y avait rien à faire. D’ailleurs, cela ne lui plaisait-il pas ? N’appréciait-elle pas le trouble délicieux qui s’emparait d’elle chaque fois qu’elle séduisait un admirateur ? Et puis, n’avait-elle pas décidé de jouer de son physique avantageux pour croquer la vie à pleines dents ? Après tout, son corps était la seule monnaie dont elle pouvait disposer, et une monnaie qu’elle avait toujours plaisir à employer.

— Qu’est-ce que vous avez derrière la tête ? murmura-t-elle, sur la défensive.

— Rassurez-vous, mademoiselle ! fit l’homme d’une voix incertaine. Je vous promets de ne pas vous toucher mais… si je pouvais juste vous… vous mater un peu…

— Vous voulez dire que…

— Si vous n’êtes pas d’accord, ça ne fait rien ! recula timidement le type qui avait peur d’être allé trop loin. Pardonnez-moi, je… je ne voulais pas vous choquer…

— Mais… pas du tout ! sourit la jeune fille qui venait de comprendre que l’homme n’était pas bien méchant ni très sûr de lui, et qu’il avait juste lancé un début de proposition au petit bonheur. S’il n’y a que ça pour vous remercier, je… je veux bien vous faire plaisir. Vous voulez mater mes seins, c’est ça ?

— Oui ! se réjouit l’inconnu qui ne s’attendait plus à ce que sa passagère accepte sa suggestion. J’aimerais beaucoup !

Mary déboutonna sa robe jusqu’à la taille, l’ouvrit largement, exhibant son arrogante poitrine dont les pointes se dressaient. Le conducteur en eut le souffle coupé ; ses yeux s’arrondirent d’admiration ; la voiture fit une embardée brutale.

— Hé là ! s’inquiéta Mary. N’oubliez pas de regarder aussi devant vous !

— Excusez-moi, mais… vous avez les plus beaux nichons que j’ai jamais vus !

— C’est gentil ! apprécia Mary en se tournant de trois quarts vers le conducteur pour mieux se faire contempler.

Une excitation perverse l’envahissait. Elle aurait aimé sentir les mains du type s’emparer de ses beaux globes, les malaxer à sa guise. Il devait avoir lui aussi une envie folle d’y toucher, mais elle se retint. Pourtant, au bout d’un moment pendant lequel les regards du conducteur passaient alternativement de la route à la belle poitrine dénudée, elle ne put résister à la tentation de s’offrir davantage. Bien qu’elle connût déjà la réponse, elle l’interrogea d’une voix rauque :

— Vous aimeriez en voir plus ?

— Je… je n’osais vous le demander, répondit-il en se raclant la gorge.

— Ça ne me dérange pas, vous savez… Mais alors, pas touche !

— C’est promis ! assura-t-il en s’essuyant le front du revers de sa manche.

La jolie fille acheva de déboutonner sa robe, en rejeta les pans, dévoila son affolante nudité. Elle n’hésita pas à écarter impudiquement les cuisses pour mieux montrer sa fente aux lèvres lisses, rehaussée de sa charmante touffe de poils blonds.

— Quelle merveille ! s’extasia le bonhomme qui n’en revenait pas. Vous… vous ne portez pas de culotte ?

— Je me sens plus à l’aise comme ça, fit Mary d’un air mutin. Mais si ça vous choque, je peux me rhabiller.

— Non ! Non ! Pas du tout ! je vous trouve tellement… sexy !

Et il continua sans plus rien dire à rouler, sans cesser de se repaître de la vue du corps splendide, visiblement torturé par le désir. Mary souriait ingénument, caressant de ses doigts gracieux les légères boucles dorées de son pubis. Bientôt, le conducteur se tourna vers elle, implorant :

— Je n’en peux plus… Vous… vous êtes si belle ! Est-ce que vous m’autoriser à me… me masturber ?

— Allez-y ! fit la jeune fille, amusée. Ne vous gênez pas pour moi.

L’homme défit sa braguette pour libérer sa verge en érection qui jaillit sous les yeux intéressés de sa ravissante auto-stoppeuse. Il entreprit aussitôt de se branler d’une main, tenant le volant de l’autre. Sa conduite s’en trouva altérée, tandis qu’il gémissait pitoyablement. L’auto faisait des écarts de plus en plus fréquents.

— Vous allez finir par nous causer un accident ! sermonna Mary. Si vous le permettez, je peux vous le faire !

— Ce serait formidable ! exulta-t-il en reprenant le volant à deux mains.

Mary s’empara du pénis, émoustillée par une envie coupable. Elle adora le contact de la tige chaude et vibrante qu’elle se plut à faire glisser entre ses doigts.

— Mmm ! C’est tellement mieux avec vous ! Oh, que vous faites ça bien ! Votre main est si douce !

— Votre queue l’est également ! dit la jeune fille avec une lueur brillante dans les yeux. Elle est très agréable à manipuler.

— Je… vous en prie… mademoiselle ! hoqueta l’homme dont la jouissance était proche. Prenez un kleenex dans… la boîte à gants… Vite !

— Ma bouche fera l’affaire ! répliqua la libertine avec une expression pleine de désir salace.

Et elle se pencha pour gober le membre tétanisé qui éjacula à l’instant même dans la bouche accueillante, tandis que l’homme se cramponnait à son volant avec un long râle de plaisir. L’adolescente avala le foutre crémeux, aspirant goulûment pour ne pas en perdre la moindre goutte, puis nettoya le gland d’une langue câline. Enfin, elle rangea le pénis décongestionné dans son pantalon et referma la braguette d’un air satisfait.

— C’était merveilleux, mademoiselle ! remercia l’homme avec un regard radieux.

— Tout le plaisir était pour moi ! Mais la séance est terminée, à présent ! ajouta-t-elle en se rhabillant.

Quand l’inconnu déposa sa passagère au 27, Wild Street, il osa à peine la regarder et redémarra rapidement, comme un voleur confus.

CHAPITRE XXII

SÉQUESTRÉE DANS UNE « MAISON »

Mary se retourna avec un sourire vers la porte d’entrée d’une maison de briques à laquelle on accédait par un escalier de trois marches. Elle sonna deux fois avant qu’un homme vienne lui ouvrir. Bâti comme une armoire à glace, les yeux durs, le crâne rasé, il avait l’air d’un truand.

— Je… viens de la part de… de John Strong, bafouilla Mary, mal à l’aise sous le regard suspicieux de la brute qui la dévisageait. Est-ce que je pourrais parler à miss Margaret ?

Sans un mot, l’homme poussa la porte, s’effaça pour la laisser entrer. Elle se retrouva dans un long couloir sombre où elle suivit timidement le colosse. Ce dernier la conduisit dans un boudoir feutré, équipé de nombreux sièges, ce qui lui donnait un air de salle d’attente. Elle patienta un bon moment, passablement inquiète de cette réception. Une porte s’ouvrit, et entra une femme sévère d’une cinquantaine d’années, corpulente, aux cheveux gris coiffés en chignon. Elle était accompagnée par le cerbère. Mary, à moitié paralysée, commença par bredouiller :

— Je… je m’appelle…

— Mary Wallace, continua la femme. John Strong m’a annoncé ta venue. Nous t’attendions impatiemment, chérie.

— Je… Il m’a dit que…

— Que tu es très belle et très obéissante ! Nous allons voir tout de suite s’il avait raison. Déshabille-toi !

— Me… me déshabiller ? Mais… pourquoi ?

— Mmm… Pas si obéissante que ça, en fin de compte. Ici, on n’aime pas ça, petite. Je n’aime pas répéter mes ordres, mais je veux faire une exception pour toi parce que tu es nouvelle : allez, chérie ! Mets-toi vite à poil !

— Oh ! gémit Mary en lançant un regard désespéré vers l’homme qui la fixait, les bras croisés. C’est que… devant…

— Ah, c’est Knut qui te gêne ! ricana la femme. Ne t’en fais pas pour lui, mon enfant.

Mary comprit qu’elle n’avait pas le choix et qu’il valait mieux ne pas contrarier ces personnages inquiétants dans les bras desquels Quasimodo l’avait poussée. Elle obtempéra donc et se retrouva nue devant les deux complices, la tête baissée pour ne pas affronter leur regard, les bras le long du corps sans chercher à voiler ses charmes.

— Magnifique ! s’exclama la femme. John ne m’avait pas trompée à ton sujet. Tu disposes d’un corps remarquable. De toute beauté !

— Je vous remercie, miss Margaret, mais que…

— Appelle-moi Madame, comme tout le monde dans cette maison. Tu es en sécurité ici. Personne ne viendra y chercher une pensionnaire en fuite. Et tu vas pouvoir rembourser facilement John Strong pour son aide et pour la somme qu’il t’a avancée.

— Je… suis prête à travailler dur pour effacer ma dette. Que… que dois-je faire ?

— Mais vendre ton corps, bien sûr ! sourit miss Margaret. John ne t’avait pas dit qu’il t’envoyait « en maison » ?

— Oh, ce… ce n’est pas possible ! lâcha Mary qui se sentit cruellement trahie. Vous ne pouvez pas me… m’obliger à…

— Mais bien entendu que je peux t’y obliger ! Et je ne vais pas me priver d’une ravissante garce dans ton genre ! Les clients ont un faible pour les jeunes filles à la peau de pêche. Tu vas avoir un joli succès, ici ! Crois-moi. John Strong a investi dans un bon petit numéro.

— J’ai peur, miss ! se lamenta Mary qui n’avait pas échappé aux griffes du vieux Donovan pour retomber entre les mains d’une maquerelle.

— Tu t’y feras, ma belle. Ce n’est pas si terrible que ça, tu verras. Et puis, tu n’es pas seule, ici… tu vas rencontrer tes copines de travail. Il y a une très bonne ambiance. Tu vas commencer par regarder comment ça se passe, et tu commenceras par le plus facile… les broutilles du métier, rien de bien méchant.

Mary fut logée au premier étage de la grande « maison », étage occupé par huit autres filles qui, en plus d’aimer lever la jambe, adoraient lever le coude. Sa chambre était meublée d’un simple lit d’assez grande taille pour accueillir à l’aise trois personnes et d’une petite commode ornée d’un charmant miroir ovale. Un cabinet de toilette était attenant à cette pièce que Mary ne devait pas quitter si elle n’y avait été invitée expressément. Elle aurait pourtant pu en sortir facilement car aucune des chambres n’avait de porte, mais à la place un long rideau pourpre qui n’était fermé que lorsqu’elles recevaient leurs « amants ». Dès lors, il pouvait sembler aisé de s’enfuir, mais comment le faire sans vêtements ? Ses consœurs devaient rester nues en permanence, allongées sur leur lit où elles s’exhibaient complaisamment, attendant d’être choisies par les visiteurs qui passaient dans le couloir. Ceux-ci entraient à loisir dans les chambres pour détailler les charmes des pensionnaires qui devaient se prêter à toutes les caresses, aux attouchements les plus impudiques. Lorsqu’une fille convenait, le client tirait le rideau et pouvait se livrer sur elle à toutes les fantaisies sexuelles. La maison de miss Margaret était réputée pour la docilité de ses pensionnaires ainsi que leur beauté exceptionnelle. C’était une adresse fréquentée par la haute société de Liverpool et disposant de protections haut placées. On pouvait y consommer impunément de ravissantes créatures qui, convenablement dressées, acceptaient tout. Le personnel de la « maison » comprenait également un cuisinier, une femme de ménage et un garde du corps, Knut Olsen, avec qui Mary avait déjà fait connaissance la veille.

Une semaine passa. Mary observait le manège des clients et des filles, qui devenaient des copines. Elle découvrait les règles d’un nouveau milieu, différent du pensionnat de Whitehall ? Pas tant que ça, finalement. Au pensionnat aussi, régnait une prostitution généralisée, et tout le monde profitait d’elle. Gratuitement, en plus.

Peu à peu, miss Margaret initiait sa nouvelle pensionnaire en lui prodiguant remarques et conseils. Un soir, elle lui fit faire ses premiers pas dans le « métier ». Une dame vint les voir en compagnie de son fils adolescent qu’elle souhaitait déniaiser. C’était une femme au visage sec, à la mise impeccable qui laissait deviner un milieu très aisé. Alors que son fils faisait de même, elle se dénuda, révélant un corps agréable et bien proportionné. L’adolescent n’hésita pas à caresser aussitôt sa mère avec un plaisir évident et des gestes assurés qui prouvaient que ce n’était pas la première fois qu’il se permettait ces cajoleries incestueuses. Mais ces attouchements amoraux n’étaient jamais allés plus loin et c’est pourquoi le garçon, toujours puceau, se voyait offrir enfin l’occasion de posséder sa première femme. Il bandait déjà tandis qu’il pétrissait avec envie les seins maternels qu’il se mit ensuite à téter avec gourmandise, comme un bébé affamé.

— Viens, mon chéri ! dit la femme à son rejeton, lui saisissant la verge tendue qu’elle massa doucement. Je veux te guider moi-même vers le sexe de cette jolie fille que tu vas pénétrer vaillamment !

— Oui, mère… Il me tarde tellement de faire l’amour pour de bon. J’espère ne pas vous décevoir !

— Avec ce beau membre que j’ai en main, je te promets que tu vas être à la hauteur, mon fils. Viens !

Elle dirigea le sexe du garçon, ajustant soigneusement le gland inexpérimenté à l’entrée du vagin de Mary qui, les jambes écartées, assistée par Margaret, attendait docilement l’assaut malhabile du puceau.

— Vas-y, mon bébé ! décida la femme en poussant les fesses de son fiston. Rentre ta belle queue jusqu’au fond. Sois enfin un homme !

Le garçon pénétra facilement le fourreau accueillant, en poussant un cri de triomphe. Sa mère le prit par les hanches pour accompagner ses allées et venues tandis qu’il ramonait en cadence sa charmante partenaire.

— Vous aimez ça, mademoiselle ? s’inquiéta-t-il.

— Beaucoup, mon chéri ! Tu as une bonne bite, tu sais ! J’aime la sentir dans ma chatte… Oh, oui… c’est délicieux !

— Oh, c’est si bon pour moi aussi, mademoiselle ! ronronna-t-il en lui tripotant les seins. Vous… êtes si belle ! Vous êtes ma première ! Je ne vous oublierai jamais !

— C’est gentil, mon chéri ! fit Mary en lui pressant une main sur la nuque pour l’attirer vers elle. Embrasse-moi.

Le long baiser qui s’ensuivit dura jusqu’à ce que le garçon éjacule en elle, fier de sa virilité enfin assurée, ivre de sa toute-puissance à dominer une femme pour la première fois de sa vie. Quand il se retira, il put lire dans le regard de sa mère une admiration sans bornes qu’il savoura. C’est alors que la femme montra Mary du doigt en enjoignant à son fils, d’une voix altérée :

— Gifle-la, maintenant !

— Mais, mère… pourquoi ?

— Tu es un vrai mâle, dorénavant. Tu dois lui montrer qui est le maître ! Frappe-la, te dis-je !

Un sourire méchant plissa les lèvres du garçon qui avait brusquement changé d’apparence. Il souffleta la jeune fille en y prenant un plaisir pervers. Mary se laissa faire sans se rebeller, sans comprendre les motivations profondes de la femme qui faisait peut-être preuve de jalousie malsaine.

— C’est bien, mon fils ! Tu es un homme, à présent ! annonça la femme qui regardait son enfant avec une adoration trouble. Ta queue est encore mouillée de ton plaisir. Toutes les femmes seront heureuses de la recevoir. Tu sauras les dominer comme il se doit. Elles devront t’obéir…

Elle s’approcha de lui en touchant sa verge luisante d’un doigt tremblant.

— Toutes les femmes… reprit-elle dans un murmure. Même moi, mon petit homme ! Un seul mot de toi et je serai à tes pieds pour nettoyer ton sexe de ma langue !

Le garçon hésita, puis son sourire resurgit sur ses lèvres :

— Sucez-moi… mère ! ordonna-t-il.

Au bout de la première semaine, Mary se sentait à l’aise. Elle avait été travestie en petite fille, en infirmière, en bonne sœur, pour le plus grand plaisir de clientes encore plus huppées que la première… et qui avaient bien su la faire jouir. Chaque expérience nouvelle lui réservait son lot de surprises. Et elle était toujours prête à s’étonner. Cependant, lorsqu’un client tira le rideau de sa chambre, elle se redressa à demi sur le lit où elle se prélassait, nue et alanguie, et ne put réprimer un cri de stupéfaction :

— Quasimodo !

— Eh oui ! Ce bon Quasimodo qui vient rendre visite à sa charmante petite Mary… devenue la plus jolie pute de Wild Street ! Viens me dire bonjour ! Tu n’es pas heureuse de me revoir ?

Mary se leva et alla se jeter dans les bras de l’affreux bonhomme à qui elle offrit ses lèvres de bonne grâce. Elle aurait pourtant dû se montrer furieuse envers lui car après tout, sous couvert de l’aider à s’échapper, il n’avait pas hésité à la jeter dans une « maison » où elle se trouvait captive. Et le jardinier de Whitehall faisait bel et bien partie de ses souteneurs, ce qu’il confirma en lui annonçant avec un petit rire satisfait :

— Tu as déjà bien travaillé pour ta première semaine. Miss Margaret est particulièrement impressionnée par tes performances. Elle vient de me verser ma part de l’argent que tu nous rapportes ; je n’ai pas fait un mauvais calcul en misant sur toi. Je savais bien que tu ferais une pute parfaite : tu as un corps magnifique, tu es soumise et tu aimes le sexe. Je suis persuadé que tu vas te plaire ici ; tu es dans ton élément. N’est-ce pas ?

— Heu ! Oui, monsieur ! fit la jeune fille qui n’osait protester, sachant que cela aurait été vain.

— Miss Margaret est tellement enchantée de toi qu’elle a accepté de me faire bénéficier gratuitement de ses pensionnaires. Mais comme aucune ne te surpasse en beauté, je vais donc commencer par toi. Je pense que ton petit cul n’a jamais oublié la belle bite de Quasimodo, hein ?

— C’est… c’est vrai ! reconnut Mary qui se souvenait parfaitement de l’expérience mémorable au cours de laquelle John Strong l’avait sodomisée. Pour la première fois de sa vie, un sexe d’homme l’avait pénétrée, et bien que ce fût sous la contrainte et d’une manière que la nature réprouve, elle n’en avait pas moins éprouvé un orgasme incroyable.

— Eh bien, on va célébrer leurs retrouvailles ! s’exclama le repoussant personnage en la soulevant dans ses bras.

Il la plaça sur le dos, au bord du lit, lui replia les jambes qu’il écarta ensuite largement en les tenant par les genoux. Ainsi positionnée, Mary avait son bas-ventre totalement vulnérable, offrant aux regards ses deux orifices charmants que la brute allait pouvoir visiter de son imposant engin. John Strong, resté habillé, avait seulement baissé son pantalon et dégagé sa verge prodigieusement raidie qu’il planta sans cérémonie dans l’anus de Mary. Celle-ci se laissa empaler en jetant un cri rauque. Après quelques minutes pendant lesquelles son amant difforme fit coulisser le membre infatigable dans ses entrailles, elle sentit celui-ci se retirer d’elle pour changer d’ouverture. Le pénis conquérant vint s’engager dans la vulve trempée et s’y enfonça d’un coup brutal.

Mary, aux anges, éprouvait un plaisir énorme à se faire ramoner par la tige démesurée qui la fouillait loin.

— Oh, que c’est bon ! Vous… me faites si bien l’amour !

— Mmm ! Tu es si bonne à enfiler, ma jolie pute ! Tu es d’une telle beauté !

Il pinça les mamelons, les étira pour allonger les magnifiques fruits charnels. Mary en ressentit un frisson d’excitation masochiste.

— Hum ! Je crois que je préfère encore ton petit trou ! déclara Quasimodo en changeant une nouvelle fois d’orifice.

Sa verge retourna sodomiser la belle blonde qui jouissait suprêmement, les yeux mi-clos, tandis que son amant simiesque lui secouait les seins en les triturant.

— Ouais ! Je sens que ça vient ! râla le sale type en se retirant. Il serait dommage de… gaspiller tout mon jus dans ton petit cul… Tu… dois avoir soif, chérie ! Vite ! Avale ! Avale toute ma crème, salope !

Tirant Mary par les cheveux, il la força à s’agenouiller à ses pieds, puis à ouvrir la bouche pour recevoir sa semence chaude et épaisse qu’elle but avec une délectation qui n’était point feinte. Quand elle eut dégusté toute la dose, l’horrible personnage reprit ses esprits et ordonna :

— Tu vas bien me nettoyer la queue, maintenant ! J’aime pas rester sale après un enculage.

Mary suça amoureusement la verge robuste, passant sa langue sur le gland visqueux, pourléchant la longue hampe souillée, sans oublier les testicules très poilus qu’elle astiqua délicatement. Et tout en s’en voulant de tant de prévenances avilissantes, une vague de plaisir la fit ruisseler abondamment entre les cuisses.

— C’est bien, ma chérie ! fit l’homme avec satisfaction. Tu es une bonne pute bien disciplinée ! Et à qui elle appartient, cette jolie pute ?

— A… à vous, monsieur ! Je suis tout à vous !

— Crois bien que je reviendrai souvent te le rappeler… en venant plonger ma bite dans chacun de tes trois orifices ! Et je veux que tu me remercies pour ça !

— Merci, monsieur, de bien vouloir m’honorer… complètement. Je… serai heureuse de recevoir votre belle queue là où vous désirerez me la mettre !

— Parfait ! Allez ! Un dernier baiser avant mon départ !

Et il prit Mary dans ses bras pour l’embrasser sur la bouche, tout en tripotant avec délectation ce merveilleux corps qu’il pensait posséder à jamais dorénavant.

S’il avait pu se douter qu’il caressait cette créature de rêve pour la dernière fois !

CHAPITRE XXIII

CONTRÔLE DES BILLETS

Le compartiment du train de nuit Liverpool-Londres n’était occupé que par trois voyageurs : une vieille dame sévère installée près de la porte, un panier sur les genoux, et un jeune couple assis sur la banquette d’en face, lui occupé à lire un petit roman de gare et elle, la tête appuyée sur son épaule, en train de somnoler.

Mary prit place près de la fenêtre, dans le sens de la marche du train, et poussa un profond soupir de soulagement. Elle n’osait encore croire qu’elle pouvait être libre ; sa fuite de la « maison » de miss Margaret avait été si facile. Lorsque le train s’ébranla, elle ne put s’empêcher de se remémorer les circonstances de son évasion…

Quand la belle brune avait refermé le rideau de la chambre et ôté ses lunettes noires, Mary n’avait pu réprimer un fort sentiment d’admiration. La femme était d’une beauté troublante et raffinée. Vêtue d’un élégant tailleur noir, elle pouvait avoir dans les trente-cinq ans. Mary se demanda ce qu’une bourgeoise aussi distinguée pouvait bien rechercher dans un endroit pareil, mais elle ne tarda pas à deviner ses motivations perverses. Quand la femme commença à se déshabiller, elle révéla un corps magnifique et sensuel. Elle ne portait aucun sous-vêtement, excepté des bas résille noirs fixés à un porte-jarretelles. Quand elle fut nue, elle sortit de son sac à main tout un matériel dont elle expliqua l’usage à Mary. Celle-ci devait l’attacher sur le lit, les membres écartelés, la bâillonner et lui bander les yeux. Elle désirait se soumettre ensuite à tous les caprices de la jeune fille qui la pénétrerait à l’aide de godemichés de tailles et de formes diverses.

Mary se prêta au jeu avec ardeur. Elle adora ligoter solidement, avant de palper à sa guise cette créature si désirable qui se trouvait à sa merci. La belle bourgeoise dépravée se mit vite à se débattre sous le plaisir que lui procuraient les manœuvres expertes de la jeune fille surexcitée. Cette dernière se régalait à caresser le corps superbe, à le couvrir de baisers fiévreux, à mordiller les seins lourds. Elle introduisit un long pénis de métal dans son anus, le vissant pour mieux le faire pénétrer, tandis que son bâillon assourdissait les cris de la splendide enculée. Puis, sans retirer le premier godemiché, Mary en enfonça un second dans le sexe offert où elle l’agita en cadence. L’engin était recouvert de picots caoutchoutés qui devaient augmenter le plaisir. Mary voulut s’en rendre compte par elle-même et n’hésita pas à planter l’ustensile en question dans son vagin mouillé qu’elle fourragea nerveusement jusqu’à la jouissance. Ensuite, elle retira l’objet abondamment lubrifié et le replongea au fond du sexe de la belle brune qu’elle conduisit à son tour à l’orgasme, en la pistonnant frénétiquement.

Au moment de libérer sa cliente, Mary réalisa l’occasion inespérée qui s’offrait à elle. La bourgeoise immobilisée semblait brisée par ses efforts, anéantie par sa jouissance, à moitié endormie. La jeune fille prit sa décision, sans chercher à réfléchir aux conséquences de ses actes. Elle commença par rassembler ses cheveux blonds en une queue-de-cheval qu’elle noua à l’aide d’un élastique. Puis elle passa la jupe de la femme qui lui allait parfaitement, endossa son chemisier rouge et sa veste noire qu’elle boutonna. Elle enfila ses chaussures à peine trop grandes, termina sa métamorphose en mettant ses lunettes noires. La cliente s’agitait. Elle laissa échapper une demande étouffée par son bâillon. Elle s’interrogeait probablement sur l’inactivité anormale de la jeune fille. Cette dernière ignora ses doléances muettes et, s’emparant du sac à main, franchit le rideau de la chambre qu’elle rajusta derrière elle. Tant qu’il serait en place, on n’oserait pas déranger sa cliente.

Mary gagna avec aplomb l’extrémité du couloir, son cœur battant à tout rompre dans sa poitrine. Elle descendit les marches de l’escalier et vit un homme monter vers elle. Le client la croisa sans mot dire, se contentant de lancer un regard de connaisseur aux longues jambes fuselées. Après ce qui lui sembla être une éternité, elle se retrouva devant la porte d’entrée qu’elle ouvrit sans problème. Le parfum de la liberté lui tournait déjà la tête. Mais au moment de sortir, une poigne de fer s’abattit sur son épaule.

— J’espère que votre visite aura comblé vos attentes, madame ! lança Knut Olsen avec un sourire énigmatique.

Mary hocha la tête sans pouvoir articuler une parole. Une sueur glacée lui coulait dans le dos. Se pouvait-il que Knut ne l’eût pas reconnue ? Ce dernier retira sa main, ouvrit la porte d’entrée en grand.

— Au plaisir de vous revoir ! fit-il avec un regard complice, la laissant s’échapper dans la rue où tombait une pluie fine.

Mary s’était immédiatement précipitée à la gare et avait dépensé tout l’argent trouvé dans le sac à main pour acheter un billet pour Birmingham. Mais elle était bien décidée à poursuivre jusqu’à Londres, quoi qu’il puisse lui en coûter. A défaut d’argent, n’avait-elle pas des arguments imparables à faire valoir ?

La nuit était tombée depuis plusieurs heures lorsque le train quitta la gare de Birmingham où son billet aurait dû l’obliger à descendre. A partir de ce moment-là, Mary se retrouvait dans l’illégalité la plus complète. Elle s’efforça de rester calme, se sentant prête, dans le pire des cas, à payer de son corps la poursuite de son voyage. Elle se savait capable d’user de ses charmes à tout moment et avec n’importe qui. Mais elle appréhendait toutefois le moment où le contrôleur risquait de la confondre. N’y tenant plus, elle quitta son compartiment pour faire les cent pas dans le couloir. Derrière la vitre défilaient à toute allure des bouquets de lumières floues qui lui donnaient le tournis.

Et ce qu’elle redoutait tant finit par arriver. Au bout du couloir, venait de surgir le contrôleur qui entra dans un premier compartiment. Paralysée par le danger qui la menaçait, incapable de trouver la moindre échappatoire, elle le vit ressortir et passer dans le compartiment suivant. C’est alors qu’elle pensa à s’enfermer dans les toilettes. C’était puéril car elle se doutait bien que si le contrôleur ne laissait rien au hasard, il la ferait sortir de là. Mais cette idée lui parut trop tentante pour y résister. Elle s’y raccrocha comme à sa dernière planche de salut. Après tout, peut-être le contrôleur aurait-il un moment de distraction et oublierait-il de vérifier les toilettes…

Une fois enfermée dans la cabine exiguë, Mary attendit durant de mortelles minutes. Un coup brutal sur la porte la fit sursauter.

— Contrôle des billets ! lança une voix à peine déformée par le roulement du train.

— Je… Un moment ! fit-elle d’une voix mal assurée.

Elle était prise au piège. Cette fois, impossible de reculer. Il ne lui restait plus qu’une ultime chance. Sans hésiter, elle ouvrit sa veste, déboutonna son chemisier afin de découvrir une partie de ses seins. Puis elle tira la chasse d’eau, ouvrit la porte.

Le contrôleur marqua aussitôt un intérêt concupiscent.

— Votre… billet, s’il vous plaît ? demanda-t-il en plongeant son regard dans l’audacieux décolleté.

— Voilà, monsieur ! obtempéra Mary en lui décochant son plus beau sourire.

L’homme poinçonna distraitement le billet, fit un mouvement pour le lui rendre. Le miracle allait avoir lieu, quand un réflexe professionnel arrêta le geste du contrôleur. Celui-ci examina plus attentivement le billet, s’adressa à la passagère sur un ton sévère :

— Je suis désolé, mademoiselle, mais votre billet n’est plus valable. Vous auriez dû descendre à Birmingham !

— Je… je sais bien, balbutia Mary dont les espoirs s’envolaient en fumée. Mais je me suis assoupie au moment de l’arrêt… et je… je n’ai…

— Dans ce cas, vous devez payer un supplément. C’est le règlement !

— Oh, s’il vous plaît ! supplia Mary dont les délicieux yeux verts s’étaient embués de larmes. Je… je n’ai plus d’argent… Est-ce que vous ne pouvez pas me… faire une faveur ?

— Je suis vraiment navré, regretta l’employé ému par la détresse et le charme de la jeune voyageuse. Mais le règlement, c’est le règlement ! Si vous ne pouvez pas payer, je vais être obligé de vous faire descendre à la prochaine station pour vous remettre à la police.

— Oh non ! Ne faites pas ça ! Je vous en prie ! Est-ce qu’il n’y aurait pas moyen de… de s’arranger ? Je pourrais peut-être… vous payer d’une autre façon. Je… je suis jolie, vous ne trouvez pas ? Regardez !

Et sous les yeux éberlués de l’homme, elle acheva de déboutonner son chemisier pour libérer ses seins opulents qui jaillirent à l’air libre. Le contrôleur faillit s’étrangler à cette vision céleste.

— Ils vous plaisent, monsieur ? Dites ! Vous pouvez les toucher s’ils vous font envie !

— Vraiment ? hésita l’homme qui jeta un coup d’œil inquiet autour de lui. Ma foi, si vous êtes d’accord… Mais j’aimerais autant faire ça discrètement.

Et il entra avec elle dans les toilettes dont il tira le verrou avec précipitation. Puis il s’empara des globes ronds et fermes qu’il se mit à caresser à deux mains fébriles.

— C’est vrai qu’ils sont beaux ! s’extasia-t-il. Quelle paire !

— Vous pouvez tirer dessus, si vous voulez.

Il s’en saisit aussitôt, s’amusa à distendre les jolis tétons qu’il déforma en tous sens, avec un ravissement extrême. Au bout d’un moment, il finit par cesser son petit jeu pour dire à la sensuelle blonde, d’une voix plus exigeante :

— Tout ça, c’est bien joli, mais… je ne crois pas que te peloter les miches soit suffisant pour payer un billet pour Londres.

— Mais, monsieur, fit Mary avec un sourire désarmant de candeur, je n’avais pas l’intention de ne vous offrir que mes seins. Je… je suis entièrement à vous. Faites de moi tout ce que vous voudrez !

— Tu… tu veux dire que… bégaya l’homme qui n’osait y croire, que tu es prête à… à…

— A me donner à vous… de la façon qu’il vous plaira… Pourvu que vous me laissiez continuer jusqu’à Londres.

— Je… Eh bien ! Je… Evidemment, dans ce cas, ça change tout… Je pense que l’on devrait pouvoir s’entendre…

Cinq minutes plus tard, Mary se trouvait dans le compartiment que partageait le contrôleur avec son collègue, occupé pour l’instant à l’autre bout du train. Ce compartiment était équipé de deux couchettes superposées. Mary se jeta sur celle du bas, après s’être déshabillée, et elle y reçut les assauts enthousiastes de son amant.

A la cinquantaine, ce dernier voyait là une occasion inespérée de se payer une jeune et jolie fille. Se payer était une façon de dire puisque cela ne lui coûtait rien. Seulement, à son âge, il avait du mal à assumer cette incroyable chance. Et malgré toute sa ferveur méritoire, allongé de tout son long sur le corps délectable qu’il pilonnait nerveusement, il mettait beaucoup de temps à aboutir, peut-être intimidé par la beauté de sa partenaire. Celle-ci l’encourageait pourtant de bon cœur, pendant que l’homme ahanait entre ses jambes, se démenant pour parvenir à jouir. Et c’est au milieu de ces efforts pénibles que la porte s’ouvrit et qu’apparut le second contrôleur, celui-ci un peu plus jeune.

— Mais… ça alors ! s’exclama le nouveau venu, d’un air éberlué. Sam ? Tu es fou ! Qu’est-ce que tu fais ?

— Tu… le vois bien ! répondit l’autre sans cesser de pistonner la splendide créature échevelée qui ronronnait d’aise, la tête en arrière. Je… je baise cette… jolie garce ! Elle… elle n’a pas de billet et… elle paye en nature… si tu vois ce que je veux dire… Aaah ! la salope ! Si tu savais comme elle est bonne ! Bon sang ! Je… je vais réussir à jouir ! Oui ! Enfin !

Il éjacula au fond du douillet vagin qui lui aspirait la bite ; après s’être péniblement dégagé, il retomba épuisé à côté de sa jeune amante, reprenant lentement son souffle.

— C’est dingue ! clama le second contrôleur qui n’en revenait pas du spectacle auquel il venait d’assister. Je n’aurais jamais cru ça de toi, Samuel ! Tu n’as pas honte ? Profiter d’une fille, comme ça !

— Puisque je te dis qu’elle est consentante ! se justifia son collègue. A mon âge, je ne vais quand même pas laisser passer une occasion pareille. Vise-moi cette beauté ! Si tu as envie de tirer un coup, à ton tour, ne te gêne pas ; je suis sûr qu’elle ne dira pas non ! Après tout, c’est elle-même qui m’a proposé de la baiser !

— C’est… c’est vrai, mademoiselle ?

— Bien sûr, monsieur ! confirma Mary qui s’était redressée à demi, faisant pointer ses seins fabuleux dans la pénombre. Et… si vous aussi, vous avez envie de moi… je suis à votre disposition !

— Tu l’entends ! reprit Samuel. Une vraie petite garce, je te dis ! Bien chaude et avec un corps sublime ! On aurait tort de s’en priver !

— Mais… se tortillait l’autre, partagé entre sa morale et l’attrait du fruit défendu.

— Mais je ne suis plus vierge, vous savez ; j’ai déjà été prise par mes trois orifices ! fit-elle avec une désarmante fierté. Vous pouvez vous servir de moi comme vous le désirez !

— Incroyable ! s’extasiait Samuel. Quel numéro, cette fille ! Elle a déjà été enculée ! J’essayerais bien ça, moi !

— Je suis à votre service, monsieur !

— Un moment, poulette ! lança le contrôleur en éclatant de rire. Il faut me laisser le temps de recharger les batteries. Mais mon collègue va se faire une joie de te faire patienter. Hein ? Jimmy ? Tu vois bien qu’elle n’attend que ça, la garcette !

— Tout de même… hésitait toujours le dénommé Jimmy. Je ne sais pas si je peux…

— Puisqu’elle te dit qu’elle est d’accord ! Il n’y a plus qu’à se servir ! Autant en profiter au maximum jusqu’à Londres.

— Eh bien ! Après tout… c’est pas de refus ! se décida Jimmy qui ne pouvait plus résister. Si vous voulez bien monter dans ma couchette, mademoiselle !

Mary grimpa à l’étage supérieur où le contrôleur la transperça aussi sec de son pénis, bien plus conséquent que celui de son collègue. Il la besogna longuement, se régalant à couvrir le corps sensuel de caresses enfiévrées.

— C’est vrai que tu es magnifique, ma petite ! Et on dirait que tu aimes bien t’envoyer en l’air !

— Oui, monsieur… gémit-elle, délicieusement secouée par les coups de queue de l’homme, aidé en cela par les trépidations du train qui ajoutaient à l’excitation de la voluptueuse blonde. J’adore ça, vous savez ! Oh, continuez ! Vous le faites bien ! Je… je crois que je vais jouir !

— Vas-y, petite salope ! Je veux que tu prennes ton pied… Là ! Sens ma queue, comme elle est bien plantée dans ta mignonne fente ! Elle te remplit bien, hein ?

— Oh oui, monsieur ! Que c’est bon ! Oui ! Bourrez-moi bien ! Je… je jouis ! Oh, je jouis !

L’orgasme emporta Mary dans un tourbillon de sensations extraordinaires où se mêlaient confusément les mouvements saccadés de la verge qui la fouillait profondément, ceux de son amant qui se déhanchait passionnément sur elle et ceux plus réguliers du train qui fonçait dans la nuit avec un bourdonnement métallique. Son orgasme se prolongea encore tandis qu’elle se délectait du plaisir de l’homme qui lui inondait le vagin avec un feulement rauque.

Quand Jimmy en eut fini avec elle, Mary eut à peine le temps de reprendre ses esprits qu’elle dut redescendre dans la couchette de Samuel qui la réclamait déjà. Il tenait absolument à la sodomiser, mais pour parvenir à le faire bander de nouveau, sa jeune maîtresse fut forcée de le sucer longuement. Ses efforts furent couronnés de succès et le vieux Samuel parvint à enculer l’adorable enfant qui se prêta volontiers à la honteuse intromission.

— Oui, ça entre bien ! Laisse-moi te poinçonner le cul, ma belle ! ricanait le vicieux bonhomme. Ah, si tous les contrôles de billets pouvaient être aussi agréables ! Voilà un joli ticket à perforer, ma petite voyageuse ! Et celui-là, tout à fait valable !

— Merci… monsieur ! soupira Mary qui appréciait la présence dans son cul de la tige de chair chaude.

Malheureusement, le contrôleur ne résista pas très longtemps aux délices de l’étroit fourreau dans lequel il avait glissé sa queue. Son foutre jaillit dans les entrailles de Mary qui se mordit les lèvres de dépit en sentant le membre ressortir de son derrière.

Elle tint cependant à témoigner toute sa reconnaissance au sodomite en venant gober la verge désormais flasque qu’elle nettoya en la pourléchant avec gourmandise.

La jeune fille comprit lucidement que Samuel, littéralement vidé, ne serait pas capable d’un troisième assaut. Elle n’eut pas le loisir de le regretter car sa folle nuit était loin d’être terminée. Bientôt, en effet, elle dut reprendre place dans la couchette de Jimmy qui souhaitait également tester l’élasticité de son charmant petit trou. Il eut même le temps, avant que le train ne parvienne à destination, de la posséder par ses trois orifices, comme elle l’y avait aimablement autorisé. Et ce fut dans sa bouche qu’il finit par répandre son sperme dont elle se régala jusqu’à la dernière goutte.

C’est avec un regret bien compréhensible que les deux contrôleurs quittèrent Mary sur le quai de la gare de Londres, avec le sentiment qu’ils ne rencontreraient pas de sitôt une passagère pareille. Du moins, le voyage avait été suffisamment long pour qu’ils aient profité d’elle tout leur saoul. Ils s’étaient si bien vidé les couilles qu’ils s’éloignèrent tout guillerets, avec la conscience du devoir accompli.

Quant à Mary, seule dans la grande ville inconnue, sans parents, sans amis, sans argent et sans papiers, elle s’avança hardiment à l’aventure, un sourire insouciant sur ses lèvres roses. Pour toute énergie, la jeune fille pervertie n’était animée que du démon de ses tentations.

Londres s’offrait à elle, pays de cocagne qu’elle savait plein d’embûches. Mais elle aspirait à saisir sa chance. Il lui fallait d’abord trouver un emploi, même modeste. Forte de ses charmes, elle se ferait une place dans cet univers implacable.

Elle était jeune. Elle était belle. Et que pouvait-il lui arriver de pire que ce qu’elle avait déjà vécu ?

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-71-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362371-89-9

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com